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Introdução 

Sabemos a palavra babilônia era uma cidade, todavia ela 

tem uma aplicação espiritual. 

Babilônia foi o nome da capital da Suméria, na antiga 

Mesopotâmia, que atualmente é o Iraque. Babilônia significa 

"Porta de Deus", os judeus, no entanto, dizem que é um termo de 

origem hebraica, que significa "grande confusão", e inclusive 

aparece na Bíblia. 

Babilônia foi um império, que fez história, principalmente com 

a figura do Rei Nabucodonosor, e teve um papel fundamental na 

história da Mesopotâmia. A Babilônia era uma cidade muito 

avançada para a sua época, sendo que desde os primórdios, os 

seus habitantes tinham grandes conhecimentos sobre agricultura, 

arquitetura, astronomia, e etc. 

O primeiro rei da Babilônia foi Hamurabi, que teve uma grande 

influência para toda a humanidade até os dias de hoje, pois foi 

ele quem criou a divisão do dia em 24 horas e da hora em 60 

minutos. 

 

Jardins da Babilônia 
A Babilônia também está marcada na história por causa dos 

famosos Jardins Suspensos da Babilônia, que são considerados 

uma das sete maravilhas do mundo antigo. 

Apesar de ter sido incluída nessa lista, não existe nada que 

comprove a existência desses Jardins, ou se alguma vez 

realmente chegou a existir. Não existem muitas descrições 

detalhadas sobre os Jardins, muito menos vestígios 

arqueológicos foram encontrados. Dizem que o rei 
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Introdução 

Sabemos a palavra babilônia era uma cidade, todavia ela tem uma 

aplicação espiritual. 

Babilônia foi o nome da capital da Suméria, na antiga Mesopotâmia, 

que atualmente é o Iraque. Babilônia significa "Porta de Deus", os 

judeus, no entanto, dizem que é um termo de origem hebraica, que 

significa "grande confusão", e inclusive aparece na Bíblia. 

Babilônia foi um império, que fez história, principalmente com a 

figura do Rei Nabucodonosor, e teve um papel fundamental na história 

da Mesopotâmia. A Babilônia era uma cidade muito avançada para a 

sua época, sendo que desde os primórdios, os seus habitantes tinham 

grandes conhecimentos sobre agricultura, arquitetura, astronomia, e 

etc. 

O primeiro rei da Babilônia foi Hamurabi, que teve uma grande 

influência para toda a humanidade até os dias de hoje, pois foi ele 

quem criou a divisão do dia em 24 horas e da hora em 60 minutos. 

 

 

Jardins da Babilônia 
A Babilônia também está marcada na história por causa dos 

famosos Jardins Suspensos da Babilônia, que são considerados uma 

das sete maravilhas do mundo antigo. 

Apesar de ter sido incluída nessa lista, não existe nada que comprove 

a existência desses Jardins, ou se alguma vez realmente chegou a 

existir. Não existem muitas descrições detalhadas sobre os Jardins, 

muito menos vestígios arqueológicos foram encontrados. Dizem que 

o rei Nabucodonosor construiu os jardins para sua mulher Amytis, 

uma princesa da Média. 
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Espiritualmente falando quem é a 

babilônia? 
Babilônia é bagunça religiosa, ou poderíamos resumir em “sistema 

religioso denominacional” traduzido biblicamente como confusão e 

humanamente traduzido como porta de Deus, afinal não é isso que o 

mundo religioso chama suas denominações evangélicas? 

Jeremias 51:45 Saí do meio dela, ó povo meu, e livrai cada um a sua 

alma do ardor da ira do Senhor.  

Babilônia mata os genuínos cristãos, babilônia engana e esconde a 

verdade para que ninguém possa ser salvo cumprindo assim 

Apolcapse 13 onde diz que todos os habitantes da terra serão 

enganados 

Jeremias 51:49 Como babilônia fez cair mortos os de Israel, assim 

em babilônia cairão os mortos de toda a terra.  

Várias doutrinas bíblicas muitas vezes é citado como mistério, porém 

biblicamente falando o único mistério que existe é babilônico, pois 

eles não ensinam a totalidade da verdade bíblica 

Apocalipse 17:5 E na sua testa estava escrito o nome: Mistério, a 

grande babilônia, a mãe das prostituições e abominações da terra.  

Sabemos que no tempo do fim, os eleitos seriam revelados e essa 

bagunça ideológica cairia por terra. 

Apocalipse 14:8 E outro anjo seguiu, dizendo: Caiu, caiu Babilônia, 

aquela grande cidade, que a todas as nações deu a beber do vinho da 

ira da sua fornicação.  

Apocalipse 18:2 E clamou fortemente com grande voz, dizendo: Caiu, 

caiu a grande Babilônia, e se tornou morada de demônios, e coito de 

todo espírito imundo, e coito de toda ave imunda e odiável. 

Existe um chamado de Deus para seu povo sair da bagunça, 

assim como Ló saiu de Sodoma sendo livrado da condenação divina. 
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Apocalipse 18:10 Estando de longe pelo temor do seu tormento, 

dizendo: Ai! ai daquela grande cidade de Babilônia, aquela forte 

cidade! pois em uma hora veio o seu juízo.  

 

Apocalipse 18:4 E ouvi outra voz do céu, que dizia: Sai dela, povo 

meu, para que não sejas participante dos seus pecados, e para que 

não incorras nas suas pragas.  

Veremos aqui algumas questões claras sobre essa confusão e caso 

você esteja inserido em questões relatadas no conteúdo abaixo, 

reveja os seus princípios. 
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Capítulo 01 – Denúncia profética ao mundo religioso 
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A Torre de Babel – O tipo da bagunça religiosa 

Bem partiremos agora para um tema bem 

polêmico, no tocante as denominações 

modernas, mas afinal a Palavra de Deus sempre 

foi polêmica na visão do homem comum! Porém 

aos olhos dos seus servos genuínos é vida eterna. 

Gênesis 11.1-6 E era toda a terra de uma mesma língua e de uma 

mesma fala. E aconteceu que, partindo eles do oriente, acharam um 

vale na terra de Sinar; e habitaram ali. E disseram uns aos outros: 

Eia, façamos tijolos e queimemo-los bem. E foi-lhes o tijolo por 

pedra, e o betume por cal. E disseram: Eia, edifiquemos nós uma 

cidade e uma torre cujo cume toque nos céus, e façamo-nos um 

nome, para que não sejamos espalhados sobre a face de toda a terra. 

Então desceu o SENHOR para ver a cidade e a torre que os filhos 

dos homens edificavam; E o SENHOR disse: Eis que o povo é um, 

e todos têm uma mesma língua; e isto é o que começam a fazer; e 

agora, não haverá restrição para tudo o que eles intentarem fazer.  

Como vemos acima, o povo falava um único idioma e o seu pensar era 

o mesmo, e a Bíblia diz que sobre a liderança de toda essa gente estava 

em Ninrode, a quem a Bíblia chama de “poderoso caçador” mas não 

se deixe enganar pensando que Ninrode era conhecido como poderoso 

caçador, por causa dos animais que caçava, mas sim pelo seu incrível 

poder de convencimento, com que arrebanhava cada vez mais pessoas 

para o servir e adotar os seus ideais, isso o fez um notável político, um 

hábio orador, e um grande ditador afinal ele foi o primeiro 

“anticristo”, ou seja o primeiro homem a se opor a Deus com toda a 

inspiração diabólica do seu pai satanás. 

Gênesis 11.1-2 E Cuxe gerou a Ninrode; este começou a ser 

poderoso na terra. E este foi poderoso caçador 

diante da face do SENHOR; por isso se diz: Como 

Ninrode, poderoso caçador diante do SENHOR.E 
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o princípio do seu reino foi Babel, Ereque, Acade e Calné, na terra 

de Sinar.  

Ninrode, além de ser famoso, queria construir uma torre, 

extraordinariamente alta para que tocasse as nuvens, para que se Deus, 

mas uma vez quisesse destruir a humanidade através do dilúvio, eles 

estariam prontos para sobreviver e mostrar a Deus, que poderiam 

sobreviver sem sua ajuda, e com sua própria força e astucia. Isso faz 

dele um anticristo ou seja “aquele que se opõe a Deus e sua Palavra.” 

Agora, como tipo do Ninrode do passado, existe um Ninrode 

moderno, que caça tão bem quanto o filho de Cuxe, e tem sido o 

melhor em arrebanhar pessoas para seus ideais, e como ditador que é, 

já matou a muitos que se opuseram a seus planos, e suas mãos a Bíblia 

diz que estão encharcadas do sangue dos inocentes, O novo Ninrode 

espiritual, no qual nasceu em meados do ano 270 d.C, e foi 

oficializada no ano 325 d.C, no Concilio de Nicéia cidade de Iznik, 

província de Anatólia (nome que se costuma dar à antiga Ásia 

Menor). E que depois do seu nascimento arrebanhou tamanho número 

de pessoas, com sua doutrina pagã, que hoje no planeta não há 

entidade com maior número de seguidores, e lembre-se como seu 

poder de convencimento é grande, e tem toda a inspiração diabólica, 

de tal maneira que engana e aprisiona a alma das pessoas de tal modo 

que transformou as pessoas em idólatras, e mudou a mente das pessoas 

a respeito da divindade de Deus, e transformou-os em rebeldes, que 

tem construído uma torre tão alta para chegar aos céus a força e não 

pela vontade perfeita de Deus, através de seus próprios ideais. 

Acredito que você já conseguiu assimilar e descobrir de quem 

falamos, hoje o “Ninrode Moderno”, tem um carinhoso e dócil nome 

de “Igreja Católica Apostólica Romana”, apenas pare, reflita e 

compare os feitos do Ninrode passado e do Ninrode moderno e como 

sua torre se encontra tão alta. 

Apocalipse 17.4-6 E a mulher estava vestida de púrpura e de 

escarlata, e adornada com ouro, e pedras preciosas e pérolas; e tinha 

na sua mão um cálice de ouro cheio das abominações e da imundícia 
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da sua prostituição; E na sua testa estava escrito o nome: Mistério, 

a grande Babilônia, a mãe das prostituições e abominações da terra. 

E vi que a mulher estava embriagada do sangue dos santos, e do 

sangue das testemunhas de Jesus. E, vendo-a eu, maravilhei-me 

com grande admiração. 

Veja o quanto o Ninrode moderno é admirado, e cheio de riquezas e 

poder, e o quanto se embriaga com o sangue dos santos. 

Não fique tão surpreso, a Bíblia diz que Deus ao observar, a 

construção de Ninrode e seu povo, desceu até eles, e confundiu sua 

fala, o seu idioma, e eles não mais se entendiam, e que o nome daquele 

lugar passou a ser chamado de “Babel” ou “Babilônia” que significa 

“Confusão”. 

Você acredita que até nisso, através de seus “tipos”, mas uma vez 

Deus confundiu o, “Ninrode moderno (Religião) e seus seguidores” e 

eles se espalharam pela terra, divididos, cada um falando seu próprio 

dialeto, seu próprio pensar, suas próprias doutrinas, interpretações, 

mais apesar de tudo isso, sua origem é a mesma e permanecem ligadas, 

mesmo com dialetos diferentes ou seja cada um com seu próprio 

ensinamento, permanecem excelentes caçadoras de homens, através 

de suas doutrinas pagãs ambiciosas e antibiblicas, arrebanhando 

pessoas e embriagando-as com teologias humanas e propondo a elas, 

a construção de uma torre para chegar aos céus de uma maneira 

estabelecida por eles mesmo. Sim, isso mesmo, estou falando da Igreja 

“Mãe” e suas filhas, “denominações evangélicas” 

Mesmo separadas, tem sua origem em um único lugar na “confusão” 

de “Babel”. Apocalipse 17:5 E na sua testa estava escrito o 

nome:  Babilônia a grande, a mãe das “prostitutas”(PLURAL) e das 

abominações da Terra.  

TIRE SUAS CONCLUSÕES ... 

Mais lembre-se, salvação não pode ser gerada por meio de sistemas 

religiosos, isso é apenas confusão de línguas, cada uma religião 

prega sua própria doutrina, o tipo do arrebatamento é Enoque. A 



12 
 

Bíblia diz que Enoque andava lado a lado com Deus, e Deus para si, 

o tomou, esse é o quadro verdadeiro da salvação, andar na Palavra, 

e não no trabalho da construção de Babel. Gênesis 5:24 E andou 

Enoque com Deus; e não apareceu mais, porquanto Deus para si o 

tomou. 

-------------------------------------------------------------------------------- 

FOGO ESTRANHO 

Levítico 10:1-3,6-11 E os filhos 

de Arão, Nadabe e Abiú, 

tomaram cada um o seu 

incensário e puseram neles fogo, 

e colocaram incenso sobre ele, e 

ofereceram fogo estranho perante o Senhor, o que não lhes ordenara. 

Então saiu fogo de diante do Senhor e os consumiu; e morreram 

perante o Senhor. E disse Moisés a Arão: Isto é o que o Senhor falou, 

dizendo: Serei santificado naqueles que se chegarem a Mim, e serei 

glorificado diante de todo o povo. Porém Arão calou-se. E Moisés 

disse a Arão, e a seus filhos Eleazar e Itamar: Não descobrireis as 

vossas cabeças, nem rasgareis vossas vestes, para que não morrais, 

nem venha grande indignação sobre toda a congregação; mas vossos 

irmãos, toda a casa de Israel, lamentem este incêndio que o Senhor 

acendeu. Nem saireis da porta da tenda da congregação, para que 

não morrais; porque está sobre vós o azeite da unção do Senhor. E 

fizeram conforme à palavra de Moisés. E falou o Senhor a Arão, 

dizendo: Não bebereis vinho nem bebida forte, nem tu nem teus filhos 

contigo, quando entrardes na tenda da congregação, para que não 

morrais; estatuto perpétuo será isso entre as vossas gerações; e para 

fazer diferença entre o santo e o profano e entre o imundo e o limpo, 

e para ensinar aos filhos de Israel todos os estatutos que o Senhor 

lhes tem falado por meio de Moisés.   
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Nós podemos tirar muitas lições com esta passagem das 

Escrituras do Antigo Testamento. Paulo mesmo disse que toda a 

Escritura é proveitosa para a nossa instrução. 

2 Timóteo 3:16-17 Toda a Escritura é divinamente inspirada, e 

proveitosa para ensinar, para redargüir, para corrigir, para instruir 

em justiça; para que o homem de Deus seja perfeito, e perfeitamente 

instruído para toda a boa obra.    

Quando disse isso, Paulo estava se referindo a todas as lições contidas 

no Tanach, “Antigo Testamento”, visto que o Novo Testamento ainda 

não havia sido escrito, e tampouco Paulo fazia ideia de que suas 

epístolas algum dia seriam lidas pelos cristãos como parte dos livros 

sagrados da Bíblia.   

Então tudo que lemos no Antigo Testamento tem 

proveito para nossas vidas. Uma das primeiras 

lições que podemos tirar com essa Escritura é de 

que todos que desejam fazer alguma boa obra 

para Deus, deve primeiro ser instruído para saber 

como fazer. Temos que ter a instrução certa; temos que ter o motivo 

certo; temos que ter as intenções e os objetivos corretos. Do contrário, 

correremos o risco de estarmos tentando fazer um serviço para Deus 

que não seja da Sua vontade.   

Os significados da Palavra “Estranho” no 

Hebraico 
Aqui diz que os filhos de Arão apresentaram para Deus fogo estranho. 

Essa palavra “estranho” foi traduzida do hebraico “zur”, que possui 

diferentes aplicações e formas de se traduzir conforme o caso. “Zur” 

quer dizer “desviar-se”, “ser um estrangeiro”, “estranho”, 

“profano”, que é a vulgarização daquilo que é santo ou a santificação 

daquilo que é vulgar e comum; essa palavra também é usada para se 

referir ao ato de cometer adultério. O adultério é um ato de profanação, 

pois viola o santo matrimônio. O esposo e a esposa se unem para 

formar um só corpo; mas quando uma parte desse corpo se une a um 
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corpo estranho poderíamos chamar isso de “fogo estranho”. Essa 

palavra também possui o sentido de “repugnante”, referindo-se ao 

mau hálito; significa ainda “mulher estranha”, “prostituta”, 

“meretriz”.   

Portanto o fogo estranho é justamente esse “fogo denominacional”, 

tomando isso como um tipo, pois as denominações tem profanado e 

adulterado a Palavra de Deus.   

Hoje cada religião prega uma doutrina 

diferente da outra, um fogo estranho, pois 

nunca foi e nem será o fogo que desceu do 

céu, não é a mesma Palavra e sim 

adulterações, e vãs interpretações. 

Gálatas 1:8-8 Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do céu vos 

anuncie outro evangelho além do que já vos tenho anunciado, seja 

anátema “Maldito”. 

Gálatas 1:11,12 Mas faço-vos saber, irmãos, que o evangelho que 

por mim foi anunciado não é segundo os homens. Porque não o 

recebi, nem aprendi de homem algum, mas pela revelação de Jesus 

Cristo. 

Paulo passou catorze anos sem conhecer nenhum dos apóstolos, 

porém pregava o mesmo evangelho dos apóstolos, pois ele mesmo 

afirma que aprendeu não foi de homens e sim de Jesus, e que se 

alguém pregasse um evangelho diferente do evangelho que ele havia 

pregado seria maldito. Seria um fogo estranho, e note que hoje cada 

sistema religioso prega um evangelho totalmente diferente do que 

Paulo pregou, pois eles pregam um “fogo estranho”. 



15 
 

Eles trataram o Sagrado como se fosse algo comum 

Então ao invés de eles terem usado o mesmo 

fogo de Deus para queimar o incenso, aqueles 

dois sacerdotes utilizaram um fogo que eles 

mesmos haviam trazido e feito para aquele fim, 

e se achegaram a Deus para apresentar a Ele algo 

que eles mesmos haviam feito. Ao queimar incenso com outro fogo, 

eles desprezaram e vulgarizaram aquilo que era santo dando pouca 

importância a ele, e assim, santificaram algo que era vulgar e comum. 

Aquilo que não era nada, eles tornaram santo, e aquilo que era santo, 

trataram como se fosse algo qualquer ou comum. Talvez seja por isso 

que depois Deus disse que o Seu povo deveria saber fazer a diferença 

entre o santo e o profano porque Nadabe e Abiú não souberam fazer 

isso. As outras coisas, tais como os sacrifícios, utensílios, pães da 

proposição, etc, tudo isso eram eles mesmos que tinham que trazer e 

preparar, mas o fogo Deus já havia trazido, e como eles talvez já 

haviam deixado preparado um fogo antes para acender o altar de 

sacrifícios ou mesmo o incensário, só o que eles tinham a fazer agora 

seria apagá-lo, e não reutilizá-lo. Não era necessário usar outra coisa 

no lugar daquilo que Deus já havia lhes dado.   

Deus não aceita substitutos 
Quando Deus nos dá algo Ele não quer um 

substituto para isso. Ele não quer que você 

substitua isso por alguma outra coisa. Ele deu aos 

sacerdotes um fogo santo e sagrado do céu para 

que os sacerdotes não precisassem chegar a Deus 

para queimar os holocaustos, acender os candelabros e os incensários 

com outro fogo. E da mesma maneira, Deus já nos deu um sacrifício 

pelos nossos pecados. Deus não quer outro sacrifício no lugar desse, 

porque nenhum outro sacrifício irá funcionar. Nenhuma obra de 

justiça pode ser feita para nos tornar justos, a não ser aquela obra de 

justiça que Ele já fez por nós. Nossas justiças são como trapos de 

imundícia. Não há outro meio de adoração pelo qual podemos adorar 
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ou nos aproximar de Deus senão por meio do caminho que Deus já 

providenciou para nós.   

Ele também já nos deu a Sua Palavra, portanto não precisamos de 

outra. Ele já nos deu uma doutrina. Então você não precisa de outra. 

Se apresentarmos outra Palavra ou confessarmos uma doutrina carnal, 

recitando um credo ou dogma denominacional com uma confissão de 

fé errada, ao invés de cheirarmos como um incenso suave e agradável 

para Deus, nossa confissão de fé chegará até as narinas de Deus como 

um mau hálito, porque isso será para Deus “zur”, estranho.   

 As religiões estão embriagadas com novas doutrinas. 

 As religiões estão entrando na presença do Senhor com fogo 

estranho, doutrinas diferentes das que desceu dos céus. 

 As religiões têm profanado, fazendo comum aquilo que é santo, 

nosso sacrifico pelo perdão de pecados, as religiões têm invalidado, 

dizendo que agora você pode usar e fazer coisas que no passado Deus 

o proibia. 

 As religiões têm substituído o fogo de Deus que traz perdão de 

pecados e uma vida que demonstra os frutos do Espirito por um fogo 

estranho a qual nem se quer se vestirem como santas e santos de 

Deus eles sabem mais. 

Deus já nos mostrou por Sua Palavra e pela Mensagem do Seu profeta 

como deve um homem e uma mulher se vestir, com trajes santos e 

decentes, e de como a mulher deve manter o seu cabelo. Mulheres que 

adoram a Deus nas igrejas de calças e cabelos cortados não sabem que 

também estarão apresentando fogo estranho para Deus. Seus hálitos 

fedem para Deus toda vez que apresentarem um substituto daquilo que 

Deus padronizou.   

O que é o fogo estranho? 
Deus havia estipulado um meio de adoração, mas Nadabe e Abiú 

estavam adorando a Deus de outra maneira, apresentando um culto e 

um programa pessoal deles. Sendo assim, fogo estranho é tudo aquilo 
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que você quiser apresentar para Deus ou se aproximar diante Dele com 

alguma coisa em substituição àquilo que Ele já te deu.   

Fogo estranho traz Juízo 
O que se vê segundo as Escrituras, é um padrão que necessariamente 

se repete: quando alguém apresenta um fogo estranho para Deus só há 

uma coisa que resta, que é o juízo. Deus deu para o casal no Éden 

todos os frutos que eles precisavam. Mas quando eles substituíram 

aqueles frutos por um outro que Deus lhes disse que não provassem, 

eles sofreram juízo.  

Isso era só o começo 
O que aconteceu com Nadabe e Abiú foi apenas o começo. As outras 

gerações que vieram depois perderiam o respeito por Deus e por Sua 

Palavra. Com o tempo, Israel começou a praticar outros desmandos, 

tais como a idolatria; eles não guardavam os sábados, não levavam 

mais os seus dízimos à casa do tesouro. Eles quebraram a aliança do 

Sinai, tudo porque profanaram daquilo que era santo, menosprezando 

a Palavra de Deus. Como resultado, Israel sofreu vários juízos. As dez 

tribos do norte foram conquistadas pelos assírios e, anos mais tarde, 

as duas tribos do sul foram conquistadas pelos babilônicos.   

A profanação sempre começa primeiro pela liderança 
Os líderes de Israel que deveriam servir de exemplo, eram sempre os 

primeiros a profanar e apresentar fogo estranho para Deus. A Bíblia 

diz que os sacerdotes do templo não sabiam mais discernir o sagrado 

do profano.   

Ezequiel 22:26 Os seus sacerdotes violentam a Minha lei, e profanam 

as Minhas coisas santas; não fazem diferença entre o santo e o 

profano, nem discernem o impuro do puro; e de Meus sábados 

escondem os seus olhos, e assim sou profanado no meio deles.   

Então nós observamos que antes da profanação ter sido feita pelo povo 

de Israel, ela começou primeiro pela sua liderança religiosa, pelos seus 

sacerdotes e reis. Eles deviam ser o exemplo e mostrar a distinção do 
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santo do profano, mas aqui é dito que os sacerdotes sequer sabiam 

como fazer isso.   

Da mesma maneira, antes que uma igreja alguma vez profane das 

coisas de Deus, sua liderança é quem primeiro faz isso. Se a igreja 

adultera a Palavra é porque seus ministros adulteraram primeiro. A 

Bíblia nos mostra aqui em Ezequiel que a profanação começa primeiro 

pela liderança e depois esse espírito passa para os seus liderados. 

Quando um ministro é firme em suas convicções e posicionado na 

Palavra de Deus, todo o povo se manterá nessa mesma firmeza. Mas 

se ele adulterar a Palavra, em algum momento toda a congregação 

acabará adulterando junto com ele.   

A profanação de Belsazar 
Em Daniel 5 vemos que Belsazar pagou um preço muito alto por 

profanar das coisas santas de Deus. Ele mandou trazer os utensílios de 

ouro e de prata do templo de Jerusalém que o seu pai Nabucodonosor 

havia guardado após conquistar aquela cidade. Certa vez seu pai havia 

sofrido um juízo de Deus, mas depois disso, aprendeu a respeitar o 

Deus de Israel, porque ele havia entendido que foi Deus que permitiu 

Babilônia ser uma grande nação. Mas seu filho não teve o mesmo 

respeito. Ele mandou trazer os utensílios do templo que estavam 

guardados e serviu vinho neles para que bebessem ele e suas 

autoridades, mulheres e concubinas, e saudavam e adoravam aos seus 

deuses pagãos com isso. Então, de repente, foi visto uma mão 

escrevendo na parede as seguintes palavras: MENE, MENE, 

TEQUEL, PARSIM, que significam:   

MENE MENE: “Contou Deus o teu reino e deu cabo dele”. 

TEQUEL: “Pesado foste na balança e achado em falta”.  PARSIM: 

“Dividido foi o teu reino e dado aos medos e aos persas”.   

Naquela mesma noite, Belsazar, o rei dos caldeus, foi morto, e o rei 

medo Dario de 62 anos se apoderou do seu reino. Este foi o juízo dos 

caldeus por terem profanado dos utensílios sagrados do templo, 

tratando de algo santo como se fosse algo vulgar e comum.   
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Esse paradigma sempre se repetiu em todas as Eras 
Podemos observar que todos os grupos religiosos que adulteraram a 

Palavra passaram por esse mesmo paradigma, pois foi exatamente isso 

que aconteceu em todas as eras da Igreja. Quando os líderes dos dias 

de Lutero organizaram sua mensagem, foi que então se dividiram 

formando a vários outros grupos. Quando em algum momento sua 

liderança adulterava a mensagem para aquele dia, substituindo-a por 

uma interpretação carnal ou por uma doutrina humana, eles estavam 

com isso apresentando um fogo estranho a Deus, e por consequência, 

eram pesados na balança e achados em falta, resultando na divisão de 

seu grupo. E geralmente aqueles que saem de um grupo ou sistema, 

acabam depois formando um outro sistema. Se o leitor tem 

conhecimento de algum grupo criado dentro dessa Mensagem que 

depois acabou se dividindo, saiba que isso aconteceu porque sua 

liderança apresentou em algum momento fogo estranho para Deus, 

comprometendo Sua Palavra por alguma outra coisa estranha a Ela.   

O sacerdote Caifás rasga as suas vestes 
Então um fogo estranho hoje seria tudo aquilo que é colocado como 

um substituto da Palavra de Deus. Caifás condenou Jesus de quebrar 

e violar a Lei, acusando-O de blasfêmia por ter dito que era o Filho de 

Deus, e então rasgou as suas vestes sacerdotais para mostrar a sua 

indignação. Essa era uma prática muito comum em Israel para 

demonstrar luto pela morte de alguém ou por profunda tristeza no 

coração. A Bíblia nos dá vários exemplos dessa prática:   

Jó chorou pela morte de seus filhos.  Jó 1:20 Jó rasgou suas vestes 

quando soube da morte de seus filhos.   

Jacó rasgou suas vestes quando soube da suposta morte do seu filho 

José.  Gênesis 37:34 Então Jacó rasgou as suas vestes, pôs saco sobre 

os seus lombos e lamentou a seu filho muitos dias.   

Israel foi derrotado em Ai por causa da rebeldia de Acã.  Josué 7:6 

Então Josué rasgou as suas vestes, e se prostrou em terra sobre o seu 

rosto perante a arca do Senhor até à tarde, ele e os anciãos de Israel; 

e deitaram pó sobre as suas cabeças.   
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Davi e seus generais ficaram de luto pela morte de Saul e Jônatas.  II 

Samuel 1:11 Então apanhou Davi as suas vestes, e as rasgou; assim 

fizeram todos os homens que estavam com ele.    

Eliseu lamentou a partida de Elias.  II Reis 2:12 O que vendo Eliseu, 

clamou: Meu pai, meu pai, carros de Israel, e seus cavaleiros! E 

nunca mais o viu; e, pegando as suas vestes, rasgou-as em duas 

partes.   

Porém essa prática de rasgar as vestes era proibida para os sacerdotes, 

pois “Moisés disse a Arão, e a seus filhos Eleazar e Itamar: Não 

descobrireis as vossas cabeças, nem rasgareis vossas vestes, para que 

não morrais”. No entanto, nos dias de Jesus, havia uma tradição que 

permitia que essa prática de rasgar as vestes também fosse estendida 

aos sacerdotes, e ao fazer isso, Caifás sacrificou a Palavra de Deus ao 

substituí-La por uma tradição. Portanto, quando Caifás rasgou suas 

vestes sacerdotais, ele condenou a si mesmo ao fazer isso, pois a 

própria Lei que ele estava usando para condenar a Jesus por algum 

suposto desmando, condenava a ele próprio pelo seu. Novamente um 

sacerdote em Israel estava apresentando fogo estranho, só que dessa 

vez diante do próprio Deus encarnado. Portanto agora, não somente 

aquele sacerdote, mas todo o Israel pelo seu consentimento, deveria 

sofrer um juízo por tudo aquilo que aquela liderança e o seu povo 

fizeram. Sua liderança estava cega, e por consequência, todo o Israel 

estava cego. Assim como os seus líderes, o povo também não sabia 

discernir o santo do profano, o sagrado do comum.   

Jesus e Barrabás 
Nos dias de Cristo, Israel fez algo parecido com o que Nadabe e Abiú 

fizeram, ao não discernir o sagrado do comum quando mandaram 

crucificar o santo Jesus e soltar o ladrão e assassino Barrabás. O 

primeiro nome de Barrabás também era Jesus, portanto dois Jesus 

foram apresentados para que Israel escolhesse a qual libertar, porém 

um Jesus era santo, vindo do Céu, enquanto que o outro era terreno e 

comum. Se os líderes tivessem dito: “Este nazareno é de fato o 

Messias que esperávamos”, o povo não ousaria em duvidar, porque 
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todos colocavam sua confiança no Sinédrio; mas como aquela 

liderança tratou Jesus como um falso, todo Israel adotou aquela 

mesma postura. Após crucificarem o Filho de Deus, Israel no ano 70 

d.C. passou por outra diáspora, porém a mais longa da sua história. 

Esse foi o juízo que a nação de Israel sofreu por outra vez não ter 

discernido o santo do profano.   

O perigo da rejeição 
Havia ainda mais um outro alerta para que ninguém ousasse se afastar 

de Deus.   

Hebreus 12:25-26 Vede que não rejeiteis ao que 

fala; porque, se não escaparam aqueles que 

rejeitaram o que na terra os advertia, muito menos 

nós, (É claro que todos os santos devem se preocupar 

com isso, porém particularmente esse “nós” aqui são 

os judeus, os filhos de Israel. O autor alerta para que 

esses que receberam a Cristo não cometam o mesmo erro de seus pais) 

se nos desviarmos Daquele que é dos céus; a voz do qual moveu então 

a terra, mas agora anunciou, dizendo: Ainda uma vez comoverei, não 

só a terra, senão também o céu.   

Então aqui está sendo dito que Deus puniu Israel no passado para que 

isso servisse de exemplo não somente para os demais santos, mas 

também para os incrédulos e as demais nações. Hoje o povo não está 

mais sabendo discernir o santo do profano, e Deus disse em Levítico 

que aqueles que O servem deveriam fazer essa diferença.   

Todos os sistemas estão caindo aos pedaços 
Paulo disse em 2 Timóteo 3:1-2 que os últimos dias seriam 

trabalhosos, mas ele estava se referindo às igrejas, porque os cristãos 

dos últimos dias perderiam o discernimento entre o santo e o profano.  

Sabe, porém, isto: que nos últimos dias sobrevirão tempos 

trabalhosos. Porque haverá homens amantes de si mesmos, 

avarentos, presunçosos, soberbos, blasfemos, desobedientes a pais e 

mães, ingratos, profanos.   
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Profanos porque eles apresentariam fogo estranho, convertendo algo 

que era sagrado em uma coisa comum sem importância.  

Portanto o que Paulo estava dizendo é de que nos últimos dias os assim 

chamados cristãos adulterariam a Palavra de Deus e se apresentariam 

diante Dele com fogo estranho. É por isso que todos os sistemas 

mundiais serão julgados, pois não haverá mais fé na terra. Agora, 

qualquer coisa que te puxa para longe Disso está errado; isso é um 

falso messias, uma falsa unção. Oh, talvez você diga, meu pastor tem 

unção: “Na minha religião tinha tanta unção”. Que tipo de unção? É 

isto. Hitler também tinha uma unção. Khrushchev também tem uma. 

O Papa Pio tem uma também. Que tipo de unção você tem? Se ele não 

está ungido com esta Palavra e reivindica cada Palavra ser a Verdade, 

esqueça: está errado. Se isso em si não produz, então não está 

fecundado. Isso mostrará a sua cor. Assim, 

enquanto este mundo desmorona, nós 

nascemos em um Reino que não pode 

desmoronar. Você crê que o mundo está 

caindo aos pedaços? Os seus sistemas 

estão caindo aos pedaços. Você crê nisso? 

Você crê que o sistema econômico está caindo aos pedaços? O sistema 

político está caindo aos pedaços. O sistema nacional, a ONU está 

caindo aos pedaços. A igreja está caindo aos pedaços. (Os assim 

chamados cristãos tem apresentado fogo estranho para Deus ao 

substituírem Sua Palavra por credos e tradições. Já não há respeito 

entre os irmãos; não está havendo discernimento do Corpo de Cristo) 

As denominações estão caindo aos pedaços. (E nós também podemos 

dizer hoje: os grupos da Mensagem estão caindo aos pedaços) Tudo 

está caindo aos pedaços. Mas nós temos um Reino que não pode ser 

abalado; é um reino eterno de Deus; ele não pode ser abalado. Somos 

informados de que o novo sistema desta denominação, de trazer isso 

aqui, o Conselho Mundial de Igrejas, irá trazer paz à terra. Que 

desrespeito, que batida feia na face de Cristo. Que coisa irreverente, 

sacrílega que é. Isso é do diabo. Pode um homem organizar algo 

melhor do que Deus pode enviar a eles? A torre de Babel. Isso é outra 
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Babilônia que deve cair: Paz na terra, um falso messias, um anticristo 

em seu ensino. Como você irá jogar estas denominações juntas quando 

elas nem sequer... Eles nem sequer podem concordar uns com os 

outros agora, quando eles se separaram em pequenos sistemas assim. 

Como todos se unindo e se restabelecendo por lá? Sim. Veja, é uma 

estrutura falsa. Tudo isso é feito para jogar o protestantismo no 

catolicismo, um ensinamento anticristo falso. O Reino de Deus não é 

deste mundo. Jesus disse isso. “Meu reino não é deste mundo”.   

Somos todos reis e sacerdotes 
Lembre-se que Cristo constituiu a Sua igreja em um reino de 

sacerdotes. E o papel desse sacerdócio é saber mostrar a diferença 

entre o santo e o profano, portanto será o poder vivificador do tempo 

do fim que dará a Noiva essa posição.   

Em Ezequiel 44:23 é dito o seguinte acerca dos sacerdotes:  E a Meu 

povo ensinarão a distinguir entre o santo e o profano, e o farão 

discernir entre o impuro e o puro.   

Enquanto houver uma apostasia, enquanto houver religiosos 

blasfemando o caminho da verdade, enquanto houver blasfemadores 

da Parousia e do Arrebatamento, Deus ainda continuará tendo Suas 

testemunhas sobre a terra. Todos nós somos agora reis e sacerdotes. 

Cabe a Noiva saber distinguir e mostrar com palavras e com a sua 

própria vida o que é santo e o que é profano.    

Saia de todo engano e cilada do diabo.... 

__________________________________________________ 

Espíritos Enganadores 

1 Timóteo 4:1-2 Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos 

tempos apostatarão alguns da fé, dando ouvidos a espíritos 

enganadores, e a doutrinas de demônios; pela hipocrisia de homens 

que falam mentiras, tendo cauterizada a sua própria consciência.   
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TODO O APÓSTATA TEVE O SEU CONTATO COM A 

FÉ GENUÍNA 

Nestas palavras de Paulo a Timóteo, podemos observar que não 

seria possível que alguém apostatasse de uma fé, sem que antes 

tivesse recebido tal fé para então depois rejeitar. Paulo então não 

pode estar aqui negando que esses que algum dia apostatarão não 

teriam nenhum tipo de contato com a fé verdadeira; pelo 

contrário, eles terão, mas depois de algum tempo, após ter tido 

contato com ela e até confessado, eles a abandonarão. Eles 

teriam um conhecimento apropriado da Palavra; eles passariam 

por uma instrução adequada e correta da doutrina, mas em algum 

momento eles se afastariam de tudo isso. Entretanto, nem sempre 

esse abandono da fé por alguém chega a ser visível 

externamente. É importante que se diga que não é preciso alguém 

abandonar uma fé e depois combatê-la abertamente para 

caracterizar uma apostasia. Alguém pode ser um apóstata mesmo 

alegando estar defendendo a fé que ele na verdade rejeitou. Seria 

uma espécie de apostasia sutil, porque ela é quase imperceptível. 

Neste caso essa pessoa seria então uma espécie de apóstata 

dissimulado. Neste caso ele modifica um pouco a doutrina sem 

admitir isso. Então para um desavisado, ele estaria crendo e 

confessando a fé bíblica, quando na verdade estaria defendendo 

uma fé ou mensagem hibridada, e isso seria uma apostasia da 

mesma maneira. 

Nós dissemos no estudo “O Emprego da Força Para Entrar no 

Reino” de que alguns chegam a obter a fé correta e depois a 

perdem ao buscar por outras coisas.   

Para você acertar com Deus primeiro você precisa ser humilde e 

simples, o seu “EU” não te levará para lugar algum. 

Ou seja, o apóstata a desconsidera por não dar mais a devida 

importância a ela. Nós já demonstramos em várias vezes a 

diferença entre a fé intelectual e a fé revelada que vem pelo 
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Espírito Santo. Sendo assim é possível que alguém tenha uma fé 

correta e verdadeira mesmo sem ter a revelação que o Espírito 

Santo dá, que resulta em uma mudança de vida e de caráter.  

     

A VERDADE SEM O ESPÍRITO ESTÁ MORTA 

A fé intelectual pode ser verdadeira, mas ela jamais produzirá vida, 

porque a Verdade sem o Espírito Santo está morta.   

“Eu quero conhecê-Lo no poder da Sua ressurreição. Quando Ele 

chama, eu sairei de entre os mortos”. Essa é a coisa mais importante: 

no poder da Sua ressurreição, não em alguma doutrina fundamental de 

uma coisa ou outra; Porque a Verdade sem o Espírito está morta. Isso 

mesmo. Você tem que ter o Espírito por trás disso. Isso é verdade.   

Você pode ter a verdade ou a Palavra de Deus sem ter o Espírito Santo, 

que é o que vai fazer a Vida da Palavra frutificar em você. Então 

mesmo que alguém consiga ter acesso à verdadeira doutrina de Cristo, 

isso não significa que ele tenha aquilo que é o mais importante, que é 

Cristo ou a Vida de Cristo vivendo nele, porque nenhum 

conhecimento doutrinário sobre Deus e o Seu Filho lhe dará passagem 

para o Milênio, a não ser a própria Vida do Filho de Deus vivendo no 

crente.   

QUEM TEM O FILHO TEM A VIDA 

Muitos pensam que basta crer em uma doutrina ou fé ou ainda 

pertencer a algum determinado grupo para se ter a vida eterna, e tal 

pensamento pode até estar amparado nestas palavras de Jesus:   

João 3:36 Aquele que crê no Filho tem a vida eterna; mas aquele que 

não crê no Filho não verá a vida, mas a ira de Deus sobre ele 

permanece.    

É possível alguém crer no Filho sem ter o Filho. Então alguém pode 

ler isso e dizer: “Eu creio em Cristo e em Sua doutrina, então eu tenho 

a vida eterna”. Porém isso que Jesus disse deve ser lido junto com as 

palavras do apóstolo João.   
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1 João 5:12 Quem tem o Filho tem a vida; quem não tem o Filho de 

Deus não tem a vida.   

Veja que aqui João não está apenas dizendo em crer, mas ter o Filho. 

Creio que o que fez João dizer isso foi fruto da sua experiência como 

ministro do Evangelho, que é a mesma experiência e conclusão que 

muitos pastores tem hoje pregando de cidade em cidade vão a vários 

países pregando a doutrina de Cristo. João deve ter visto muitos se 

dizendo cristãos só por terem crido na doutrina e aceitado o 

Evangelho, sem, porém, terem de fato recebido a Vida de Cristo em 

suas próprias vidas. João presenciou pessoas se dizendo crentes, mas 

que ao mesmo tempo perseguiam e caluniavam os irmãos. Por isso 

que ele disse:  1 João 3:15 Qualquer que odeia a seu irmão é 

homicida. E vós sabeis que nenhum homicida tem a vida eterna 

permanecendo nele.   

Você não precisa de uma arma para matar alguém, basta matar a sua 

influência. Portanto o que o apóstolo João estava dizendo com isso é 

que estes que diziam crer na doutrina, mas que difamavam de seus 

irmãos eram na verdade apóstatas. Eles podiam ter a Palavra e a 

Verdade, mas eles não tinham o Espírito por trás Dela, e como vimos, 

a Verdade ou a Palavra sem o Espírito está morta.   

Portanto além de crer em Cristo você precisa também tê-Lo, e embora 

alguns aleguem fazer tudo isso, seus frutos e sua vida provam que não. 

A palavra essa palavra “tem” foi traduzida do grego “echo”, que tanto 

no inglês como no nosso idioma em português, “eco” significa ecoar 

ou refletir; portanto aquele que se diz crente na doutrina de Cristo deve 

ecoar e refletir a Vida e o Espírito de Cristo em seu próprio viver.   

Alguns dizem que se você colocar uma imagem de Cristo em seu carro 

ou sobre sua parede, isso é um sinal de um cristão. Bem, essas coisas 

são todas corretas, mas eu não creio que colocar uma imagem te faz 

um cristão. Eu creio que ser uma imagem de Cristo te faz um cristão. 

Não é o que fazemos externamente; (Ou seja, não é pelo tipo de 

doutrina que você publicamente confessa, não é pelo grupo a que você 

pertence e nem por causa do líder religioso que você segue) é o que 
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aconteceu internamente que te faz um cristão. Portanto, se Ele é nossa 

imagem e somos feitos à Sua semelhança, e membros de Seu corpo, 

deveríamos ser imagens como Ele. Então nossas vidas deveriam 

refletir a imagem de Cristo, não a nossa junção à igreja ou o colocar 

um crucifixo, ou nossas emoções. Mas deveria ser a Presença viva do 

Deus Vivo refletida através de nossas vidas.   

Porém no grego a palavra “eco” na verdade não possui exatamente o 

sentido de ecoar ou refletir, mas significa literalmente “agarrar ou 

segurar em algo”; também possui o sentido de “estar estreitamente 

unido a uma pessoa ou a uma coisa”. Então o que João está dizendo é 

que não basta você crer em Cristo, mas você precisa estar realmente 

unido a Cristo e ser um com Ele em pensamentos, palavras e ações.   

Então somente o Espírito de Cristo no crente é que pode dar vida à 

doutrina que ele professa. É possível alguém ter a doutrina correta e 

mesmo assim ter um espírito errado, pois ele mesmo ainda não morreu 

para si. Para que a verdade ou a doutrina que ele confessa produza 

vida, ele precisa primeiro morrer para si mesmo. Alguém pode ter um 

conhecimento correto, e esse conhecimento ser ao mesmo tempo um 

conhecimento morto, se não produzir os devidos frutos. Ele poderá até 

ter uma fé que seja verdadeira e genuína e mesmo assim ser um falso, 

porque um “crente” nestas condições pode fazer qualquer coisa. Ele 

poderá mentir, perverter, caluniar, perseguir; ele pode até condenar 

alguém, mesmo tendo concebido intelectualmente uma doutrina que 

esteja correta, porque como ele não tem o Espírito Santo, ele se deixou 

seduzir por algum espírito estranho, o qual fez com que ele se 

afastasse.    

TUDO É GOVERNADO POR ESPÍRITOS 

E foi exatamente isso que Paulo disse que aconteceria com alguém 

que abandonasse a fé genuína, que é quando ele se deixa ser guiado 

por outros espíritos, que não passam de espíritos enganadores. 

...apostatarão alguns da fé, dando ouvidos a espíritos 

enganadores...   
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Então é assim que começa a apostasia. Na medida em que alguém não 

possui o verdadeiro Espírito por trás da Palavra para vivificá-La, um 

outro espírito poderá encontrar o seu caminho para tentar combatê-La, 

ou pelo menos hibridá-La, ungindo alguém para adaptar a Palavra à 

sua maneira pessoal de crer e de pensar, tudo no mundo sempre gira 

em torno de espíritos.   

Deus nos tem colocado, cada um, no Corpo de Cristo para que Ele 

mesmo seja a cabeça nos guiando em toda verdade, existe dois grandes 

espíritos guiando a terra, o Espirito de Deus e o espirito do diabo, 

porque tudo é governado por espíritos. Esta igreja foi colocada aqui 

com um propósito. Há um espírito por trás desta igreja. (Cada lugar 

que é escolhido para se ter reuniões é guiado e conduzido por um 

espírito, e eu afirmo que nem todos as igrejas, religiões onde se prega 

a Palavra têm o Espírito Santo por trás deles, pois alguns são 

levantados somente por causa de divisão, inveja, oposição e discórdia) 

certamente. Há um espírito por trás do seu lar, (Se o Espírito Santo 

tem lugar em um lar, então a atmosfera criada será sempre a do amor 

e respeito, do temor a Deus, da paciência nas provações; mas se na tua 

casa há brigas e contendas, saiba que há um espírito lá fazendo isso, e 

não é o Espírito Santo. Você até pode ter o Espírito Santo, mas se 

alguém mais que mora com você não tiver, certamente haverá um 

conflito.) por trás de cada edifício. Por trás de tudo há um espírito, 

motivo e objetivo. Se esta igreja vem até aqui para grandemente 

exaltar algum sistema humano ou algo assim, então seu motivo não 

está correto; (porque o espírito que está por trás dela é de algum 

homem apenas ou mesmo demoníaco. Uma igreja que procura exaltar 

o ministério de algum homem e os seus feitos ao invés de Cristo e do 

que Ele fez pela Igreja, estará sendo guiada por um espírito errado). 

Mas se ela estiver colocada aqui para tentar alcançar alguma coisa 

para o Reino de Deus, então o motivo e o objetivo, ambos, estão 

corretos, se os motivos estão assim direcionados.   

DOUTRINAS DE DEMÔNIOS 

Então voltando ao que foi escrito a Timóteo, Paulo nos fala de uma 

apostasia que diz respeito à mudança e afastamento dos crentes de 
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uma revelação centrada em Cristo para uma revelação centrada em 

alguma outra coisa como substituto, e ele disse que são espíritos 

enganadores que promovem essa mudança de centralização, porque 

eles levam o apóstata a focar em um outro tipo de fé ou doutrina.   

Dando ouvidos a espíritos enganadores, e a doutrinas de demônios.   

Então Paulo nos diz que algumas destas mudanças são provocadas por 

“doutrinas de demônios”.  

Nós temos atualmente inúmeras doutrinas demoníacas sendo 

ensinadas por ministros das religiões e nenhuma delas são baseadas 

na Bíblia, mas em distorções do que eles fizeram daquilo que seus 

pastores fundadores dizem, ensinam, tomando suas declarações para 

fundamentar doutrinas que Deus, não ensinou. Pedro disse que nos 

dias de Paulo alguns estavam distorcendo coisas difíceis que ele havia 

dito para a sua própria perdição. A explicação que Pedro nos dá com 

o que os falsos ministros faziam com os ensinos de Paulo, nos dá uma 

ideia do que os falsos ministros hoje fazem, afinal são os mesmos 

espíritos, e o que ocorreu no Alfa da igreja deve agora ocorrer no seu 

Omega também.   

INDOUTOS E INCONSTANTES 

2 Pedro 3:15-16 Tende por salvação a longanimidade de nosso 

Senhor; como também o nosso amado irmão Paulo vos escreveu, 

segundo a sabedoria que lhe foi dada; falando disto, como em todas 

as suas epístolas, entre as quais há pontos difíceis de entender, que os 

indoutos (do grego “amathes”, que quer dizer “ignorante”, “não 

educado”) e inconstantes (do grego “asteriktos”, que quer dizer 

“inconstante”, “não firme”, “instável”) torcem, (Do grego 

“strebloo”, que significa “perverter”, “alguém que corrompe ou 

distorce a linguagem, dando-lhe um falso sentido”) e igualmente as 

outras Escrituras, para sua própria perdição.   

Aqui o apóstolo Pedro está nos dizendo que aquelas pessoas que 

apostatam da pureza do Evangelho são pessoas ignorantes e instáveis 

que distorcem as Escrituras e a doutrina que foi ensinada por um 



30 
 

profeta, mas lembre-se que são espíritos enganadores que os levam a 

fazer isso, porque são instáveis e sem um posicionamento. Pois da 

mesma maneira em nossos dias temos indoutos e inconstantes 

distorcendo o que a Bíblia diz para a sua própria perdição, seja para 

chamá-lo de falso ou para criar uma doutrina falsa e um falso grupo 

apenas usando o seu nome.  

É muito difícil lidar com pessoas que são instáveis, porque a qualquer 

momento elas podem mudar de fé, de convicção e de posição.   

Acabe, ele próprio, era de certo modo um crente fronteiriço, porque 

ele ficava parte do tempo neste lado do muro, parte do tempo naquele 

lado do muro. Nunca se saberia onde permanecer com um homem que 

é instável assim. Ou, uma pessoa que professa ser um cristão, e que é 

instável, não se sabe o que fazer com respeito à pessoa. Hoje são 

cristãos; amanhã não se sabe onde estão. Na igreja hoje, estão 

regozijando e cantando e louvando a Deus; e amanhã, por aí bebendo, 

farreando, correndo por aí. Logo, é difícil ter algo a ver com esse tipo 

de pessoa...   

OS SOBERBOS NADA SABEM 

Depois de Paulo dizer a Timóteo que alguns apostatariam da fé, ele 

dirá mais adiante nessa mesma epístola que eles se afastam para pregar 

uma outra doutrina, o que seria a prova de sua soberba por não se 

sujeitar à Palavra da maneira como Ela foi entregue. Nós já estudamos 

em outra ocasião de que Deus Se revela na simplicidade para os 

humildes. Portanto o que impede de alguém reconhecer a simplicidade 

de Deus é a sua soberba, e é justamente isso que o fará crer e confessar 

outra doutrina.   

1 Timóteo 6:3-11 Se alguém ensina alguma outra doutrina, (ou seja, 

se alguém abandonou ou apostatou da fé para abraçar a uma outra 

fé) e se não conforma com as sãs Palavras de nosso Senhor Jesus 

Cristo, e com a doutrina que é segundo a piedade, é soberbo e nada 

sabe,   
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Só os humildes podem receber a sã doutrina. Se alguém abandona é 

porque foi arrogante para se sujeitar e morrer para si mesmo. O 

apóstata pode conhecer a sã doutrina, mas por ele ser instável, não 

possui a humildade para esperar até conhecer a Deus e ter o seu caráter 

moldado pelo Seu Espírito.   

Você tem que se humilhar para conhecer a Deus. Você tem que se 

livrar de suas próprias ideias e simplesmente abrir o seu coração e a 

vida para Ele, então Ele Se tornará conhecido.   

OS APÓSTATAS SÃO OBSESSIVOS 

A seguir Paulo faz uma lista das várias perturbações que um apóstata 

pode causar:   

...mas delira acerca de questões e contendas de palavras, das quais 

nascem invejas, porfias, blasfêmias, ruins suspeitas, contendas de 

homens corruptos de entendimento, e privados da verdade, cuidando 

que a piedade seja causa de ganho; aparta-te dos tais.   

Esta palavra “delírio” vem do grego “noseo”, que significa “estar 

doente” ou “ter uma indisposição da mente”. É isso mesmo. Todo 

apóstata é um doente. Essa palavra também se refere a alguém que 

tem tanto interesse em alguma coisa a ponto de torná-la uma obsessão 

ou enfermidade. Portanto os apóstatas são obsessivos. Aqueles que 

deixaram a Palavra de Deus são obsessivos em procurar dia e noite 

por erros e falhas nas doutrinas Bíblicas, santidade, vida justa e 

separação do mundo, eles procuram erros para facilitarem seu 

caminho no pecado, para dizerem que não precisa viver uma vida 

santa. Conheço ministros e crentes de praticamente todas as religiões 

que são obsessivos em combater o ministério de ensino de grandes 

homens de Deus que pregam a verdade, pregam que devemos deixar 

tudo que há no mundo, esses homens 

corruptos eles passam muito tempo 

escrevendo artigos, livros, mandando e-

mails e buscando apoio de outros 

ministérios. Todos eles são frustrados, são 

pessoas enfermas na mente e no espírito, 
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altercando sobre todo o tipo de questões e contendas. Você os vê nas 

redes sociais fazendo isso.   

Em outra oportunidade nós tratamos sobre as influências que as 

regiões cerebrais podem sofrer, que podem ser tanto físicas – na forma 

de drogas e medicamentos – como espiritualmente, seja pelo poder 

espiritual do Espírito Santo ou pelo poder intelectual do diabo. Uma 

mente que os Apóstatas retrocedem e fazem retroceder   

Veja que a palavra que Paulo usou em 1 Timóteo e que foi traduzida 

como “apóstata” foi “aphistemi”, que quer dizer “abandonar”, 

“afastar-se de alguém”, “tornar-se infiel”, porém essa palavra 

também significa “fazer retroceder”, “fazer afastar-se”, ou seja, um 

apóstata não é conhecido somente por se afastar, mas por se esforçar 

em fazer com que outros se afastem e retrocedam assim como eles; 

“apóstata” também significa “excitar à revolta”, e é exatamente isso 

que eles fazem, semeando contendas entre os irmãos, às vezes até 

mesmo com palavras de ódio e críticas maliciosas. Existe atualmente 

um grande espírito enganador na forma de apologistas, combatendo a 

nossa fé, homens que se dizem cristãos mais suas obras dizem o 

contrário, excitando os seus seguidores à revolta como um apóstata 

faz, chamando a todos os crentes da Mensagem que não lhes seguem 

de “branhamitas”; seus seguidores inclusive usam as redes sociais 

para fazer tudo aquilo que Paulo disse que eles fariam, o qual 

acabamos de ver.   

HOMENS SUBMERGIDOS NA PERDIÇÃO E RUÍNA 

Mas é grande ganho a piedade com 

contentamento. Porque nada trouxemos para 

este mundo, e manifesto é que nada podemos 

levar dele. Tendo, porém, sustento, e com que 

nos cobrirmos, estejamos com isso contentes. 

(Não se esqueça que Paulo está se dirigindo nesta carta a um ministro; 

então o que ele está fazendo é lhe dar alguns conselhos: “Não use o 

teu ministério para se enriquecer. Contente-se com toda a ajuda que 

você receber dos irmãos e fique satisfeito com isso”. A razão de ele 
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dizer isso é porque já havia ministros pregando a sua doutrina 

naqueles dias com essa pretensão, e é deles que Paulo irá tratar agora.) 

Mas os que querem ser ricos caem em tentação, e em laço, e em muitas 

concupiscências loucas e nocivas, que submergem os homens na 

perdição e ruína. Porque o amor ao dinheiro é a raiz de toda a espécie 

de males; e nessa cobiça alguns se desviaram da fé, (Veja que Paulo 

está se referindo aqui àquela apostasia sutil que é quase imperceptível. 

Eles não combatiam o Evangelho ou a doutrina de Cristo. Eles 

conheciam a Palavra de Deus e eram pregadores Dela, porém os seus 

motivos e objetivos eram outros. Portanto mesmo sendo crentes e 

ministros, eles eram apóstatas, porque se desviaram da verdadeira 

finalidade da Mensagem que Paulo havia entregado.) E se 

traspassaram a si mesmos com muitas dores. Mas tu, ó homem de 

Deus, foge destas coisas, e segue a justiça, a piedade, a fé, o amor, a 

paciência, a mansidão.   

Mais uma vez Paulo dá essa recomendação: “Aparta-te. Fuja destas 

coisas”. É justamente porque se você der ouvidos a esses espíritos 

enganadores você acabará confuso, e isso poderá te converter em um 

apóstata junto com os demais.   

O LADRÃO VEM PARA ROUBAR, MATAR E 

DESTRUIR 

Havia distinção dos fariseus e dos demais religiosos que nos Seus dias 

Jesus chamava de ladrões, porque eles eram falsos pastores, 

assalariados, que não se importavam de fato com as ovelhas. Eles 

tinham a Lei, a Palavra de Deus, mas não tinham o Espírito Santo para 

interpretar a Lei adequadamente, tanto que se quer conseguiram ver 

as Escrituras sendo cumpridas ali diante de seus olhos. Portanto é 

admirável quando vemos até mesmo crentes da Mensagem citando 

escritos de antigos rabinos judeus dando suas interpretações das 

profecias bíblicas, alegando possuírem alguma autoridade para tal, 

quando a crucificação do nosso Senhor por aqueles mestres foi a maior 

prova da total incompetência que até hoje qualquer rabino judeu 

possui para interpretar as Escrituras a um cristão, porque embora 

alguns deles hoje admitem que Jesus seja o Messias, mesmo assim 
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mostram sua cegueira e ignorância por pensarem que os gentios 

precisam se judaizar para serem salvos. Mas como disse Jesus, 

nenhuma de Suas ovelhas podem dar ouvidos a qualquer dessas vozes 

estranhas e aos seus espíritos enganadores, porque elas sabem Quem 

é o seu pastor.   

João 10:1-14 Na verdade, na verdade vos digo que aquele que não 

entra pela porta no curral das ovelhas, mas sobe por outra parte, é 

ladrão e salteador. Aquele, porém, que entra pela porta é o pastor das 

ovelhas. A este o porteiro abre, e as ovelhas ouvem a sua voz, e chama 

pelo nome às suas ovelhas, e as traz para fora. E, quando tira para 

fora as suas ovelhas, vai adiante delas, e as ovelhas o seguem, porque 

conhecem a sua voz. Mas de modo nenhum seguirão o estranho, antes 

fugirão dele, porque não conhecem a voz dos estranhos. Jesus disse-

lhes esta parábola; mas eles não entenderam o que era que lhes dizia.   

Naqueles dias era até comum um pastor conduzir 

o seu rebanho por longas distâncias passando por 

pequenas cidades ou vilarejos. Nestes locais 

sempre havia apriscos onde o pastor pagava para 

deixar suas ovelhas descansarem, enquanto ele 

pernoitava em alguma hospedaria. Conforme o espaço, vários 

pastores, às vezes cinco ou seis, com os seus diferentes rebanhos, 

deixavam ali os seus animais. No outro dia, cada pastor ia até o aprisco 

local e chamavam para fora as suas ovelhas, porém as demais não 

saíam do local porque cada rebanho reconhece e obedece a voz 

somente de seu pastor. O que os fariseus não estavam entendendo é 

que Jesus estava com essa ilustração dizendo que Ele estava ali para 

chamar para fora do aprisco do judaísmo todos aqueles que eram Suas 

ovelhas, ordenadas por Deus para ouvir o Evangelho da salvação. Os 

que continuassem naquele aprisco não eram das Suas ovelhas. Mas 

como os rabinos, fariseus, mestres e demais religiosos não 

conseguiram entender nada disso, Jesus então tentou explicar:   

Tornou, pois, Jesus a dizer-lhes: Em verdade, em verdade vos digo 

que Eu sou a porta das ovelhas. Todos quantos vieram antes de Mim 
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são ladrões e salteadores; mas as ovelhas não os ouviram. Eu sou a 

porta; se alguém entrar por Mim, salvar-se-á, e entrará, e sairá, e 

achará pastagens.   

Naqueles apriscos que eram alugados, o empregado que era contratado 

para cuidar das ovelhas era chamado de “porta”, porque ele 

literalmente fazia a sua cama na entrada, cuja abertura era de 

aproximadamente dois metros. Deste modo, nenhum animal podia 

sair, ou mesmo um ladrão ou predador passar, sem que pisasse em 

cima dele. Jesus aqui Se identificou como sendo a porta das ovelhas, 

porém não do aprisco do judaísmo, mas de um outro aprisco que Ele 

estava preparando onde Suas ovelhas encontrariam pastagens frescas.   

Porém observe que aqui Jesus chamou os líderes 

religiosos que estavam em Israel antes d’Ele de 

“ladrões” e “salteadores”, porque era 

exatamente isso que eles eram. Eles faziam um 

comércio de exploração bastante lucrativo com 

os peregrinos. Os sacerdotes criavam grandes 

quantidades de animais para serem vendidos e 

depois sacrificados a Deus no templo. Estes mesmos religiosos diziam 

que não era qualquer animal que podia ser sacrificado, exceto os que 

eles mesmos criavam para este fim, alegando dar a eles cuidados 

especiais, de modo que Deus só aceitaria sacrifícios se fossem por 

meio destes. Ninguém então podia sacrificar animais para o Senhor no 

templo, a menos que fossem comprados dos apriscos dos sacerdotes, 

que eram vendidos a preços muito altos e comercializados no próprio 

templo. Não foi à toa que Jesus os repreendeu dizendo que haviam 

transformado o templo de Deus, que era uma casa de oração, em um 

covil de ladrões.   

O ladrão não vem senão para roubar, matar, e destruir...   

Jesus não está falando de Satanás, como os denominacionais e até 

mesmo ministros da Mensagem interpretam, mas dos falsos pastores. 

Eles roubam, matam e destroem igrejas inteiras com suas apostasias e 

doutrinas diabólicas.   



36 
 

Eu vim para que tenham vida, e a tenham com abundância. Eu sou o 

bom Pastor; o bom Pastor dá a sua vida pelas ovelhas. Mas o 

mercenário, e o que não é pastor, de quem não são as ovelhas, vê vir 

o lobo, e deixa as ovelhas, e foge; e o lobo as arrebata e dispersa as 

ovelhas. Ora, o mercenário foge, porque é mercenário, e não tem 

cuidado das ovelhas. Eu sou o bom Pastor, e conheço as Minhas 

ovelhas, e das Minhas sou conhecido.   

Essa palavra que foi traduzida por “mercenário” vem do grego 

“misthotos”, que também significa “empregado” ou “assalariado”, 

que deveria ter sido a tradução mais apropriada para esse texto, porque 

Jesus está Se referindo ao porteiro do aprisco que era pago para cuidar 

das ovelhas. Ele não era o pastor delas, mas apenas um empregado 

contratado que dormia na porta até que os pastores viessem buscar os 

seus rebanhos. Ele era apenas um assalariado; ele não estava ali para 

nenhum outro fim senão esse. Jesus está dizendo que aqueles líderes 

não eram pastores de verdade, pois só o que eles queriam era fazer 

negócios com a sua fé. E da mesma forma hoje existem falsos líderes 

que caíram na tentação de ficarem ricos, sendo o amor pelo dinheiro, 

a raiz de todos os males, como disse Paulo, e tampouco se importam 

que Satanás, representado aqui pelo lobo, destrua as igrejas com as 

falsas doutrinas que eles mesmos pregam.  

PERVERTENDO A FÉ DE ALGUNS 
Observe que o problema com os espíritos enganadores naqueles dias 

era tão sério, que na sua segunda epístola a Timóteo, Paulo voltou 

outra vez a dar mais conselhos, sugerindo que se afastasse de todo e 

qualquer tipo de contenda que os apóstatas estivessem promovendo, 

que como já sabemos, só o que eles querem é adquirir notoriedade, 

ainda que dissimuladamente afirmem que tudo 

que fazem é com o intuito de libertar as almas 

do erro, quando na verdade os cativos são eles 

mesmos.   

2 Timóteo 2:16-18 Mas evita os falatórios inúteis e profanos, (Do 

grego “kenophonia”, “discussão vazia”, “discussões inúteis”. 
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Evite ao máximo discutir com os espíritos enganadores. Deixe-os 

sós. Olhe para os motivos e objetivos daqueles que estão 

discutindo, porque a menos que eles estejam buscando saber algo 

com sinceridade, você não poderá ajudá-los, porque eles já 

possuem suas mentes estabelecidas e tudo que eles querem é 

provocar uma discussão.) Porque produzirão maior impiedade. (Na 

sua soberba, eles evitarão de todos os modos se corrigir, caso você 

lhes mostre a verdade, o que os tornará duas vezes mais merecedores 

do inferno do que antes) E a palavra desses roerá como gangrena; 

(Paulo não poderia ter escolhido aqui uma ilustração mais 

alarmante. Uma gangrena ocorre quando o fluxo de sangue não 

circula normalmente em determinadas partes do corpo, criando 

necrose. Como o sangue não circula, não há mais vida, restando 

apenas a amputação do membro afetado. A palavra dos apóstatas, 

ainda que sejam baseadas nas Escrituras, estão todas mortas 

porque não tem por trás delas a Vida do Espírito, e os seus 

pecados subsistem por que suas vidas não são irrigadas e lavadas 

pelo Sangue do Cordeiro), entre os quais são Himeneu e Fileto; os 

quais se desviaram da verdade, dizendo que a ressurreição era já 

feita, e perverteram a fé de alguns.    

Aqui Paulo citou alguns casos de espíritos enganadores que haviam se 

afastado do Evangelho; em outra ocasião ele também citará Demas. 

Jesus igualmente tratou de falar sobre os que se afastam da fé 

afirmando não serem aptos para o reino, que como já dissemos em 

outra ocasião, exige-se esforço para se entrar nele.   

Lucas 9:62 E Jesus lhe disse: Ninguém que lança mão do arado e 

olha para trás, é apto para o reino de Deus.    

É por isso que as Escrituras nos dão a recomendação para não darmos 

ouvidos à doutrinas estranhas, porque elas só poderão trazer confusão 

e perversão da fé, fazendo o incrédulo retroceder ainda mais.   

Hebreus 13:9 Não vos deixeis levar em redor por doutrinas várias e 

estranhas, porque bom é que o coração se fortifique com graça...   
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DEUS NÃO MUDA A SUA DOUTRINA, MAS A 

ENGRANDECE 

Nós sabemos que Deus não muda a Sua Palavra porque Ele próprio é 

a Palavra, então nós não devemos ir em busca de uma doutrina que 

não esteja baseada na Palavra de Deus, porque se fizermos isso, 

estaremos apenas tentando alterar a Palavra para cabe-La em nossa 

doutrina, e são os espíritos enganadores que convencem os homens a 

fazerem isso, não o Espírito Santo, porque Ele nunca pode mudar a 

Sua Palavra, exceto engrandecê-La ainda mais.   

O FALSO APENAS ENGRANDECE O VERDADEIRO 

Toda a imitação é falsa, porém o falso serve apenas para exaltar e 

engrandecer aquilo que é verdadeiro. Uma falsa doutrina somente 

enaltece ainda mais a importância e o poder da verdadeira doutrina 

apostólica revelada; uma falsa vinha irá apenas engrandecer a 

verdadeira vinha que se mantém como fiel testemunha da Palavra, e 

os falsos ministros servem apenas para exaltar ainda mais o valor dos 

que permaneceram varonilmente com aquilo que é puro e genuíno. Os 

dois espíritos sempre andaram juntos, porém o falso jamais conseguiu 

ofuscar ou apagar o brilho do verdadeiro.   

Temos visto tantas imitações carnais do outro, que isso nos deixam 

assustados só de pensar nisso. Porque vocês terão isso, com toda a 

certeza. Sempre existem as multidões mistas. E essa imitação carnal 

tem que seguir isso. Ela seguiu nos dias de Jesus; ela seguiu nos dias 

de Moisés; ela seguirá em cada dia. Ela seguirá neste dia quando o 

Espírito Santo está tentando fazer a obra. Mas ainda assim, se uma 

pessoa é espiritual, a personificação carnal somente engrandece a 

correta, o artigo real de Deus. 

Lembra de Corá, Datã e Abirão? Eles estavam pervertendo o 

verdadeiro, o profeta de Deus, eles disseram, toda congregação é 

santa, com intuito de trazer para sí a responsabilidade de guiar o povo, 

da sua maneira, do seu jeito e deixar a maneira que Deus havia 

planejado para guiar o povo até a Terra prometida (salvação), o que 

aconteceu? Deus abriu o chão e engoliu todos esses homens que 
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estavam querendo perverter o verdadeiro evangelho, esses falsos 

apenas Enalteceram o verdadeiro, pois todos viram que Deus estava 

na direção de Moisés, assim é nos dias de hoje, a maneira que as 

pessoas andam, se vestem, falam, mostram que esse evangelho falso 

já trouxe a morte, foram engolidas pela terra (mundanismo). Mas nos 

verdadeiros Cristãos, é a vida de Cristo, carregam em suas vidas a 

doutrina Bíblica sem interpretações. 

________________________ 
 

 

 

 

Doutrina do Nicolaismo 

Apocalipse 2;6 Tens, contudo, a teu favor que odeias as práticas 

dos nicolaítas, as quais Eu também odeio’ 
Você se observar que na Era de Éfeso a palavra Nicolaíta entra em 

evidência, ela vem de duas palavras gregas: Nikao que significa 

conquistar, e Lao que significa o leigo. Nicolaíta significa: 

“conquistar o leigo.” Agora por que isto é uma coisa tão terrível? É 

terrível porque Deus nunca colocou Sua igreja nas mãos de uma 

liderança eleita que atua com mentalidade política. Ele colocou Sua 

igreja aos cuidados de homens ordenados por Deus, cheios do Espírito, 

que vivem a Palavra, os quais dirigem o povo alimentando-as com a 

Palavra. Ele não separou as pessoas em classes de modo que as 

multidões fossem guiadas por um sacerdócio santo. É verdade que a 

liderança deve ser santa, mas igualmente deve ser toda a congregação. 

Além disso, não há nenhum lugar na Palavra onde sacerdotes ou 

ministros ou alguém assim seja mediador entre Deus e as pessoas, nem 

há nenhum lugar onde sejam separados na sua adoração ao Senhor. 

Deus quer que todos O amem e O sirvam juntos. O nicolaitismo destrói 

esses preceitos e, em vez, separa os ministros do povo e faz dos líderes, 
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senhores, ao invés de servos. Agora, essa doutrina na realidade 

começou como uma obra na primeira era. Parece que o problema 

estava em duas palavras: “anciãos” (presbíteros) e “supervisores” 

(bispos). 
 

Existem três doutrinas que Jesus odeia, Ele diz em Apocalipse, 

sobre as doutrinas abaixo relacionadas: 

Nicolaismo: Conquista 

Balaanismo: Muda o sistema 

Jezabelismo: Persegue e ameaça os que não creem. 

 

Embora a Escritura mostre que há vários anciãos em cada igreja, 

alguns começaram (entre eles Inácio) a ensinar que o desígnio de um 

bispo era o de ter preeminência ou autoridade e controle sobre os 

anciãos. Agora a verdade do assunto é que a palavra “ancião” 

significa quem a pessoa é, enquanto que a palavra “bispo” significa o 

ofício do mesmo homem. O ancião é o homem. Bispo é o ofício do 

homem. “Ancião” sempre se referiu e sempre se referirá simplesmente 

à idade cronológica de um homem no Senhor. Ele é um ancião, não 

porque ele seja eleito ou ordenado, etc., mas porque é MAIS VELHO. 

Ele é mais amadurecido, treinado, não neófito, de confiança por causa 

da experiência e da prova de longos anos da sua experiência cristã. 

Mas não, os bispos não se prenderam às epístolas de Paulo, mas ao 

invés, foram pela narrativa de Paulo da ocasião quando chamou os 

anciãos de Éfeso a Mileto em Atos 20. No versículo 17 o relato declara 

que “os anciãos” foram chamados, e logo no versículo 28 eles foram 

chamados supervisores (bispos). E estes bispos, (sem dúvida de 

mentalidade política e ansiosos pelo poder) insistiram que Paulo havia 

significado que os “supervisores” eram superiores ao ancião local com 

capacidade oficial somente em sua própria igreja. Para eles um bispo 

era agora um com autoridade estendida sobre muitos líderes locais. Tal 

conceito não era nem bíblico nem histórico, porém até mesmo um 

homem da estatura de Policarpo inclinou-se a tal organização. Assim, 

aquilo que começou como uma obra na primeira era fizeram-na 

doutrina literal e assim é hoje. Os bispos ainda dizem-se possuidores 
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de poder para controlar homens e tratar com eles como desejam, 

colocando-os onde bem desejam no ministério.  

Isto nega a liderança do Espírito Santo o Qual disse: “Apartai-me a 

Paulo e a Barnabé para a obra a que os tenho chamado.”  Isto é anti-

Palavra e anti-Cristo. Mateus 20:25-28: “Então Jesus, chamando-os 

para junto de si, disse: Bem sabeis que pelos príncipes dos gentios 

são estes dominados, e que os grandes exercem autoridade sobre 

eles. Não será assim entre vós; mas todo aquele que quiser entre vós 

fazer-se grande seja vosso serviçal; e qualquer que entre vós quiser 

ser o primeiro seja vosso servo; bem como o Filho do homem não 

veio para ser servido, mas para servir, e para dar a sua vida em 

resgate de muitos.”  

Mateus 23:8-9: “Vós porém, não queirais ser chamados Rabi, 

porque Um só é o vosso Mestre, a saber, o Cristo, e todos vós sois 

irmãos. E a ninguém na terra chameis vosso pai, porque Um só é o 

vosso Pai, o Qual está nos céus.”  

A fim de esclarecer isto ainda mais, deixe-me explicar o nicolaitismo 

desta maneira. Você se lembra que em Apocalipse 13:3 diz: “E vi uma 

de suas cabeças como ferida de morte, e a sua chaga mortal foi 

curada; e toda a terra se maravilhou após a besta.” Agora nós 

sabemos que a cabeça ferida era o Império Romano pagão, aquele 

grande poder político mundial. Esta cabeça se levantou novamente 

como o “império espiritual católico romano.” Agora observe bem isto. 

O que a Roma política pagã fez que foi a base do seu sucesso? Ela 

“dividiu e conquistou.” Essa era a semente de Roma _ dividir e 

conquistar. Seus dentes de ferro dilaceravam e devoravam. Quem ela 

dilacerava e devorava não podia se levantar novamente como quando 

ela destruiu Cartago e a tornou estéril. A mesma semente de ferro 

permaneceu nela quando se levantou como a falsa igreja, e sua política 

tem permanecido a mesma _ dividir e conquistar. Isso é nicolaitismo 

e Deus o odeia. Agora, é fato histórico bem conhecido que quando 

este erro se introduziu na igreja, os homens começaram a disputar o 

ofício de bispo resultando que esta posição ficou sendo dada aos 
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homens mais instruídos e materialmente progressistas e de 

mentalidade política. O conhecimento e o programa humano 

começaram a tomar o lugar da sabedoria divina e o Espírito Santo não 

mais controlava. Isto foi verdadeiramente um mal trágico, pois os 

bispos começaram a sustentar que não mais se requeria caráter cristão 

transparente para ministrar a Palavra ou os ritos na igreja pois eram os 

elementos e a cerimônia que tinham valor. Isto permitiu que homens 

maus (sedutores) causassem dano ao rebanho.  

Com a doutrina feita pelo homem da elevação de bispos a uma posição 

que a Escritura não lhes conferia, o passo seguinte foi a distribuição 

dos títulos de níveis que constituíam uma hierarquia religiosa; pois 

logo havia arcebispos sobre bispos e cardeais sobre os arcebispos, e 

por volta do tempo de Bonifácio terceiro havia um papa sobre todos, 

um Pontífice.  

A doutrina nicolaíta e a fusão do cristianismo com o babilonismo o 

resultado do entrelaçamento tinha que ser o que Ezequiel viu no 

capítulo 8:10: “E entrei, e olhei, e eis que toda a forma de répteis, e 

de animais abomináveis, e de todos os ídolos da casa de Israel, 

estavam pintados na parede em todo o redor.” Veja que em 

Apocalipse 18:2: “E clamou fortemente com grande voz, dizendo: 

Caiu, caiu a grande Babilônia, e se tornou morada de demônios, e 

coito de todo o espírito imundo, e coito de toda a ave imunda e 

aborrecível. Porque todas as nações beberam do vinho da ira da sua 

prostituição.”  

Agora esta doutrina nicolaíta, esta regra que foi estabelecida na igreja 

não foi bem aceita por muitas pessoas pois elas podiam ler a epístola 

singular ou o esboço da Palavra escrito por alguma pessoa sincera. 

Então o que a igreja fez? Ela excomungou os mestres justos e 

queimou os pergaminhos. Eles disseram: “Necessita-se de instrução 

especial para ler e entender a Palavra. Ora, até mesmo Pedro disse que 

muitas coisas que Paulo escreveu eram difíceis de entender.” Tendo 

tirado a Palavra das pessoas, logo chegou ao ponto do povo ouvir 

somente o que o sacerdote “religioso” tinha a dizer, e fazer o que ele 
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lhes dizia. Eles chamavam isso de Deus e Sua santa Palavra. Eles 

tomaram controle da mente e vida das pessoas e lhes fizeram os servos 

de um sacerdócio tirânico. Agora se você deseja prova que a Igreja 

Católica exige as vidas e as mentes dos homens, apenas atente ao edito 

de Teodósio X. O Primeiro Edito de Teodósio.  Este edito foi 

imediatamente publicado depois que ele foi batizado pela Primeira 

Igreja de Roma. “Nós três, imperadores, desejamos que nossos 

súditos se mantenham firmemente fiéis à religião que foi ensinada 

por São Pedro ao romanos, a qual tem sido fielmente preservada pela 

tradição e que é agora professada pelo pontífice Damasus de Roma, 

e Pedro, bispo de Alexandria, um homem de santidade apostólica de 

acordo com a instituição dos Apóstolos, e a doutrina do Evangelho; 

creiamos em uma Divindade do Pai, do Filho, e do Espírito Santo, 

de igual majestade na Santíssima Trindade. Nós ordenamos que os 

adeptos desta fé sejam chamados cristãos católicos; nós 

estigmatizamos todos os insensatos seguidores das outras religiões 

com o infame nome de heréticos, e proibimos que as suas reuniões 

clandestinas assumam o nome de igrejas. Além da condenação da 

justiça divina, eles devem esperar a pesada penalidade que nossa 

autoridade, guiada pela sabedoria celestial, julgar próprio infligir”  

As quinze leis penais que este imperador decretou em tantos anos 

quanto o número delas, privaram os evangélicos de todos os direitos 

de exercer sua religião, os excluiu de todos os ofícios civis, e os 

ameaçou com penalidades, confiscação, banimento e até mesmo em 

alguns casos, morte. Você sabe de uma coisa? Nós estamos nos 

dirigindo exatamente nessa direção hoje. A Igreja Católica Romana 

chama a si mesma de igreja Mãe. Ela chama a si mesma de primeira 

ou igreja original. Isso é absolutamente correto. Ela foi a Primeira 

Igreja original de Roma que se apostatou e entrou em pecado. Ela foi 

a primeira que organizou. Nela foram encontradas as obras e depois a 

doutrina do nicolaitismo. Ninguém negará que ela é uma mãe. Ela é 

uma mãe e tem produzido filhas. Agora uma filha sai de uma mulher. 

Uma mulher vestida de escarlate encontra-se nos sete montes de 

Roma. Ela é uma prostituta e gerou filhas. Essas filhas são as igrejas 

protestantes que saíram dela e então voltaram diretamente à 
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organização e ao nicolaitismo. Esta Mãe das igrejas filhas é chamada 

de prostituta. Essa é uma mulher que foi infiel aos seus votos de 

casamento. Ela estava casada com Deus e logo saiu em fornicação com 

o diabo e em suas fornicações ela deu à luz filhas que são exatamente 

como ela. Esta combinação de mãe e filha é anti-Palavra, anti-Espírito 

e conseqüentemente anti-Cristo. Sim, ANTICRISTO. Agora, antes de 

me aprofundar demais, quero mencionar que estes primeiros bispos 

pensavam estar acima da Palavra. Diziam às pessoas que podiam 

perdoar seus pecados pela confissão desses pecados. Isso nunca foi 

verdade. Começaram a batizar criancinhas no segundo século. Eles 

verdadeiramente praticavam o batismo de regeneração. Não é de se 

admirar que as pessoas estejam confusas hoje. Se elas estavam tão 

confusas naquele tempo, tão perto do Pentecostes, agora então elas 

estão numa condição sumamente desesperadora, estando a cerca de 

dois mil anos da verdade original. Oh, Igreja de Deus, há somente uma 

esperança. Volte à Palavra e permaneça com ela. A doutrina evolui 

para Balaanismo e depois mais uma evolução para Jezabelismo. 

Nico significa "conquistar" em GREGO e laíta significa "pessoas" 

(ou "povo"); daí, a palavra pode significar "conquistador de pessoas" 

ou "conquistador das pessoas".  

Todavia, "Nicolaíta" é, o nome dado aos seguidores do herético 

Nicolau (grego: Nikolaos) - o nome por si significando "vitorioso 

sobre as pessoas" (do grego "Nike" - vitória) ou "vitória das 

pessoas", que teria recebido ao nascer.  

Versão alternativa: Em Grego "Nikao" 

significa "conquistar" e "laíta" é uma 

derivação "laikos" que vem de "laos" que 

significa "os "leigos", povo, a massa, a plebe, 

aquele que não tem conhecimento aprofundado em determinada área", 

o nome significa "conquistando os leigos 

A Doutrina dos Nicolaítas 

Apocalipse 2:15: “Assim tens também os que seguem a doutrina dos 

nicolaítas, o que Eu aborreço.” 
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Você se recordará que eu expus na Era de Éfeso que a palavra 

Nicolaíta vem de duas palavras gregas: Nikao que significa 

conquistar, e Lao que significa o leigo. Nicolaíta significa: 

“conquistar o leigo.” Agora por que isto é uma coisa tão terrível? É 

terrível porque Deus nunca colocou Sua igreja nas mãos de uma 

liderança eleita que atua com mentalidade política. Ele colocou Sua 

igreja aos cuidados de homens ordenados por Deus, cheios do Espírito, 

que vivem a Palavra, os quais dirigem o povo alimentando-as com a 

Palavra. Ele não separou as pessoas em classes de modo que as 

multidões fossem guiadas por um sacerdócio santo. É verdade que a 

liderança deve ser santa, mas igualmente deve ser toda a congregação. 

Além disso, não há nenhum lugar na Palavra onde sacerdotes ou 

ministros ou alguém assim seja mediador entre Deus e as pessoas, nem 

há nenhum lugar onde sejam separados na sua adoração ao Senhor. 

Deus quer que todos O amem e O sirvam juntos. O nicolaitismo destrói 

esses preceitos e, em vez, separa os ministros do povo e faz dos líderes 

senhores ao invés de servos. Agora, esta doutrina na realidade 

começou como uma obra na primeira era. Parece que o problema 

estava em duas palavras: “anciãos” (presbíteros) e “supervisores” 

(bispos). Embora a Escritura mostre que há vários anciãos em cada 

igreja, alguns começaram (entre eles Inácio) a ensinar que o desígnio 

de um bispo era o de ter preeminência ou autoridade e controle sobre 

os anciãos. Agora a verdade do assunto é que a palavra “ancião” 

significa quem a pessoa é, enquanto que a palavra “bispo” significa o 

ofício do mesmo homem. O ancião é o homem. Bispo é o ofício do 

homem. “Ancião” sempre se referiu e sempre se referirá simplesmente 

à idade cronológica de um homem no Senhor. Ele é um ancião, não 

porque ele seja eleito ou ordenado, etc., mas porque é MAIS VELHO. 

Ele é mais amadurecido, treinado, não neófito, de confiança por causa 

da experiência e da prova de longos anos da sua experiência cristã. 

Mas não, os bispos não se prenderam às epístolas de Paulo, mas ao 

invés, foram pela narrativa de Paulo da ocasião quando chamou os 

anciãos de Éfeso a Mileto em Atos 20. No versículo 17 o relato declara 

que “os anciãos” foram chamados, e logo no versículo 28 eles foram 

chamados supervisores (bispos). E estes bispos, (sem dúvida de 
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mentalidade política e ansiosos pelo poder) insistiram que Paulo havia 

significado que os “supervisores” eram superiores ao ancião local com 

capacidade oficial somente em sua própria igreja. Para eles um bispo 

era agora um com autoridade estendida sobre muitos líderes locais. Tal 

conceito não era nem bíblico nem histórico, porém até mesmo um 

homem da estatura de Policarpo inclinou-se a tal organização. Assim, 

aquilo que começou como uma obra na primeira era fizeram-na 

doutrina literal e assim é hoje. Os bispos ainda dizem-se possuidores 

de poder para controlar homens e tratar com eles como desejam, 

colocando-os onde bem desejam no ministério.  

Isto nega a liderança do Espírito Santo o Qual disse: “Apartai-me a 

Paulo e a Barnabé para a obra a que os tenho chamado.”  Isto é anti-

Palavra e anti-Cristo. Mateus 20:25-28: “Então Jesus, chamando-os 

para junto de si, disse: Bem sabeis que pelos príncipes dos gentios 

são estes dominados, e que os grandes exercem autoridade sobre 

eles. Não será assim entre vós; mas todo aquele que quiser entre vós 

fazer-se grande seja vosso serviçal; e qualquer que entre vós quiser 

ser o primeiro seja vosso servo; bem como o Filho do homem não 

veio para ser servido, mas para servir, e para dar a sua vida em 

resgate de muitos.”  

Mateus 23:8-9: “Vós porém, não queirais ser chamados Rabi, 

porque Um só é o vosso Mestre, a saber, o Cristo, e todos vós sois 

irmãos. E a ninguém na terra chameis vosso pai, porque Um só é o 

vosso Pai, o Qual está nos céus.”  

A fim de esclarecer isto ainda mais, deixe-me explicar o nicolaitismo 

desta maneira. Você se lembra que em Apocalipse 13:3 diz: “E vi uma 

de suas cabeças como ferida de morte, e a sua chaga mortal foi 

curada; e toda a terra se maravilhou após a besta.” Agora nós 

sabemos que a cabeça ferida era o Império Romano pagão, aquele 

grande poder político mundial. Esta cabeça se levantou novamente 

como o “império espiritual católico romano.” Agora observe bem isto. 

O que a Roma política pagã fez que foi a base do seu sucesso? Ela 

“dividiu e conquistou.” Essa era a semente de Roma _ dividir e 
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conquistar. Seus dentes de ferro dilaceravam e devoravam. Quem ela 

dilacerava e devorava não podia se levantar novamente como quando 

ela destruiu Cartago e a tornou estéril. A mesma semente de ferro 

permaneceu nela quando se levantou como a falsa igreja, e sua política 

tem permanecido a mesma _ dividir e conquistar. Isso é nicolaitismo 

e Deus o odeia. Agora, é fato histórico bem conhecido que quando 

este erro se introduziu na igreja, os homens começaram a disputar o 

ofício de bispo resultando que esta posição ficou sendo dada aos 

homens mais instruídos e materialmente progressistas e de 

mentalidade política. O conhecimento e o programa humano 

começaram a tomar o lugar da sabedoria divina e o Espírito Santo não 

mais controlava. Isto foi verdadeiramente um mal trágico, pois os 

bispos começaram a sustentar que não mais se requeria caráter cristão 

transparente para ministrar a Palavra ou os ritos na igreja pois eram os 

elementos e a cerimônia que tinham valor. Isto permitiu que homens 

maus (sedutores) causassem dano ao rebanho.  

Com a doutrina feita pelo homem da elevação de bispos a uma posição 

que a Escritura não lhes conferia, o passo seguinte foi a distribuição 

dos títulos de níveis que constituíam uma hierarquia religiosa; pois 

logo havia arcebispos sobre bispos e cardeais sobre os arcebispos, e 

por volta do tempo de Bonifácio terceiro havia um papa sobre todos, 

um Pontífice.  

A doutrina nicolaíta e a fusão do cristianismo com o babilonismo o 

resultado do entrelaçamento tinha que ser o que Ezequiel viu no 

capítulo 8:10: “E entrei, e olhei, e eis que toda a forma de répteis, e 

de animais abomináveis, e de todos os ídolos da casa de Israel, 

estavam pintados na parede em todo o redor.” Veja que em 

Apocalipse 18:2: “E clamou fortemente com grande voz, dizendo: 

Caiu, caiu a grande Babilônia, e se tornou morada de demônios, e 

coito de todo o espírito imundo, e coito de toda a ave imunda e 

aborrecível. Porque todas as nações beberam do vinho da ira da sua 

prostituição.”  
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Agora esta doutrina nicolaíta, esta regra que foi estabelecida na igreja 

não foi bem aceita por muitas pessoas pois elas podiam ler a epístola 

singular ou o esboço da Palavra escrito por alguma pessoa sincera. 

Então o que a igreja fez? Ela excomungou os mestres justos e 

queimou os pergaminhos. Eles disseram: “Necessita-se de instrução 

especial para ler e entender a Palavra. Ora, até mesmo Pedro disse que 

muitas coisas que Paulo escreveu eram difíceis de entender.” Tendo 

tirado a Palavra das pessoas, logo chegou ao ponto do povo ouvir 

somente o que o sacerdote “religioso” tinha a dizer, e fazer o que ele 

lhes dizia. Eles chamavam isso de Deus e Sua santa Palavra. Eles 

tomaram controle da mente e vida das pessoas e lhes fizeram os servos 

de um sacerdócio tirânico. Agora se você deseja prova que a Igreja 

Católica exige as vidas e as mentes dos homens, apenas atente ao edito 

de Teodósio X. O Primeiro Edito de Teodósio.  Este edito foi 

imediatamente publicado depois que ele foi batizado pela Primeira 

Igreja de Roma. “Nós três, imperadores, desejamos que nossos 

súditos se mantenham firmemente fiéis à religião que foi ensinada 

por São Pedro ao romanos, a qual tem sido fielmente preservada pela 

tradição e que é agora professada pelo pontífice Damasus de Roma, 

e Pedro, bispo de Alexandria, um homem de santidade apostólica de 

acordo com a instituição dos Apóstolos, e a doutrina do Evangelho; 

creiamos em uma Divindade do Pai, do Filho, e do Espírito Santo, 

de igual majestade na Santíssima Trindade. Nós ordenamos que os 

adeptos desta fé sejam chamados cristãos católicos; nós 

estigmatizamos todos os insensatos seguidores das outras religiões 

com o infame nome de heréticos, e proibimos que as suas reuniões 

clandestinas assumam o nome de igrejas. Além da condenação da 

justiça divina, eles devem esperar a pesada penalidade que nossa 

autoridade, guiada pela sabedoria celestial, julgar próprio infligir”  

As quinze leis penais que este imperador decretou em tantos anos 

quanto o número delas, privaram os evangélicos de todos os direitos 

de exercer sua religião, os excluiu de todos os ofícios civis, e os 

ameaçou com penalidades, confiscação, banimento e até mesmo em 

alguns casos, morte. Você sabe de uma coisa? Nós estamos nos 
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dirigindo exatamente nessa direção hoje. A Igreja Católica Romana 

chama a si mesma de igreja Mãe. Ela chama a si mesma de primeira 

ou igreja original. Isso é absolutamente correto. Ela foi a Primeira 

Igreja original de Roma que se apostatou e entrou em pecado. Ela foi 

a primeira que organizou. Nela foram encontradas as obras e depois a 

doutrina do nicolaitismo. Ninguém negará que ela é uma mãe. Ela é 

uma mãe e tem produzido filhas. Agora uma filha sai de uma mulher. 

Uma mulher vestida de escarlate encontra-se nos sete montes de 

Roma. Ela é uma prostituta e gerou filhas. Essas filhas são as igrejas 

protestantes que saíram dela e então voltaram diretamente à 

organização e ao nicolaitismo. Esta Mãe das igrejas filhas é chamada 

de prostituta. Essa é uma mulher que foi infiel aos seus votos de 

casamento. Ela estava casada com Deus e logo saiu em fornicação com 

o diabo e em suas fornicações ela deu à luz filhas que são exatamente 

como ela. Esta combinação de mãe e filha é anti-Palavra, anti-Espírito 

e consequentemente anti-Cristo. Sim, ANTICRISTO. Agora, antes de 

me aprofundar demais, quero mencionar que estes primeiros bispos 

pensavam estar acima da Palavra. Diziam às pessoas que podiam 

perdoar seus pecados pela confissão desses pecados. Isso nunca foi 

verdade. Começaram a batizar criancinhas no segundo século. Eles 

verdadeiramente praticavam o batismo de regeneração. Não é de se 

admirar que as pessoas estejam confusas hoje. Se elas estavam tão 

confusas naquele tempo, tão perto do Pentecostes, agora então elas 

estão numa condição sumamente desesperadora, estando a cerca de 

dois mil anos da verdade original. Oh, Igreja de Deus, há somente uma 

esperança. Volte à Palavra e permaneça com ela.  

Maneira de Deus agir na sua igreja é: tudo em unidade, e Jesus a 

cabeça de “tudo”, para aperfeiçoar a obra de Deus. 

Efésios 4:11-13 E ele mesmo deu uns para apóstolos, e outros para 

profetas, e outros para evangelistas, e outros para pastores e 

doutores, Querendo o “aperfeiçoamento” dos santos, para a obra do 

ministério, para edificação do corpo de Cristo; Até que todos 

cheguemos à unidade da fé, e ao conhecimento do Filho de Deus, a 

homem perfeito, à medida da estatura completa de Cristo, 



50 
 

Sistema do diabo para enganar os servos de Deus é: conquistar povo, 

mudar sistema de fé (doutrinas) e perseguir os que não creem, e isso 

chamasse; Nicolaísmo, Jezabelismo, Balaãnismo, as três fontes de 

doutrinas satânicas que tem enganado o mundo inteiro como consta 

em Apocalipse. 

Eles pervertem o agir de Deus, não aceitam o chamado de Deus, e 

querem por força colocar doutrinas que são apenas mandamentos de 

homens transgredindo assim a Palavra de Deus. 

Veja você que existe uma grande diferença na maneira de Deus agir e 

na maneira do diabo agir, pois o diabo tem usado homens para 

perverter a maneira de Deus. 

Maneira de Deus é usar o homem através da liderança de Deus, e 

não através da teologia dogmática ou seja vã sabedoria de 

homens. 

João 7:15-18 E os judeus maravilhavam-se, dizendo: Como sabe 

estas letras, se não as tendo aprendido? Jesus lhes respondeu, e 

disse: A minha doutrina não é minha, mas daquele que me enviou. Se 

alguém quiser fazer a vontade dele, pela mesma doutrina conhecerá 

se ela é de Deus, ou se eu falo de mim mesmo. Quem fala de si mesmo 

busca a sua própria glória; mas o que busca a glória daquele que o 

enviou, esse é verdadeiro, e não há nele injustiça. 

Atos 4:13 Então eles, vendo a ousadia de Pedro e João, e informados 

de que eram homens sem letras e indoutos, maravilharam-se e 

reconheceram que eles haviam estado com Jesus.   

Pedro e João poderiam até serem iletrados, analfabetos, porém 

conheciam e muito sobre as faculdades da fé, sobre a doutrina do 

Espírito Santo e como havia de agradar a Deus, não aceitando 

doutrinas humanas, credos, dogmas e doutrinas mundanas como os 

teólogos de hoje. 

A liderança de Deus é; Cristo, sendo “a cabeça”, da igreja, nunca um 

pastor, nunca seus pensamentos, suas ideias, suas novas doutrinas, 
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pois o mundo religioso tem sido bombardeado a cada dia com um 

novo vento de doutrina, bem como profetizou apostolo Paulo. 

A cabeça da Igreja é Cristo, e a cabeça da instituição 

familiar é Cristo, não tem espaço para mim e nem para 

você. 
1 Coríntios 11:3 Mas quero que saibais que Cristo é a cabeça de todo 

o homem, e o homem a cabeça da mulher; e Deus a cabeça de Cristo.  

Efésios 4:15 Antes, seguindo a verdade em amor, cresçamos em tudo 

naquele que é a cabeça, Cristo, 

O que é a obra dos Nicolaitas? 
Em resumo, são pessoas que acham que estão acima do Pastor, e se 

denominam, Bispos, Apóstolos, e dizem ser cargos acima do Pastor, a 

pergunta é: Seria isso verdade? Afinal existem hierarquias 

sistemática na obra de Deus? Veremos com clareza: 

Pedro foi o primeiro Presbítero (Pastor e Presbítero é a mesma função 

ou ofício, não são duas funções distintas como muitas religiões 

creem). 

João 21:17 Disse-lhe terceira vez: Simão, filho de Jonas, amas-me? 

Simão entristeceu-se por lhe ter dito terceira vez: Amas-me? E disse-

lhe: Senhor, tu sabes tudo; tu sabes que eu te amo. Jesus disse-lhe: 

Apascenta as minhas ovelhas.   

Pedro tendo “a chave” da igreja não se fez hierárquico, acima dos 

outros, pois para ser grande é necessário ser pequeno. Isso foi 

mandamento de Jesus. 

Lucas 22:25-26 E ele lhes disse: Os reis dos gentios dominam sobre 

eles, e os que têm autoridade sobre eles são chamados benfeitores. 

Mas não sereis vós assim; antes o maior entre vós seja como o menor; 

e quem governa como quem serve.  

Pedro era um “pastor” mais reconhecia o lugar onde Deus o colocou 

1 Pedro 5:1 Aos presbíteros, que estão entre vós, admoesto eu, que 
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sou também presbítero com eles, e testemunha das aflições de Cristo, 

e participante da glória que se há de revelar:  

Agora veremos um padrão que foi estabelecido por todo novo 

testamento que é o nascimento da Igreja de Jesus. Veremos como a 

Igreja de Cristo nascia em cada cidade onde os apóstolos pregavam, e 

como era estabelecido presbíteros, "pastores" para a obra e vejamos 

se o atual mundo religioso ainda mantém o padrão Bíblico para tal 

ação. 

Paulo foi autoridade maior da igreja Primitiva, O Profeta 

da primeira “Era da Igreja”. 

 Ele era Doutor 

 Ele era Profeta 

 Ele era Apóstolo 

 Ele era Pastor 

 Ele era Evangelista 

2 Timóteo 1:11 Para o que fui constituído pregador, e apóstolo, e 

doutor dos gentios.   

Será que isso fez de Paulo um líder acima dos outros? Qual o 

ministério de um Apóstolo? 

Sabemos que apóstolo é aquele que estabelece igrejas (não confunda 

com religiões), ensina as doutrinas e o modo de viver em santidade, 

porém não é um pastor, (mais exerce maior autoridade dentre todos os 

ministérios) E tem autoridade para estabelecer pastores (presbíteros). 

Um evangelista trabalha em prol do seu Pastor, porém um 

APÓSTOLO trabalha do zero, onde não há igrejas nem Pastores e faz 

com que nasça uma igreja e estabeleça Pastores, uma vez estabelecido, 

o Apóstolo não tem mais a liderança total, e sim o presbítero (Pastor) 

daquele lugar. Lembrando Pastor, presbítero é o mesmo cargo. 

Agora observe como a obra de Deus é perfeita. Deus sabe como 

trabalhar e distribuir seus ofícios entre seu povo. 
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1. Paulo pregou para os gentios, onde não havia nenhuma alma 

convertida, e “estabeleceu” (nascia) igrejas onde andou, onde 

morou, onde pregou. 

2. Paulo cuidou de muitas igrejas ao mesmo tempo, como um 

PASTOR enquanto não tinha pessoas qualificadas para tal função. 

Esse Padrão segue em todo quadro.   

3. Depois que alguém exemplar era “ungido” a PASTOR, colocando 

as mãos para estabelecer Presbítero (Pastor) o apostolo não 

interferia mais naquele “território”, lembrando que nada tem a ver 

com o que vemos hoje, domínio por campo, porém apenas havia 

preocupação com as almas só ia para lá se fosse chamado pela 

igreja, mas nunca ia como uma autoridade máxima, achando que 

era dele a Igreja como fazem o mundo religioso hoje.  

Paulo estabelecia igrejas por onde passava, (igrejas eram as 

pessoas daquele lugar e não tem nada a ver com templos) ainda 

que pudesse ser estabelecido templos. (mas sabemos que não era 

viável para o tempo, por questões das fortes perseguições que a igreja 

sofria e era comum os cultos apenas nas casas dos membros. 

Paulo ia por exemplo para Corinto, depois viajava para Colosso 

depois Éfeso, e assim sucessivamente. 

Conforme o gráfico para exemplificar, 

Paulo ia a Corinto, depois a Colosso, 

Éfeso, pregava para os Eleitos que lá 

haviam, assim nascia a igreja. Paulo 

fazia a rota para tais lugares, mandava 

apóstolos também auxiliar até existir 

uma liderança erguida por Deus naquela comunidade, esse 

homem deveria ser um homem zeloso de boas obras a qual Deus 

poderia confiar importante negócio, esse é o papel de UM 

APÓSTOLO, visão abrangente e centralizada no crescimento da 

Igreja. 

Corinto

Colosso

Éfeso
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Para exemplificarmos: Veja gráfico, 

Paulo vinha de Roma e estava em 

Colosso pregando, então Paulo não 

deixava a igreja de Roma 

desamparada, ele enviava Timóteo 

para Roma a pregar o verdadeiro 

Evangelho da Salvação.  

 1 Coríntios 4:17 Por esta causa vos 

mandei Timóteo, que é meu filho amado, e fiel no Senhor, o qual vos 

lembrará os meus caminhos em Cristo, como por toda a parte ensino 

em cada igreja 

Mesmo Paulo não estando 

naquela cidade, ele enviava 

alguém para pregar e ensinar, 

quando erguia alguém com 

qualificações para ser Pastores 

(Presbíteros), Paulo não exercia 

mais liderança alguma sobre aquele povo ainda que mandasse 

cartas e continuava o respeito mútuo. A função dos apóstolos era 

colocar em ordem a igreja, em todos os sentidos, assim a igreja tinha 

crescimento uniforme. 

Tito 1:5 Por esta causa te deixei em Creta, para que pusesses em boa 

ordem as coisas que ainda restam, e de cidade em cidade 

estabelecesses presbíteros, como já te mandei: 

Atos 16:4-5 E, quando iam passando pelas cidades, lhes entregavam, 

para serem observados, os decretos que haviam sido estabelecidos 

pelos apóstolos e anciãos em Jerusalém. De sorte que as igrejas eram 

confirmadas na fé, e cada dia cresciam em número.  

O ZELO DE PAULO 

Antes que alguém fosse ungido a Pastor, eles eram testados, 

observados e se aprovados eram alertados a não colocar as mãos sobre 

Paulo 
estabelecia 

Pastores

Igreja
Corinto

Igreja
Colosso

Igreja
Creta

Roma 

Colosso

GalaciaÉfeso

Tessalônica
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alguém que não tinha esse chamado pois Paulo Alertava para 

observarem bem antes de ungirem pastores  

1 Timóteo 5:22 A ninguém imponhas precipitadamente as mãos, 

nem participes dos pecados alheios; conserva-te a ti mesmo puro. 

Paulo ensinou como identificar aquele a quem deveria ser o líder da 

igreja local. O Padrão bíblico nunca pode ser mudado. 

Ele deu um padrão para quem tem chamado ou vontade de servir a 

Deus na sua obra, esse padrão não foi instituído por meio de teologias 

como hoje e sim por meio do “chamado” visando o perfil 

perfeitamente encaixado nas escrituras, vejamos: 

1 Timóteo 3:1-7 Esta é uma palavra fiel: se alguém deseja o 

episcopado, excelente obra deseja. Convém, pois, que o bispo seja 

irrepreensível, marido de uma mulher, vigilante, sóbrio, honesto, 

hospitaleiro, apto para ensinar; Não dado ao vinho, não espancador, 

não cobiçoso de torpe ganância, mas moderado, não contencioso, 

não avarento; Que governe bem a sua própria casa, tendo seus filhos 

em sujeição, com toda a modéstia (Porque, se alguém não sabe 

governar a sua própria casa, terá cuidado da igreja de Deus?); Não 

neófito, para que, ensoberbecendo-se, não caia na condenação do 

diabo. Convém também que tenha bom testemunho dos que estão de 

fora, para que não caia em afronta, e no laço do diabo.  

Você pode observar como existem 

muitos atributos no perfil de um 

verdadeiro Pastor, não pode ser 

aquele que apenas fez curso 

teológico, o pior é que hoje quanto 

mais se estuda teologia mais longe de 

Deus ficamos, maior prova disso é vê a religião de hoje.  

Uma vez que um homem fosse ungido com as qualificações que Paulo 

descrevia que um Bispo (Pastor) deveria ter; havia uma grande 

confiança naquele homem. 
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1 Timóteo 5:19-20 Não aceites acusação contra o presbítero, senão 

com duas ou três testemunhas. Aos que pecarem, repreende-os na 

presença de todos, para que também os outros tenham temor.  

Paulo nunca ungia pessoas que queriam estar à frente sem 

qualificações 

1 Coríntios 4:15-19 Porque ainda que tivésseis dez mil aios em 

Cristo, não teríeis, contudo, muitos pais; porque eu pelo evangelho 

vos gerei em Jesus Cristo. Admoesto-vos, portanto, a que sejais meus 

imitadores. Por esta causa vos mandei Timóteo, que é meu filho 

amado, e fiel no Senhor, o qual vos lembrará os meus caminhos em 

Cristo, como por toda a parte ensino em cada igreja. Mas alguns 

andam ensoberbecidos, como se eu não houvesse de ir ter convosco. 

Mas em breve irei ter convosco, se o Senhor quiser, e então 

conhecerei, não as palavras dos que andam ensoberbecidos, mas o 

poder. 

Paulo ganhava almas naquela região, e nenhum outro apostolo ia para 

aquela área a não ser se fossem chamados porque sabiam que já 

haviam pessoas (uma obra lá).  Haviam um grande respeito uns pelos 

outros e nunca por hierarquia mais todos trabalhavam em busca de 

almas para um único aprisco. Porém os da doutrina dos Nicolaitas 

eram bem diferentes, eles começaram a arrancar membros de dentro 

da verdadeira igreja, tais como o mundo religioso tem feito hoje.  

Existem uma grande diferença do que Jesus fez para o que os 

Nicolaitas tem feito, Jesus tirou o povo do mundo religioso e 

colocou em sua Palavra, enquanto os Nicolaitas começaram 

tirando povo da Palavra e colocando de volta ao mundo religioso, 

e acrescentaram seus credos e dogmas, e em muitos lugares haviam a 

verdadeira e a falsa igreja na mesma cidade, veja que isso é o retrato 

dos nossos dias, os Nicolaitas tiram almas de uma religião e colocam 

em outra religião e muitas vezes ainda mais folgada e mundana. Uma 

triste realidade, onde pessoas apenas mudam de religião mais não 

mudam de vida. 
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Muitos saíram da Palavra, e deixaram de congregar nas igrejas 

estabelecidas por Deus muitas vezes através de Paulo, porém eles 

estavam sendo enganados,  veja gráfico abaixo e logo perceberemos 

que a mesma coisa acontece hoje. 

Assim começaram os Nicolaítas 

Igreja Efesiana, os nicolaitas se infiltraram e assim começaram a 

ensinar um evangelho diferente, um evangelho denominacional 

tirando assim alguns membros da Palavra de Deus, criaram novas 

doutrinas, fundando assim teoricamente sua primeira religião “cristã” 

e deixaram de ser igreja para se tornarem religiosos, com isso veio os 

cargos hierárquicos, não mais o respeito mais literalmente uma 

hierarquia sistemática. 

Aqui começou a decadência da Igreja Apostólica, membros estavam 

saindo do padrão da palavra original, e se pervertendo em sistemas 

religiosos, fazendo assim o contrário do que Jesus fez, tirou povo da 

religião daqueles dias e colocou na sua Palavra. O único lugar do 

verdadeiro adorador. 

1 João 2:18-21 Filhinhos, é já a última hora; e, como ouvistes que 

vem o anticristo, também agora muitos se têm feito anticristos, por 

onde conhecemos que é já a última hora. Saíram de nós, mas não 

eram de nós; porque, se fossem de nós, ficariam conosco; mas isto é 

•Éfeso Igreja Paulo.

•Nicolaítas tiraram 
alguns membros

Infiltrados

•Criaram sua religião 
em Éfeso

•religiões nicolaitas

Novas doutrinas •Cargos 
Hierárquicos

Denominação 
Religiosa
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para que se manifestasse que não são todos de nós. E vós tendes a 

unção do Santo, e sabeis todas as coisas. Não vos escrevi porque não 

soubésseis a verdade, mas porque a sabeis, e porque nenhuma 

mentira vem da verdade. 

Nicolas ou Nicolau, era um dos sete diáconos que 

foram ungidos pelos discípulos. 

A menção mais antiga aos Nicolaítas é no Apocalipse, no Novo 

Testamento. De acordo com Apocalipse 2:6-15, eles eram conhecidos 

nas cidades de Éfeso e Pérgamo.  

Neste trecho, a Igreja de Éfeso é enaltecida por "odiar os feitos dos 

Nicolaítas, que eu também odeio" e a Igreja de Pérgamo é acusada 

por "abrigar aqueles que tem as doutrinas deles [os Nicolaítas]". 

Não há nenhuma outra fonte primária para nos dar certeza sobre a 

natureza desta seita. 

Nicolaítas historicamente eram mencionados desde os 

primeiros líderes Cristãos. 

 Diversos pais da igreja, incluindo Ireneu de Lyon,  

 Epifânio de Salamis e Teodoreto mencionam este grupo. 

Atos 6:5-7  E este parecer contentou a 

toda a multidão, e elegeram Estêvão, 

homem cheio de fé e do Espírito Santo, e 

Filipe, e Prócoro, e Nicanor, e Timão, e 

Parmenas e Nicolau, prosélito de 

Antioquia; E os apresentaram ante os 

apóstolos, e estes, orando, lhes impuseram as mãos. E crescia a 

palavra de Deus, e em Jerusalém se multiplicava muito o número dos 

discípulos, e grande parte dos sacerdotes obedecia à fé.  

Quem era Nicalau? 
O Nicolau de Atos 6:5 é um nativo de Antioquia, um proselitista e um 

judeu convertido ao Cristianismo. Quando a Igreja ainda estava 
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confinada a Jerusalém, ele foi escolhido pelo conjunto dos discípulos 

para ser um dos primeiros dentre os Sete Diáconos e ele foi ordenado 

pelos apóstolos, em cerca 33 dC. Os Nicolaítas, pelo menos até o 

tempo de Ireneu, alegavam que ele era o fundador da seita. 

A CULPA É SEMPRE DA LIDERENÇA, VEJA COMO 

POR EXEMPLO A IGREJA CATÓLICA COMEÇOU 
Sabemos que a Igreja católica é primeiramente figurada como 

cavaleiro que estava no cavalo branco de Apocalipse, o espírito do 

engano de Apocalipse 6:2;  

Sabemos que a igreja católica surgiu através de 

grandes promessas tais como: 
Acabar com a perseguição aos Cristãos, serem um só povo, fortes e 

livres para buscarem a Deus livremente. 

Porém sabemos historicamente que começou a existir concílios, no 

intuito de acrescentar dogmas e credos na fé católica, que estava 

mostrando claramente ser Romana em sua natureza; Criaram assim no 

seio da igreja católica doutrinas pagãs tais como: Purgatório, 

Trindade, Santolatria, indulgências, batismos por aspersão, 

batismo nos títulos invés do nome de Jesus, porém tudo começou 

justamente com os Nicolaítas e nela é que surgiram erros doutrinários, 

novas doutrinas etc...  Por isso que em nenhum sistema religioso pode 

haver uma verdade absoluta, porque estão debaixo de doutrinas 

criadas por homens. E assim como a mãe religiosa as filhas mudam 

suas doutrinas a cada década de modo que elas nem mesmo se 

parecem com elas próprias quando foram fundadas. O mundo 

religioso nunca sofreu até hoje tamanha crise de identidade como 

estamos vendo agora. 

A BASE DA DESTRUIÇÃO DOS 

CAVALEIROS DE APOCALIPSE 

SÃO OS NICOLAITAS 
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Veja que OS BISPOS Agora se tornam ARCEBISPOS, CARDIAIS; 

cargos cada vez mais poderosos na ordem hierárquica, eles se 

tornaram os donos da verdade. 

A culpa sempre está no Clero corrupto, Arcebispos, Pastores, Padres, 

Bispos, Papas, Cardiais eles são o NICO: (conquistadores), Sempre 

em busca do PODER e nunca de salvação das Almas. 

O Clero começou a trazer corrupção aos membros quando pregaram 

as três pessoas da Santíssima Trindade. 

Quando trouxeram a indulgência. 

Quando pregaram purgatório. 

Quando pregaram Batismo nos títulos e não no NOME etc... 

 

Nicolaismo: É fermento, é proselitismo, é poder religioso hierárquico, 

é bagunça religiosa, de modo que eles se tornaram os deuses da 

palavra, cada grupo religioso com suas próprias doutrinas. 

Jesus nunca foi dominador do povo, nunca fez 

prosélito, só mostrava a Palavra e mostrou ELE 

MESMO sendo o caminho; nunca foi alguém que 

buscou hierarquia sobre si, JESUS nunca mostrou 

ser maior, ele veio como o menor, o mais humilde, 

não controlou ninguém, mais pelo contrário lhes deu poder e sinais 

até mesmo para os que não querem nada com ELE. 

Liderança do Bispo é Bíblico mas o domínio do Arcebispo é Romano: 

Nicolaitas é simplesmente o domínio do homem sobre o outro homem, 

fazendo isso, não é mais o Espírito Santo que transforma; voltaram ao 

antigo modelo Arônico, se tornando anticristos, desfizeram-se da 

mediação de Cristo e começaram com regras debaixo de regras, os 

bispos se tornaram Arcebispos. E com títulos imponentes desviaram 

da palavra de Deus. 

MANEIRA DE CRISTO AGIR É ADVERTINDO. 
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Coríntios 10:23 Todas as coisas me são lícitas, mas nem todas as 

coisas convêm; todas as coisas me são lícitas, mas nem todas as 

coisas edificam.   

Se você tem o Espírito Santo, então Ele te guiará, não posso colocar 

regras para evitar sua queda, nada além da bíblia. 

A DOUTRINA DO NICOLAÍSMO É CONQUISTAR 

Você não pode isso, se fizer está punido, disciplinado; tire a TV da 

sua casa, não aceitamos isso, não permitimos aquilo, você está 

proibido de ir em outra igreja, você está proibido usar blusa vermelha, 

se sair dessa religião Deus vai te cobrar. 

Nicolaismo é tirar a direção do Espírito Santo para colocar o 

homem a frente; Nicolaismo está ligado a facção religiosa, a 

entidade como verdade absoluta, tornando-se blasfêmia. 

Nicolaitas fazem de simples ministros, senhores supremos (os donos 

da verdade). Em vez de servos de Deus, agora se tornaram 

VICARIUS FILII DEIS (No lugar do filho de Deus)  

Afinal o que é dogma? 
Dogma: é uma suposta verdade que não se pode provar, porém é 

aceita sem questionamento; Exemplo: Um dos dogmas mais famosos 

do mundo é a doutrina da trindade, não pode ser provada pelo 

catolicismo ou protestantismo, mais e aceito sem questionamento, as 

pessoas simplesmente aceitam, sem ver se aquilo é verdade, são 

pessoas leigas sendo conquistadas por uma liderança corrompida. 

VEJA AGORA O PADRÃO DA RELIGIÃO 

- Eles fundam suas igrejas (religiões), e quem manda é o Pastor 

presidente, não o Pastor local. 

- O Sistema que transfere o Pastor do campo na hora que eles querem 

não o Espírito Santo. 

- Eles apontam para si, como a verdadeira religião. Tudo que eles 

falam, dão sempre ênfase a religião deles, nunca a Jesus. 
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- Eles estão de olho no dinheiro da congregação local, porque é um 

sistema que recebe dinheiro, sistema de uma liderança hierárquica (o 

dono da igreja). 

Talvez você se pergunte, onde está a base para se criar essa 

doutrina de homens sobre homens, os chamados Nicolaitas? Já 

que cada religião prega suas heresias usando a bíblia. Atos 20;25-

35 foi a base para começarem a doutrina dos Nicolaismo 

• Toda doutrina errada tem que ter base Bíblica para se crer (porém 

com interpretações erronias). 

• Eles disseram que o Bispo tinha mais autoridade maior do que o 

Pastor. Criando assim uma hierarquia. Um dono da igreja. 

• Atos 20:28 Olhai, pois, por vós, e por todo o rebanho sobre que 

o Espírito Santo vos constituiu bispos, para apascentardes a 

igreja de Deus, que ele resgatou com seu próprio sangue. 

VEJA A INTERPRETAÇÃO DELES 

Quando Paulo diz que o Espírito Santo havia constituídos bispos, eles 

entenderam que eram sobre as igrejas de Deus, uma liderança maior, 

como se fosse um supervisor, eles não observaram o que Paulo falou 

logo nos versículos posteriores. 

Atos 20:29-38 Porque eu sei isto que, depois da minha partida, 

entrarão no meio de vós lobos cruéis, que não pouparão ao rebanho; 

E que de entre vós mesmos se levantarão homens que falarão coisas 

perversas, para atraírem os discípulos após si. Portanto, vigiai, 

lembrando-vos de que durante três anos, não cessei, noite e dia, de 

admoestar com lágrimas a cada um de vós. Agora, pois, irmãos, 

encomendo-vos a Deus e à palavra da sua graça; a ele que é poderoso 

para vos edificar e dar herança entre todos os santificados. De 

ninguém cobicei a prata, nem o ouro, nem o vestuário. Sim, vós 

mesmos sabeis que para o que me era necessário a mim, e aos que 

estão comigo, estas mãos me serviram. Tenho-vos mostrado em tudo 

que, trabalhando assim, é necessário auxiliar os enfermos, e recordar 
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as palavras do Senhor Jesus, que disse: Mais bem-aventurada coisa 

é dar do que receber. E, havendo dito isto, pôs-se de joelhos, e orou 

com todos eles. E levantou-se um grande pranto entre todos e, 

lançando-se ao pescoço de Paulo, o beijavam, entristecendo-se muito, 

principalmente pela palavra que dissera, que não veriam mais o seu 

rosto. E acompanharam-no até o navio. 

Paulo profeticamente sabia que aqueles homens iriam fazer isso, 

todavia não podia fazer nada pois Deus já o tinha mostrado que isso 

tinha que acontecer. 

Tanto a Igreja Católica como as igrejas evangélicas estão 

debaixo de um sistema corrompido Nicolaita, a qual Jesus 

disse que odiava. Hierarquia, além de estar entronizada dentro de 

cada sistema em si, também tem dentro de cada Igreja ou por assim 

dizer (congregação) religiosa. 

Iremos mostrar alguns gráficos a seguir, todavia peça direção do 

Espirito Santo, busque sabedoria do alto, pois o mundo jaz do 

maligno. Seja sincero com sua alma, e fuja de toda sorte de engano 

satanás não brinca, não estamos de maneira nenhuma procurando 

seguidores para nossa fé e sim trazendo à tona a verdade absoluta a 

qual os teólogos não querem que você saiba, pois isso é fonte de renda 

para eles, fruto de ganho, por isso que nem mesmo a própria Palavra 

de Deus está sendo pregada, suas doutrinas e a rigidez que ela exige 

de nós, e hoje apenas restou o mundanismo generalizado no mundo 

religioso. Reconheça a palavra de Deus, seja sensível ao Espirito 

Santo e Ele te guiará em toda verdade. 

Hierarquia do mundo religioso 
Você verá no gráfico como essa hierarquia é fundamentada, e o perigo 

de se fazer parte desse sistema de homens. Um Pastor funda uma 

determinada religião, se torna presidente, põe pastores de sua 

confiança a qual ensina tudo que esse pastor presidente impõe, todo 

seu rol doutrinário, e ai começa um efeito dominó um corrompendo, 

derrubando o outro, e se o pastor presidente crer em uma nova 

doutrina, aquela doutrina é inserida na sua comunidade religiosa que 
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por sua vez eles, os pastores 

levam essas doutrinas aos 

membros. Paulo disse: 

Gálatas 1:8 Mas, ainda que 

nós mesmos ou um anjo do 

céu vos anuncie outro 

evangelho além do que já 

vos tenho anunciado, seja 

anátema. (maldito) 

 

Hierarquia do Catolicismo Romano 
Quando uma igreja se organiza sistematicamente em torno do homem, 

então é o fim, está estabelecida a doutrina dos Nicolaítas.  

À partir de uma, todas vieram a ter vida, é 

bem verdade que todo sistema religioso 

cristão tem uma mãe, chamasse catolicismo 

romano, as denominações são apenas filhas 

da Mãe católica por isso elas tem as 

doutrinas bases iguais, trindade, batismo 

nas águas, insurgências etc...  

Apocalipse 17:5 “A Grande Babilônia, 

mãe das prostitutas e de todas as práticas 

repugnantes sobre a terra”.  

O catolicismo é mãe porque gerou filhas, 

chamada denominações, e é Babilônia 

porque é bagunça religiosa, e todos os 

sistemas babilônicos sistematicamente 

cada vez mais forte, unindo forças e 

trazendo engano para a humanidade, 

exatamente por isso que as escrituras falam 

sobre a marca da besta, onde todos seriam 

enganados. 

Papa

Cardeais

Arcebispos

Bispos

Padre

Pastor 
Presidente

(fundador)

Pastor 
Regional 
(Bispo)

Pastor

Pastor

Pastor

Pastor 

Fiscal

Diretor 
financeiro

Pastor

Pastor

Pastor
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Deveria ser o Espirito Santo a está no controle, nunca aceite heresias 

e doutrinas de demônios entrarem na sua fé, o certo é que os 

Nicolaitas assumiram essa responsabilidade, e hoje estamos vendo a 

decadência moral, ética e espiritual do mundo religioso. 

Assim como mostrado na tabela abaixo, eles são levantados pelo 

sistema religioso. Esse sistema forma o homem com seus próprios 

dogmas e credos e termina de corromper cada classe abaixo. 

 

 

Se você já tem muitos anos de caminhada religiosa você sabe que 

antigamente existiam muitos homens de Deus, sinceros, verdadeiros 

combatedores, pregando e combatendo o pecado, porém hoje eles já 

não existem mais, porque? Porque a obra dos Nicolaitas levantam 

homens onde não são homens chamados por Deus, mais corruptos 

Bispo no controle

Ele diz como todas 
as igrejas devem 

agir

Pastor 
A

Pastor 
B

Pastor 
C

Pastor 
D

Pastor 
E

Pastor 
F

Pastor 
G

Pastor 
H

Pastores, Padres

Membro A

Santo

Membro B

Corrupto

Membro C

Planos de Salários

Membro D

Sonho de Cargos

Membro E

Influenciado

Seminários Mosteiros
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para se tornarem Padres, Pastores ou qualquer nomenclatura de uma 

liderança religiosa. Eles aprendem heresias nos seminários e creem 

como se fosse uma verdade absoluta. Que triste época em que estamos 

vivendo. 

A MANEIRA DE DEUS É SEMPRE PELO 

ESPIRITO SANTO 

Lucas 24:49 ...ficai, porém, na cidade de Jerusalém, até que do alto 

sejais revestidos de poder. 

1º Ninguém pode pregar sem ter o Espírito Santo, o chamado, uma 

vida vivida, pois não terá revelação. 

EX: Lucas 24:47 E em seu nome se pregasse o arrependimento e a 

remissão dos pecados, em todas as nações, começando por Jerusalém. 

Atos 2:38  E disse-lhes Pedro: Arrependei-vos, e cada um de vós seja 

batizado em nome de Jesus Cristo, para remissão dos pecados; e 

recebereis o dom do Espírito Santo; 

Sistema do homem é assim, um herege governando seus bispos que 

por sua vez tem seus supervisores que mandam nos pastores. 

Agora veja, um líder religioso 

presidindo um sistema 

religioso, estabelece bispos que 

sua missão não é ganhar almas, 

mais supervisionarem pastores 

em seus campos, para que todos 

estejam de acordo com os 

padrões do sistema religioso, e 

se por ventura algum pastor do 

campo descobre que o verdadeiro batismo nas águas é no nome de 

Jesus, ele não pode cumprir o padrão bíblico pôs o padrão 

organizacional da sua denominacional deve permanecer inabalável, 

ainda que isso fira os padrões bíblicos. Isso é nicolaismo. 

Bispo 
A

•Supervisiona  5 
Igrejas

Bispo 
B

•Supervisiona  
5 Igrejas

Bispo 
C

•Supervisiona  
5 Igrejas
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O Modelo (padrão) de Deus é Assim 

O SUMO PASTOR 

1 Pedro 5:4 E, quando aparecer o Sumo Pastor, alcançareis a 

incorruptível coroa da glória. 

Cada pastor é chamado não segundo a vontade de homens, ele não tem 

compromisso com política ou seu próprio bem estar mais um genuíno 

sacerdote a qual é chamado por Deus ensina a Palavra e tem zelo da 

comunidade instruindo em toda Palavra em temor, porque sabe que 

ele vai prestar contas com Deus no dia final. 

1 Coríntios 12:13 Pois todos nós 

fomos batizados em um Espírito, 

formando um corpo, quer judeus, 

quer gregos, quer servos, quer 

livres, e todos temos bebido de um 

Espírito. 

Um Pastor é responsável pela sua 

igreja, cada igreja é soberana, não 

estando por baixo de nenhum 

sistema humano. Cada pastor terá que prestar conta das almas que Ele 

pregue, Tiago 3:1 Meus irmãos, muitos de vós não sejam mestres, 

sabendo que receberemos mais duro juízo.  Sabemos que um Pastor 

não tem um sistema para o representar mais a Palavra define o que Ele 

deve crê. E naquele grande dia todos serão julgados.  

OS NICOLAITAS NÃO CREEM DESSA FORMA, ELES 

CREEM QUE ELES SÃO A CABEÇA. 

O mesmo se aplica para aos Nicolaitas; através daquele espírito 

(nicolaitas), eles têm um corpo chamado denominação, e defendem 

com todas as forças aquele sistema, mais nunca a Palavra de Deus.  

Pastor
•Vargem 

Grande

Pastor
• São 

Luis

Pastor
•Rio de 

Janeiro
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Haviam muitos Nicolaítas nos dias de Paulo, conquistando o 

Povo, afinal NICOLAITAS significa CONQUISTANDO OS 

LEIGOS. 

1 Timóteo 1:18-20 Este mandamento te dou, meu filho Timóteo, que, 

segundo as profecias que houve acerca de ti, milites por elas boa 

milícia; Conservando a fé, e a boa consciência, a qual alguns, 

rejeitando, fizeram naufrágio na fé. E entre esses foram Himeneu e 

Alexandre, os quais entreguei a Satanás, para que aprendam a não 

blasfemar.  

2 Timóteo 2:16-21 Mas evita os falatórios profanos, porque 

produzirão maior impiedade. E a palavra desses roerá como 

gangrena; entre os quais são Hireneu e Fileto; Os quais se desviaram 

da verdade, dizendo que a ressurreição era já feita, e perverteram a 

fé de alguns. Todavia o fundamento de Deus fica firme, tendo este 

selo: O Senhor conhece os que são seus, e qualquer que profere o 

nome de Cristo aparte-se da iniquidade. Ora, numa grande casa não 

somente há vasos de ouro e de prata, mas também de pau e de barro; 

uns para honra, outros, porém, para desonra. De sorte que, se alguém 

se purificar destas coisas, será vaso para honra, santificado e idôneo 

para uso do Senhor, e preparado para toda a boa obra. 

Apocalipse 2:1-2 Escreve ao anjo da igreja de Éfeso: Isto diz aquele 

que tem na sua destra as sete estrelas, que anda no meio dos sete 

castiçais de ouro: Conheço as tuas obras, e o teu trabalho, e a tua 

paciência, e que não podes sofrer os maus; e puseste à prova os que 

dizem ser apóstolos, e o não são, e tu os achaste mentirosos.  

Existe uma grande diferença entre cada grupo 
Os Nicolaitas nunca conseguem deixar a igreja em ordem, em 

santidade, em harmonia com o Espírito Santo, pois não seguem o 

padrão da Bíblia e sim o padrão Babilônico, ou seja, confusão, cada 

um prega o que crer, cada religião prega de uma forma diferente da 

outra, cada um o seu próprio caminho. 
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Agora os verdadeiros Pastores, sempre deixam a igreja na Ordem da 

Bíblia, não seguindo o padrão do mundo religioso, com seus credos e 

dogmas formais. 

Jesus é o cabeça, Ele é a principal pedra do fundamento, a Pedra que 

os edificadores rejeitaram. 

----------------------------------------------------------------------- 

A DOUTRINA DE BALAÃO 
Apocalipse 2;14 Tenho, contudo, contra ti algumas admoestações, 

porquanto tens contigo os que seguem a doutrina de Balaão, que 

ensinou Balaque a armar ciladas contra os filhos de Israel, 

induzindo-os a comer alimentos sacrificados a ídolos e a se 

entregarem à prática da prostituição 

Agora simplesmente não se pode ter uma estruturação nicolaíta na 

igreja e esta outra doutrina também não acontecer de entrar. Veja, se 

você tira a Palavra de Deus e o movimento do Espírito como meio de 

adoração (“aqueles que Me adoram devem Me adorar em Espírito e 

em verdade”) então tem que se dar às pessoas uma outra forma de 

adoração como substituta, e substituição significa balaanismo. Se for 

para entendermos o que é a doutrina de Balaão na igreja do Novo 

Testamento é melhor voltarmos e vermos o que ela era na igreja do 

Antigo Testamento e aplicá-la àquela terceira era e depois trazê-la até 

o presente. A história se encontra em Números capítulos 22 a 25. 

Agora, sabemos que Israel era o povo escolhido de Deus. Eles eram os 

pentecostais do dia deles. Eles tinham se refugiado sob o sangue, eles 

haviam todos sido batizados no mar Vermelho e eles saíram das águas, 

cantando no Espírito e dançando sob a energia do Espírito Santo, 

enquanto Miriam, a profetiza, tocava seu tamborim. Bem, depois de 

um certo tempo de jornada, estes filhos de Israel chegaram a Moabe. 

Você se lembra quem era Moabe. Ele era o filho de Ló com uma de 

suas próprias filhas, e Ló por sua vez era sobrinho de Abraão, por isso 

Israel e Moabe eram parentes. Eu quero que você entenda isso. Os 

moabitas conheciam a verdade, quer eles vivessem de acordo com ela 
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quer não. Assim Israel chegou às fronteiras de Moabe e enviou 

mensageiros ao rei dizendo: “Somos irmãos. Permita-nos passar pela 

sua terra. Se nosso povo ou nossos animais comerem ou beberem 

qualquer coisa, com prazer pagaremos por isso.” Porém o rei Balaque 

ficou muito nervoso. Esse cabeça daquele grupo nicolaíta não estava 

disposto a permitir que a igreja atravessasse com seus sinais e 

maravilhas e diversas manifestações do Espírito Santo, com suas faces 

brilhando com a glória de Deus. Era arriscado demais sendo que ele 

podia perder parte da sua multidão. Por isso Balaque recusou deixar 

Israel atravessar. Por sinal, tão grande era seu temor deles, que ele 

procurou um profeta mercenário chamado Balaão e lhe pediu para 

servir de intermediário entre ele e Deus e solicitar ao Todo-Poderoso 

para amaldiçoar Israel, e deixá-los impotentes. E Balaão, estando 

ansioso para tomar parte em assuntos políticos e tornar-se um grande 

homem, só teve imenso prazer em fazer isso. Porém vendo que tinha 

que se achegar a Deus e receber audiência da parte Dele para conseguir 

maldição contra o povo, como ele não podia fazê-lo por si mesmo, ele 

foi pedir a Deus se ele podia ter a Sua permissão para ir. Agora, isso 

não é exatamente igual aos nicolaítas que temos conosco hoje? Eles 

amaldiçoam a todos que não seguem o caminho deles. Quando Balaão 

pediu a Deus permissão para ir, Deus o rejeitou. Oh, como isso doeu! 

Porém Balaque insistiu, prometendo-lhe ainda maiores recompensas e 

honra. Assim que Balaão voltou a Deus. Ora, uma resposta de Deus 

deveria ter sido suficiente. Mas não para o rebelde Balaão. Quando 

Deus viu sua perversidade, Ele lhe disse para se pôr em pé e ir. 

Rapidamente ele selou a jumenta e se foi. Ele deveria ter 

compreendido que esta era simplesmente a vontade permissiva de 

Deus e que ele não poderia amaldiçoá-los se ele fosse vinte vezes e 

tentasse vinte vezes. Como o povo hoje é semelhante a Balaão! Eles 

crêem em três Deuses, são batizados em três títulos ao invés de no 

NOME, e no entanto Deus envia o Espírito sobre eles como Ele enviou 

sobre Balaão, e continuam crendo que estão completamente corretos, 

e eis que são na realidade perfeitos balaamitas. Veja, a doutrina de 

Balaão. Prossiga, de qualquer maneira. Faça da sua maneira. Eles 

dizem: “Bem, Deus tem nos abençoado. Deve estar correto.” Eu sei 
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que Ele tem abençoado vocês. Eu não nego isso. Mas é a mesma rota 

organizacional que Balaão tomou. É desprezo à Palavra de Deus. É 

falso ensinamento. Então Balaão impetuosamente foi estrada abaixo 

até que um anjo de Deus se parou em seu caminho. Mas esse profeta 

(bispo, cardeal, dirigente, presidente e supervisor geral) estava tão 

cego para as coisas espirituais pelo pensamento de honra e glória e 

dinheiro que ele não pôde ver o anjo que se encontrava com a espada 

desembainhada. Ali ele se encontrava para bloquear o profeta 

insensato. A pequena jumenta o viu e se desviou de um lado para o 

outro até que ela finalmente espremeu o pé de Balaão contra uma 

parede rochosa. A asna parou e não continuou. Ela não conseguia. 

Assim que Balaão saltou e começou a bater nela. A jumenta então 

começou a falar com Balaão. Deus permitiu aquela jumenta falar numa 

língua. Aquela jumenta não era híbrida; ela era semente original. Ela 

disse ao profeta cego: “Não sou eu sua jumenta, e não o tenho 

carregado fielmente?” Balaão replicou: 

“Sim, sim, você é minha jumenta e tem me levado fielmente até agora; 

e se eu não conseguir fazer você andar, vou matá-la^opa! o que é isto, 

falando com uma jumenta? Engraçado, eu pensei que eu ouvi a 

jumenta falando e eu estava lhe respondendo.” Deus sempre tem 

falado numa língua. Ele falou no banquete de Belsazar e depois no 

Pentecostes. Ele está fazendo isso novamente hoje. É uma advertência 

do julgamento que breve vem. Então o anjo se tornou visível para 

Balaão. Ele disse a Balaão que se não fora por causa da jumenta ele 

agora estaria morto por tentar a Deus. Mas quando Balaão prometeu 

voltar, ele foi enviado adiante com a admoestação de dizer somente o 

que Deus lhe desse. Então Balaão foi e edificou sete altares para as 

bestas limpas do sacrifício. Ele matou um cordeiro significando a 

vinda do Messias. Ele sabia o que fazer para chegar até Deus. Ele tinha 

a mecânica exatamente correta; porém não a dinâmica; do mesmo 

modo agora. Vocês não podem ver, nicolaítas? Lá estava Israel no 

vale, oferecendo o mesmo sacrifício, fazendo as mesmas coisas, mas 

somente um tinha os sinais acompanhando. Somente um tinha Deus 

em seu meio. Formalidade não o levará a nada. Ela não pode tomar o 
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lugar da manifestação do Espírito. Foi isso o que aconteceu em Nicéia. 

Eles fizeram a doutrina de Balaão prevalecer, não a doutrina de Deus. 

E eles tropeçaram; sim caíram. Eles se tornaram homens mortos. 

Depois que o sacrifício foi feito, Balaão estava pronto para profetizar. 

Mas Deus atou sua língua e ele não pôde amaldiçoá-los. Ele os 

abençoou. Balaque ficou muito irado, mas não havia nada que Balaão 

pudesse fazer quanto à profecia. Ela havia sido falada pelo Espírito 

Santo. Então Balaque disse a Balaão para descer lá para o vale, e olhar 

a retaguarda para ver se talvez não havia alguma maneira de 

amaldiçoá-los. A tática que Balaque usou é a mesma tática que usam 

hoje. As grandes denominações desprezam os pequenos grupos, e 

qualquer coisa que encontrem entre eles para fazer parecer escândalo 

eles anunciam em alta voz. Se as pessoas modernas vivem em pecado, 

ninguém diz nada a respeito; porém deixe um dos eleitos se atrapalhar 

e cada jornal anuncia isso de um lado a outro do país. Sim, Israel tinha 

sua retaguarda (carnal). Eles tinham seu lado que não era louvável; 

mas apesar de suas imperfeições, pelo propósito de Deus que opera 

através da eleição, pela graça e não pelas obras, ELES TINHAM A 

NUVEM DE DIA E A COLUNA DE FOGO À NOITE, ELES 

TINHAM A ROCHA FERIDA, A SERPENTE DE BRONZE, E OS 

SINAIS E MARAVILHAS. Eles eram vindicados, não em si mesmos, 

mas em Deus. Deus não tinha nenhum respeito por aqueles nicolaítas 

com seus graus de Teologias, Doutorados, PhD, [Doutor em Filosofia, 

Doutor em Leis, e Doutor em Divindade] e todas as suas boas 

organizações e o melhor que o homem poderia ostentar; mas Ele tinha 

respeito por Israel pois eles tinham a Palavra vindicada entre eles. 

Certamente Israel não parecia tão refinado, tendo acabado de sair do 

Egito em fuga apressada, mas de qualquer forma era um povo 

abençoado. Tudo que ele conhecera por mais de trezentos anos foi 

apascentar rebanhos, cultivar os campos e uma vida de escravos em 

temor de morte sob os egípcios. Porém ele estava livre agora. Ele era 

um povo abençoado através da soberania de Deus. Certamente Moabe 

o desprezou. Todas as outras nações também desprezaram. A 

organização sempre despreza a que não é organizada e, ou por 

determinação as trazem a serem organização ou as destrói quando não 
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aceitam vir. Agora alguém talvez me pergunte: “o que o leva a pensar 

que Moabe era organizado enquanto Israel não era? Onde arranjou 

essa ideia?” Eu a arranjei bem aqui na Bíblia. Está tudo tipificado aqui. 

Tudo que está escrito no Antigo Testamento em forma de história, está 

escrito para nossa admoestação de modo que possamos aprender com 

isto. Aqui está exatamente em Números 23:9: “Porque do cume das 

penhas o vejo, e dos outeiros o contemplo: eis que este povo habitará 

SÓ, e ENTRE AS GENTES NÃO SERÁ CONTADO.” Aí está. Deus 

olhando do cume das penhas, não em algum vale olhando para seus 

pontos maus e condenando-os. Deus os vendo da maneira que Ele 

queria vê-los _ da altura do amor e da misericórdia. Eles habitavam 

SÓS e não eram organizados. Eles não tinham um rei. Eles tinham um 

profeta, e o profeta tinha Deus nele pelo Espírito; e a Palavra vinha ao 

profeta e a Palavra passava para o povo. Eles não pertenciam à 

O.N.U. Eles não pertenciam ao Concílio Mundial de Igrejas, aos 

batistas, presbiterianos, Assembléia de Deus ou a qualquer outro 

grupo. Eles não necessitavam pertencer. Eles estavam unidos a Deus. 

Eles não necessitavam do conselho de nenhum concílio _ eles tinham 

o “Assim diz o Senhor” no meio deles.! Agora, apesar do fato que 

Balaão conhecia a maneira apropriada de chegar até Deus e podia 

trazer uma revelação do Senhor por meio de um revestimento especial 

de poder, ele ainda era, por causa de tudo isso, um bispo no falso 

grupo. Pois o que fizera ele agora a fim de ganhar favor com Balaque? 

Ele formulou um plano pelo qual Deus seria forçado a tratar com Israel 

em morte. Exatamente como Satanás soube que ele poderia enganar 

Eva (fazê-la cair em pecado carnal), assim fazendo com que Deus 

decretasse Sua sentença de morte pronunciada contra o pecado, por 

isso Balaão sabia que se ele pudesse fazer Israel pecar, Deus teria que 

tratar com eles em morte. Portanto ele planejou um meio de fazê-los 

vir e se unir em pecado. Ele enviou convites para virem até à festa de 

Baal-Peor (venham e adorem conosco). Ora, Israel sem dúvida havia 

visto as festas dos egípcios, assim que não sentiram que fosse tão 

errado ir simplesmente olhar e talvez comer com o povo. (Afinal de 

contas, o que há de errado com ter companheirismo? Devemos amá-

los, não devemos, ou como podemos ganhá-los?) Ser amigável nunca 
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prejudica ninguém _ ou, assim achavam. Mas quando aquelas 

moabitas sexuais começaram a dançar e a se despir enquanto elas 

giravam dançando o seu rock-and-roll músicas mundanas, cobiça 

surgiu nos israelitas e eles foram induzidos ao adultério e Deus, na ira, 

matou quarenta e dois mil deles. E foi isso o que Constantino e seus 

sucessores fizeram em Nicéia e depois de Nicéia. Eles convidaram o 

povo de Deus à convenção. E quando a igreja se assentou para comer, 

e se levantou para folgar (participando da formalidade de igreja, das 

cerimônias, e das festas pagãs que receberam nome segundo os ritos 

cristãos), ela caiu no laço; ela havia cometido fornicação. E Deus saiu. 

13 Quando qualquer homem se desvia da Palavra de Deus e se une a 

uma igreja ao invés de receber o Espírito Santo, esse homem morre. 

Morto! É assim que ele está. Não se afilie a uma igreja. Não entre em 

organização e não se envolva com credos e tradição ou qualquer coisa 

que tome o lugar da Palavra e do Espírito, ou você está morto. Está 

acabado. Você está morto. Eternamente separado de Deus! É isso o 

que tem acontecido em cada era desde então. Deus liberta o Seu povo. 

Eles saem pelo sangue, santificados pela Palavra, passam pelas águas 

do batismo e se enchem do Espírito; porém depois de um tempo o 

primeiro amor esfria e alguém tem a idéia de que eles deveriam se 

organizar a fim de preservarem-se e formarem um nome para si 

mesmos, e se organizam exatamente de volta à segunda geração e 

algumas vezes até mesmo antes. Eles não têm mais o Espírito de Deus, 

simplesmente uma forma de adoração. Eles estão mortos. Eles se 

tornaram híbridos com credo e formalidade e não há vida neles. De 

modo que Balaão levou Israel a cometer fornicação. Você sabe que a 

fornicação física é o mesmíssimo espírito que se encontra em religião 

organizada? Eu disse que o espírito de fornicação é o espírito da 

organização. E todos os fornicadores terão seu lugar no lago de fogo. 

Isso é o que Deus pensa a respeito de organização. Sim senhor, a 

meretriz e suas filhas estarão no lago de fogo. As denominações não 

são de Deus. Elas nunca foram e nunca serão. É um espírito errado que 

separa o povo de Deus em hierarquia e em leigos; e é, por conseguinte, 

um espírito errado que separa as pessoas das pessoas. Isso é o que 

organização e denominações fazem. Ao se organizarem elas se 
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separam da Palavra de Deus, e se colocam em adultério espiritual. 

Agora, note que Constantino deu festas especiais ao povo. Elas eram 

as velhas festas pagãs com novos nomes tirados da igreja, ou em 

alguns casos ritos cristãos foram tirados e violados com cerimônias 

pagãs. Ele tomou a adoração do deus sol e a mudou para o Filho de 

Deus. Ao invés de celebrar em 21 de dezembro, que era quando 

costumavam celebrar a festa do deus sol, eles mudaram para 25 de 

dezembro e o chamaram de aniversário do Filho de Deus. Porém nós 

sabemos que Ele nasceu em abril quando vida desabrocha, não em 

dezembro. E eles tomaram a festa de Astarte e a chamaram de 

celebração da Páscoa quando é para o cristão celebrar a morte e a 

ressurreição do Senhor.  

Na realidade era uma festa pagã de Astarte. Eles colocaram altares na 

igreja. Colocaram imagens. Deram ao povo o que eles chamaram de 

credo apostólico, embora não se possa encontrá-lo na Bíblia. 

Ensinaram ao povo a adoração dos antepassados, desse modo fazendo 

da Igreja Católica Romana a maior igreja espírita do mundo. Toda 

espécie de ave imunda estava nessa gaiola. E encontrase os 

protestantes com suas organizações fazendo a mesma coisa. Eles 

comiam coisas sacrificadas aos ídolos. Ora, eu não digo que isto 

realmente significa que eles estivessem literalmente comendo carnes 

sacrificadas aos ídolos. Pois embora o concílio de Jerusalém tivesse 

falado contra tal coisa, Paulo não deu grande importância a isto quando 

ele disse que os ídolos não eram nada. Era apenas uma questão de 

consciência, a não ser que ofendesse um irmão mais fraco e então não 

era permitido. Além disso, esta Revelação tem a ver com os gentios e 

não com os judeus, sendo que estas são igrejas gentias. Eu vejo isto na 

mesma luz que eu vejo as palavras do Senhor: “Se não comerdes da 

Minha carne e não beberdes do Meu sangue não tereis vida em vós 

mesmos. Nem só de pão vive o homem mas de toda a palavra que 

procede da boca de Deus.” Você pode ver que comer é na realidade 

participar num sentido espiritual. Assim, quando estas pessoas 

estavam se inclinando a imagens, acendendo velas, usando feriados 

pagãos, confessando seus pecados aos homens (tudo isso pertence à 
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religião do diabo), eles foram participantes com o diabo e não do 

Senhor. Eles estavam em idolatria quer admitissem quer não. Eles 

podem falar o quanto quiserem que os altares e o incenso são somente 

para lembrá-los das orações do Senhor ou seja o que for que achem 

isto significar; e podem dizer que quando oram diante da imagem é 

apenas por causa da ênfase; e que quando confessam ao sacerdote, é 

na realidade a Deus que o estão fazendo em seu coração, e quando 

dizem que o sacerdote os perdoa, é apenas o fato que ele o está fazendo 

no Nome do Senhor; eles podem dizer o que queiram porém eles estão 

participando da bem conhecida religião satânica, babilônica, e se 

uniram aos ídolos e cometeram fornicação espiritual, o que significa 

morte. Eles estão mortos. De modo que a igreja e o estado se casaram. 

A igreja se uniu com ídolos. Com o poder do estado a apoiá-los eles 

sentiram que agora “O reino tinha vindo e a vontade de Deus tinha 

sido executada sobre a terra.” Não é de se admirar que a Igreja Católica 

Romana não esteja aguardando o retorno do Senhor Jesus. Eles não 

são milenaristas. Eles estão com o milênio deles aqui mesmo. O papa 

está reinando no momento e Deus está reinando nele. Por isso, quando 

Ele vier, de acordo com eles, tem que ser quando os novos céus e a 

terra estiverem preparados. Mas eles estão errados. Esse papa é o 

cabeça da falsa igreja, e haverá um milênio, mas quando isso estiver 

acontecendo ele não estará nele. Ele estará em algum outro lugar. 

Apocalipse 2:16: “Arrepende-te, pois, quando não em breve virei a 

ti, e contra eles batalharei com a espada da Minha boca.” O que mais 

Ele pode dizer? Pode Deus fechar os olhos ao pecado daqueles que 

têm tomado Seu Nome em vão? Há somente uma maneira de receber 

graça na hora do pecado: ARREPENDER-SE. Confesse que você está 

errado. Venha a Deus para receber perdão e o Espírito de Deus. Este é 

um mandamento de Deus. Desobedecer é morte, pois Ele diz: “Eu 

batalharei contra ti com a espada da Minha boca.” A besta fez guerra 

contra os santos, porém Deus fará guerra contra a besta. Aqueles que 

combatem contra a Palavra um dia encontrarão a Palavra combatendo 

contra eles. É uma coisa séria tirar, ou acrescentar à Palavra de Deus. 

Pois aqueles que A modificaram, e fizeram com Ela como lhes 
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convinha, qual será o fim deles senão a morte e a destruição? Porém 

ainda a graça de Deus clama: “Arrependa-se.” Oh, quão doces são os 

pensamentos de arrependimento. Nada trago em minhas mãos, 

simplesmente à Tua cruz eu me apego. Eu trago minha tristeza. Eu me 

arrependo de ser o que sou, e do que tenho feito. Agora é o sangue, 

nada mais senão o sangue de Jesus. O que será? Arrependimento, ou a 

espada da morte? Depende de você.  

O Nicolaismo: 

Existem três doutrinas que Jesus odeia, Ele diz em Apocalipse, sobre 

as doutrinas abaixo relacionadas: 

Nicolaismo: Conquista 

Balaanismo: Muda o sistema 

Jezabelismo: Persegue e ameaça os que não creem 

Balaanismo = Muda sistema, Muda os costumes, muda o padrão, 

muda a doutrina.  

NUNCA ESQUEÇA ISSO. 

Apocalipse 2:14. "Tu tens lá os que seguem a doutrina de Balaão, o 

qual ensinava Balaque a lançar tropeços diante dos filhos de Israel, 

para que comessem dos sacrifícios da idolatria, e se prostituíssem" 

Padrão de Deus é: 

 Deus fala com o profeta, ele obedece.  

 Profeta não tem participação em nenhum sistema 

Político/Religioso. 

 Profeta ensina tudo conforme Deus falou.  

 Deus fala ao profeta e ele ensina ao sacerdote (Pastor) aquilo que 

viu e ouviu.  

Sabemos que os verdadeiros adoradores devem adorar em espírito e 

em verdade, esse é o padrão de adoração e de servir a Deus João 
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4:23. Porém a doutrina de Balaão é dar ao povo outra forma de 

adoração como substituta, e a substituição se soletra   “B a l a a n i s 

m o”.  

Se vamos buscar compreender o que é a doutrina de Balaão na Igreja 

do Novo Testamento melhor faríamos voltando e vendo o que ela era 

na Igreja do Velho Testamento e aplicá-lo a esta terceira era e 

depois trazê-la até o presente.  

A história se encontra em Números capítulos 22 a 25. Pois bem, 

sabemos que Israel era o povo escolhido de Deus. Eles eram os 

Pentecostais de seus dias. Eles tinham se refugiado sob o sangue, 

eles tinham todos sido batizados no Mar Vermelho e eles saíram das 

águas cantando no Espírito e dançando sob a energia do Espírito 

Santo, enquanto Miriam, a profetisa tocava tamborim. Bem, depois de 

um certo tempo de jornada estes filhos de Israel chegaram a Moabe. 

Você se recorda quem era Moabe. Ele era o filho de Ló, e Ló por sua 

vez era um sobrinho de Abraão, assim Israel e Moabe eram parentes. 

Eu quero que note bem isto. Os Moabitas conheciam a verdade, 

quer vivesse por ela ou não. 

Assim chegou às fronteiras de Moabe e enviou mensageiros ao rei 

dizendo, "Somos irmãos. Permitam-nos passar pela sua terra. Se nosso 

povo ou nossos animais comerem alguma coisa, nós pagaremos 

prontamente". Porém o rei Balaque ficou muito excitado. Ele não 

estava disposto a permitir à igreja passar com seus sinais e maravilhas 

e várias manifestações do Espírito Santo, com suas faces brilhando 

com a glória de Deus. Era muito arriscado, assim ele poderia perder 

alguns de sua multidão. Por isso Balaque recusou deixar a Israel 

passar. De fato, tão grande era o seu temor deles, que ele recorreu a 

um profeta mercenário chamado Balaão e pediu-lhe para interceder 

entre ele e Deus e que pedisse ao Altíssimo para amaldiçoar a Israel, 

e deixar o povo de Deus impotente.  

E Balaão, faminto de tomar parte em negócios políticos e tornar-se um 

grande homem, ficou muitíssimo alegre. Porém vendo que tinha de 

se aproximar de Deus e perguntar se Deus estava naquele negócio para 
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conseguir a maldição contra o povo pois ele não podia fazê-lo por si 

mesmo, ele foi perguntar a Deus se ele podia ter Sua permissão para 

ir. Quando Balaão pediu permissão a Deus para ir, Deus o rejeitou e 

não permitiu. Porém Balaque insistiu, prometendo-lhe recompensa 

maiores ainda e honra. Assim Balaão voltou a Deus. Ora, uma 

resposta de Deus deveria ser suficiente, Mas não para o egoísta 

Balaão. Quando Deus viu sua perversidade, ele lhe disse para subir e 

ir, (vontade permissiva). 

Rapidamente ele selou o jumento e foi-se embora. Ele deveria ter 

imaginado que esta era simplesmente a vontade permissiva de 

Deus e que o padrão já estava sendo totalmente mudado, um 

profeta ouve a Deus, faz e fala exatamente como Deus mandou. Como 

Balaão é semelhante ao povo de hoje! (BALAANITAS) no entanto 

Deus envia o Espírito sobre eles como Ele fez com Balaão, e eles 

continuam crendo que estão completamente certos, e eis que são 

verdadeiramente perfeitos Balaanistas. Veja, a doutrina de Balaão é 

agir contrário a Palavra de Deus.  

Eles dizem, "Deus nos tem abençoado. Sabemos que Ele os tem 

abençoado. Não negamos isto. Mas é a mesma rota organizadora que 

Balaão seguiu. É o desprezo à Palavra de Deus. É o falso ensino. 

Assim Balaão desceu até que um anjo enviado por Deus se pôs em 

seu caminho. Mas este profeta (bispo, cardeal presidente, bispo 

presidente e supervisor geral) estava tão cego para as coisas 

espirituais pelo pensamento de honra, glória e dinheiro que ele não 

podia ver o anjo à sua frente com espada desembainhada.  

Ali estava ele. O pequeno jumento. Ela disse ao profeta cego, "Não 

sou eu a tua jumenta, e não te tenho transportado fielmente?" 

Estou te livrando da morte, pois tem um anjo bem a frente com uma 

espada afiada para arrancar sua cabeça. Deus tem sempre falado em 

línguas. Ele falou no banquete de Belsazar e depois no Pentecoste. 

Ele está fazendo isto hoje novamente. É uma advertência de 

julgamento prestes a vir. 
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Então o anjo se tornou visível a Balaão. Ele disse a Balaão que se 

não fora por causa da jumenta ele agora estaria morto por haver 

tentado a Deus. Mas quando Balaão prometeu voltar atrás, ele foi 

enviado com a admoestação de falar somente o que Deus lhe 

mandasse. 

Então Balaão desceu e edificou sete altares para sacrificar animais 

limpos. Ele matou um cordeiro significando a vinda do Messias. Ele 

sabia o que fazer para se aproximar de Deus. Ele tinha a mecânica 

exatamente certa; porém não a dinâmica; igual ao dia de hoje. A 

religião pode até saber como se aproximar de Deus; Nicolaítas 

podem ver isto? Lá embaixo estava Israel no vale oferecendo o 

mesmo sacrifício, fazendo as mesmas coisas, mas somente um tinha 

os sinais. Somente um tinha Deus em seu meio. Somente um 

VIVIAM DE BAIXO DA PALAVRA ORIGINAL. 

A PROFECIA DE BALAÃO ERA VERDADEIRA, MAIS SUA 

DOUTRINA É FALSA. APOCALIPSE 2:14 

Esse é o padrão da doutrina Balaanista 

A profecia é sempre certa (Profecia é figura ou tipo da bíblia) agora 

suas doutrinas (ensinos) são erradas. 

A religião como um todo usa a bíblia (profecia) porem ensina errado, 

(doutrinas). Exatamente como Balaão fez. 

O formalismo não os levará a nenhum lugar. Ele não pode tomar o 

lugar da manifestação do Espírito. Foi isto o que aconteceu em Nicéia. 

Eles se reportaram à doutrina de Balaão, não à doutrina de Deus. E 

eles tropeçaram; sim eles caíram. Eles se tornaram homens mortos. 

MUDARAM O PADRÃO DE DEUS, depois que foi feito o 

sacrifício, Balaão estava pronto para profetizar. Mas Deus travou sua 

língua e ele não podia amaldiçoá-los só abençoa o Povo de Deus.  

Balaque ficou muito irado, mas não havia nada que Balaão pudesse 

fazer no tocante à profecia (Bíblia). Ela tinha sido falada pelo Espírito 

Santo. Assim Balaque disse a Balaão para descer lá para o vale, e olhar 



81 
 

a retaguarda de Israel para ver se haveria alguma maneira de 

amaldiçoá-los. As táticas que Balaque usou são as mesmas táticas que 

eles usam hoje.  

A religião procura um jeito de fazer um acordo com o diabo (Balaque) 

para derrubar os cristãos em ensinos heréticos por causa de dinheiro.  

Por isso que o mundo religioso cada dia tem sido mais liberal, aceitam 

coisas que a décadas atrás não aceitavam, é o mesmo plano com o 

diabo, ensinando erros por causa do dinheiro, não havendo 

compromisso com as almas. 

Sim, Israel tinha sua retaguarda (carnal). 

Os carnais foram os que morreram com o engano da doutrina de 

Balaão, enquanto os santos não foram convencidos. 

A mesma coisa acontece hoje, os carnais aceitam qualquer vento de 

doutrina e facilidades enquanto os santos e sinceros querem esperar 

em Deus, não aceitando facilidades e pecados que claramente são 

comprovados pela Bíblia. 

Deus age através da eleição, pela graça e não pelas obras, eles tinham 

a nuvem durante o dia e a coluna de fogo durante a noite; eles 

tinham a rocha ferida, a serpente de metal e os sinais e maravilhas. 

Eles foram vindicados - não em si mesmos, mas em Deus. Eles eram 

os Cristãos dos seus dias pela predestinação, pois foi Deus que o havia 

escolhido.  

Deus não tinha qualquer respeito por aqueles Nicolaítas e Balaanitas, 

com suas teologias e todas as suas organizações; mas Ele teve respeito 

para com Israel porque eles tinham a Palavra vindicada entre eles. 

Certamente Israel não parecia muito polido, tendo acabado de vir do 

Egito e uma fuga precipitada, mas de qualquer forma era um povo 

abençoado. 

Tudo que aquele povo conhecera por mais de trezentos anos, eram 

rebanhos, acampamentos de tendas e uma vida de escravidão, em 
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contínuo temor da morte sob os Egípcios.  Mas agora ele estava livre. 

Ele era um povo abençoado pela soberania de Deus. Certamente 

Moabe (Moabitas) olhava lá para baixo sobre o povo. Todas as outras 

nações também o fizeram. A organização sempre olha para o 

desorganizado (Eles não tinham um rei. Eles tinham um profeta, e o 

profeta tinha Deus nele pelo Espírito; e a Palavra vinha ao profeta 

e a Palavra passava para o povo. Eles não pertenciam ao concilio 

Mundial de Igrejas). 

Balaão conhecia a maneira certa de se aproximar de Deus e poderia 

produzir uma revelação do Senhor através de um dom especial de 

poder 

Ele formulou um plano pelo qual Deus seria forçado a lidar com Israel 

na morte. Assim como Satanás sabia que podia enganar a Eva 

(levando-a a cair no pecado da carne) e desta maneira fazendo que 

Deus decretasse Sua sentença de morte contra o pecado, assim 

também Balaão sabia que se ele pudesse levar Israel a pecar, Deus teria 

de lidar com eles na morte. Portanto ele planejou um meio de fazê-lo 

andar e ajuntarem-se em pecado. Ele mandou convites para que 

viessem ao banquete de Baal-Peor (subam e adorem conosco).  

A classe carnal não sentira que fosse muito errado ir com eles e 

simplesmente olhar e talvez comer com o povo. (Afinal de contas o 

que há de errado com a amizade? Nós devemos amá-los não devemos? 

Ou como podemos conquistá-los? Sendo amigos nunca feriremos 

ninguém, assim pensavam eles. Mas quando aquelas Moabitas sexuais 

começaram a dançar e a se despirem enquanto rodopiavam, o desejo 

tomou conta dos Israelitas e eles foram arrastados ao adultério e 

Deus em Sua ira matou quarenta e dois mil deles. 

E foi isto o que Constantino e seus sucessores fizeram em Nicéia e 

depois de Nicéia. Eles convidaram o povo de Deus à convenção. E 

quando a igreja assentou-se para comer e levantou-se para tocar 

(participando dos ritos da igreja, das cerimônias, e das festas 

pagãs denominadas ritos cristãos) ela tinha caído no laço; ela tinha 

cometido fornicação. E Deus se foi. 
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Quando qualquer homem se desvia da Palavra de Deus e filia-se a uma 

igreja (Denominação) ao invés de receber o Espírito Santo, este 

homem morre. Morto é o que ele é. Não se filie a uma igreja. Não entre 

em uma organização e se envolva com credos e tradição ou qualquer 

coisa que tome o lugar da Palavra e do Espírito caso contrário é certo 

que você morrerá. Apenas estará na condição de separado de Deus. 

É isto o que tem acontecido em cada era desde então. Deus liberta o 

povo. Eles saem livres pelo sangue, santificados pela Palavra, 

andam através das águas do Batismo e ficam cheios do Espírito; 

mas depois de pouco tempo o primeiro amor se esfria e alguém sai 

com a ideia que eles devem se organizar a fim de se preservarem e 

fazerem um nome para si mesmos, e eles se organizam. E o Espírito 

Santo os deixa. 

Desta maneira Balaão levou Israel a cometer fornicação. Nós sabemos 

que a fornicação física é o mesmo espírito que se encontra na religião 

organizada. E todos os fornicários terão seu lugar no lago de fogo. É 

isto o que Deus pensa da organização. A meretriz e suas filhas estarão 

no lago de fogo. As denominações não são de Deus. Elas nunca 

foram e nunca o serão. É um espírito errado que separa o povo de Deus 

em hierarquia e leigos, e é por conseguinte um espírito errado que 

separa o povo do povo. É isto o que a organização e as denominações 

fazem. Em se organizar elas se separam da Palavra de Deus, e se 

colocam no adultério espiritual. 

Lembre-se: Balaanismo: mudando o sistema 
Note que Constantino deu banquetes especiais ao povo. Eram os 

velhos banquetes pagãos com novos nomes tirados de igreja, ou em 

alguns casos os ritos cristãos eram tomados e abusados com cerimônia 

pagãs. Ele tomou a adoração do deus sol e mudou-a para o Filho de 

Deus. Ao invés de celebrá-la em 21 de dezembro que era quando 

celebravam a festa do deus sol, eles colocaram-na em 25 de dezembro 

e chamaram-na o nascimento do Filho de Deus. Mas sabemos que ele 

nasceu em Abril, não em dezembro. E eles tomaram a festa de Astarte 

e chamaram-na de celebração da Páscoa quando os cristãos supõem 
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celebrar a morte e ressurreição do Senhor. Verdadeiramente era uma 

festa pagã dedicada a Astarte.  

Eles colocaram as imagens nas igrejas. Eles deram ao povo o que eles 

chamaram de credos apostólicos, embora você não os possa encontrar 

na Bíblia. Eles ensinaram a adoração dos antepassados pela qual a 

Igreja Católica Romana foi transformada na maior igreja espírita 

do mundo. E você tem os Protestantes com suas organizações fazendo 

a mesma coisa. "Eles comiam coisas sacrificadas aos ídolos". Paulo 

disse que os ídolos não eram nada.  JESUS disse "Se não comerdes 

Minha carne e beberdes o Meu sangue não tereis vida em vós mesmos. 

Não só de pão vive o homem, mas de toda palavra que procede da boca 

de Deus". Você pode notar que comer é verdadeiramente 

participar em um sentido espiritual. Assim quando estas pessoas 

estavam se curvando ante as imagens, velas, uso de feriados 

pagãos, confessando seus pecados aos homens (tudo isso pertence 

a religião do diado), eles estavam compartilhando com o diabo e 

não com o Senhor. Eles estavam na idolatria quer admitissem ou 

não. 

Eles podem dizer o que quiserem, que os altares e o incenso são 

somente para recorrer-lhes das orações ao Senhor ou quando oram 

perante a imagem é simplesmente por causa da ênfase; e que quando 

confessam ao padre, é realmente a Deus, e quando eles dizem que o 

sacerdote os perdoa, é Deus perdoando; podem dizer o que quiserem, 

mas eles estão participando da conhecidíssima Babilônia, da 

religião Satânica e se tem ajuntado aos ídolos e cometido 

fornicação espiritual, que significa a morte. Eles estão mortos. 

Desta maneira a Igreja e o Estado estavam casados. A igreja ligou-se 

aos ídolos. Com o poder do Estado atrás dela para apoiá-la, ela sentiu 

que agora, "O reino tinha vindo e a vontade de Deus tinha sido 

executada sobre a terra. 

Balaanismo = Muda sistema, Muda os costumes, muda o padrão, 

muda a doutrina. NUNCA ESQUEÇA ISSO. 
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Apocalipse 2:14. "Tu tens lá os que seguem a doutrina de Balaão, o 

qual ensinava Balaque a lançar tropeços diante dos filhos de Israel, 

para que comessem dos sacrifícios da idolatria, e se prostituíssem" 

Padrão de Deus é: 

 Deus fala com o profeta, ele obedece.  

 Profeta não tem participação em nenhum sistema político ou 

religioso. 

 Profeta ensina tudo conforme Deus falou.  

 Deus fala ao profeta e ele ensina ao sacerdote (Pastor) aquilo que 

viu e ouviu.  

 REINTERANDO  

Sabemos que os verdadeiros 

adoradores devem adorar em 

espírito e em verdade, esse é o 

padrão de adoração e de servir a 

Deus João 4:23. Porém a doutrina  

de Balaão é dar ao povo outra forma de adoração como substituta, e 

a substituição se soletra   “B a l a a n i s m o”.  

Se vamos buscar compreender o que é a doutrina de Balaão na Igreja 

do Novo Testamento melhor faríamos voltando e vendo o que ela era 

na Igreja do Velho Testamento e aplicá-lo a esta terceira era e 

depois trazê-la até o presente.  

A história se encontra em Números capítulos 22 a 25. Pois bem, 

sabemos que Israel era o povo escolhido de Deus. Eles eram os 

Pentecostais de seus dias. Eles tinham se refugiado sob o sangue, 

eles tinham todos sido batizados no Mar Vermelho e eles saíram das 

águas cantando no Espírito e dançando sob a energia do Espírito 

Santo, enquanto Miriam, a profetisa tocava tamborim. Bem, depois 

de um certo tempo de jornada estes filhos de Israel chegaram a 

Moabe. Você se recorda quem era Moabe. Ele era o filho de Ló, e Ló 
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por sua vez era um sobrinho de Abraão, assim Israel e Moabe eram 

parentes. Eu quero que note bem isto. Os Moabitas conheciam a 

verdade, quer vivesse por ela ou não. 

Assim chegou às fronteiras de Moabe e enviou mensageiros ao rei 

dizendo, "Somos irmãos. Permitam-nos passar pela sua terra. Se 

nosso povo ou nossos animais comerem alguma coisa, nós pagaremos 

prontamente". Porém o rei Balaque ficou muito excitado. Ele não 

estava disposto a permitir à igreja passar com seus sinais e maravilhas 

e várias manifestações do Espírito Santo, com suas faces brilhando 

com a glória de Deus. Era muito arriscado, assim ele poderia perder 

alguns de sua multidão. Por isso Balaque recusou deixar a Israel 

passar. De fato, tão grande era o seu temor deles, que ele recorreu a 

um profeta mercenário chamado Balaão e pediu-lhe para interceder 

entre ele e Deus e que pedisse ao Altíssimo para amaldiçoar a 

Israel, e deixar o povo de Deus impotente.  

E Balaão, faminto de tomar parte em negócios políticos e tornar-se 

um grande homem, ficou muitíssimo alegre. Porém vendo que tinha 

de se aproximar de Deus e perguntar se Deus estava naquele negócio 

para conseguir a maldição contra o povo pois ele não podia fazê-lo 

por si mesmo, ele foi perguntar a Deus se ele podia ter Sua permissão 

para ir. Quando Balaão pediu permissão a Deus para ir, Deus o 

rejeitou e não permitiu. Porém Balaque insistiu, prometendo-lhe 

recompensa maiores ainda e honra. Assim Balaão voltou a Deus. 

Ora, uma resposta de Deus deveria ser 

suficiente, Mas não para o egoísta Balaão. 

Quando Deus viu sua perversidade, ele lhe 

disse para subir e ir, (vontade permissiva). 

Rapidamente ele selou o jumento e foi-se 

embora. Ele deveria ter imaginado que 

esta era simplesmente a vontade 

permissiva de Deus e que o padrão já 

estava sendo totalmente mudado, um 

profeta ouve a Deus, faz e fala exatamente 
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como Deus mandou. Como Balaão é semelhante ao povo de hoje! 

(BALAANITAS) no entanto Deus envia o Espírito sobre eles como 

Ele fez com Balaão, e eles continuam crendo que estão 

completamente certos, e eis que são verdadeiramente perfeitos 

Balaanistas. Veja, a doutrina de Balaão é agir contrário a Palavra de 

Deus.  

Eles dizem, "Deus nos tem abençoado. Sabemos que Ele os tem 

abençoado. Não negamos isto. Mas é a mesma rota organizadora que 

Balaão seguiu. É o desprezo à Palavra de Deus. É o falso ensino. 

Assim Balaão desceu até que um anjo enviado por Deus se pôs em 

seu caminho. Mas este profeta (bispo, cardeal presidente, bispo 

presidente e supervisor geral) estava tão cego para as coisas 

espirituais pelo pensamento de honra, glória e dinheiro que ele não 

podia ver o anjo à sua frente com espada desembainhada.  

Ali estava ele. O pequeno jumento. Ela disse ao profeta cego, "Não 

sou eu a tua jumenta, e não te tenho transportado fielmente?" 

Estou te livrando da morte, pois tem um anjo bem a frente com uma 

espada afiada para arrancar sua cabeça. Deus tem sempre falado em 

línguas. Ele falou no banquete de Belsazar e depois no Pentecoste. 

Ele está fazendo isto hoje novamente. É uma advertência de 

julgamento prestes a vir. 

Então o anjo se tornou visível a Balaão. Ele disse a Balaão que se 

não fora por causa da jumenta ele agora estaria morto por haver 

tentado a Deus. Mas quando Balaão prometeu voltar atrás, ele foi 

enviado com a admoestação de falar somente o que Deus lhe 

mandasse. 

Então Balaão desceu e edificou sete altares para sacrificar animais 

limpos. Ele matou um cordeiro significando a vinda do Messias. 

Ele sabia o que fazer para se aproximar de Deus. Ele tinha a mecânica 

exatamente certa; porém não a dinâmica; igual ao dia de hoje. A 

religião pode até saber como se aproximar de Deus; Nicolaítas 

podem ver isto? Lá embaixo estava Israel no vale oferecendo o 

mesmo sacrifício, fazendo as mesmas coisas, mas somente um tinha 
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os sinais. Somente um tinha Deus em seu meio. Somente um 

VIVIAM DE BAIXO DA PALAVRA ORIGINAL 

----------------------------------------------------------------- 

Jezabelismo = Domínio feminino. 

Ameaça aos que não creem em seus dogmas 

Eles dizem: 

 Se você sair daqui você está perdido, é o espírito religioso 

 Se você sair daqui está condenado 

 Se você sair daqui você vai pagar o preço 

Apocalipse 2:20-26 Mas algumas poucas 

coisas tenho contra ti que deixas Jezabel, 

mulher que se diz profetisa, ensinar e enganar 

os meus servos, para que forniquem e comam 

dos sacrifícios da idolatria. E dei-lhe tempo 

para que se arrependesse da sua fornicação; e 

não se arrependeu. Eis que a porei numa 

cama, e sobre os que adulteram com ela virá grande tribulação, se 

não se arrependerem das suas obras. E ferirei de morte a seus filhos, 

e todas as igrejas saberão que eu sou aquele que sonda os rins e os 

corações. E darei a cada um de vós segundo as vossas obras. Mas eu 

vos digo a vós, e aos restantes que estão em Tiatira, a todos quantos 

não têm esta doutrina, e não conheceram, como dizem, as profundezas 

de Satanás, que outra carga vos não porei. Mas o que tendes, retende-

o até que eu venha. E ao que vencer, e guardar até ao fim as minhas 

obras, eu lhe darei poder sobre as nações, 

Trocando em miúdos, Nicolaitismo significa 

organização religiosa, humanizando a liderança 

da igreja, e assim depondo o Espírito. 

Balaanismo significa denominacionalismo 



89 
 

religioso, o qual toma o manual eclesiástico em vez da Bíblia.  

Agora mesmo, muitos homens e mulheres de Deus estão presos na 

armadilha do denominacionalismo e Deus está clamando a eles:  

“Sai dela, povo Meu, para que não sejas participante dos seus 

pecados, e para que não incorras nas suas pragas.” Percebe-se que 

eles são ignorantes.  

Mas se o arrebatamento acontecesse neste momento, a ignorância não 

serviria como tribunal de apelação contra o juízo de Deus por estarem 

na classe errada. O fato do clero se organizar hierarquicamente, com 

um nível sobre o outro até finalmente serem encabeçados por um 

presidente, é uma manifestação do espírito anticristão, independente 

de quão maravilhoso e necessário possa parecer. Nada mais é do que 

o raciocínio humano tomando o lugar da Palavra. E qualquer pessoa 

que esteja nas denominações organizadas está bem no meio do sistema 

anticristão. Agora, deixe-me dizer isto para deixar bem claro. EU 

NÃO SOU CONTRA AS PESSOAS. EU SOU CONTRA O 

SISTEMA RELIGIOSO que mata as pessoas.  

Em resumo Jezabelismo é: União da Política e religião, trazendo 

profanação e ruínas, aceitação de mulheres pregadoras, liderança da 

mulher no meio político religioso, aceitação de pinturas, e adereços 

como conduta diária, adoração a outros deuses, perseguição ao 

evangelho genuíno de Deus, perseguição e assassinato dos 

verdadeiros profetas de Deus, casamento conturbado, lar dividido, fé 

profana. Não para por aí, isso vai muito além disso, vejamos: 

Com a união do Estado e da igreja, o plano do diabo estava preparado, 

o terreno para a tenebrosa Idade Média. E realmente, por cerca de 

1000 (mil) anos a igreja entrou na profundeza da escuridão, 

conhecendo as profundezas de Satanás. Quando qualquer povo 

religioso abraça tanto o nicolaitismo como o balaanismo, e tem o 

poder político, financeiro e físico para apoiá-lo há uma só direção que 

pode seguir. Essa direção é bem para dentro da doutrina de Jezabel. 

Ora, por que dizemos isto? Jezabel era uma sidônia, a filha de Etbaal 
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que era rei sacerdote de Astarte. Ele era um assassino. Esta mulher 

casou-se com Acabe (Rei de Israel) por conveniência política. Ela 

então assumiu o comando da religião do povo e matou os levitas, e 

erigiu templos nos quais ela levou o povo a adorar Astarte (Vênus) e 

Baal (deus sol). Ela formulou o ensinamento e fez seus sacerdotes 

ensinarem-no, e eles por sua vez fizeram o povo aceitá-lo. Aí você 

pode ver exatamente o que a igreja nominal foi na Idade Média. Eles 

deixaram completamente a Palavra de Deus com exceção dos nomes 

e títulos da Divindade e de alguns princípios escriturísticos. 

Eles distorceram o que extraíram da Bíblia, 

mudando seu significado. Sua escola de bispos, 

etc., escreveu vastos tratados, seus papas 

declararam-se infalíveis e disseram que recebiam 

revelação de Deus e falavam como Deus ao povo. 

Tudo isto era ensinado aos sacerdotes que faziam o povo crer pelo 

medo. Discordar significava morte ou excomunhão, o que podia ser 

pior do que a morte.  

Afinal não é semelhante ao que vemos no mundo 

religioso nos dias de hoje? 
Agora foi a igreja com a voz assegurada que assumiu o comando, e 

com poder desenfreado bebeu o sangue dos mártires até que os 

verdadeiros cristãos fossem quase exterminados e restasse quase 

nenhuma Palavra, e pouca manifestação do Espírito Santo. Mas a 

verdadeira vinha lutou e sobreviveu. Deus foi fiel ao pequeno rebanho 

e apesar do que Roma podia fazer aos seus corpos, Roma não podia 

matar o Espírito dentro deles, e a luz da verdade continuou a brilhar, 

sustentada pelo Espírito Santo e poder.  

Este é um bom lugar para fazer uma observação esclarecedora. Veja. 

As obras e as doutrinas dos nicolaítas, a doutrina de Balaão, e o 

ensinamento da falsa profetisa Jezabel, não constituem em três 

espíritos ou formam três princípios espirituais. Estes três são apenas 

as diferentes manifestações do mesmo espírito, enquanto avança de 

profundeza em profundeza. Tudo isto é simplesmente o espírito de 
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organização anticristão em três estágios diferentes. Uma vez que o 

clero separou-se e organizou-se, ele oprimiu o povo conduzindo-o 

para que todos fossem vinculados à organização também.  

Esta organização estava baseada nos credos e dogmas que eles 

ensinavam ao povo em lugar da pura Palavra de Deus. Ao ritual e à 

cerimônia foi dada uma parte sempre crescente na adoração, e logo 

este sistema religioso inteiro era um poder diabólico e militante que 

fez o máximo para controlar tudo através da persuasão do discurso ou 

da força literal.  

Ele recebeu sua energia de suas próprias profecias falsas e não da 

Palavra de Deus. Era agora completamente anticristão embora viesse 

em Nome de Cristo. Após o que parecia um tempo interminável no 

qual a verdade certamente teria de morrer, os homens começaram a 

protestar contra a rebeldia da Igreja Católica Romana, porque por 

nenhum esforço de imaginação Deus podia estar em tal ensinamento 

e em tal conduta. Estes protestos, ou foram desconsiderados e 

morreram por não conseguirem despertar atenção, ou foram 

reprimidos por Roma. Mas então, Deus em sua graça soberana enviou 

um mensageiro chamado Martinho Lutero para começar uma reforma.  

Ele operou num clima em que tanta corda fora dada à Igreja Católica 

Romana que ela estava a ponto de se enforcar. Assim quando Lutero 

pregou a justificação pela fé, a verdadeira vinha pela primeira vez em 

muitos séculos, começou a crescer generosamente. Como a igreja 

nominal tinha usado o poder estatal para apoiá-

la, agora o poder estatal começava a refluir contra 

ela. E é aí onde Lutero cometeu seu erro, e os 

verdadeiros crentes cometeram seu erro. Eles 

permitiram que o estado os subsidiasse. Desse 

modo esta Era não deslanchou muito na Palavra.  

Graças a Deus que ela foi até onde foi, mas porque se apoiou em 

grande parte no poder político, esta era terminou na organização, e 

este mesmo grupo que na geração de Lutero se havia desprendido da 

falsa vinha, agora voltava para se tornar uma filha da prostituta porque 
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entrou diretamente no nicolaitismo e no balaanismo. Esta Era teve 

dezenas de facções dentro de si, e para provar quão longe estavam da 

verdadeira semente deve-se simplesmente ler a história e ver como 

perseguiam umas às outras, mesmo até à morte em alguns casos. 

Porém havia algumas pessoas entre elas, assim como sempre há em 

cada Era. Alegramo-nos nesta Era por este fato. A reforma começara. 

Não foi uma ressurreição, porém uma reforma. Tampouco foi uma 

restauração. Mas o grão de trigo que morrera em Nicéia e apodrecera 

na tenebrosa Idade Média, agora lançava um broto de verdade 

significando que em alguma data futura, no fim da Era de Laodicéia, 

um pouco antes que Jesus viesse, a igreja voltaria a ser novamente 

uma Nova Semente de Trigo enquanto o joio seria ceifado e queimado 

no lago de fogo.  

Desde que a quinta Era trouxe uma grande disseminação da Palavra 

através da imprensa, a sexta Era foi sagaz em tirar vantagem disto. 

Esta Era foi a segunda etapa da restauração e como afirmamos 

anteriormente foi a era da borla. O ensino abundava. Esta foi a Era de 

homens intelectuais que amavam a Deus e o serviam. Os missionários 

abundavam na graça e a Palavra espalhou-se pelo mundo. Foi uma era 

de amor fraternal. Foi a era da porta aberta. Foi a última era de longa 

duração, e após ela viria a Era de Laodicéia que seria uma era curta. 

A verdadeira vinha floresceu nesta era como em nenhuma outra, 

quando se pensa em números, no próprio país e no exterior. Esta era 

trouxe homens santos para a vanguarda.  

A verdadeira vinha se expandiu e a falsa vinha retrocedeu. A qualquer 

lugar que a verdadeira vinha fosse, Deus dava luz e vida e felicidade. 

A falsa vinha destacou-se pelo que era: trevas, misérias, pobrezas, 

ignorância e morte. E assim como a falsa vinha em seu dia de poder 

não pôde matar a verdadeira vinha, tampouco podia agora a verdadeira 

vinha trazer a falsa vinha de volta a Jesus Cristo. Mas a falsa vinha 

entrincheirou-se, esperando pela última parte da última era quando 

reconquistaria tudo para si com exceção daquele pequeno rebanho que 

eram os eleitos, a verdadeira vinha de Deus. Mas quão tristes esta era 

nos faz sentir quando percebemos que cada grande movimento de 
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Deus (e houve muitos) descuidou-se em lançar fora a doutrina 

Nicolaíta pois todos se organizaram e morreram em suas 

denominações.  

Então mudaram-se para as prisões chamadas denominações 

segurando-os espiritualmente, homens mortos sem pastos, sem 

alimento. Mal sabiam que cada grupo se contaminara com o mesmo 

erro, e quando o fogo do avivamento enfraqueceu, a organização 

tomou conta e as pessoas tornaram-se denominações. Eles eram 

apenas cristãos nominais embora cada grupo alegasse, com a 

mesmíssima segurança que a Igreja Católica Romana, que era o 

correto e todos os demais errados. Verdadeiramente o terreno estava 

preparado para as filhas voltarem ao lar na última era, voltarem a 

Roma, debaixo da igreja mãe.  

E assim chegamos à última era: a Era de Laodicéia. Essa é a nossa 

era. E este é o tempo de colheita. Mas antes que possa haver uma 

colheita tem que haver um sazonamento, um amadurecimento de 

ambas as vinhas. A Era Luterana foi a primavera. A Era Wesleyana 

foi o verão de crescimento. A Era de Laodicéia é o tempo de colheita 

e ajuntamento do joio para que seja atado e queimado; e 

recolhimento do trigo ao celeiro para o Senhor. Tempo de colheita. 

Você já notou que no tempo de colheita, embora haja uma verdadeira 

aceleração no amadurecimento, há uma 

consequente desaceleração no 

crescimento espiritual até não haver mais 

crescimento? Não é exatamente isso que 

estamos vendo agora? A falsa vinha está 

perdendo enchendo igrejas de pessoas 

vazias, nunca ouve um tempo em que tanto se fale da Palavra de Deus, 

religiões espalhadas em todos os bairros, mais veja, não existe mais 

crescimento espiritual, apenas crescimento em termos numéricos. O 

seu domínio sobre as pessoas não é o que costumava ser, e em tantos 

casos o ir à igreja é apenas uma exibição, modismos e vaidades. E a 

verdadeira vinha? O que dizer dela? Ela está crescendo? Onde estão 

esses vastos números que continuam vindo aos avivamentos e 
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respondem às chamadas de altar? Será que 

eles, na sua maioria, não estão meramente 

emocionados em sua aproximação, ou 

desejosos de algo físico em vez de 

desejarem o que é verdadeiramente 

espiritual? Será que esta era não é exatamente como o dia em que Noé 

entrou na arca, e a porta foi fechada, contudo Deus tardou o juízo sete 

dias? Ora sabemos depois que os Eleitos entraram na arca a porta se 

fechou e durante sete dias não choveu, todavia, nem um só foi 

convertido a Deus naqueles sete dias, pois a oportunidade tinha 

passado. Agora estamos no tempo de colheita. Então tem de chegar 

em cena nesta era aqueles que levarão o trigo e o joio à maturidade. 

O joio já está amadurecendo mui 

rapidamente sob a orientação de mestres 

corruptos que afastam o povo da Palavra. 

Porém o trigo também tem de amadurecer. E 

para ele, Deus está enviando o Mensageiro-

Profeta com o ministério vindicado para que 

seja aceito pelos eleitos. Eles o ouvirão assim 

como a primeira igreja ouviu a Paulo, e amadurecerão na Palavra até 

tornarem-se uma Noiva Palavra.  

Os prodígios serão encontrados nela, os quais sempre acompanham a 

Palavra pura e a fé. Os grupos da falsa igreja se ajuntarão num concílio 

mundial de igrejas. 

Este concílio mundial de igrejas é a IMAGEM ERIGIDA À BESTA. 

Apoc. 13:11-18: “E vi subir da terra outra besta, e tinha dois chifres 

semelhantes aos de um cordeiro; e falava como o dragão. E exerce 

todo o poder da primeira besta na sua presença, e faz que a terra e os 

que nela habitam adorem a primeira besta, cuja chaga mortal fora 

curada. E faz grandes sinais, de maneira que até fogo faz descer do 

céu à terra, à vista dos homens. E enganam 

os que habitam na terra com sinais que lhe 

foi permitido que fizesse na presença da 

besta, dizendo aos que habitam na terra 
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que fizessem uma imagem à besta que recebera a ferida da espada e 

vivia. E foi-lhe concedido que desse espírito à imagem da besta, para 

que também a imagem da besta falasse, e fizesse que fossem mortos 

todos o que não adorassem a imagem da besta. E faz que a todos, 

pequenos e grandes, ricos e pobres, livres e servos, lhes seja posto um 

sinal na sua mão direita, ou nas suas testas; 

para que ninguém possa comprar ou vender, 

senão aquele que tiver o sinal, ou o nome da 

besta, ou o número do seu nome. Aqui há 

sabedoria. Aquele que tem entendimento, 

calcule o número da besta; porque é o número 

de um homem, e o seu número é seiscentos e sessenta e seis.”  

Agora recorde, foi a Roma Pagã Imperial que caiu pela espada. Porém 

ela foi curada de sua chaga mortal quando se uniu à igreja cristã 

nominal de Roma e incorporou o paganismo à cristandade, e desse 

modo tornou-se o Santo Império Romano que permaneceria até que 

Jesus viesse e o destruísse. Porém Roma não está trabalhando sozinha. 

Suas filhas estão bem ao lado dela, e ela assumirá absoluta autoridade 

através do Concílio Mundial de Igrejas. Isto pode parecer improvável 

para alguns, porém na realidade isso já está acontecendo, pois já existe 

uma lista oficial das religiões que fazem parte desse ecumenismo. 

Este movimento ecumênico terminará com Roma na liderança, ainda 

que as pessoas não o imaginassem assim. Será assim porque em Apoc. 

17:3-6 é declarado que a prostituta, Mistério Babilônia, está assentada 

sobre a besta. Ela está controlando o último, ou quarto império. Esta 

Igreja Romana está fazendo isso. Com o sistema mundial de igrejas 

sujeito a ela, Roma estará controlando, e esta imagem (sistema de 

igrejas) será obediente à Roma.  

Com este grande poder os sistemas eclesiásticos perseguirão a 

verdadeira noiva. Esta imagem procurará impedir a noiva de pregar e 

ensinar, etc. Seus ministros serão proibidos de dar assistência e 

verdade às pessoas que as necessitam. Porém antes que o anticristo 

(em pessoa) assuma o comando completo deste sistema mundial de 
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igrejas, a verdadeira igreja será tirada deste mundo para estar com o 

Senhor. Deus arrebatará Sua noiva para a grande Ceia das Bodas do 

Cordeiro. Agora, uma vez que este capítulo conclusivo está sendo 

apresentado com a finalidade de seguir as duas igrejas e os dois 

espíritos desde o Pentecostes até à consumação delas, tomaremos este 

tempo final para mostrar isto na Era de Laodicéia.  

Esta era começou logo após a passagem do século vinte. Como tinha 

de ser a era na qual a verdadeira igreja voltaria a ser a noiva que foi 

no Pentecostes, sabemos que deve haver necessariamente um retorno 

do poder dinâmico. Os crentes sentiram isto em seus espíritos e 

começaram a clamar a Deus por um novo derramamento tal como fora 

no primeiro século. O que parecia ser a resposta veio quando muitos 

começaram a falar em línguas, e a manifestar dons do Espírito. Creu-

se então que isto verdadeiramente era a tão esperada 

RESTAURAÇÃO. Não era, porque a chuva serôdia só pode vir depois 

da chuva temporã que é a chuva da primavera ou de ENSINO. A chuva 

serôdia, depois, é a chuva de COLHEITA.  

Como podia isto ser a coisa real quando a Chuva de Ensino não tinha 

vindo? O Mensageiro-Profeta que tinha de ser enviado para 

ENSINAR o povo e converter os corações dos filhos de volta aos pais 

pentecostais ainda não tinha vindo. Assim o que se pensava ser a 

restauração e a vivificação final para o arrebatamento, não tinha vindo. 

Nisto existia uma mistura dos injustos participando da bênção 

espiritual e manifestando-se no Espírito Santo, como temos 

perseverado em lhe mostrar. Nisto também existia o poder diabólico 

porquanto os homens estavam sob o controle de demônios, embora 

ninguém parecia percebê-lo. Então, para provar que isto não era o 

REAL, estas pessoas (antes mesmo que uma segunda geração 

aparecesse) se organizaram, e escreveram suas doutrinas não 

escriturísticas e construíram suas próprias cercas denominacionais, 

como todos os outros grupos, antes deles, fizeram.  

Recorde, enquanto Jesus estava sobre a terra, Judas também estava. 

Cada um veio de um espírito diferente, e na morte cada um foi para 
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seu próprio lugar. O Espírito de Cristo mais tarde voltou sobre a 

verdadeira igreja, e o espírito de Judas voltou sobre a falsa igreja. Isto 

está bem ali em Apocalipse. 6:1-8: “E, havendo o Cordeiro aberto 

um dos selos, olhei, e ouvi um dos quatro animais, que dizia como em 

voz de trovão: Vem, e vê. E olhei, e eis um cavalo branco; e o que 

estava assentado sobre ele tinha um arco; e foi-lhe dada uma coroa, 

e saiu vitorioso, e para vencer. E, havendo aberto o segundo selo, ouvi 

o segundo animal, dizendo: Vem, e vê. E saiu outro cavalo, vermelho; 

e ao que estava assentado sobre ele foi dado que tirasse a paz da terra, 

e que se matassem uns aos outros; e foi-lhe dada 

uma grande espada. E, havendo aberto o terceiro 

selo, ouvi o terceiro animal, dizendo: Vem, e vê. E 

olhei, e eis um cavalo preto; e o que sobre ele 

estava assentado tinha uma balança na mão. E 

ouvi uma voz no meio dos quatro animais, que 

dizia: Uma medida de trigo por um dinheiro, e três 

medidas de cevada por um dinheiro; e não 

danifiques o azeite e o vinho. E havendo aberto o 

quarto selo, ouvi a voz do quarto animal, que dizia: Vem e vê. E olhei, 

e eis um cavalo amarelo, e o que estava assentado sobre ele tinha por 

nome Morte; e o inferno o seguia; e foi-lhes dado poder para matar a 

quarta parte da terra, com espada, e com fome, e com peste, e com as 

feras da terra.”  

Veja como aquele espírito de Judas voltou como um cavaleiro sobre 

um cavalo branco. “Era branco”. Tão próximo do real, assim como 

Judas estava tão próximo de Jesus. Foi-lhe (o cavaleiro do cavalo 

branco) dada uma coroa. Como? Aquele espírito estava agora no líder 

do sistema nicolaíta e ele era um papa com uma coroa tríplice que se 

assentava como Deus em seu templo, chamando-se de vigário de 

Cristo. Se vigário de Cristo significa ‘em vez de Cristo’ ou ‘em lugar 

de’ ou ‘em nome de Deus’ então o papa estava chamando a si mesmo 

de Espírito Santo, ou depondo o Espírito Santo, e agindo por Ele. Esse 

era o espírito de Judas nele fazendo isso. Veja como ele conquistou – 

saindo vitorioso e para vencer. Cristo não fez isso. Os únicos que 



98 
 

vieram a Ele já estavam predestinados pelo Pai.  Mas o que dizer da 

verdadeira semente? Acontecerá exatamente como temos dito. O povo 

de Deus está sendo preparado pela Palavra da Verdade proveniente do 

mensageiro desta era. Nela estará a plenitude do Pentecostes porque o 

Espírito trará as pessoas de volta diretamente ao lugar que estavam no 

princípio, voltando a viver e crer na Palavra Original como 

profetizado em Joel 2:23- 26 diz: “E vós, filhos de Sião, regozijai-vos 

e alegrai-vos no Senhor vosso Deus, porque Ele vos dará ensinador 

de justiça, e fará descer a chuva temporã e a serôdia, no primeiro 

mês. E as eiras se encherão de trigo, e os lagares transbordarão de 

mosto e de óleo. E restituirvos-ei os anos que foram consumidos pelo 

gafanhoto, a locusta, e o pulgão e a aruga, o Meu grande exército que 

enviei contra vós. E comereis abundantemente e ficareis satisfeitos, e 

louvareis o Nome do Senhor vosso Deus, Que procedeu para 

convosco maravilhosamente, e o Meu povo não será mais 

envergonhado.” Agora, aqui diz que Deus vai “restituir”.  

A Era Luterana não restaurou a igreja; ela começou uma reforma. A 

Era Wesleyana não restaurou. A Era Pentecostal não restaurou. Porém 

Deus tem de restaurar porque Ele não pode negar Sua Palavra. Isto 

não é a ressurreição da Igreja; é a “Restauração”. Deus levará a Igreja 

diretamente de volta ao Pentecostes do princípio. Agora note que no 

versículo 25 diz por que precisamos de restauração. 

O gafanhoto, a locusta, o pulgão e a aruga comeram tudo exceto a raiz 

e uma pequena porção do caule. Ora, nos tem sido dito que todos estes 

insetos são um único e mesmo inseto em diferentes fases. Isso é 

correto. Eles são o espírito anticristão manifestado na organização, na 

denominação e na falsa doutrina através das eras da Igreja. E aquela 

pobrezinha raiz e caule vão ser restaurados.  

Deus não vai plantar uma nova Igreja, porém vai trazer Sua plantação 

original de volta à semente original. Ele o está fazendo como 

declarado no versículo 23, através da chuva de ensino, ou “temporã”. 

Em seguida virá a chuva de colheita ou a fé de arrebatamento. Assim 
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neste exato momento estamos em completo cumprimento de Mat. 

24:24 “que, se possível fora, enganariam até os escolhidos.”  

E quem é que tentará enganar até os 

escolhidos? Ora, o espírito do anticristo 

nos “falsos ungidos” deste último dia. 

Estes falsos já têm vindo em “Nome de 

Jesus” alegando que foram ungidos de 

Deus para o último dia. Eles são os falsos 

Messias (ungidos). Eles alegam que são 

profetas. Porém eles são um com a Palavra? Nunca. Eles têm 

acrescentado a ela ou tirado dela. Ninguém nega que o Espírito de 

Deus esteja sobre eles manifestando-se em dons. Porém como Balaão 

todos eles têm seus programas, fazem seus apelos por dinheiro, 

exercitam os dons, mas negam a Palavra ou se desviam dela com medo 

que uma controvérsia possa diminuir suas chances de maior ganho. 

Todavia eles pregam salvação e libertação através do poder de Deus, 

exatamente como Judas, com um ministério conferido por Cristo. Mas 

porque são semente errada, consequentemente têm um espírito errado 

motivando a eles. Religiosos? Oh, que coisa! Eles ultrapassam os 

eleitos em esforço e zelo, porém, isto é, laodicense, não de Cristo, 

porque buscam grandes multidões, grandes programas e sinais 

sensacionais entre eles. Eles pregam a segunda vinda de Cristo, porém 

negam o advento do mensageiro-profeta, embora em poder e sinais e 

verdadeira revelação ele supere a todos eles. Ah! sim, este falso 

espírito que no último dia é tão próximo do real, pode ser distinguido 

apenas por seu desvio da Palavra, e toda vez que é apanhado sendo 

anti-Palavra, ele recorre ao único argumento que já mostramos ser 

falso: eles dizem;  

“Nós conseguimos resultados, não é verdade? Temos 

que ser de Deus.” 
Agora, antes de encerrarmos, quero trazer este pensamento. Durante 

todo o tempo temos falado acerca da Semente de Trigo ser enterrada, 

lançando depois dois brotos, depois a borla e depois a verdadeira 



100 
 

espiga. Isto poderia fazer alguém imaginar que dissemos que os 

luteranos não tinham o Espírito Santo só porque eles ensinaram 

basicamente a justificação. Isto poderia fazer alguém imaginar acerca 

dos metodistas, etc. Não senhor, não estamos dizendo isso. Não 

estamos falando acerca dos indivíduos ou das pessoas, porém da ERA. 

Lutero tinha o Espírito de Deus, porém sua era não foi a era da plena 

restauração através de outra efusão como no princípio. Foi o mesmo 

com Wesley, Booth, Knox, Whitefield, Brainard, Jonathan Edwards, 

Meuller, etc. Seguramente eles eram cheios do Espírito Santo. Sim, 

eles certamente eram. Porém a era em que cada um viveu não foi a era 

da restauração, nem foi alguma outra era senão esta última era, a era 

de completo escurecimento na apostasia.  

Esta é a era da apostasia, e esta é a era da restauração, é a era do ciclo 

concluído. Com isto, tudo está acabado. Assim concluímos as Sete 

Eras da Igreja, dizendo apenas o que o Espírito disse a cada era: 

“Quem tem ouvidos, ouça o que o Espírito diz às igrejas. ” Eu 

sinceramente creio que o Espírito de Deus nos tem falado, não apenas 

nos ensinando as verdades das eras, mas tem tratado fielmente com 

corações para que se convertam a Ele. Essa é a razão de toda pregação 

e ensino, porque é na pregação e no ensino da Palavra que as ovelhas 

ouvem a voz de Deus e O seguem.  

Nem por um minuto trago uma mensagem às pessoas para que me 

sigam, ou unam-se à minha igreja, ou comecem alguma 

confraternização ou organização. Nunca fiz isso e não o farei agora. 

Não tenho nenhum interesse nessas coisas, tenho sim, todavia, 

interesse pelas coisas de Deus e pelas pessoas, e se eu conseguir 

fazer tão-somente uma coisa, estarei satisfeito. Que é ver um 

verdadeiro relacionamento espiritual estabelecido entre Deus e os 

homens, onde os homens tornem-se novas criaturas em Cristo 

cheias do Seu Espírito e vivam de acordo com Sua Palavra. Eu 

queria convidar, rogar e advertir todos a ouvirem sua voz nesta 

ocasião, e a Ele completamente renderem suas vidas, do mesmo 

modo que, confio em meu coração, me entreguei completamente a 

Ele. Deus os abençoe, e que Sua vinda rejubile seus corações. 
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Diná a filha de Jacó – A tipologia da Igreja 

prostituída pelo diabo 
Gênesis 34.1-3 E saiu Diná, filha de Lia, que esta dera a Jacó, para 

ver as filhas da terra. E Siquém, filho de Hamor, heveu, príncipe 

daquela terra, viu-a, e tomou-a, e deitou-se com ela, e humilhou-a. 

E apegou-se a sua alma com Diná, filha de Jacó, e amou a moça e 

falou afetuosamente à moça.  

Pouco se fala na Bíblia Sagrada sobre a filha de Jacó, afinal, falamos 

tanto de seus doze filhos, mas não ouvimos muito sobre ela, afinal está 

escrito: 2 Timóteo 3:16 Toda a Escritura é divinamente inspirada, e 

proveitosa para ensinar... 

Muitos passam despercebido sobre essa 

escritura. Mais o que Deus quis nos mostrar 

com essa escritura? Diná sendo abusada, 

tiraram sua pureza, sua virgindade era apenas 

isso? Ele quis mostrar o tipo da Igreja que 

perdeu sua pureza. 

Uma mulher sempre nasce pura, ou seja virgem, se preferir chamar, 

sem manchas ou máculas, assim como a Igreja sempre nasce pura, 

virgem, sem credos ou dogmas humanos, veja como nasceu a igreja 

em Atos 2, a Bíblia diz que todos os que criam eram “unânimes na fé 

dos apóstolos isto é  Atos 2:42”, era uma igreja pura cheia de amor, 

que servia a Deus com fidelidade e pureza, a liderança daquela igreja 

primitiva era a do Espírito Santo. 

Em primeiro lugar, lembrem-se que Diná, era filha de Israel o profeta 

de Deus, e que ela vivia sobre a proteção do seu Pai e dos seus irmãos 

totalizando doze, mas houve um dia que ela deixou a Palavra de seu 

Pai e foi ver as mulheres em outras terras, além dos seus termos, e isso 

é o tipo perfeito da igreja que começa a se corromper, primeiro ela 

deixa a proteção de Deus e dos ensinamentos dos doze Apóstolos, ela 

não poderia se misturar, mas acabou influenciada pelo paganismo das 

outras igrejas, (figurada nas mulheres de outras terras) isso te faz 
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lembrar algo? Se você entrar hoje em uma denominação (mundo 

religioso) será impossível não notar o paganismo, a idolatria, primeiro 

você verá adoração a ídolos, sendo eles disfarçado em vendas de 

bênçãos, objetos ungidos, Vassoura Santa e etc. Isso aconteceu porque 

ela deixou os ensinamentos do pai e se meteu aonde não devia, 2 

Coríntios 11:2 Porque estou zeloso de vós com zelo de Deus; porque 

vos tenho preparado para vos apresentar como uma virgem pura a 

um marido, a saber, a Cristo.  

Paulo já sabia por Revelação que a Diná moderna (as religiões) seriam 

corrompidas, a bíblia deixa claro que após Diná ir ver as filhas da terra, 

lá havia um homem, que a olhou e a tomou-a para si, acabou tirando 

ali a sua pureza, sua virgindade, e não foi isso que o diabo fez com a 

igreja? Antes era uma igreja pura, que servia a Deus, mas acabou 

deixando a Liderança do Espírito, e isso resultou que o diabo olhou e 

a desejou tirando sua pureza, ele tem prostituído o mundo religioso 

como um todo, as (religiões) da terra. 

Veja o quão adulterada está a religião de hoje a ponto de nenhuma se 

adequar com a outra em termos de ensinamentos, doutrinas, cada uma 

crer da sua forma do seu jeito, com suas doutrinas antibiblicas pois 

perderam a pureza da Palavra. 

Diná, deixou os ensinamentos de seu pai e seus 

irmãos, e lhe resultou na perda de sua pureza, e 

a Diná moderna deixou os ensinamentos de 

Cristo e dos Apóstolos e acabou perdendo sua 

pureza, gerando assim as denominações 

Religiosas, cada uma pregando segundo o que 

sua própria placa facciosa eclesiástica. As escrituras dizem que aquele 

homem (símbolo do diabo) falou carinhosamente a Diná, e olha só, é 

exatamente o que o diabo tem feito hoje, veja como ele tem falado a 

seus ouvidos, e tão mansamente tem se chegado a elas, que a fez até 

se esquecer de sua pureza, e ele as tem humilhado assim como Siquem 

fez com Diná, ele tem feito ela passar por cima da Palavra de Deus, 

tem feito ela sofrer pela perca da sua santidade. 
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Veja em que grau Diná moderna está hoje: 

2 Timóteo 4:3-4 Porque virá tempo em que não suportarão a sã 

doutrina; mas, tendo comichão nos ouvidos, amontoarão para si 

doutores conforme as suas próprias concupiscências; E desviarão 

os ouvidos da verdade, voltando às fábulas.  

 Tudo isso porque foi ver o paganismo da terra... 

 Tudo isso porque a Igreja saiu da Palavra, do ensinamento dos 

doze Apóstolos... 

 Tudo isso porque os religiosos não querem aceitar o fato de quem 

estão corrompidos... 

Gênesis 6:12 E viu Deus a terra, e eis que estava corrompida; porque 

toda a carne havia corrompido o seu caminho sobre a terra. 

Salmos 14:1 Disse o néscio no seu coração: Não há Deus. Têm-se 

corrompido, fazem-se abomináveis em suas obras, não há ninguém 

que faça o bem.  

Seria cegueira de mais não observar com clareza que o mundo está 

corrompido e não quer voltar para o Padrão, da Palavra, assegurada 

pelos doze Apóstolos. 

Efésios 2:20 Edificados sobre o fundamento dos apóstolos e dos 

profetas, de que Jesus Cristo é a principal pedra da esquina. 

Veja que a Pureza está nos ensinamentos dos doze apóstolos onde 

Jesus é a principal pedra dessa fundação, dessa edificação chamada 

Plano da Salvação. 

Por isso a igreja pura que nasceu em Atos 2. 

Tinha a pureza; Atos 2:42 E perseveravam 

na doutrina dos apóstolos, e na comunhão, 

e no partir do pão, e nas orações.  

Veja que quando Diná saiu para fora dos ensinamentos bíblicos ela foi 

prostituição pelo diabo, enxertando nela novas doutrinas pagãs. 
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Veja as doutrinas a Igreja pura tinha: Atos 2:37,38 E, ouvindo eles 

isto, compungiram-se em seu coração, e perguntaram a Pedro e aos 

demais apóstolos: Que faremos, homens irmãos? E disse-lhes 

Pedro: arrependei-vos, e cada um de vós seja batizado em nome 

de Jesus Cristo, para perdão dos pecados; e recebereis o  dom do 

Espírito Santo. 

Mais hoje eles têm batizado as pessoas fora desse Padrão apostólico, 

isso é adulteração. 

Essa é a diferença entre a religião caída e a Igreja Pura. 

Gênesis 34:31 E eles disseram: Devia ele tratar a nossa irmã como 

a uma prostituta?  

Note que assim como os irmãos de Diná disse que eles não poderiam 

tratar sua irmã como prostituta assim também os Apóstolos não aceita 

a igreja ser tratada como prostitutas denominacionais. Você pode 

observar o porquê esse batismo é tão importante? É justamente a 

pureza do evangelho, pois o primeiro passo para sermos igreja e ser 

batizados no nome daquele que morreu por mim na cruz. Ele é que 

carregou nossos pecados, ele é quem nos purifica nada mais sensato 

do que ser batizados no nome daquele que morreu por mim na cruz. 

Por isso o padrão, a pureza do evangelho não pode ser mudada, a 

Igreja do Deus vivo não é prostituta ela segue padrão dos doze 

apóstolos. 

Atos 10:45-48 E os fiéis que eram da circuncisão, todos quantos 

tinham vindo com Pedro, maravilharam-se de que o dom do Espírito 

Santo se derramasse também sobre os gentios. Porque os ouviam 

falar línguas, e magnificar a Deus. Respondeu, então, Pedro: pode 

alguém porventura recusar a água, para que não sejam batizados 

estes, que também receberam como nós o Espírito Santo? E 

mandou que fossem batizados em nome do Senhor Jesus. Então 

rogaram-lhe que ficasse com eles por alguns dias. 
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Veja que Pedro faz aqui uma pergunta; será que alguém que é puro, 

santo, pois havia recebido o Espirito Santo poderia negar o Batismo 

nas águas no nome de Jesus? E evidente que não! Foi exatamente isso 

que as escrituras mostraram, pois todo aquele que é puro santo aceita 

o Batismo apostólico, já os corrompidos não podem aceitar pois 

perderam a pureza do evangelho. 

Ora sabemos que Deus estava guiando a Sua “DINÁ” Espiritual em 

toda a verdade, isto é, a sua igreja em toda verdade, e a menos que ela 

não aceite ser ensinada por Deus e vá para longe, para as falsas 

doutrinas onde é adulterada, prostituída perdendo a sua pureza, Deus 

ainda continuará ensinando o Padrão santo e puro.  

O Padrão do diabo é um batismo pagão, porém o Padrão divino é 

o Batismo no Nome daquele que morreu por mim e por você na 

Cruz do Calvário. 

Atos 19:5,6 E os que ouviram foram batizados em nome do 

SENHOR JESUS. E, impondo-lhes Paulo as mãos, veio sobre eles 

o Espírito Santo; e falavam línguas, e PROFETIZAVAM. 

Sabemos que a Igreja pura, tem um padrão apostólico, agora se esse 

Batismo “no nome de Jesus” fosse errado, não seria o momento 

oportuno de Deus ensinar o povo? Já que os que foram batizados 

estavam profetizando? Veja que as escrituras não podem ser anuladas, 

Deus estava de fato mostrando o Padrão, porém hoje o mundo 

religioso não aceita esse Padrão porquê? Porque foram prostituídas 

pelo diabo! 1 Timóteo 4:2 Pela hipocrisia de homens que falam 

mentiras, tendo cauterizada a sua própria consciência.  

Tito 1:15 Todas as coisas são puras para os puros, 

mas nada é puro para os contaminados e infiéis; 

antes o seu entendimento e consciência estão 

contaminados.  

Veja que nem mesmo o Padrão Bíblico é puro para aqueles que foram 

tirado a sua pureza espiritual, o mundo religioso destrói o 

entendimento espiritual. 



106 
 

Hoje o mundo religioso tem se tornado avarento, cheios de cobiça, 

Deus vem buscar a Diná Santa, não uma Diná prostituída, rompida da 

verdade, a qual já não consegue ver mais a pureza. 1 Timóteo 6:5 

Perversas contendas de homens corruptos de entendimento, e 

privados da verdade, cuidando que a piedade seja causa de ganho; 

aparta-te dos tais.  

Então veja como esse tipo é perfeito, Assim como Diná estava firmada 

na segurança dos seus doze irmãos, a igreja está segura no fundamento 

dos doze apóstolos, Deus estava escrevendo na Vida de Diná o retrato 

falado do que veríamos nos dias de hoje. 

----------------------------------------------------------------------- 

Abraão e Quetura – O fruto de Cristo e os 

frutos das religiões 

Gênesis 25.1-6  E Abraão tomou outra mulher; e o seu nome era 

Quetura; E deu-lhe à luz Zinrã, Jocsã, Medã, Midiã, Jisbaque e 

Suá.E Jocsã gerou Seba e Dedã; e os filhos de Dedã foram Assurim, 

Letusim e Leumim.E os filhos de Midiã foram Efá, Efer, Enoque, 

Abida e Elda. Estes todos foram filhos de Quetura. PORÉM 

ABRAÃO DEU TUDO O QUE TINHA A ISAQUE; Mas aos filhos 

das concubinas que Abraão tinha, deu Abraão presentes e, vivendo 

ele ainda, despediu-os do seu filho Isaque, enviando-os ao oriente, 

para a terra oriental.  

Observamos aqui nessa escritura, que Abraão teve outra esposa que 

gerou outros filhos, e para todos esses filhos ele (Abraão) deu apenas 

presentes, mas para “Isaque” o filho da Promessa, deu tudo o que 

tinha, ou seja, toda a sua herança. Porque Abraão fez isso? Porque a 

promessa era para Isaque a “semente original prometida por Deus”, 

e mais uma vez, Deus estava falando através de seus “tipos”, e nesse 

caso das religiões que estariam enxertadas (introduzidas), na árvore 

chamada “CRISTO”, para que você entenda melhor, veja o exemplo: 
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Acredito que muitos já ouviram falar sobre uma técnica agrícola 

chamada  “ENXERTO”, que nada mais é do que você pegar uma 

árvore frutífera, por exemplo uma laranjeira, que é uma árvore que 

produz frutos cítricos, que é a laranja e n’ela (no tronco da laranjeira) 

é enxerta galhos de outras árvores da mesma família cítrica como: 

limão, a tanjarina, a tanjaroa e etc. fazendo com que  o caule e galhos 

originais da laranjeira  produza laranjas como se é esperado porém os 

galhos enxertados irão sempre produzir o 

fruto correspondente a sua espécie, pois não 

se pode mudar a natureza da semente, então 

galho de tanjaroa sempre produzirão 

tanjaroas, limão produzirão apenas limões 

etc.... 

E exatamente nisso, Deus estava mostrando que existe uma grande 

árvore chamada “Cristo”, onde estão  enxertados, galhos 

denominacionais: Assembleianos, batistas, adventistas etc. Que não 

tem a capacidade de produzir o “fruto original” ou seja Cristãos, 

porém a Assembleia produz apenas assembleianos, e assim por diante, 

pois esses galhos tem produzidos apenas o fruto da sua espécie; 

homens e mulheres amantes de si mesmo, que tem se nutrido da vida, 

chamada Cristo, que está enxertada no tronco, ou seja, eles tem os 

dons,  os presentes, conforme lemos nas escrituras acima  então eles 

(o mundo religioso) pregam, cada um sua própria doutrina, sua própria 

maneira, cada um produzindo seu próprio fruto, e não conseguem ficar 

com “toda a verdade”, com a Palavra de Deus como Ela é; então elas 

não produzem o mesmo fruto de Cristo, pois não são o fruto original 

da árvore em si. 

João 15:5 Eu sou a videira, vós as varas; quem está em mim, e eu 

nele, esse dá muito fruto; porque sem mim nada podeis fazer. 

Essa é a diferença que existe, entre Isaque, o filho da promessa e os 

outros filhos de Abraão gerado por Quetura. Essa é a diferença da 

Igreja de Jesus em contraste com as denominações religiosas, que tem 

produzido seus próprios frutos. 
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Veja só, se pergunte, o que tem feito as religiões nos dias de hoje? 

Elas não têm produzido frutos segundo o padrão da fé apostólica, da 

igreja primitiva (o galho original), mas cada uma tem uma fé própria, 

todas agem da maneira como determinou seu sistema religioso (galhos 

enxertados). 

Mas olhe agora para o “fruto original” da árvore, 

veja a diferença, olhe para os apóstolos, a igreja 

primitiva e compare com as religiões modernas, 

veja como os frutos são diferentes, mesmo 

ambos, buscando o apoio de Deus, mas veja só, 

laranjeiras só produzem laranjas assim como a Igreja de Cristo só 

produzirá cristãos genuínos, o filho da promessa, sempre permanecerá 

adorando um único Deus, sempre terá por exemplo a sua ceia com pão 

sem fermento seguido do lava pés, e além dos dons terá a originalidade 

da árvore. 

É notório que cada sistema religioso crê de uma forma diferente uma 

das outras, afinal como podem produzir o mesmo fruto? Se é visível a 

natureza dos galhos e seus frutos? 

Ora sabemos que nenhuma religião “hoje” crer nas doutrinas Bíblicas 

como de fato eram praticados pelos Apóstolos de Jesus, e pelas 

escrituras sagradas eles (os apóstolos) estavam produzindo o mesmo 

fruto, eles eram os galhos originais da “videira Cristo”. 

Apocalipse 22:2 No meio da sua praça, e de um e de outro lado do 

rio, estava a árvore da vida, que produz doze frutos, dando seu 

fruto de mês em mês; e as folhas da árvore são para a saúde das 

nações.  

Veja que essa árvore chamada Cristo estava produzindo doze frutos a 

qual nós deveríamos nos alimentar pois é evidente que são os frutos 

originais, isso é um tipo dos doze apóstolos, que nos ensinaram o 

padrão e nada pode mudar o padrão a não ser que você esteja comendo 

de frutos de um ganho enxertado. Os apóstolos nos ensinaram acerca 

das doutrinas corretas, todavia para não fugir do foco, irei apenas citar 
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as doutrinas que foram adulteradas, todavia não explicarei sobre elas 

para não fugirmos do foco. 

Lista de algumas doutrinas adulteradas pela religião: Santa Ceia, 

Lavas Pés, Unidade de Deus, Santificação do Corpo Alma e Espirito, 

Mulheres não pregadoras, costumes das mulheres não cortarem 

cabelos, ofícios sacerdotais, Batismo nas águas no nome de Jesus 

Cristo, etc... todas essas doutrinas foram mudadas pelo mundo 

religioso,  hoje cada um crê de uma forma e para eles o que manda 

não é a Bíblia, mais a placa da Religião, ou seja não é o caule da árvore 

mais o galho enxertado. 

Parece pesadas acusações mais veja por exemplo, você nunca verá um 

Assembleiano dizer que devemos guardar sábado, assim como você 

nunca verá um adventista dizer que o inferno existe. E nisso, nesse 

engano babilônico, muitos se perguntam, qual é a verdade, como 

entender isso? 

Simples olhem apenas para o galho original da árvore, Cristo é o caule, 

os doze Apóstolos são os frutos, se alimente deles; Paulo disse que 

mulheres não deveriam pregar, nem cortar seus cabelos e que 

deveriam se vestir com modéstia pudor, não como uma prostituta. 

Agora tirando o foco do sistema religioso e focaremos apenas no 

individuo, “o religioso” que é o resultado final desse paganismo que 

foi enxertado na árvore de Cristo. Veja que eles também têm 

produzido frutos diferentes, note que estou falando na condição 

especificamente de religioso, e seus frutos, veja: 

Mateus 7:20-23 Portanto, pelos seus frutos os conhecereis. Nem 

todo o que me diz: Senhor, Senhor! entrará no reino dos céus, mas 

aquele que faz a vontade de meu Pai, que está nos céus. Muitos me 

dirão naquele dia: Senhor, Senhor, não profetizamos nós em teu 

nome? e em teu nome não expulsamos demônios? e em teu nome 

não fizemos muitas maravilhas? E então lhes direi abertamente: 

Nunca vos conheci; apartai-vos de mim, vós que praticais a 

iniquidade. 
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Veja que o religioso pensa que seus presentes, ou seja seus dons, 

mudarão o destino das suas almas, e podemos observar pela luz das 

escrituras que os frutos de Jesus, não é pregar um evangelho diferente 

do que Ele, Paulo, Pedro e outros apóstolos pregaram. “Muitos me 

dirão naquele dia: Senhor, Senhor, não profetizamos nós em teu 

nome?” 

Veja como de fato, muitos religiosos tem selado o destino de suas 

almas, “e em teu nome não expulsamos demônios?”  Será que porque 

um religioso prega, profetisa expulsa demônios serão salvos? Não, 

eles deveriam produzir os frutos do arrependimento, mais eles dirão: 

“e em teu nome não fizemos muitas maravilhas?” Lembra da 

escritura que lemos acima? Onde diz: “PORÉM ABRAÃO DEU 

TUDO O QUE TINHA A ISAQUE; Mas aos filhos das concubinas 

que Abraão tinha, deu Abraão presentes” 

O tipo perfeito, o mundo religioso se conformou apenas com os 

presentes, isto é: os dons do Espirito Santo, mais Jesus lhes dirá 

abertamente: “E então lhes direi abertamente: Nunca vos conheci; 

apartai-vos de mim, vós que praticais a iniquidade.” 

Um religioso precisa deixar de ser religioso para ser igreja, precisa 

produzir frutos dignos de arrependimento, vida sincera, sermos 

cristãos genuínos, nos parecermos com Cristo: Mateus 3:8 Produzi, 

pois, frutos dignos de arrependimento;  

Se não estamos produzindo o mesmo fruto de Cristo, então não somos 

a semente original, somos apenas enxertados e um dia teremos nossa 

sentença. 

Gálatas 5:19-21 Porque as obras da carne são manifestas, as quais 

são: adultério, fornicação, impureza, lascívia, Idolatria, feitiçaria, 

inimizades, porfias, emulações, iras, pelejas, dissensões, heresias, 

Invejas, homicídios, bebedices, glutonarias, e coisas semelhantes a 

estas, acerca das quais vos declaro, como já antes vos disse, que os 

que cometem tais coisas não herdarão o reino de Deus. 
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Um religioso tem produzido apenas as obras da carne e isso em nada 

te ajudará, a religião apenas tem produzido religiosos e Cristo produz 

Cristãos genuínos.  

Gálatas 5:22-26 Mas o fruto do Espírito é: amor, gozo, paz, 

longanimidade, benignidade, bondade, fé, mansidão, temperança. 

Contra estas coisas não há lei. E os que são de Cristo crucificaram 

a carne com as suas paixões e concupiscências. Se vivemos em 

Espírito, andemos também em Espírito. Não sejamos cobiçosos de 

vanglórias, irritando-nos uns aos outros, invejando-nos uns aos 

outros. 

Deus separará a classe de frutos para o destino final 
Os que estiverem a sua direita ele dirá com todo amor, e ternura: 

Mateus  25:34-40 Então dirá o Rei aos que estiverem à sua direita: 

Vinde, benditos de meu Pai, possuí por herança o reino que vos está 

preparado desde a fundação do mundo; Porque tive fome, e destes-

me de comer; tive sede, e destes-me de beber; era estrangeiro, e 

hospedastes-me; Estava nu, e vestistes-me; adoeci, e visitastes-me; 

estive na prisão, e foste me ver. Então os justos lhe responderão, 

dizendo: Senhor, quando te vimos com fome, e te demos de comer? 

ou com sede, e te demos de beber? E quando te vimos estrangeiro, e 

te hospedamos? ou nu, e te vestimos? E quando te vimos enfermo, 

ou na prisão, e fomos ver-te? E, respondendo o Rei, lhes dirá: Em 

verdade vos digo que quando o fizestes a um destes meus pequeninos 

irmãos, a mim o fizestes. 

O Problema é para os que não tem produzido do mesmo fruto da 

Árvore chamada Cristo; será colocada na esquerda para a condenação 

eterna: 

Mateus 25:41-46 Então dirá também aos que estiverem à sua 

esquerda: Apartai-vos de mim, malditos, para o fogo eterno, 

preparado para o diabo e seus anjos; Porque tive fome, e não me 

destes de comer; tive sede, e não me destes de beber; Sendo 

estrangeiro, não me recolhestes; estando nu, não me vestistes; e 
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enfermo, e na prisão, não me visitastes. Então eles também lhe 

responderão, dizendo: Senhor, quando te vimos com fome, ou com 

sede, ou estrangeiro, ou nu, ou enfermo, ou na prisão, e não te 

servimos? Então lhes responderá, dizendo: Em verdade vos digo 

que, quando a um destes pequeninos o não fizestes, não o fizestes a 

mim. E irão estes para o tormento eterno, mas os justos para a vida 

eterna. 

-------------------------------------------------------------------------- 

A VERDADEIRA MARCA DA BESTA 

Introdução 
Desde o Século XVIII, muitos homens na tentativa de dizer qual seria 

a marca da besta, erraram e erraram feio, com evasivas e adaptadas 

interpretações conforme a formação teológica de cada estudante sobre 

o assunto. Muitos já afirmaram categoricamente que haviam 

encontrado de fato o significado da “verdadeira marca da besta”, e 

esses grupos religiosos (um bem conhecido foi a Assembleia de Deus) 

taxaram os documentos: “RG, CPF e Certidão de Nascimento” 

como a marca da besta, eles afirmavam que os que aceitassem ser 

participantes desses “Registros” seriam pessoas marcadas pela besta, 

mas tudo é apenas conjecturas. Quando a televisão foi se tornando 

popular, então esses mesmos espíritos religiosos disseram que agora 

tinha encontrado a “verdadeira marca da besta” e que a televisão era 

a imagem da besta que falava, então passaram a proibir os crentes de 

usarem em suas casas. Até recentemente, muitos crentes não tinham 

acesso a informação televisiva, por causa dessas heresias e ainda 

existem religiões que proíbem a televisão por entenderem que é a 

marca da besta, ao  afirmarem que a televisão era a imagem da besta 

que falava, muito embora não recomende a ninguém o habito de 

assistir pelo simples fato dos programas televisivos estarem todos 

corrompidos. 

 “A bola da vez” agora é alegar que o Chip Mondex, que carrega os 

dados pessoais e envia via satélite os dados do usuário por onda de 
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rádio, está sendo agora usado para propagar a 

doutrina do medo e do convencimento, mas 

assim como as outras demais tecnologias 

usadas para taxar pessoas, essa afirmação de 

que o chip é a marca da besta também é falsa. 

Ainda hoje as religiões a cada instante mudam sua interpretação sobre 

qual a verdadeira marca da besta; e quero que note que a maioria dos 

sistemas religiosos creem que seja o chip, já a seita adventista diz ser 

a mudança do sábado para domingo e a testemunha de Jeová diz ser a 

"ONU" (união das nações unidas) e também a mudança do nome Jeová 

para, Javé, porém afirmamos que nenhuma delas pode ser a genuína 

marca da besta pelo simples fato que não se encaixa em todas as 

escrituras bíblicas. 

Apocalipse 13:15-18 15 E foi-lhe concedido que desse espírito à 

imagem da besta, para que também a imagem da besta falasse, e 

fizesse que fossem mortos todos os que não adorassem a imagem da 

besta. 16 E faz que a todos, pequenos e grandes, ricos e pobres, livres 

e servos, lhes seja posto um sinal na sua mão direita, ou nas suas 

testas, 17 Para que ninguém possa comprar ou vender, senão aquele 

que tiver o sinal, ou o nome da besta, ou o número do seu 

nome.18 Aqui há sabedoria. Aquele que tem entendimento, calcule o 

número da besta; porque é o número de um homem, e o seu número é 

seiscentos e sessenta e seis. 

 Já na primeira escritura que lemos já de antemão mostramos que 

nenhuma dessas figuras relacionadas acima pode ser a marca da besta 

por que as escrituras dizem “é o número de um homem” e seu número 

deve ser calculado que resulta em “666”. 

No versículo 18 já deixa bem claro que o 

"número da besta é o número de um homem" 

mas mesmo assim aparece falsos profetas 

dizendo que é um CHIP, assim como disseram 

que a TV era a imagem da besta que fala como 

está escrito no versículo 15 desse mesmo capítulo. No versículo 
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anterior, diz que "é o número do seu NOME" e isso 

já deveria ser um ponto final para esse assunto, 

porém veja que mesmo não se encaixando nas 

escrituras eles dizem, a marca da besta é o CÓDIGO 

DE BARRAS e outros ainda têm a capacidade de 

dizer que é o CARTÃO DE CRÉDITO. 

A imaginação dos religiosos que se colocam como 

INTÉRPRETES DA PALAVRA DE DEUS não 

tem limites, pois a cada novidade inventam uma 

nova doutrina. O código de barras ainda é usado, 

mas já está sendo substituído pelo QR CODE Esse 

método de identificação é muito superior ao código 

de barras que já está ficando obsoleto, por permitir um armazenamento 

muito maior de dados e informações que podem ser acessadas até por 

aparelhos eletrônicos como o celular e muitos já estão familiarizados 

com essa marca, principalmente os que gostam de fazer downloads, 

baixar arquivos em determinados sites. 

Veja que até mesmo o "www" da internet já foi dito como, a marca de 

besta “666”, e acredite se fosse para ser algum dos relatados acima, 

nenhum se encaixaria melhor do que esse. Porém como os mesmos 

falsos pregadores que falaram um dia da internet na época que apenas 

estava começando a ficar popular, hoje estão usando a internet 

diariamente, então eles não falam que é a marca da besta, ou seja, eles 

já não propagam mais essa ideia absurda, agora sejamos francos. 

Mesmo sendo tão absurda essa ideia como também as demais citadas, 

ela é a que se encaixaria melhor do que todas as outras relacionadas 

acima, ela seria a opção como podemos dizer, a “menos errada”, se é 

que podemos falar assim. Sabemos que a tecnologia era inevitável de 

chegar nos nossos lares, seria uma ótima opção, porém, você sabe o 

porquê ninguém quer dizer que é a internet? Você sabe porque que não 

divulgam claramente e massivamente essa ideia? Porque todos usam a 

internet, então para os falsos profetas, os pregadores das religiões 

agora apontam apenas no chip pois a internet estaria presente nos 

computadores, nos celulares e tudo que é tecnologia de ponta e depois 
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que todo mundo está usando, não se pode comprar nada sem internet, 

pois cartões de crédito funcionam apenas pela internet, o próprio chip 

só funciona pela comunicação www. Então mudam para uma nova 

ideia. O chip, e tem muita gente crendo nisso. 

Agora imagine se realmente fosse isso? Se fosse a internet? Você já 

estaria “com a marca da besta” e estaria sendo enganado (a), pois 

estaria com a marca da besta sem saber, e é exatamente isso que a 

Bíblia diz que vai acontecer, as pessoas teriam a marca da Besta sem 

saber, pois estão todas enganadas, assustador isso não é? 

A questão aqui é que essa marca (WWW) não é marca da besta, 

primeiro porque a marca não é uma marca “natural nem física” mas 

espiritual, quando lemos uma porção das escrituras, Paulo diz:  

2 Tessalonicenses 2:1-12 Ora, irmãos, rogamo-vos, 

pela vinda de nosso Senhor Jesus Cristo, e pela nossa 

reunião com ele, Que não vos movais facilmente do 

vosso entendimento, nem vos perturbeis, quer por 

espírito, quer por palavra, quer por epístola, como de 

nós, como se o dia de Cristo estivesse já perto. 

Ninguém de maneira alguma vos engane; porque 

não será assim sem que antes venha a apostasia, e se manifeste o 

homem do pecado, o filho da perdição, O qual se opõe, e se levanta 

contra tudo o que se chama Deus, ou se adora; de sorte que se 

assentará, como Deus, no templo de Deus, querendo parecer Deus. 

Não vos lembrais de que estas coisas vos dizia quando ainda estava 

convosco? E agora vós sabeis o que o detém, para que a seu próprio 

tempo seja manifestado. Porque já o mistério da injustiça opera; 

somente há um que agora o retém até que do meio seja tirado; E então 

será revelado o iníquo, a quem o Senhor desfará pelo assopro da sua 

boca, e aniquilará pelo esplendor da sua vinda; A esse cuja vinda é 

segundo a eficácia de Satanás, com todo o poder, e sinais e prodígios 

de mentira, E com todo o engano da injustiça para os que perecem, 

porque não receberam o amor da verdade para se salvarem. E por 

isso Deus lhes enviará a operação do erro, para que creiam a mentira; 
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Para que sejam julgados todos os que não creram a verdade, antes 

tiveram prazer na iniquidade. 

Primeiro antes de falarmos no assunto da “MARCA DA BESTA”, 

devemos reconhecer que Livro de Apocalipse é um livro de Símbolos 

e que tudo nesse Livro tem seu próprio significado, onde a Bíblia 

mesmo interpreta e não precisamos interpretar nada, todavia os 

sistemas religiosos com suas interpretações tiram de vista a genuína 

verdade. 

 Você sempre vai observar que todo sinal em apocalipse são nomes 

nas testas: APOCALIPSE 13:16 E faz que a todos, pequenos e 

grandes, ricos e pobres, livres e servos, lhes seja posto um sinal na 

sua mão direita, ou nas suas testas 

APOLALIPSE 14: 1 E olhei, e eis que estava o cordeiro sobre o 

monte Sião, e com ele 144 mil, que em suas testas tinha escrito o nome 

de seu Pai. 

Atente muito bem para os textos bíblicos que 

serão mostrados no decorrer do artigo, existe um 

povo com nome do pai e um povo com o número 

do nome 666. Dois povos e duas marcas. 

Apocalipse 13:18. Aqui está a sabedoria. 

Aquele que tem entendimento, calcule o número 

da Besta; porque é o número de um homem, e seu número é 

seiscentos e sessenta e seis. 

COMO SABER QUAL A VERDADEIRA MARCA DA BESTA? 

Simples, essa “marca” deve estar totalmente encaixado nas escrituras 

sagradas, de uma ponta a outra em todos os sentidos. 

  Vejamos: 
Para identificar a marca da besta, temos primeiro que saber quem é a 

besta: 

•1º A Marca é de qual das bestas? 

•2º Quem é a besta? 
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•3º Como ela (besta) é identificada na Bíblia?  

•4º Onde é colocado o sinal? 

 

De agora em diante responderemos essas quatro perguntas de forma 

clara e acima de tudo biblicamente. Tendo em vista a resposta para 

esses quatro fundamentos é impossível você sermos enganados. 

Vamos observar de que realmente a Bíblia fala sobre o número 666 ou 

a Marca da Besta, agora veja esse texto abaixo e compare com Daniel 

7, tipificado pela foto do lado. 

Apocalipse 13:1-3 E vi subir do mar uma besta que tinha sete cabeças 

e dez chifres, e sobre os seus chifres dez diademas, e sobre as suas 

cabeças um nome de blasfêmia. E a besta que vi era semelhante ao 

leopardo, e os seus pés como os de urso, e a sua boca como a de leão; 

e o dragão deu-lhe o seu poder, e o seu trono, e grande poderio. E vi 

uma das suas cabeças como ferida de morte, e a sua chaga mortal foi 

curada; e toda a terra se maravilhou após a besta.  

Veja que Apocalipse 13 está diretamente relacionado com Daniel 7, 

todavia não entraremos no contexto de Daniel agora. Logo após essa 

premissa entraremos nos paralelos entre Daniel e Apocalipse.  

Apocalipse 13:4-8 E adoraram o dragão que deu à besta o seu poder; 

e adoraram a besta, dizendo: Quem é semelhante à besta? Quem 

poderá batalhar contra ela? E foi-lhe dada uma boca, para proferir 

grandes coisas e blasfêmias; e deu-se-lhe poder para agir por 

quarenta e dois meses (3 anos e meio). E abriu a sua boca em 

blasfêmias contra DEUS, para blasfemar do seu NOME, e do seu 

tabernáculo, e dos que habitam no céu. E foi-lhe permitido fazer 

guerra aos SANTOS, E VENCÊ-LOS; e deu-se-lhe poder sobre toda 

a tribo, e língua, e nação. E adoraram-na todos os que habitam sobre 

a terra, esses cujos nomes não estão escritos no livro da vida do 

Cordeiro que foi morto desde a fundação do mundo.  

De acordo com os textos bíblicos veja que a Bíblia afirma pontos 

indiscutíveis. 
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1º Todos serão enganados 

2º Povo Blasfemaria contra Deus e seu nome 

3º A Besta vai enganar todos os santos (crentes) 

4º João faz uma pergunta, quem poderia lutar contra a Besta? 
 

Nota: Se todos os crentes estão sendo enganados justamente por 

achar que é uma coisa que não é, a pergunta aqui é: porque todos os 

crentes estão achando que é o chip? Ou porque eles acham que não 

foram enganados? Não seria um engano tão grande? Onde o diabo 

faz questão de fazer você crê nisso e acredite ele vai até desenvolver 

esse chip e vai fazer você crer em toda sorte de engano, afinal está 

escrito, todos serão enganados. 

Apocalipse 13:9-13 Se alguém tem ouvidos, ouça. Se alguém leva em 

cativeiro, em cativeiro irá; se alguém matar à espada, necessário é 

que à espada seja morto. Aqui está a paciência e a fé dos santos. E 

vi subir da terra outra besta, e tinha dois chifres semelhantes aos de 

um cordeiro; e falava como o dragão. E exerce todo o poder da 

primeira besta na sua presença, e faz que a terra e os que nela habitam 

adorem a primeira besta, cuja chaga mortal fora curada. E faz 

grandes sinais, de maneira que até fogo faz descer do céu à terra, à 

vista dos homens.   

Note bem que a bíblia já disse que quem vai ficar para a grande 

tribulação é justamente os crentes (santos) porque estão sendo 

enganados pela marca da Besta, isso por si; deixa claro que não seria 

o chip a marca, pois o mundo religioso crer que é o chip, sendo assim, 

não seriam enganados, contrariando a profecia de Apocalipse 13); Se 

você ainda não prestou atenção nesses detalhes importantes, creio que 

você deveria atentar mais para os detalhes, depois que começarmos a 

esmiuçar a profecia. Os seus olhos serão abertos, ou você de fato 

provará a você mesmo (a) que já recebeu a marca de besta. 

Apocalipse 13:18 Aqui há sabedoria. Aquele que tem 

entendimento, calcule o número da besta; porque é o número de um 

homem, e o seu número é seiscentos e sessenta e seis. 
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Quero que você deixe a bíblia por si só se interpretar, não há lugar para 

eu e você interpretar nada aqui. Veja que então o anjo diz em 

Apocalipse 17, o verdadeiro significado disso tudo. Vejamos: 

Apocalipse 17:1-4 E veio um dos sete anjos que tinham as sete taças, 

e falou comigo, dizendo-me: Vem, mostrar-te-ei a condenação da 

grande prostituta que está assentada sobre muitas águas; Com a 

qual se prostituíram os reis da terra; e os que habitam na terra se 

embebedaram com o vinho da sua prostituição. E levou-me em 

espírito a um deserto, e vi uma mulher assentada sobre uma besta de 

cor de escarlata, que estava cheia de nomes de blasfêmia, e tinha sete 

cabeças e dez chifres. E a mulher estava vestida de púrpura e de 

escarlata, e adornada com ouro, e pedras preciosas e pérolas; e tinha 

na sua mão um cálice de ouro cheio das abominações e da imundícia 

da sua prostituição;  

AGORA VEJA BEM ISSO: 

Apocalipse 17:5 E na sua testa estava escrito o nome: Babilônia a 

grande, a mãe das prostitutas e das abominações da Terra. 

Linguagem profética para mulher, significa Igreja, religião, como por 

exemplo, Apocalipse 12, II Coríntios 11:2, Jeremias 6:2, Efésios 5:25- 

27. 

A Igreja mãe, gerou filhas chamadas religiões denominacionais, isso 

mesmo, é muito forte isso, mas é a verdade. 

Note que a Bíblia por si já disse que: 

1º Tem uma marca que é numero de um homem, que 

uma vez calculado encontraremos a resposta para 

quem é a mulher sobre a Besta. (Profeticamente 

mulher simboliza igreja, lembre-se que Apocalipse é 

um livro de símbolos) 

2º Todos os crentes serão enganados, e a 

perseverança dos santos vai estar na grande tribulação, pois foram 
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enganados para não serem salvos no arrebatamento, veja o que a Bíblia 

diz:  

Apocalipse 7:9 Depois destas coisas olhei, e eis aqui uma multidão, 

a qual ninguém podia contar, de todas as nações, e tribos, e povos, e 

línguas, que estavam diante do trono, e perante o Cordeiro, trajando 

vestes brancas e com palmas nas suas mãos; 

Apocalipse 7:13,14 E um dos anciãos me falou, dizendo: Estes que 

estão vestidos de vestes brancas, quem são, e de onde vieram? E eu 

disse-lhe: Senhor, tu sabes. E ele disse-me: Estes são os que vieram 

da grande tribulação, e lavaram as suas vestes e as branquearam no 

sangue do Cordeiro. 

Não se enganem, os santos, isto é, os crentes vão ter passar pela 

grande tribulação, justamente por não saber qual o sinal da besta que 

está enganando eles, todavia vamos continuar... 

3º A Besta veio do mar, esse “Mar” significa, tribos, línguas e nações, 

(o Mundo Inteiro) já a Besta significa "Poder"; e tem uma mulher 

sobre esse Poder (uma religião que governa esse poder) agora observe 

bem o que a Bíblia diz: 

Apocalipse 17:6-7 E vi que a mulher estava embriagada do sangue 

dos santos, e do sangue das testemunhas de Jesus. E, vendo-a eu, 

maravilhei-me com grande admiração. E o anjo me disse: Por que te 

admiras? Eu te direi o mistério da mulher, e da besta que a traz, a 

qual tem sete cabeças e dez chifres.  

Sem interpretação humana, vamos ficar com o que o anjo disse para 

João, vejamos abaixo qual é a revelação dessa visão dada a João pelo 

anjo. 

Apocalipse 17:8-9 A besta que viste foi e já não 

é, e há de subir do abismo, e irá à perdição; e os 

que habitam na terra (cujos nomes não estão 

escritos no livro da vida, desde a fundação do 

mundo) se admirarão, vendo a besta que era e 
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já não é, mas que virá. Aqui o sentido, que tem sabedoria. As sete 

cabeças são sete montes, sobre os quais a mulher está assentada. 

Qual seria a besta (PODER) que foi e já não é, e agora é? Não seria o 

poder imperial político de Roma? e que ressurgiu como poder papal 

religioso, pois ele é o único poder que, era e já não é, porém é 

ROMANO.  

E a expressão: foi e já não é; é justamente o poder imperial e o poder 

político; Besta que era e já não é, mais virá, significa sucessão de 

papas, veremos como a bíblia prova e a história comprova. 

As sete cabeças da Besta (símbolo de poder) o anjo de apocalipse 17 

disse disse que representam sete montes, a pergunta é; se é mesmo uma 

igreja (religião) como foi falado, então qual a única igreja que está 

sobre sete montes?  (Já que mulher simboliza igreja).  

Temos aqui algumas afirmativas do anjo a João. 

 Besta tinha sete cabeças que representam sete montes. 

 Havia uma mulher (religião) sobre a besta. 

 As sete cabeças representam também sete reis. 

Então com isso vamos aos fatos, fiquemos 

apenas com o que o anjo está esclarecendo, com 

a própria revelação do anjo e nada de 

intervenção humana. 

Comprovado! A única igreja que está sobre sete montes, como 

visto na imagem ao lado 

Apocalipse 17:9-11 Aqui o sentido, que tem sabedoria. As sete 

cabeças são sete montes, sobre os quais a mulher está assentada. E 

são também sete reis; cinco já caíram, e um existe; outro ainda não é 

vindo; e, quando vier, convém que dure um pouco de tempo. E a besta 

que era e já não é, é ela também o oitavo, e é dos sete, e vai à 

perdição.  
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Veja que o ANJO disse que são sete montes. Mostramos que Igreja 

católica está sobre sete montes) e são também sete reis (onde desde 

quando vaticano foi formado como Estado independente ouve 

sucessão de sete Papas, e nos dias da visão do Apostolo João, ele disse; 

cinco já caíram, um existe (nesse caso se referia a João Paulo II, o 

outro duraria pouco tempo, nesse caso, foi o que aconteceu com Bento 

XVI durou apenas 7 (sete) anos. E o 

oitavo tem o mesmo carisma de um 

dos sete, porém esse último 

chamado Francisco, vai à perdição, 

é o último Papa da linha profética 

que Apóstolo João viu antes do fim. 

Vamos em ordem, você já sabe que: A Besta é ROMA, e que a mulher 

é a Igreja Romana, que por sua vez está sobre sete montes, ele teve 

sete reis e que ela está embriagada com sangue dos santos; significa 

que durante a inquisição Papal, ela matou 68 milhões de Cristãos a 

qual é chamado pela Bíblia de inocentes. Em 2008 Papa Bento XVI 

pediu perdão pela morte dos inocentes em rede mundial. 
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Uma vez que já sabemos quem é a besta, quem é a igreja mãe, e que 

ela tem enganado o mundo com seu vinho que significa doutrina, 

vamos saber quais são essas doutrinas que estão enganando todo o 

mundo, inclusive o mundo religioso. 

Apocalipse 17:18 E a mulher que viste é a grande cidade que reina 

sobre os reis da terra. (VATICANO, e o nome da grande Cidade) 

NOTA: Já reconhecemos que não pode ser nem chip, nem código de 

Barras e nenhuma outra coisa natural, pois não vem da besta (Poder 

Religioso Romano), são meras criações das nações, como já falamos, 

não vieram de Roma.  

Já sabemos quem é a besta, e que a MARCA são doutrinas 

(ensinamentos da mulher igreja "Católica Apostólica Romana") E 

agora mostraremos qual sua marca. 

Lemos que a igreja que está sobre sete montes também é uma cidade 

segundo Apocalipse 17:18 e também sabemos que essa cidade é o 

VATICANO (um estado independente dentro da Italia) e a igreja é a 

Católica Romana. 

ATENTE BEM PARA ESSAS QUESTÕES ABAIXO: 

Próxima pagina 

1. Sabemos que o número da Besta deve ser "calculado", para 

acharmos nome do número 666. Fora disso é engano de satanás, pois 

devemos aplicar a maneira Bíblica. 

2. Sabemos que só os "eleitos, sinceros crerão na verdade" e todos os 

outros serão enganados; afinal está escrito TODOS serão enganados, 

e se você achar que todos não serão enganados então você está 

contrariando mais uma verdade bíblica para apoiar um fundamento 

falso e enganador. 
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3. Haverá uma grande perseguição aos 

Santos, "crentes", e eles só serão salvos 

pela grande tribulação se perseverarem, 

não terão arrebatamento para eles. Está 

mais do que comprovado, o mundo 

religioso não será arrebatado como eles 

pensam, mais passarão pela grande tribulação para somente assim 

receberem sua salvação. 

 4. Os Eleitos não serão enganados, mais somente eles, os eleitos, 

conseguirão crê na verdade, somente eles alcançarão a revelação, pois 

em seus corações a sinceridade e humildade para reconhecer Deus em 

sua Palavra, afinal está escrito que se possível fora, até os escolhidos 

seriam enganados, porém não é possível.  Mateus 24:24 

Antes de falarmos qual é a marca, vamos ensinar a calcular e 

achar o nome do número 666 (lembre-se é número de um homem, 

nunca número de um chip ou objeto. Apenas fique com o que as 

escrituras dizem e você não será enganado (a) 

Aqui está a formula correta; Nome de 

Blasfêmia e calculando o nome que 

está escrito na coroa do Papa em 

Algarismo Romano, quem tem 

inteligência calcule número da besta, 

é número de um homem (liderança da 

mulher "Igreja") um dos sete papas que era e já não é, está liderando 

sobre os sete montes, e toda língua tribo e nação se contaminou com a 

doutrina da Igreja Católica. Mostramos perfeitamente a igreja católica 

se encaixando em todos os pontos em que Apocalipse fala; porém é 

fácil você aceitar a ideia, menos a ideia que todos os sistemas 

religiosos são chamadas de meretrizes, Apocalipse 17, filhas da igreja 

católica onde todas foram enganadas, mas essa é uma triste realidade. 
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Sei que você deve estar muito 

feliz porque tudo tem se 

encaixado de uma forma 

precisa, mas é certo que se você 

já está com a marca da Besta, 

será muito provável que daqui para frente você não crerá mais em 

nada, mesmo que pareça um paradoxo, pois você estava crendo em 

tudo que você já leu". 

Existia uma marca na mão e uma na testa. (Essas são duas doutrinas 

Romanas, vinda para enganar todos os habitantes da terra, ainda que 

esse engano não consista apenas em duas doutrinas mais em todas as 

doutrinas que são diferentes dos padrões bíblicos, mais de fato duas 

delas e compartilhadas por praticamente todos os sistemas religiosos 

cristãos).  

A Pregunta que não quer calar é; Responda a você 

mesmo (a) na sua própria consciência. 

1º: Se fosse chip, o que ele tem a ver com o Vaticano? Os Papas? Os 

sete Montes? Como encaixar o chip em todas essas escrituras? Afinal 

foi o anjo que revelou isso. 

2º: Se fosse código de barras, onde entra os ensinamentos do 

catolicismo nisso? Já que o anjo revela uma igreja que está sobre sete 

montes? E os reis da terra se contaminaram. 

3º: Se é a mudança do sábado para domingo, porque mudaram 

calendário para gregoriano e acrescentaram 15 dias no ano fazendo 

com que o verdadeiro sábado esteja perdido? 

4º: Se é chip porque a Mondex processou Jornal britânico por 

informação falsa sobre eles, afirmando que eles estavam fazendo 

pesquisa que nunca fizeram? 

5º: Se é realmente chip, como a Bíblia pode errar na profecia que diz: 

todos estão sendo enganados, não deveria está escrito que: todos 

estariam, ou seriam avisados? 
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6º: Se é chip, porque a Bíblia diz que é numero de um homem e não 

de um objeto?  

7º: Se é chip e não uma doutrina Romana, então porque será que 

havendo por exemplo um homem justo, santo, vivendo debaixo de 

oração e da Palavra, um homem integro e reto vai ser condenado? As 

escrituras de Apocalipse onde diz que todos serão julgados segundo 

nossas obras? Ou Jesus dizendo que aquele que faz sua vontade de 

modo algum ele nos lançará fora?  

8º: Se é um Chip a marca da besta, então porque a besta é PODER 

ROMANO e não poder tecnológico? Ou porque Deus nos avisou de 

forma clara sobre a besta e a mulher e o número de um homem que 

por sua vez está associado diretamente a Liderança da mulher 

(Religião Romana) sobre sete montes com sete reis? Onde encaixar 

chip nessas escrituras?  

As perguntas acima deixaremos sua consciência 

responder, agora responderemos as quatro perguntas 

feitas no início do tema: 

1º A Marca é de qual das bestas? Da primeira besta, que surge do 

mar, representação da igreja romana em sete montes. 

2º Quem é a besta? Poder Romano uma vez político, hoje poder 

religioso, por isso foi ferida de morte mais ressurge como poder Papal, 

onde é representado por uma cidade chamada Vaticano. 

3º Como ela (besta) é identificada na Bíblia? Como um poder que 

surge do mar, significando que estaria sobre tribos línguas e nações, 

onde elas estariam enganadas. Dominadas pela influência 

litúrgica/doutrinária dela, estabelecendo assim o padrão babilônico 

entre as comunidades cristãs espalhadas pelo mundo. 

4º Onde é colocado o sinal? Na Testa, "símbolo da consciência onde 

essa doutrina corrompeu" e na mão, "símbolo que os sistemas 

religiosos se uniram em um ecumenismo espiritual, todas deram as 

mãos em união a esses enganos". 
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O Homem foi criado no sexto dia, portanto "6" é o número do homem, 

agora porque a marca da besta é 666? Por que o Mesmo homem 

(PAPA), tem três atributos dos quais são: Besta, Falso Profeta e Anti-

Cristo, e esse número de um homem como diz apocalipse é o 666, 

onde provamos, ser esse homem pelos pontos que o ANJO revelou em 

apocalipse 17; sendo a liderança da Mulher "Igreja" que por sua 

vez está sobre sete montes, então meu irmão, minha irmã, não seja 

duro (a) para compreender, as escrituras dizem que todos serão 

enganados. 

Quais são as doutrinas dessa mulher, igreja que tem 

enganado o mundo? 

Temos várias doutrinas mais as principais são:  A doutrina da 

trindade e o batismo nos títulos Pai, Filho e Espírito Santo, tão 

simples, que ninguém pode acreditar, amenos que ele (a) seja um eleito 

(a), e porque não podem crer? Porque todos serão enganados, e é tão 

simples que ninguém pode provar essas duas doutrinas citadas acima 

pela Bíblia, pelo contrário, elas são refutadas pela Bíblia e até mesmo 

historicamente porém mesmo assim o povo não conseguirá crê pois 

com essa marca todos serão enganados. 

Essas são exatamente as duas marcas de Roma que tem enganado o 

mundo, sabemos que apenas no concilio de Nicéia, a fundação oficial 

da doutrina da trindade a qual todos os sistemas religiosos têm crido 

da mesma forma, já sabemos quem é a besta, agora iremos provar 

historicamente e biblicamente quais as duas doutrinas que tem 

enganado o mundo religioso. 

Sinal na mão simbolizando que todas as igrejas estariam juntas 

DANDO A MÃO EM COMPANHEIRISMO, nesse batismo, e o sinal 

na testa (mente) simbolizando que todas iriam crer nesse batismo e 

nessa teoria trinitariana, as mentes estariam cauterizadas, as pessoas 

ficariam cegas sem entendimento.  

Tão simples, porém poucos conseguirão crer, justamente porque já 

foram enganados, já receberam a marca, pois mesmo que vejam 
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biblicamente tudo isso, não conseguirão crê, somente os eleitos crerão 

e terão o Selo de Deus, o Espírito Santo para que sua redenção em 

Cristo seja completa. 

Apocalipse 13:17-18 Para que ninguém possa comprar ou vender, 

senão aquele que tiver o sinal, ou o nome da besta, ou o número do 

seu nome. Aqui há sabedoria. Aquele que tem entendimento, calcule o 

número da besta; porque é o número de um homem, e o seu número é 

seiscentos e sessenta e seis. 

Talvez você se perguntou e sobre comprar e vender? Já que isso é o 

único argumento do povo que crê no chip como a marca da besta, note 

que também existe um sinal para os salvos o nome de Deus nas testas, 

claro que isso também é simbólico, mais serei objetivo, sobre o 

comprar e vender. 

1º Vamos para questão lógica: É logico que se por exemplo se uma 

mãe tivesse esse chip e pudesse comprar e vender, seu filho que, não 

tendo esse chip, ficaria na casa dela e comeria dos alimentos que lá 

estavam sem precisar comprar. Além que isso em nada muda sobre sua 

salvação. 

2º É lógico que se tudo aqui citado é metáfora, porque somente então 

o comprar e vender não seria? Isso seria mais uma metáfora, figura de 

linguagem, tipologia? Sim, o comprar e vender, fala das doutrinas 

dessa Babilônia e não alimentos, carros, onde esses comerciantes da 

fé, Pastores que tem se enriquecido com essas falsas doutrinas, 

vendendo seus livros, dvd’s e até mesmo vendendo sua pregação e 

cobrando por pregar em congressos, etc. 

Apocalipse 18:10,11 Estando de longe pelo temor do seu tormento, 

dizendo: Ai! ai daquela grande cidade de Babilônia, aquela forte 

cidade! Pois em uma hora veio o seu juízo. E sobre ela choram e 

lamentam os mercadores da terra; porque ninguém mais compra as 

suas mercadorias 

Veja que João fala de Babilônia, (bagunça religiosa) e ninguém vai 

mais comprar as mercadorias dos que não tem a marca da besta, 
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justamente porque na grande tribulação, e só para quem tem essa 

marca, e os que não tem serão arrebatados, tão simples esse assunto, 

porém mesmo assim poucos são os que de fato crerão. 

Apocalipse 18:19,20 E lançaram pó sobre as suas cabeças, e 

clamaram, chorando, e lamentando, e dizendo: Ai, ai daquela grande 

cidade! Na qual todos os que tinham naus no mar se enriqueceram 

em razão da sua opulência; porque numa hora foi assolada. Alegra-

te sobre ela, ó céu, e vós, santos apóstolos e profetas; porque já Deus 

julgou a vossa causa quanto a ela 

Minha Bíblia diz que eu devo me alegrar, pois sabemos que os 

eleitos não estarão aqui, nunca compraremos dessa imundícia 

doutrinaria Babilônica, Glórias a Deus por isso. 

Os Eleitos não compram e nem vendem, não se enriquecem com as 

mercadorias babilônicas, pois amam a Deus. 

 

Paralelos entre Daniel e Apocalipse 

A Besta e o AntiCristo 

O livro de Daniel é conhecido como o Apocalipse do Antigo 

Testamento. Na realidade o Apocalipse é apenas o complemento e a 

ampliação das profecias de Daniel. Dificilmente, portanto, um poderá 

ser entendido sem o auxílio do outro. É in dispensável que se atente 

para a perfeita harmonia entre os dois livros, na referência ao poder 

anticristão representado por Roma. Ambos fazem menção ao mesmo 

poder. Vamos analisar as quatro dimensões mencionadas no texto 

referido de Daniel 7:25, que caracterizam sem nenhuma dúvida o 

poder religioso assentado em Roma, comparando-as com suas 

similares do livro de Apocalipse. 

A primeira delas trata das blasfêmias: Daniel 7:25 E proferirá palavras 

contra o Altíssimo... E foi-lhe dada uma boca para proferir grandes 

coisas e blasfêmias... Apocalipse 13:5-6. E abriu a sua boca em 

blasfêmias, contra Deus, para blasfemar do Seu nome, e do Seu 
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Tabernáculo, e dos que habitam no céu Daniel 7:19-20. Então tive 

vontade de conhecer a verdade sobre o quarto animal que era 

diferente de todos os outros, muito terrível... e também das dez pontas 

que tinha na cabeça, e da outra que subia, de diante da qual caíram 

três... que tinha olhos e uma boca que falava grandiosamente, e cujo 

parecer era mais firme do que o das suas companheiras. II 

Tessalonicenses 2:4. O qual se opõe, e se levanta contra tudo que se 

chama Deus, ou se adora; de sorte que se assentará, como Deus, no 

templo de Deus, que rendo parecer Deus. 

A Bíblia Prova e a história comprova 

A seguir registraremos algumas das absurdas e assombrosas 

afirmações papais, em que o poder anticristão manifesta a sua 

pretensão blasfema de ocupar o lugar de Deus, na Terra, 

comprovações históricas indiscutíveis dessa blasfêmia: 

Há, no Direito Canônico, uma proposição que afirma, 

claramente: O papa romano não ocupa o lugar de um mero homem, 

senão o do verdadeiro Deus neste mundo (Direito Canônico C. 3, x de 

translat. e Piso 1,7. Referido em Testemunhos Históricos, p. 430). 

Sobre a mesma pretensão, outra referência: Em uma passagem 

que faz parte da lei canônica romana, o papa Inocêncio III declara que 

o pontífice romano é o representante sobre a Terra, não de um mero 

homem, senão do próprio Deus; e em uma interpretação da passagem 

se explica que isto é porque ele é o vigário de Cristo, que é o mesmo 

Deus e o mesmo homem (Decretal D. Gregor. Pap. IX lib. l de translat. 

Episc. Tit. 7 cap. 3 Corp. Jur. Canon, Ed. Paris, 1.612). O papa Pio X 

autorizou a codificação em lei canônica em 1.904 e o código 

resultante entrou em vigor em 1.918. 

Senhor Deus o Papa . As palavras Dominum Deum Nostrum 

Papam (Nosso Senhor Deus o Papa) ocorrem nas Extravagantes do 

papa João XXII, coluna 153. (O Conflito dos Séculos, p. 153, edição 

de 1.968). 

O pontífice romano foi constituído juiz no lugar de Deus, lugar 

que ele ocupa como vice-regente do Altíssimo (Simaco, papa de 598 

a 614 in THIELE, Edwin R., Daniel Esboço de Estudos, p. 66). 
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O papa é Deus, porque é vigário de Deus (Inocêncio III, papa 

de 1.198 1.216). Ocupamos na Terra o lugar de Deus Todo-Poderoso 

(Leão XIII, papa de 1.878 1.903) (The Great Encyclical Letters of Leo 

XIII, 20/06/1. 894 p. 304). 

O papa é Jesus Cristo escondido sob o véu da carne. (Papa Pio 

X, Testemunhos Históricos, p. 431). 

Eu sou o caminho, a verdade e a vida (Pio XI, papa de 1.922 

1.939, referindo-se a sua própria pessoa, Jornal Correio do Povo, Porto 

Alegre, 08/11/1938). O mesmo Pio XI declara, mais, segundo a mesma 

fonte: Vós sabeis que eu sou o santo padre, o vigário de Cristo, o 

representante de Deus na Terra. E, ainda, Deus no céu e eu na 

Terra. 

E, portanto, declaramos, dizemos e resolve mos: Estar sujeito 

ao pontífice romano é necessário a toda a criatura para ser salva (Bula 

Unam Sanctum, Bonifácio VIII, novembro de 1.302 C.L. in 

Testemunhos Históricos, p. 431). 

O papa é o supremo juiz da lei na Terra. É o representante de 

Cristo, que não é somente um sacerdote para sempre, mas também Rei 

dos reis, e Senhor dos senhores (Extraído da Civilitá Católica, de 

18/03/1. 871, mencionado em Vatican Concil, por Leonard Wooslay 

Bacon, edição da American Tract Society, p. 200). 

O papa é o vigário de Cristo, ou a cabeça visível da Igreja 

sobre a Terra. Os atributos do papa são os mesmos que os de Cristo. 

Este pode perdoar pecados, também o pode o papa. O papa é o único 

homem que se arroga o vicariato de Cristo. Sua pretensão não encontra 

oposição séria, e isso lhe estabelece a autoridade. Os poderes 

conferidos ao papa por Cristo lhe foram dados, não como a um mero 

homem, mas como representante de Cristo. O papa é mais do que o 

representante de Cristo, porque ele é o fruto de Sua divindade e da 

divina instituição da Igreja (Rev. Jeremias Prendegast. S. J. Syracusa 

N. Y., em Post Standard de 24/03/1.912, citado em Source Book for 

Bible Students, p. 412). 

Todos os nomes que são atribuídos a Cristo nas Sagradas 

Escrituras, mencionando a Sua supremacia sobre a Igreja toda, são 
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também atribuídos ao papa (Source Book for Bible Students, ed. 

1.927, p. 411). 

 

Aquilo que o papa diz, devemos aceitar como se Deus mesmo 

o tivesse dito. Nas coisas divinas o temos por Deus, e no domínio dos 

mistérios da fé, eu teria mais confiança num só papa do que em mil 

Agostinhos, Jerônimos e Gregórios (Cornélio Musseo, bispo de 

Bitarto, ao pregar em Roma in El Pontificado, Inácio de Doellinger, p. 

276, Edição Espanha Moderna, Madrid citado em Testemunhos 

Históricos, p. 432). 

Não há diferença entre o papa e Jesus Cristo (Tomás de 

Aquino, El Pontificado, Inácio Doellinger, p. 186 in Testemunhos 

Históricos, p. 432). 

O papa é, pois, o pai de todos os cristãos, sendo que por ele 

recebemos a graça de Deus. É, por conseguinte o papa que tem a chave 

das fontes da graça (HILARE, P. A., A Religião Demonstrada, p. 

389). 

Só o papa merece ser chamado santíssimo porque unicamente 

ele é vigário de Cristo, manancial, fonte e plenitude de toda a 

santidade... É igualmente o monarca divino, imperador supremo, o rei 

dos reis... De aí que o papa leva uma coroa tríplice, como rei do céu, 

da Terra e das regiões inferiores... Além disso, a superioridade e o 

poder do pontífice romano não se referem só às coisas celestiais, às 

terrenais e às que estão debaixo da terra, senão que chegam até sobre 

os anjos, pois é maior do que eles... De maneira que se se pudesse dar 

o caso de que os anjos errassem na fé, ou pensassem em forma 

contrária à fé, poderiam ser julgados e excomungados pelo papa... 

Porque ele tem tão grande dignidade e poder que forma com Cristo um 

e o mesmo tribunal... O papa é como se fosse Deus na Terra, único 

soberano dos fiéis de Cristo, principal rei dos reis, que tem a plenitude 

do poder, a quem o Deus onipotente tem confiado não só a direção do 

terrenal, senão também do reino celestial... o papa tem tão grande 

autoridade e poder que pode modificar, explicar ou interpretar mesmo 

as leis divinas (Prompta Biblioteca, trad. Lúcio Ferrari, Art. papa, Vol. 

VI, pp. 26-29, destaques acrescentados). 
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Ninguém pode apelar do papa a Deus, como ninguém pode 

entrar no consistório de Deus sem a mediação do papa, que é o 

portador das chaves e o porteiro do consistório da vida eterna; e como 

ninguém pode apelar a ele mesmo, porque há uma decisão e uma corte 

(cúria) de Deus e do papa (TRIUMPHUS, Augustino, Summa de 

Potestate Eclesiastica, De Papalis Sentencie Apelatione). 

A Igreja romana foi fundada unicamente pelo Senhor. Somente 

o bispo de Roma merece em direito o nome de universal. Só ele tem o 

direito de decretar novas leis, de fundar novas comunidades, de depor 

bispos sem decisão sinodal, de subdividir dioceses ricas e unificar as 

pobres. Só ele tem o direito de conferir as insígnias imperiais. Só ele 

dá o pé a beijar a todos os príncipes. Só o seu nome é citado nas preces 

da igreja. O seu nome de papa é reservado a ele só no mundo. Ele tem 

o direito de depor o imperador. Sem a sua vontade nenhum sínodo 

pode ser chamado universal. As suas sentenças são inapeláveis. Ele 

não pode ser julgado por ninguém. Todos os negócios importantes de 

todas as igrejas devem ser levados perante a Santa Sé. A Igreja romana 

nunca se enganou e nunca se enganará conforme atestam as Sagradas 

Escrituras. O papa romano, quando é consagrado segundo os canones, 

torna-se santo pelos méritos de São Pedro. Ninguém pode ser 

considerado católico, se não está de acordo com a igreja romana. O 

papa pode dispensar os súditos do juramento de fidelidade prestado a 

maus soberanos (BERNHART, I., Gregório VII O Vaticano Potência 

Mundial, p. 114). 

Esclarecendo Daniel 
O papado nunca abandonou sua pretensão blasfema de perdoar 

pecados e de ser intermediário entre Deus e o homem, pois em tempos 

recentes o papa João Paulo II adverte que só a Igreja pode perdoar, 

enfatizando: Enganam-se aqueles que buscam o perdão aos seus erros 

falando diretamente com Deus. 

A segunda dimensão de Daniel 7:25 menciona a perseguição e 

destruição dos Santos do Altíssimo pelo poder mencionado, os que 

foram mortos como hereges: e destruirá os santos do Altíssimo. 

O Apocalipse, referindo-se à mesma profecia, declara: Apocalipse 

13:7-8 E foi-lhe permitido fazer guerra aos santos, e vencê-los; e deu-
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se-lhe poder sobre toda a tribo, e língua, e nação. E adoraram-na 

todos os que habitam sobre a Terra, esses cujos nomes não estão 

escritos no livro da vida do Cordeiro que foi morto desde a fundação 

do mundo.  

Daniel 7:21 Eu olhava, e eis que esta ponta fazia guerra contra os 

santos e os vencia.  

A história do papado está manchada do sangue dos Santos do 

Altíssimo, perseguidos, torturados, ultrajados e mortos por um poder 

satânico que se diz cristão. As especificações da profecia foram total 

e fielmente cumpridas e seriam necessários milhares de páginas e 

incontáveis livros para que se escrevessem todas as maldades, crimes 

e assassinatos praticados em nome da religião de Cristo. 

O mais hediondo, vergonhoso e quase inacreditável crime perpetrado 

contra os Santos do Altíssimo foi a matança dos crentes huguenotes 

na fatídica e tristemente célebre Noite de São Bartolomeu, em 

Paris, em 24 de agosto de 1.572. 

Milhares de famílias de cristãos verdadeiros crianças, mulheres, 

idosos foram indiscriminadamente chacinadas de maneira traiçoeira e 

cruel, em nome da religião e do papa. Este, Gregório XIII, considerado 

notabilíssimo pela igreja, na realidade um monstro de crueldade, 

receberá de Deus a justa retribuição na ressurreição dos ímpios. 

Ao tomar conhecimento do sucesso da empreitada o altivo e ímpio 

pontífice rejubilou-se de tão grande maneira que saiu pelas ruas em 

procissão, mandou cantar um Te Deum e cunhar uma medalha em 

comemoração à ímpia missão. Assim como este, milhares de crimes 

foram cometidos, nos vários séculos de terror e perseguição, pelo 

Tribunal do Santo Ofício, a sanguinária Santa Inquisição, em nome de 

Jesus Cristo, o manso e humilde Cordeiro de Deus, o Príncipe da Paz. 

A terceira dimensão da profecia diz: Daniel 7:25 E cuidará em 

mudar os tempos (tempos no hebraico é calendário) e a lei.  

A Palavra de Deus complementa esta que seria outra atribuição do 

poder apóstata estudado, dizendo que juntamente com o exército e o 

poder do paganismo ou contínuo, o papado lançaria a verdade por terra 

e prosperaria. 
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A pergunta que se faz é: O papado cuidou em mudar os tempos e a 

lei? Jogou ele a verdade por terra e prosperou? Recebeu ele o poder do 

paganismo ou dragão romano? 

A resposta é mais que evidente: Sim, ele cumpriu todas as 

especificações da profecia. O mesmo animal terrível e espantoso que 

Daniel viu foi visto também por João: Apocalipse 13:1-2 E eu pus-me 

sobre a areia do mar, e vi subir do mar uma besta que tinha sete 

cabeças e dez chifres, e sobre os seus chifres dez diademas, e sobre 

suas cabeças um nome de blasfêmia. E a besta que vi era semelhante 

ao leopardo, e os seus pés como os de urso, e a sua boca como a de 

leão; e o dragão deu-lhe o seu poder, e o seu trono, e grande poderio. 

Note-se que esta besta herdou os atributos de todas as outras bestas 

representadas pelos outros animais referidos na profecia de Daniel, ou 

seja, o leão babilônico, o urso medo-persa e o leopardo grego, o que 

significa que ela absorveu todas as doutrinas pagãs e as filosofias 

daqueles povos, que hoje compõem o corpo doutrinário de sua 

religião híbrida, resulta do desse sincretismo multiforme. 

O pontífice romano cumpriu as especificações da profecia no tocante 

as mudanças doutrinárias da igreja primitiva? Tais como batismo nas 

aguas, definição da deidade de Deus, tempos e lei? Primeiramente, 

atentemos para o que significa mudar os tempos, e depois o que 

significa mudar a lei. 

Qual o nome que se dá ao calendário hoje em vigor no mundo 

ocidental e aceito praticamente em quase todos os países do mundo? 

A resposta é: Calendário Gregoriano, em homenagem ao papa 

Gregório XIII (1.572 1.585). 

Este papa promoveu em 1.582 a reforma do calendário, suprimindo 

dez dias e introduzindo os anos bissextos na contagem do tempo. 

Também o sistema bíblico de marcação do início dos dias, que era 

feito a partir do por do sol, foi alterado para a partir da meia-noite. 

Pode-se, portanto, afirmar que o poder papal mudou os tempos 

(calendário). E o que dizer com relação à lei? 
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No entanto, pela absoluta notoriedade do atentado feito à lei de Deus, 

podem ser mencionadas em poucas linhas algumas das alterações que 

o papado, de maneira atrevida e blasfema, pretendeu efetuar na eterna 

lei divina, em primeiro lugar ele substituiu o primeiro mandamento: 

Não terás outros deuses diante de Mim (Êxodo 20:3), por outro que 

diz: Amar a Deus sobre todas as coisas. Ora, o propósito do poder 

apóstata é ocultar a incontável quantidade de deuses que fabricou 

através de decretos papais, em substituição aos deuses do paganismo. 

Além de infiltrar a doutrina da trindade, ou seja, você ama a trindade 

Além de tudo. Esse é mandamento que a mãe católica e suas filhas 

religiões adotaram.  

Além da adição trinitariana na fé católica eles também começaram a 

canonizar os seus santos, ele se antecipa ao juízo de Deus e, 

sobrepondo-se ao próprio Deus, declara que eles se encontram na bem-

aventurança, aptos a fazer milagres, atender orações e com capacidade 

para estar em toda parte, atributos estes inerentes a Deus e somente a 

Ele. 

Como poderia o primeiro mandamento coexistir com a inumerável 

quantidade de santos ou pequenos deuses se ele era uma constante 

repreensão à hagiolatria, que é o culto a eles prestado? Ou até mesmo 

dividir Um Deus indivisível em três pessoas distintas? Esse paganismo 

babilônico tem dominado o mundo religioso. 

Calendário e a trindade, Daniel viu que esse império Romano que hoje 

é Papal dominaria o mundo religioso. 

Para mais informações veja índice sobre seguintes temas: 

 Seitas e heresias 

 Verdadeira formula batismal 

 A verdade sobre a trindade 

 Falsos pastores e a sinagoga de satanás 

 Fogo Estranho 

 Espíritos Enganadores 

 Nicolaismo, Balaanismo e Jezabelismo 

------------------------------------------- 
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A Marca na testa é a Trindade? 
Introdução: 

O assunto sobre a deidade de Deus será abordado em um 

campo mais profundo do que apenas a maneira fundamentalista, pois 

nosso desejo é auxiliar no campo da psique, ou seja, buscar um 

genuíno entendimento trazendo clareza nos termos apresentados, 

lembrando que até podemos nos esforçar para lhes trazer um bom 

entendimento, todavia somente o Espirito Santo é quem pode 

convencer o homem, conforme (Jo 16:7,8). 

Observe que de um lado o homem precisa, ensinar, instruir, por 

outro lado o Espirito Santo precisa convencer. Pois o verdadeiro 

ensinamento não é produzido pela via humana; 2 Pedro 1:21 Porque 

a profecia nunca foi produzida por vontade de homem algum, mas os 

homens santos de Deus falaram inspirados pelo Espírito Santo.   

Queremos de antemão pedir que antes de continuar a leitura 

desse livro, ore, peça a Deus que o inimigo de nossas almas não nos 

engane, e que apenas a voz do Espirito Santo possa agir em nossas 

vidas. Ore para que seu coração não esteja endurecido para a verdade, 

assim como deves orar para que se alguma inverdade for aqui 

apresentada, você não possa ser enganado(a), pois estamos em um 

triste período em que o espírito do anticristo tem agido de maneira 

sagaz. Esses são meus desejos sinceros, meu intuito é apenas falar a 

verdade a qual muitos não tem coragem de falar.  

Cremos que até mesmo aqueles que vivem e creem em 

doutrinas erradas terão oportunidade de acertar com Deus conforme 

registro em Isaías 29:24.  Sabemos que nos últimos dias o mundo 

estaria no engano, 1 Timóteo 4:1 Mas o Espírito expressamente diz 

que nos últimos tempos apostatarão alguns da fé, dando ouvidos a 

espíritos enganadores, e a doutrinas de demônios;  

Por isso que acima de tudo precisamos ensinar a verdade, pois 

o mundo está sendo enganado, sabemos que há uma bem aventurança 

para quem trazer uma alma ao arrependimento. 
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Tiago 5:20 Saiba que aquele que fizer converter do erro do seu 

caminho um pecador, salvará da morte uma alma, e cobrirá uma 

multidão de pecados. 

Abrangendo os Horizontes 
Nunca esqueça que; um sábio pode até nunca falar tudo o que 

pensa, mas pensa sempre tudo que diz. 

Há três métodos para ganhar sabedoria: primeiro, por 

reflexão, o que é mais nobre; segundo, por imitação, que é o mais 

fácil; e terceiro, por experiência, que é o mais amargo. 

"pense e repense, medite e viva nas reflexões dos seus próprios 

pensamentos" Nunca seje escravo de vias de entendimento já montada 

pronta para se cre, desconfie, analise, reflita, se posicione, desenvolva, 

crie, mais nunca se torne um alienado; alguns dizem: sou Calvinista, 

outros, sou Arminiano, sou Trinitarista e ainda outros afirmam, sou 

Unicista, tudo isso foram meios que tentaram explicar determinado 

assunto, porém eu afirmo, se conforme apenas em ser sincero, somos 

seres pensantes, analise, e busque a verdade, cada ponto apresentado, 

reflita. 

Para que possamos entender realmente o agir de Deus, e a 

forma pelo qual Ele planejou o regate de nossas vidas, e a via pela qual 

Ele agiria entre nós, é necessário abandonarmos alguns pontos que já 

estão inseridos em nossas mentes como se fosse uma verdade absoluta, 

foram enxertados propositalmente em nossas mentes, por exemplo, 

alguns pontos básicos tais como: 

Visão Unicista: Deus envia seu filho, Ele mesmo É esse filho. 

Nesse ponto um trinitariano se pergunta; o céu ficou vazio? Pois na 

mente deles é limitado as condições e razões humanas, esse é um 

grande problema pois as escrituras dizem: João 3:13 Ora, ninguém 

subiu ao céu, senão o que desceu do céu, o Filho do homem, que está 

no céu. Veja que para Jesus descer nunca precisou sair de fato do céu, 

então precisamos analisar e abranger nosso cognitivo, campo do 

pensar, analisar e refletir, abrangendo os horizontes para que nossa 
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mente limitada possa entender, as grandes verdades que os textos 

bíblicos nos releva. 

Visão Trinitaria: Deus envia seu filho, Pai está no céu e filho 

está na Terra em resgate das almas. A imaginação que se tem é que 

Deus, o Pai, está no seu trono seu filho na Terra, a qual veio morrer 

por nós na cruz. Sendo assim um unicista pensa se indaga; como assim, 

Deus está sentado no trono no céu se Ele disse que Ele mesmo viria 

desceria e buscaria suas ovelhas?  Pois as escrituras afirmam: Ezequiel 

34;11 Porque assim diz o Senhor DEUS: Eis que eu, eu mesmo, 

procurarei pelas minhas ovelhas, e as buscarei.  

Zacarias 12:10 Mas derramarei sobre toda a família de Davi 

e sobre todos os habitantes de Jerusalém um espírito de ação de 

graças e oração. Eis que olharão para minha pessoa, aquele a quem 

eles mesmos transpassaram, e prantearão e se lamentarão por ele 

como quem chora a perda de um filho único; e verterão lágrimas de 

enorme amargura por ele, como quem chora a morte do primogênito! 

(KJA) 

Então não estamos querendo combater um desses ismos para 

assim defender outro, pois essa disputa todos tentaram fazer no 

decorrer dos séculos e nunca a verdade veio à tona, pois se defendem 

não as escrituras mais uma visão filosófica a respeito da divindade, por 

isso que o; Unicismo, Biteísmo, Trinitarianismo, Patripacionismo, 

Sabelianismo, Modalismo etc... todas são apenas definições filosóficas 

que “tentaram” explicar a divindade, porém falharam miseravelmente 

ao faze-la, ainda que alguns pontos em cada linha filosófica tenha seus 

pontos plausíveis, mas no geral são erros gravíssimos quanto a verdade 

de Deus. O mundo religioso hoje está vivendo uma crise de identidade 

terrível. Onde eles nem se quer se parecem com suas origines. Uma 

triste realidade. 

Lembre-se Deus é aquilo que Ele quer ser, Ele se apresenta da 

forma que Ele quer se apresentar, não compete a nós homens 

limitarmos o agir e o manifestar de Deus, mas aceitar suas ações, 

aceitar o que Ele nos revela, pois a vontade de Deus é que nós o 



140 
 

conheçamos e prossigamos em conhece-lo.  Oséias 6:3 Então, 

conheceremos, se prosseguirmos em conhecer o Senhor; ... 

Para que você possa compreender com excelência esse assunto, 

faz-se necessário que você abandone a limitação da mente e veja o que 

de fato os termos bíblicos nos apresenta sobre Deus. 

Iremos apresentar Deus em sua essência, buscando assim as 

melhores argumentações que a linguística nos permite usar para falar 

da grandeza deste Deus imensurável, incompreensível que está além 

da capacidade da cognição humana, e exatamente por isso que Ele age 

em Morphe (várias maneiras e forma diferentes), então por isso que 

ele nos fala através de termos antropomórficos (atribuição de 

características, sejam físicas, sentimentos, emoções, pensamentos, 

ações ou comportamentos humanos ao Ser Divino. Em outras 

palavras, o antropomorfismo atribui caraterísticas humanas aos seres 

de natureza não humanas como associação para que possamos o 

compreender), tudo que de Deus conhecemos são através de vias 

humanas, pois na esfera transcendental, Ele é inexplicável. Então veja 

esse Deus que é transpessoal, de modo que ele transcende até mesmo 

o conceito de pessoa (ser pessoal e impessoal), de modo que não 

sabemos sua forma, mais que nos é revelado que Ele é invisível, João 

1:18; e 1Timóteo 1:17; Ele é imortal, 1 Timóteo 1:17 Espírito, e 

Soberano etc. 

A grande realidade é que quando apresentamos Deus, o todo 

Poderoso como um ser impessoal que se torna por sua vontade, “o ser 

pessoal” por intermédio de Jesus Cristo, ficamos com a impressão de 

“um Ser remoto”, de um simples subordinado de Deus como creem os 

TJ’s, que simplesmente recebe as preces-pensamentos que 

oferecemos, ou que faz tudo aquilo que ser divino lhe direciona a fazer 

como uma marionete. Mas isto constitui um erro filosófico, pois Deus 

é tudo: “pessoal e impessoal”, ou seja transpessoal. Ele é 

transcendental e temporal, Deus impessoal por ser um ser sem forma, 

um espírito, O poder imaginário, estando além da capacidade de 

compreensão humana de defini-lo, porém, “O ser pessoal” que a nós 
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nos foi revelado como pessoa, a saber Cristo, esse Ser Incomensurável, 

o Inabarcável, o Inefável, o Insondável, nos foi apresentado na forma 

visível, tudo que de Deus se pode conhecer conhecemos em Cristo e 

n”Ele foram criadas todas as coisas (Jo 1:9,10) Ele criou pessoas, seres 

humanos etc... como diz o texto João, tudo foi feito por ele e sem Ele 

nada do que foi feito se fez... Deus exerce uma força incomparável em 

todo o Universo. Sobre a maneira como ele criou os inúmeros bilhões 

de estrelas, a Bíblia diz: Isaías 40:25, 26 “Levantai ao alto os vossos 

olhos e vede. Quem criou estas coisas? Foi Aquele que faz sair o 

exército delas até mesmo por número, chamando a todas elas por 

nome. Devido à abundância de energia dinâmica, sendo ele também 

vigoroso em poder, não falta nem sequer uma delas.”  

Mas Deus é muito mais do que uma força poderosa. A Bíblia 

diz que ele tem sentimentos, como amor e ódio. (Salmo 11:5; João 

3:16) Ela também revela que o modo como os humanos agem pode 

afetar os sentimentos de Deus. — Salmo 78:40, 41. Todavia não seria 

esses termos apresentados, simplesmente termos antropomórficos, 

mostrando uma realidade divina por intermédio da comparação 

humana? 

Entendendo os termos 
Antropomorfismo: 

O Antropomorfismo é um conceito filosófico que está 

associado as formas humanas, ou seja, ele atribui características, sejam 

físicas, sentimentos, emoções, pensamentos, ações ou 

comportamentos humanos ao Ser Divino. Em outras palavras, o 

antropomorfismo atribui caraterísticas humanas aos seres de natureza 

não humanas. Do grego, o termo “antropomorfismo” é a junção dos 

termos “anthropo” (homem) e “morfhe” (forma). 

Os termos antropomórficos trazem uma comparação direta no 

inexplicável para o mais próximo que podemos conhecer, afim de 

possamos ter condições de explicarmos, exemplo clássico, Deus sendo 

Pai, isso significa que Ele cuida, nos protege, repreende, no ama etc. 

Assim quando vemos Deus falar de seu trono, não existe literalmente 
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trono, mas o símbolo que Ele reina sobre todas as coisas, Em Deus ou 

na luz inacessível não existe nada que conhecemos, é um campo 

unicamente espiritual, porém naturalizamos para que possamos 

compreender, não que de fato exista um trono literal. Exemplo; 

Apocalipse 3:21 Ao que vencer lhe concederei que se assente comigo 

no meu trono; assim como eu venci, e me assentei com meu Pai no seu 

trono. 

Imagine se fosse literalmente um trono, no mínimo teria que 

ser gigantesco pois mundo inteiro (os salvos em Cristo) se assentaria 

todos juntos no mesmo trono, todos os eleitos, além de Jesus e Deus, 

ou seja, não podemos naturalizar o espiritual, porque esses termos nos 

ensina algo maior. Isso significa que reinaremos com Ele, ou seja, não 

seremos mais escravos do pecado e n’Ele estaremos reinando. 
 

Antropatia: 
O Antropomorfismo está associado ao conceito de 

“Antropopatia” de forma que este significa a atribuição de sentimentos 

humanos à Deus. A palavra, derivado do grego e representa a união 

dos termos “anthropo” (homem) e “pathos”, (paixão). Para 

exemplificar, observe o trecho abaixo retirado de Gênesis: “Então 

arrependeu o Senhor de ter feito o homem na terra e isto lhe pesou no 

coração” (Gn 6:6).  

No exemplo podemos notar as atribuições de sentimentos 

humanos à Deus. Todavia isso não quer dizer que Deus ficou triste ou 

se arrependeu, pois Ele não é pego de surpresa, Ele já sabia o que ia 

acontecer antes mesmo d’Ele ter criado o universo, o texto bíblico se 

refere a natureza na implicância de que mesmo o homem sendo mal, 

Deus não tem prazer em destruir os rebeldes que haveriam de ser 

mortos no dilúvio.  

 

Atributos: 
Atributos são as particularidades, qualidades e características 

que são próprias de alguém ou algo. Por norma, os atributos estão 

relacionados com aspectos positivos. Os atributos costumam ser 

características exclusivas de determinada pessoa, grupo ou coisa. 
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Exemplo: “A comunicação escrita é um atributo dos seres humanos”. 

Entre os principais atributos de Deus, a partir dos princípios do 

cristianismo, está: sabedoria, soberania, santidade, Morfhia, 

onisciência, infinitude, fidelidade, onipresença e onipotência.  
 

Ofícios: 
Ofício significa ocupação, função. É também uma atividade 

ligada a determinada profissão. Ex: Ensinar, é um ofício do professor; 

tratar os doentes, é um ofício do médico etc. note que medico não é 

uma pessoa, mais o oficio de uma pessoa, Pai não é uma pessoa, mais 

ofício de uma pessoa. Na etimologia o termo ofício provêm do latim 

“opficium” que no nosso idioma significa exatamente realizar um 

trabalho, ou realizar uma obra. Dentro do quadro bíblico o oficio 

jamais pode ser entendido como sinônimo de pessoas, caso contrário 

entraremos em muitos erros doutrinários. Exemplo advogado, médico 

e Juiz, são três ofícios distintos porém não fala de três pessoas 

distintas, eu mesmo que vos escrevo esse livro, sou pai, filho, pastor, 

escritor, todavia não sou quatro pessoas, sou apenas uma pessoa, o 

segredo é nunca fazer oficio sinônimo de pessoas caso contrário 

cairemos no erro. 
 

Teofania: 
Teofania é uma manifestação de Deus na Bíblia que é tangível 

aos sentidos humanos. Em seu sentido mais restritivo, é uma aparência 

visível de Deus no período do Antigo Testamento, muitas vezes, mas 

não sempre, em forma humana. Algumas das teofanias são 

encontradas nas escrituras tais como: 1. Gênesis 12:7-9 - O Senhor 

apareceu a Abraão em sua chegada na terra que Deus prometeu a ele 

e a seus descendentes. Gênesis 18:1-33 - Um dia, Abraão teve alguns 

visitantes: dois anjos e o próprio Deus. Ele os convidou para ir à sua 

casa, e ele e Sara os entretiveram. Muitos comentaristas acreditam que 

este também poderia ser um exemplo de Cristofania, uma aparência 

pré-encarnada de Cristo. 
 

Morphia 
Em sínteses a morphia é a forma em que Deus aparece a nós, 

seja Teofanicas ou não; exemplos: Lucas 3:22 O Espirito Santo vem 
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na forma de pomba (Espirito Santo não é uma bomba) mais aquela foi 

a forma que Ele se apresentou. Em Levíticos 16 Deus disse que seria 

a nuvem que apareceria no Tabernáculo (Deus não é uma nuvem) mais 

foi a forma que Ele se apresentou. 

Deus se manifesta em Carne em Genesis 18, Aparece a Abraão, 

(Deus não é carne) mais essa foi a via, ou quando Deus aparece na 

sarça ardente, Deus não é fogo mais veio como fogo, ou como em Atos 

2 Espirito Santo em (forma) de línguas, etc.  Veja que enquanto a 

Teofania fala das aparições de Deus, a Morphia observa a forma que 

Esse Deus veio, pois tudo tem seus porque nas escrituras. Nada é por 

acaso. 

Jesus Cristo não é uma outra pessoa mais é a forma que Deus 

se apresenta a nós, então veja que a Morphia é a base de todo assunto 

relacionado sobre a divindade, e sempre que os textos bíblicos 

aparentarem entrar em contradição, a visão Morfológica sempre estará 

presente para auxiliar no entendimento e alinhar perfeitamente as 

escrituras. 

Divindade impessoal e o Deus pessoal 
Para muitos essa questão é extremamente complexa, pois a 

atribuição de carácter pessoal a Deus também se vê confrontada com 

dificuldades temíveis tais como: Não há, nesta perspectiva, o perigo 

de finitizar Deus? De fato sim, Deus enquanto ser pessoal denota um 

ser limitado e uma ideia que apenas delimita muito mais do que 

abrange o ser existencial chamado Deus. Mas, por outro lado, um 

Deus ao qual o homem não pudesse de algum modo dirigir-se como 

“tu” pessoal, poderia de alguma forma salvar alguém precisamente 

enquanto pessoa? Ainda seria um Deus salvador? Essas indagações 

são fortes na nossa mente porque nossa mentalidade geralmente vai 

sempre para os extremos, um ser pessoal limitando os termos ou ser 

impessoal portanto impossível de se comunicar com os homens.  

Então, é evidente que Deus não é pessoa à maneira das pessoas 

veem, muito menos um Super-objeto ou um Super-homem. "Deus, 
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simplesmente transcende o conceito do impessoal: não é igual ou 

menos do que pessoa". Sem esquecer que Deus é e permanece o 

Inabarcável e Indefinível, pode dizer-se que é "transpessoal". Aí entra 

a questão da morphia. Em Levíticos 16 Ele mesmo disse: eu serei 

aquela nuvem, ainda que originalmente Deus não seja uma nuvem. 

Pois Deus transcende tudo que imaginamos ou conceituamos. 

É evidente que Deus não pode ser conhecido à maneira de 

objeto e mesmo sendo O ser impessoal se apresenta de forma pessoal, 

por isso transcende o conceito do pessoal e impessoal, Ele é 

transpessoal. 

Deus transcende todos os conceitos sobre a qual lhe aplicamos, 

Deus mora na luz inacessível, João 3:13, ninguém tem acesso a Ele, 

por isso inacessível, impessoal, 1 Timóteo 6:16 Aquele que tem, ele 

só, a imortalidade, e habita na luz inacessível; a quem nenhum dos 

homens viu nem pode ver, ao qual seja honra e poder sempiterno. 

Amém.  

Ninguém pode ver a Deus no estado original, nunca viu nem 

pode ver, por isso a Morphia de Deus era necessário, para que nós 

pudéssemos assim o ver, João 1:4,5 Nele estava a vida, e a vida era a 

luz dos homens. E a luz resplandece nas trevas, e as trevas não a 

compreenderam. 

Muitos ainda hoje não compreendem, pois fazem vista grossa 

para ver o EMANUEL “Deus conosco”, João 1:9,10 Ali estava a luz 

verdadeira, que ilumina a todo o homem que vem ao mundo. Estava 

no mundo, e o mundo foi feito por ele, e o mundo não o conheceu. 

Essa luz inacessível em Cristo nos deu acesso para que assim 

o conhecêssemos, pois Deus em sua forma original é impossível que 

possamos assim o ver, então Deus revela sua identidade aos homens; 

João 1:18 Deus nunca foi visto por alguém. O Filho unigênito, que 

está no seio do Pai, esse o revelou.  

A dura realidade Bíblica é que somente quem é de Deus que de 

fato pode conhecer e ver Deus, quem não é de Deus nunca o verá nem 
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saberá quem Ele é, mesmo que pareça dura essa afirmação mais foi o 

próprio Jesus que disse.  

João 6:46 Não que alguém visse ao Pai, a não ser aquele que 

é de Deus; este tem visto ao Pai. 

Então lembre-se ninguém nunca viu a Deus, a não ser  na forma 

de Cristo, nunca em seu estado original, nunca na essência. 

Em capítulos posteriores iremos abordar esse tema, “O Deus invisível” 

tornando-se visível aos homens. 
 

Seria Deus Um ser pessoal? 
Há muito tempo teólogos e cristãos citam Deus em termos 

pessoais, sendo esse Deus de amor, fidelidade e propósitos, que 

indicam associações pessoais. A própria oração é uma maneira de nos 

relacionarmos com Deus, assim como uma criança conversa com o 

pai. Paulo em suas metáforas soteriológicas refere-se a “reconciliação” 

claramente como um modelo de relação humana, totalmente por 

intermédio da fé, em um relacionamento entre Deus e o homem. 

Porém a ideia de um “Deus pessoal” que já é parte da 

perspectiva cristã, levanta algumas dificuldades que necessitam ser 

analisadas.  Analise bem! 

Uma pessoa, é um elemento único, indivisível e distinto em 

relação a qualquer uma outra, sendo assim temos uma problemática, 

pois se Deus é uma trindade e em Deus há uma pluralidade de pessoas, 

sendo Ele um só Deus, o próprio termo pessoal é quebrado, além disso, 

observe abaixo outro grandes equívocos. 

Definição do termo “pessoa” 
A palavra pessoa é derivada do latim “persona”, que 

originalmente significava “máscara”. É possível que haja uma ligação 

etimológica entre essa palavra latina e a palavra usada para a deusa 

Perséfone, onde aqueles que participavam dos festivais em 

homenagem a essa deusa usavam máscaras. Nos teatros romanos, as 

máscaras eram muito usadas pelos atores para indicar sua personagem 



147 
 

no drama em que atuavam, assim a palavra persona veio a significar 

tanto “a máscara teatral”, como “o personagem teatral” ou ainda “um 

papel em uma peça teatral”. Aqui existe um grande problema além de 

tentar limitar Deus a um ser pessoal também a questão a ser observada 

é que aqui também é apresentada a mesma base da doutrina de Sabélio, 

que é a clássica mudança de mascaras, porém a teoria dele é combatida 

pelos trinitarianos enquanto a dos trinitarianos é aceita normalmente. 

Então surge uma pergunta; afinal o que muda? Não é a mesma 

mudança de mascaras? Então veja que de fato essa ideia não se 

sustenta. 

Na teologia cristã, para Tertuliano uma pessoa é um ser que 

pode falar e atuar, já para Boécio, uma pessoa é a substância individual 

de uma natureza racional. 

Para os primeiros escritores cristãos, a palavra “pessoa” 

expressava a individualidade do ser humano e dava-se uma ênfase à 

ideia de relacionamento social, ou seja, alguém que interpreta um 

papel no drama social e se relaciona com outras pessoas. Portanto, a 

ideia básica que se expressava por intermédio da noção de “um Deus 

pessoal” era a de um Deus com o qual podemos nos relacionar, apenas 

por isso o conceito do Deus pessoal é aceito porém sabemos que Deus 

transcende tudo isso. Deus é soberano e seus planos não podem ser 

frustrados. Ainda que comumente não entendido. 

O Deus sem máscaras e Impessoal 
Entenda como e porque a doutrina da Trindade despersonaliza 

a Deus completamente. Como observamos acima, a doutrina que 

sustenta três pessoas em uma essência foi quebrada até mesmo na 

etimologia da Palavra, e sabemos que a Doutrina da Trindade para se 

sustentar com uma capa “de aparente verdade”, precisa mudar até 

mesmo a definição da palavra “pessoa”, termo asse aceito 

universalmente. 
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Pessoa, segundo o dicionário, é um elemento único, indivisível 

e distinto em relação a qualquer uma outra, veja bem, Pessoa é um 

elemento único e distinto em relação a qualquer outra. 

A Doutrina da Trindade precisou criar uma nova categoria de 

pessoa, uma pessoa na qual possam participar simultaneamente três 

individualidades, sem no entanto destruir a definição tradicional de 

pessoa. 

Assim, a trindade afirma que Deus é um ser pessoal e único. 

No entanto, apesar de Deus ser uma pessoa, é composto por três 

individualidades distintas, possuidoras de personalidades diferentes 

quebrando assim a própria definição de pessoa. 

Então vemos com frequência essas afirmações dos 

trinitarianos: O Pai é Deus, mas não é o Filho. O Pai é Deus, mas não 

é o Espírito Santo. O Filho é Deus, mas não é o Pai. O Filho é Deus, 

mas não é o Espírito Santo. O Espírito Santo é Deus, mas não é o Pai. 

O Espírito Santo é Deus, mas não é o Filho. 

Essa nova ideia de pessoa criada pelo trinitarianismo é 

infinitamente contraditória com ela mesma. Ela não cabe na 

racionalidade humana e violenta todos os princípios da lógica e das 

escrituras, esse é resultado de uma teoria errônea a qual muitos creem, 

e ainda ensinam. 

A incompreensibilidade dessa nova ideia de pessoa, é utilizada 

pelos trinitaristas como evidência de sua plausibilidade. Sendo Deus 

infinito, o homem é incapaz de compreendê-Lo. Ou seja, a partir daí 

vemos o termo clássico dos trinitarianos, “isso é um Mistério”. No 

entanto, os próprios trinitaristas fazem esforço incessante para 

compreender a Deus, tendo como base a sua visão trinitária de Deus e 

por isso nunca conseguiram explicar. 

Veja que até mesmo uma ciência exata quanto aplicada essa teoria se 

torna ciência equivocada, a velha frase afirma: 1+1+1 =1 nem mesmo 

a matemática coaduna com esse erro. 
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Veremos a Deus! 
A Bíblia nos fala de um Deus originalmente impessoal que a 

nós nos é apresentado como um ser pessoal, individual e único. Esse 

Deus impessoal que foi revelado de forma pessoal pelo seu filho Jesus 

Cristo, um Deus que os limpos de coração poderão vê-lo. Mateus 5:8. 

"Bem aventurado os limpos de coração, porque verão a Deus."  

A realidade é que somente os sinceros e puros podem ver a Deus, e 

muitos o viram; João 6:46 Não que alguém visse ao Pai, a não ser 

aquele que é de Deus; este tem visto ao Pai. 

As vezes surge uma forte indagação; como seria possível ver 

um Deus que é resultado da junção de três pessoas? Como veríamos 

um Deus apenas conceitual e abstrato? Que é apresentado nas mesmas 

condições do homem, pois tal como o homem foi formado esse Deus 

seria também formado? Pois a teoria trinitária diz, Deus é formado de 

três pessoas distintas. 

É esse Deus “pluripessoal’, abstrato, indefinível, inexistente 

que a Igreja Católica entregou ao mundo e que por sua vez as 

denominações também receberam abraçando a causa com corações 

abertos, um Deus que só existe abstratamente?   

Esse Deus é formado da soma de três pessoas, ou seja, para 

existir precisou ser formado tal como nós seres criados isso é grande 

heresia, pois o homem foi formado do barro porém Deus seria de três 

pessoas, veja o perigo dessa teoria. 

Por isso que a questão de "Deus ser pessoal ou impessoal” nos 

trará um esclarecimento deste ponto ajudará nas tentativas de 

comunicação com Ele. Muitas pessoas não gostam de pensar no 

Senhor como uma entidade impessoal outros já não veem como 

entidade pessoal; acham que a concepção antropomórfica é limitada. 

Eles O consideram como Espírito Impessoal, Todo-Poderoso, a Força 

Inteligente responsável pelo universo. 
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Por isso muitos se perguntam: Mas se nosso Criador é 

impessoal, como explicar que Ele tenha criado seres humanos? Nós 

somos seres pessoais. Temos individualidade. Nós pensamos, 

sentimos, queremos; e Deus nos deu, não apenas o poder de apreciar 

os pensamentos e sentimentos dos outros, mas também o poder de 

responder a eles. Seguramente o Senhor não está despido do espírito 

de reciprocidade que existe em Suas próprias criaturas. Esse é primeiro 

ponto a ser observado.  

Inclusive até mesmo a ciência tem observado Deus nesses 

princípios impessoais porém não o chamam de Deus.  

 

A ciência descobriu a existência de Deus 
Dr. Gerald Schoroeder disse em uma entrevista que quando ele 

pergunta aos ateus sobre esse fato, os ateus simplesmente respondem; 

realmente parece que a ciência realmente descobriu Deus! 

Talvez você se pergunte: Que? Como assim? A ciência provou 

a existência de Deus? 

O diagrama do satélite, W.M.A.P. mostra o desenvolvimento 

do universo ao logo do tempo, a partir da criação. Isso em uma linha 

do tempo.  

Esse diagrama perfeitamente elaborado onde cada palavra 

sobre esse diagrama vem do site da NASA. Isso nada mais é do que 

“TODO O CONHECIMENTO CONDENSADO DA 

COMUNIDADE CIÊNTIFICA” sobre a criação do universo e de 

como chegamos até o dia de hoje. 

Cada linha vertical representa um bilhão de anos. Começamos com 

uma explosão de energia no extremo esquerdo do diagrama e 

terminamos na extremidade direita do diagrama com uma forma oval. 

Essa forma oval indica que o universo está se 

expandindo em todas as direções. Veja que no 

lado esquerdo, vemos de forma impressionante o 
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início do universo ou seja ele foi criado, não é eterno pois eterno é 

algo sem começo e sem fim. 

Há menos de 50 anos atrás, o parecer cientifico geral era que o 

universo fosse eterno, de que não existia um começo, se fosse assim a 

Bíblia estaria errada desde sua primeira frase. Porem da noite para o 

dia, no final da década de 1960, Arno Penzias e Robert Wilson 

descobriram, nos laboratórios Bell em Nova Jersey, no nordeste dos 

EUA. O eco do Big Bang, a energia da criação do Big Bang, hoje em 

dia, difusa pelo vasto espaço do universo. 

Essa energia foi prevista por Gamow a 

60 anos atrás, ele afirmou que o universo foi 

criado, sendo quente e pequeno, ele explodiria 

e expandiria. Essa energia foi espalhada com passar do tempo. Dr. 

Penzias e Dr. Wilson descobriram esta energia e da noite para o dia 

todos viram que a Bíblia tinha razão, o universo teve um início. 

Note que o preto no diagrama é o nada. Não é um vácuo. Os 

vácuos estão dentro do diagrama, dentro do cone de expansão. O nada 

não se encaixa no cérebro humano não há luz, nem trevas, não há nada, 

os seres humanos pensam em uma caixa feita de espaço, tempo e 

matéria/energia. 
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Assim, quando dizemos que do lado de fora desse diagrama 

existe o nada, podemos colar isso em palavras, mas não podemos 

conceber o nada. O nada não se encaixa no cérebro humano, então 

como vamos saber se existe um Deus ou não? Observe que a força 

criadora no diagrama não é uma palavra de quatro letras, Deus, se 

você ler com atenção no gráfico, está escrito Flutuação Quântica, em 

inglês, Quantum Fluctuations. O entendimento foi trazido por Ed 

Tryon, há mais de 50 anos, ele descobriu que o universo permite a 

criação de algo a partir do nada, desde que você tenha as leis da 

natureza, ou seja, a flutuação quântica esse é o nome de Deus dado 

pela ciência. 

Tryon publicou isso na revista Nature, uma 

das duas principais revistas especializadas do mundo. 

“Algo pode ser criado a partir do nada absoluto desde 

que tenha as leis da natureza: a física quântica e a 

relatividade” 

Agora observe como é interessante o que vamos falar, observe 

atentamente essa observação cientifica. 

Agora veja o que a ciência descobriu. 
1º Existem um conjunto de forças que chamamos de “as leis da 

natureza”  

2º elas não são físicas e que agem sobre o físico,  

3º elas criam o físico a partir do nada.  

Essas coisas existem antes do universo ser criado, isso 

significa que elas são anteriores a nossa compreensão do tempo, 

portanto está além da nossa compreensão. 

Será que isso não soa familiar? Se você ainda não percebeu, 

essa é a definição bíblica de Deus. 

As forças que criaram o universo, estão ativas no universo 

criado por elas? Até esse ponto a ciência diz que estamos corretos. A 
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definição bíblica de Deus é: Deus é anterior ao tempo, está fora do 

tempo cientificamente chamado de força quântica. 

Deus não é algo físico. É uma força inteligente que criou o 

universo. Observe que no capítulo de abertura do livro de Gênesis, o 

único nome para Deus é Elohim, Deus manifesto no universo. A 

ciência realmente descobriu o Deus da Bíblia. Nós ainda precisamos 

apenas de uma parte que é crucial: aquele que criou o universo 

continua ativo no universo? O próprio fato de que você está lendo isso 

agora, já estabelece esse ponto. Mais tal quanto a ciência assim 

também estão os cristãos querendo ver um Deus pessoal. 

Definindo a Deidade Biblicamente 
Apresentamos três premissas, a primeira que Deus é um ser 

Impessoal porém se manifesta morfologicamente de maneira pessoal; 

segunda premissa que Deus é para nós na  perspectiva humana 

transpessoal, ou seja, habitando simutaneamente no Chronos como 

Kairós (tempo e eternidade); e a terceira premissa seria que o 

Elemento Pessoal é apresentado na pessoa de Jesus, ou seja, tudo que 

de Deus se pode conhecer nos é revelado somente através da pessoa 

de Jesus, não sendo Ele uma outra pessoa mais a extensão do seu ser 

a forma morfológica de Deus entre os homens, ou seja,  O tabernáculo 

onde Deus mora, a parte visível desse Deus invisível, a expressa 

revelação do Deus vivo.  

Vemos do começo ao fim da bíblia que a morfia de Deus é a 

única forma das escrituras seguirem linearmente, sistematicamente, 

pois a milhares de anos se tentam explicarem a divindade, todavia 

todas as linhas chegam com coesa até determinado ponto, onde todas 

param, e os textos começam a se chocar contra as próprias 

argumentações dessas linhas filosóficas que nos foram apresentadas. 

Veja e analise esses textos que serão apresentados com bastante 

atenção. 

Gênesis 1:1-4 No princípio criou Deus o céu e a terra. E a 

terra era sem forma e vazia; e havia trevas sobre a face do abismo; e 
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o Espírito de Deus se movia sobre a face das águas. E disse Deus: 

Haja luz; e houve luz. E viu Deus que era boa a luz; e fez Deus 

separação entre a luz e as trevas.  

Gênesis 1:14-19 E disse Deus: Haja luminares na expansão 

dos céus, para haver separação entre o dia e a noite; e sejam eles para 

sinais e para tempos determinados e para dias e anos. E sejam para 

luminares na expansão dos céus, para iluminar a terra; e assim foi. E 

fez Deus os dois grandes luminares: o luminar maior para governar o 

dia, e o luminar menor para governar a noite; e fez as estrelas. E Deus 

os pôs na expansão dos céus para iluminar a terra, E para governar 

o dia e a noite, e para fazer separação entre a luz e as trevas; e viu 

Deus que era bom. E foi a tarde e a manhã, o dia quarto. 

João 1:1-5 No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com 

Deus, e a Palavra era Deus. Ele estava no princípio com Deus. Todas 

as coisas foram feitas por Ele, e sem ele nada do que foi feito se fez. 

Nele estava a vida, e a vida era a luz dos homens. E a luz resplandece 

nas trevas, e as trevas não a compreenderam. 

João 1:9,10 Ali estava a luz verdadeira, que ilumina a todo o 

homem que vem ao mundo. Estava no mundo, e o mundo foi feito por 

ele, e o mundo não o conheceu. 

João 1:11-14 Veio para o que era seu, e os seus não o 

receberam. Mas, a todos quantos o receberam, deu-lhes o poder de 

serem feitos filhos de Deus, aos que creem no seu nome; Os quais não 

nasceram do sangue, nem da vontade da carne, nem da vontade do 

homem, mas de Deus. E a Palavra se fez carne, e habitou entre nós, 

e vimos a sua glória, como a glória do unigênito do Pai, cheio de 

graça e de verdade. 

Zacarias 12:10 Mas derramarei sobre a casa de Davi, e sobre 

os habitantes de Jerusalém, o Espírito de graça e de súplicas; e 

olharão para mim, a quem transpassaram; e prantearão sobre ele, 

como quem pranteia pelo seu único filho; e estarão em amargura por 

ele, como aquele que está em amargura pelo seu primogênito. 
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Viagem ao profundo do cognitivo 
Baseado nos textos acima, convido a você a viajar no mais 

profundo do seu entendimento, há trilhões de anos atrás, a imaginar o 

princípio, onde não havia tempo, não havia nada, imaginamos um 

lugar onde nada existia, a teoria do nada estava estabelecido, não havia 

claridade, não havia escuridão, não havia moléculas, não havia nem 

mesmo o vácuo, pois se houvesse a teoria do nada teria sido quebrada. 

Então surge uma voz que diz: haja luz e a teoria do nada foi quebrada. 

Quando Deus quebra a teoria do nada o faz mostrando sua soberania, 

pois antes mesmo do primeiro homem ou ser angelical existir Deus já 

tinha preparado o resgate do homem, até mesmo antes da queda vir a 

existir, Ap 13:8. 

BIG BANG DIVINO 
Quando supostamente começou o universo, o que foi que 

explodiu? De onde veio o primeiro pedaço de matéria senão de Deus? 

De onde veio a energia que causou a explosão? De onde veio o espaço 

para dentro do qual a explosão se expandiu? Genesis 1:1 No princípio 

criou Deus os céus e a terra. 

Como foi anteriormente falado, há Bilhões de anos, antes do 

princípio não havia nada, nem trevas nem luz, porquanto a teoria do 

nada estava estabelecida, não poderia haver trevas pois quebraria 

assim a teoria do nada, não poderia haver luz pois essa seria a parte 

visível do invisível e intocável. 

Antes de haver uma molécula, um átomo, havia UM SER ali. 

Antes de existir um anjo ou demônio, havia alguém ali, então 

quebrando a teoria do nada, o silêncio foi rompido por uma voz que 

disse: HAJA LUZ ! 

O invisível tornou-se visível, porém não havia ninguém para 

vê-lo, da explosão da sua voz, surgiu uma luz, e bilhões de partículas 

de si mesmo espalhou-se, a luz era a máxima expressão da sua voz, 

chamada de LOGOS!, o arquiteto da criação, a expressão do seu 

pensamento, O VERBO! Ele foi chamado de filho porque foi gerado 
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em si mesmo, o verbo era luz e a luz era Deus, Esse Deus seria a luz 

dos homens, então pela explosão da sua voz, bilhões de partículas 

formaram pedaços de carvões porosos que congelaram porquanto não 

havia sol, então a Luz (o Logos, a expressa imagem do invisível) 

aproximou-se de um pedaço de carvão e o seu calor o aqueceu, e ao 

descongelar-se bilhões de moléculas se ajuntaram formando a água e 

o próprio Deus se movia sobre a face das águas. 

Então rompeu-se a teoria do nada, do silêncio e do abismo, 

pelos seus pensamentos bilhões de estrelas semelhantes surgiram, e o 

VERBO LUZ jubilou com aquilo que ainda não existia, porém já 

estava projetado. Isaías 40:25, 26. Pois Ele chama as coisas que não 

são, como as que já fossem, porque o seu pensamento é perfeito e 

transcende o espaço tempo. 

Então Deus juntou as pequenas partículas fazendo assim uma 

porção maior, o grande arquiteto juntou o líquido e deu firmeza ao 

sólido e criou uma grande esfera, e assim chamou de Terra. Ele criou 

o sol a lua, todos os planetas do universo e organizou a fauna e a flora, 

A partícula de Deus (hoje cientificamente conhecida como: bóson de 

Higgs.) deu origem a todas as coisas, e da mesma matéria deu forma 

aos filhos com os quais jubilava antes que tudo existisse, mais do 

abismo e da escuridão uma força migrou para dentro do homem, uma 

queda que provocou a decadência da humanidade e tornou o homem 

irreconhecível. Soberbos, altivos. 

E da queda veio tempo, do tempo veio a dor, angustia e a 

morte, e nos tornamos vazios como o mundo antes de tudo, e a terra 

se tornou um mundo de incertezas, corremos entre cortinas escura do 

tempo que nos priva de ver o dia, a luz verdadeira, a revelação maior. 

E vagamos por um vale de sombra e morte que a cólera nos atingiu de 

maneira que não reconhecemos mais um irmão; mais no profundo da 

solidão humana, um grito de medo levou o homem caído a esforçasse 

a uma evolução mental, em uma tentativa de lembrar aquilo que 

esqueceu, esse esforço é chamado de ciência, mesmo com a ciência o 

homem não foi capaz de encontrar termos naturais para fazer 
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associações. Existem coisas que não podem ter formulas codificadas 

como a bondade, piedade, compaixão, amor; e quando as mentes 

estavam à beira de um colapso do pensamento, quando suas 

descobertas apenas podiam afirmar que o mundo é mal, ímpio, imoral 

e desumano, associado a um medo, um vazio o homem caminhava 

rumo a sua auto aniquilação.  

Tentar explicar a vida pela própria mente é como uma criança tentar 

montar um quebra cabeça sem o desenho original. 

Não é possível explicar o invisível, o insondável, a criatura não 

pode explicar o criador; a menos que Ele se torne um de nós. 

Então o Verbo, o Criador veio como a criatura e mesmo assim 

não o entenderam.  

O que o homem entende de poder é apenas dominar sobre 

outros, o Todo Poderoso veio a terra para nos dizer que o auto controle 

é o poder maior. Toda a natureza se mantem no controle do seu 

propósito mais o homem se descontrolou. Deus não destruiu a sua 

criação para mostrar o seu maior poder, o Poder do Perdão, antes que 

o homem houvesse caído Ele assume a forma de homem e morre por 

nós, esse é o plano do resgate do homem. Apocalipse 13:8 E todos os 

que habitam na terra a adorarão, cujos nomes não estão inscritos no 

livro da vida do Cordeiro, morto desde a fundação do mundo. 

Esse é o mistério da piedade (pena, misericórdia) conforme 1 

Timóteo 3:16, seria Esse Deus impessoal se tornando pessoal vindo 

em forma de carne, o invisível se tornando visível para resgate da 

humanidade caída. 

Jesus é justamente a parte visível desse Deus invisível, é 

impossível alguém ver Deus fora de Cristo, pois Ele é tudo que de 

Deus se pode conhecer, Lemos que Gênesis 1, Fala da luz sendo 

criada, essa luz, ou esse logos é algo visível onde a teoria do nada foi 

quebrada, essa luz é a extensão do próprio Deus, a via pela qual Deus 

faria todas as coisas, o ser impessoal agindo de forma Pessoal. Por isso 

temos a luz do primeiro dia sendo outra e diferente da luz que fora 

criada apenas no quarto dia, a luz do primeiro dia é tudo que de Deus 

se pode conhecer, porém a luz do quarto dia é a luz solar, luz natural, 
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veja que esse logos, essa luz, esse verbo, essa Palavra que disse HAJA, 

se tornou carne, (João 1:1-5), Essa palavra que se fez carne e habitou 

entre nós, Esse era o Emanuel, Era Deus conosco, por isso João diz: 

João 1:9,10 Ali estava a luz verdadeira, que ilumina a todo o homem 

que vem ao mundo. Estava no mundo, e o mundo foi feito por ele, e o 

mundo não o conheceu. 

Evidentemente o mundo foi feito através desse ser pessoal 

chamado Jesus, mais muitos não reconhecem, esse logos que é a luz, 

a qual sua tradução do grego quer dizer: Palavra escrita e Palavra 

Falada, e justamente a Mesma Luz, a mesma Palavra falada que disse, 

“Haja” em Gênesis 1. Sendo assim Deus poderia se relacionar com os 

homens, e exatamente por isso Deus disse na profecia de Zacarias que 

as pessoas olhariam para Ele, não para um outro ser, não para uma 

outra pessoa: Zacarias 12:10 Mas derramarei sobre a casa de Davi, e 

sobre os habitantes de Jerusalém, o Espírito de graça e de súplicas; e 

olharão para mim, a quem transpassaram; e prantearão sobre ele, 

como quem pranteia pelo seu único filho; e estarão em amargura por 

ele, como aquele que está em amargura pelo seu primogênito. 

Esse Deus cria um plano para resgate dos homens, esse plano 

por mais que tenha sido criado na eternidade antes mesmo da queda 

do homem, o cumprimento sempre se dá no aspecto tempo. 

O Infinito se tornando finito, o Deus nunca visto se torna 

visível a vista de todos, o Criador toma a forma de criatura, esse é o 

amor que o Criador sente por nós, ele não envia outro, mais ele vem 

como outro, as vezes me pergunto, porque é tão difícil entender algo 

tão claro nas escrituras? Porém logo lembro da resposta bíblica. 

Mateus 13:11 Ele, respondendo, disse-lhes: Porque a vós é dado 

conhecer os mistérios do reino dos céus, mas a eles não lhes é dado;  

Realmente conhecer esses mistérios é apenas para quem é de Deus; 

João 6:46 Não que alguém visse ao Pai, a não ser aquele que é de 

Deus; este tem visto ao Pai. 

 



159 
 

Plano de Deus para resgate do homem 
As escrituras nos deixam claro a respeito da divindade de Jesus 

vinda do Pai e nos deixa claro quanto a questão de ofícios e também a 

questão do Deus verdadeiro no oficio de Filho, pois é impossível 

dividirmos em pessoas diferentes, mais totalmente possível 

identificarmos a natureza, o plano e aceitarmos o fato de que o filho 

de Deus é o oficio pelo qual o verdadeiro Deus veio a ao chonos 

(tempo) sendo assim trata-se da mesma pessoa:  

1 João 5:20 E sabemos que já o Filho de Deus é vindo, e nos 

deu entendimento para que conheçamos ao Verdadeiro; e no que é 

verdadeiro estamos, isto é, em seu Filho Jesus Cristo. Este é o 

verdadeiro Deus e a vida eterna. 

Sabemos que só existe um Deus, não dois nem três, muito 

menos pessoas na divindade formando uma pluralidade de pessoas, 

Jesus deixa claro que Deus é único, não há ninguém com Ele: Marcos 

12:29 E Jesus respondeu-lhe: O primeiro de todos os mandamentos é: 

Ouve, Israel, o Senhor nosso Deus é o único Senhor. 

Sabemos também que os apóstolos o tinham Jesus como Deus 

verdadeiro, e sabemos que para um Judeu chamar alguém de Deus não  

sendo o mesmo seria impossível haja vista que dentro de uma cultura 

amplamente e categoricamente monoteísta é evidente que eles sabiam 

que se tratavam do mesmo e único Deus: João 20:28 E Tomé 

respondeu, e disse-lhe: Senhor meu, e Deus meu!  

Ora, sabemos que Jesus é Deus encarnado, ou seja é o plano da 

Salvação em pessoa, sendo Ele o Cristo na carne mais em essência 

sendo próprio Deus conforme; Romanos 9:5 Dos quais são os pais, e 

dos quais é Cristo segundo a carne, o qual é sobre todos, Deus 

bendito eternamente. Amém. 

Sabemos que a igreja apostólica aguardava na esperança da 

vinda do nosso grande Deus a qual é nosso Senhor Jesus Cristo: Tito 
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2:13 Aguardando a bem-aventurada esperança e o aparecimento da 

glória do grande Deus e nosso Senhor Jesus Cristo; 

Veja que aí surge alguns problemas para quem crer em pessoas 

diferentes na divindade, porque quando o texto diz ... glória do grande 

Deus “e” nosso Senhor Jesus Cristo; muitos fazem da conjunção kai 

do grego (“e” em português), sinônimo de junção de duas pessoas 

porém o kai é frequentemente utilizado em conexão 

(ou composição) com outras partículas ou palavras pequenas, porém 

como havíamos acima relatado, muitos usam o entendimento do artigo 

kai para dar alusão a duas pessoas distintas, um exemplo clássico é, 2 

Coríntios 11:31 O Deus “e” Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, que é 

eternamente bendito, sabe que não minto.  

Será que o Deus de Jesus é diferente do Pai de Jesus? Seriam 

mesmo duas pessoas? Jesus teria um Deus porém esse Deus não seria 

seu Pai mais outra pessoa? Seria possível Jesus ter um Pai e esse por 

sua vez não ser Deus? Então veja que se usarmos a mesma formulação 

gramatical do texto que diz: 2 Coríntios 1:3 Bendito seja o Deus “e” 

Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, o Pai das misericórdias e o Deus 

de toda a consolação; 

Ora sabemos que quando o texto diz, bendito seja Deus e Pai 

de Jesus; não quer dizer que seja duas pessoas pois se fosse deveria 

está assim: Bendito seja o Deus “e o” Pai de nosso Senhor Jesus 

Cristo, 

Da mesma quando o texto diz: Tito 2:13 Aguardando a bem-

aventurada esperança e o aparecimento da glória do grande Deus “e” 

nosso Senhor Jesus Cristo; 

Se aplica da mesma maneira, note que o texto não diz: 

aparecimento da glória do grande Deus “e do” nosso Senhor Jesus 

Cristo; 

Uma coisa é certo afirmar! Jesus é o próprio plano da salvação 

encarnado, Ele é o próprio Salvador de Isaias 43:11 encarnado, esse 

plano, Deus estabeleceu segundo seu propósito na eternidade, um 
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justo, inocente morrendo por pecadores, derramando seu próprio 

sangue, porém Deus é Espírito e espíritos não sangram, Ele precisaria 

ser visível aos homens porém sabemos que Deus é invisível no entanto 

precisaria se tornar visível; Ele é imortal, precisaria vir no chronos 

(tempo) para que em parte estivesse no chronos se torna-se moral (leia 

sobre esses atributos de Imortal Único Deus e invisível em 1 Timóteo 

1:17).  

Então Deus toma a forma de homem, esse homem estava 

incumbido de relevar o próprio Deus invisível, imortal e Único que 

n’Ele estava, Deus e seu tabernáculo. O criador vindo em forma de 

criatura, esse plano e chamado de FILHO. O primogênito dentre 

muitos irmãos, pois éramos apenas escravos mais hoje somos filhos 

pelo seu sacrifício, João 1:18 Deus nunca foi visto por alguém. O 

Filho unigênito, que está no seio do Pai, esse o revelou. 

Então Deus teria que vir como homem, e veio na forma de 

filho, se fazendo menor que a essência que nele estava, teria que vir 

inclusive um pouco menor que os anjos, porém ele assumiria a forma 

de servo, negligenciando sua essência do Kairós (eternidade) e agindo 

no Chronos (tempo) mesmo que Ele nunca precisasse sair da 

eternidade para esta no tempo, pois Ele é onipresente, sendo assim o 

cordeiro e derramaria seu sangue salvífico, todavia não seria Deus 

morrendo, porque Ele é imortal. Esse cordeiro chamado Jesus estava 

simultaneamente do tempo e eternidade, Chronos e Kairós: João 3:13 

Ora, ninguém subiu ao céu, senão o que desceu do céu, o Filho do 

homem, que está no céu. 

Em Salmos vemos a profecia acerca de Jesus e em Hebreus é 

citado o cumprimento dela, porém em Isaias 42:8 Deus deixa claro que 

não divide sua glória com ninguém, porém esse que veio como 

homem sendo um pouco menor que os anjos estava coroado de honra 

e glória, sendo Ele o próprio Deus naquele tabernáculo de Carne, 

Salmos 8:5 Pois pouco menor o fizeste do que os anjos, e de GLÓRIA 

E DE HONRA O COROASTE.  
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Hebreus 2:7 Tu o fizeste um pouco menor do que os anjos, De 

glória e de honra o coroaste, E o constituíste sobre as obras de tuas 

mãos;  

Deus teria que emanar na forma de filho para que nós 

pudéssemos ser filhos, Deus veio sob a lei, para nos tirar do sacrifico 

que a lei exigia, a morte, todavia o cumprimento da lei deveria ser “a 

morte de um inocente”, alguém que não estava debaixo do salário do 

pecado “morte” esse seria um cordeiro; todavia, Ele era o verdadeiro 

cordeiro que veio como filho tirar o pecado do mundo. Vindo como 

filho para que n’Ele pudéssemos receber a adoção de filhos, filho esse 

até então unigênito, todavia após seu sacrifício se tornaria filho 

primogênito: Gálatas 4:4-7 Mas, vindo a plenitude dos tempos, Deus 

enviou seu Filho, nascido de mulher, nascido sob a lei, Para remir os 

que estavam debaixo da lei, a fim de recebermos a adoção de filhos. 

E, porque sois filhos, Deus enviou aos vossos corações o Espírito de 

seu Filho, que clama: Aba, Pai. Assim que já não és mais servo, mas 

filho; e, se és filho, és também herdeiro de Deus por Cristo. 

Então através dos passos de Jesus nos tornamos filhos de Deus, 

exatamente conforme a imagem de Jesus, Sendo nós agora filhos, e 

através da imitação de suas obras somos identificamos como eleitos 

de Deus, pois assim nos parecemos com Ele, servindo ao Pai como Ele 

serviu, sendo fiel a Palavra da Justiça como Ele foi. É certo que não 

somos salvos pelas obras para que ninguém se glorie por elas como 

diz Efésios 2:8, todavia fomos salvos para as boas obras que Deus 

preparou que andássemos nelas conforme Efésios 2:10, tudo que de 

bom fazemos não é proveniente de nós, não temos participação na 

salvação é Jesus o autor e consumador de nossas obras, Ele em nós, a 

plenitude do plano da salvação através da soberania de Deus: 

Romanos 8:29 Porque os que dantes conheceu também os predestinou 

para serem conformes à imagem de seu Filho, a fim de que ele seja 

o primogênito entre muitos irmãos. 

Então esse é o motivo pelo qual Deus veio como filho, em sua 

morphia, então veja claramente que os três ofícios de Deus mantem o 

plano da Salvação em pé, no entanto Deus é um.  
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Como filho Ele morre, trazendo assim a redenção, seu 

sacrifício na construção obra chamada Salvação, que por sua vez é 

tipificada como a base, o alicerce, Lucas 6:48, Ele é a rocha sobre a 

qual o edifício deve ser construído, Já o ofício de Pai é a própria 

construção, pois Ele executa o plano que houvera estabelecido ainda 

na eternidade através dessa base chamado Jesus conforme Apocalipse 

13:8, e o Espirito Santo é aquele que faz a manutenção periódica para 

que a construção  chamada salvação que uma vez houvera sido 

estabelecida permaneça em pé, João 16:8-11; aqui temos o plano 

completo de Deus em resgate do homem. 

Jesus, o próprio tabernáculo onde Deus mora 
Veja que tudo se encaixa perfeitamente, O plano de Deus é 

perfeito,  1Cronicas 17:1-15 O rei Davi morava em seu palácio 

quando, certo dia, em conversa com o profeta Natã declarou: “Estou 

aqui residindo em um palácio de cedro puro, enquanto a Arca da 

Aliança de Yahweh permanece abrigada numa tenda!” 2E Natã 

encorajou Davi dizendo: “Vai e faz tudo quanto está no teu coração, 

porque Deus está contigo!” 3Entretanto, naquela mesma noite veio a 

seguinte palavra de Deus a Natã: 4“Vai dizer a meu servo Davi que 

assim diz Yahweh, o SENHOR: ‘Não és tu que construirás uma Casa 

para Eu morar. 5Não tenho habitado em nenhuma casa, desde o dia 

em que libertei Israel do Egito até o dia de hoje, contudo venho 

passando de uma tenda para outra, e de um tabernáculo para outro. 

6Por onde tenho acompanhado todo o meu povo de Israel, alguma vez 

indaguei a algum líder deles, que ordenei pastorear a minha gente: 

‘Por que não me construís um templo de cedro puro? 7Agora, 

portanto, vá e diga ao meu servo Davi: ‘Assim declara Yahweh, o 

SENHOR dos Exércitos: Eu o tirei as pastagens, onde cuidavas das 

ovelhas, para que fosses príncipe sobre a minha nação de Israel. 

8Caminhei contigo por todos os lugares por onde andaste e destruí 

todos os teus inimigos de diante de ti. Agora te tornarei tão conhecido 

e ilustre quanto os mais importantes da terra. 9Também 

providenciarei um bom lugar para Israel, o meu povo, e os 

estabelecerei lá, para que tenham as suas terras e seu próprio lar, e 
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jamais sejam incomodados. Povos ímpios e pagãos nunca mais os 

oprimirão, como fizeram em tempos passados, 10durante a época em 

que constitui juízes sobre o meu povo Israel. Agora subjugarei todos 

os teus inimigos. Além de tudo isso, sabei que Eu, Yahweh, o 

SENHOR, é que lhe edificarei uma casa, uma dinastia. 11Quando os 

teus dias se completarem na terra, sua vida chegar ao fim e fores 

descansar com teus pais, providenciarei um sucessor da tua 

descendência, escolherei um dos teus filhos, e Eu, pessoalmente, 

estabelecerei o Reino dele. 12Assim, Ele edificará uma Casa para a 

minha pessoa, e Eu firmarei o trono dele para sempre. 13Eu serei 

seu pai e mestre, e Ele será meu filho. Jamais desviarei dele o meu 

amor, como tive que fazer com Saul. 14Eu o farei líder do meu povo e 

do meu Reino para sempre; seu trono e governo durarão 

eternamente!” 15Então Natã se apressou em comunicar a Davi tudo 

o que o SENHOR lhe havia falado e revelado. 

Veja que Davi queria edificar uma casa para Deus, e o  Senhor 

nosso Deus disse que não habita em templo feito por mãos de homens, 

Ele não habita em construções de pedras, mais as escrituras mostram 

que o profeta Natã disse a Davi, não construir tal templo pois Deus 

não moraria em templos feitos por mãos homens, Então Deus diz que 

Ele mesmo faria uma casa para si, Eu, Yahweh, o SENHOR, é que 

lhe edificarei uma casa, veja que versos após Deus diz que um filho 

de Davi é que ia fazer tal casa para Deus, e muitos pensam que foi 

Salomão que construiu por ser filho de Davi, mais a Palavra de Deus 

veio ao Profeta Natã e disse; que Deus não habita em templos feito por 

mãos de homens, a qual também Paulo fala sobre isso  Atos 17: 24 O 

Deus que fez o mundo e tudo que nele há, sendo Senhor do céu e da 

terra, não habita em templos feitos por mãos de homens;  E agora 

qual seria o verdadeiro templo de Deus? Já que não poderia ser 

construído por mão humanas? Não poderia ser de pedras? Teria que 

ser o Próprio Deus e ao mesmo tempo um filho de Davi, sabemos que 

não era Salomão pois nele não se encaixa todos os atributos 

relacionados, teria que ser um reinado Eterno, Teria ser um templo 

feito pelo Próprio Deus,  Então é evidente que segundo a profecia, esse 

Templo era Jesus, Ele é chamado filho de Davi, por isso Jesus disse: 
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destruirei este templo e em três dias o reedificarei, não sobrará pedra 

sobre pedra, e todos entenderam que ele estava falando do Templo de 

Salomão, todavia Jesus falava de si mesmo, seu corpo era o templo 

onde Deus morava, Jesus era simplesmente Deus conosco 

(EMANUEL) o Tabernáculo de Carne, João 2:19-22 Jesus 

respondeu, e disse-lhes: Derribai este templo, e em três dias o 

levantarei. Disseram, pois, os judeus: Em quarenta e seis anos foi 

edificado este templo, e tu o levantarás em três dias? Mas ele falava 

do templo do seu corpo. Quando, pois, ressuscitou dentre os mortos, 

os seus discípulos lembraram-se de que lhes dissera isto; e creram 

na Escritura, e na palavra que Jesus tinha dito. 

Veja mais referencias: Hebreus 8:2, Atos 7:46-49. Agora se 

Jesus é literalmente o templo de Deus, onde de fato Deus morou, ou 

melhor, Jesus era o próprio Deus entre os homens (Emanuel, Deus 

conosco) Não foi José que gerou Jesus mais sim o próprio Deus, fez 

ali um tabernáculo de carne para Ele morar, assim como somos casas 

de Deus, 1 Coríntios 3:16 Não sabeis vós que sois o templo de Deus 

e que o Espírito de Deus habita em vós?   

1 Coríntios 6:19 Ou não sabeis que o vosso corpo é o templo 

do Espírito Santo, que habita em vós, proveniente de Deus, e que não 

sois de vós mesmos?  Ora, é evidente que Jesus nunca saiu daqui, só 

que agora Ele está no ofício do Espírito Santo, só que não conosco 

mais em nós, foi isso que Ele disse. João 14:17 O Espírito de verdade, 

que o mundo não pode receber, porque não o vê nem o conhece; mas 

vós o conheceis, porque habita convosco, e estará em vós.  

Colossenses 2:9 Porque nele (JESUS) habita corporalmente 

toda a plenitude da divindade; Ele é o que Ele disse ser em Apocalipse 

1:8 Eu sou o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, que 

é, e que era, e que há de vir, o Todo-Poderoso. (Naturalmente o Todo 

Poderoso é quem tem Todo Poder), Ele disse que era o princípio e o 

fim não o segundo ou o do meio, querem fazer d’Ele um mentiroso, 

mas Ele não pecou, Ele é o Tabernáculo de Carne, Deus conosco, Jesus 

mesmo disse em João 6:45 Está escrito nos profetas: E serão todos 
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ensinados por Deus... Temos que apenas crer, Jesus disse: Por que me 

chamas Senhor se não recebem o que eu falo?  

João 2:19 Jesus respondeu, e disse-lhes: Derribai este templo, 

e em três dias o levantarei. Jesus ressuscitou ao terceiro dia, esse 

templo foi Restaurado, Jesus o Próprio Deus andando nesta Terra. Por 

isso Isaias disse Isaías 66:1 Assim diz o SENHOR: O céu é o meu 

trono, e a terra o escabelo dos meus pés; que casa me edificaríeis 

vós? E qual seria o lugar do meu descanso?  Sabiamente Lucas deixa 

registrado em Atos: Atos 7:48-50 Mas o Altíssimo não habita em 

templos feitos por mãos de homens, como diz o profeta: O céu é o meu 

trono, e a terra o estrado dos meus pés. Que casa me edificareis? diz 

o Senhor, Ou qual é o lugar do meu repouso? Porventura não fez a 

minha mão todas estas coisas? 

Como poderíamos dividir em duas pessoas se as escrituras 

apenas mostram uma unidade, Deus e sua morfia, as escrituras são 

perfeitamente entendida compreendida quando estamos com o coração 

apenas na Palavra, absorvendo as verdades escrituristicas. Deus em 

seu tabernáculo, Jesus a extensão do próprio Deus. A via pela qual 

Deus salvaria o homem da morte. 

JESUS É O TABERNÁCULO DE DEUS 
Então observe que de fato a Lei os profetas e salmos falam de 

Jesus, e Sabemos que Jesus é o tabernáculo onde Deus mora, nessa 

linha de compreensão a Bíblia se desenvolve inteiramente perfeita. 

Apocalipse 21:3 E ouvi uma grande voz do céu, que dizia: Eis 

aqui o tabernáculo de Deus com os homens, pois com eles habitará, 

(NÃO HABITARÃO) e eles serão o seu povo, e o mesmo Deus estará 

(NÂO ESTARÂO) com eles, e será o seu Deus. 

Veja que até mesmo no Livro das revelações Jesus é 

apresentado como O tabernáculo, pois Ele é a expressa imagem do 

Deus invisível. O Cordeiro, ou seja, a via pela qual nós possamos o 

ver a glória de Deus (Ap 21:23), afinal ninguém pode ver, se chegar a 

Deus se não por Cristo. Por isso Jesus disse: João 14:6 Disse-lhe 
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Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem (ELE 

NÃO DISSE NINGUEM VAI) ao Pai, senão por mim.  

Veja que a bíblia sistematicamente nos apresenta essa visão, 

está escrito: Colossenses 2:9 Porque nele habita corporalmente toda 

a plenitude da divindade.  

Veja que quando esse texto é citado; Jesus já tinha cumprido a 

missão d’Ele na Cruz, ou seja, o verbo habitar está no presente, 

“habita, não habitou nem habitará, mas habita”, ou seja, firmando 

assim que Esse Deus transpessoal nos é revelado apenas através de 

Cristo eternamente. 

João 14:6-9 Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e 

a vida; ninguém vem ao Pai, (NÃO NINGUEM VAI) senão por mim. 

Se vós me conhecêsseis a mim, também conheceríeis a meu Pai; e já 

desde agora o conheceis, e o tendes visto. Disse-lhe Filipe: Senhor, 

mostra-nos o Pai, o que nos basta. Disse-lhe Jesus: Estou há tanto 

tempo convosco, e não me tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a 

mim vê o Pai; e como dizes tu: Mostra-nos o Pai? Não crês tu que eu 

estou no Pai, e que o Pai está em mim?  

Não existe uma dualidade existencial, porém uma unidade 

perfeita a qual podemos apenas identificar naturezas mais nunca 

dividir pessoas, primeiro porque Deus nem cabe na nossa definição de 

pessoa. Pois o Grande Deus estava em Cristo, o tabernáculo de Deus 

entre os homens. 

Veja detalhe importante, se Jesus fosse outro literalmente (não 

potencialmente) diferente do Pai, Jesus seria apenas homem, não 

Deus, e se olharmos agora na visão transcendental, se Jesus fosse outro 

além de Deus, Jesus deixaria de existir, uma vez que Ele é a extensão 

do próprio Deus, é a via pela qual Deus se manifesta e cria todas as 

coisas, (João 1). 

Jesus não poderia ter uma divindade aparte, ou separada do Pai, 

Ele mesmo deixa claro que não faz nada de si mesmo: João 14:10 As 
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palavras que eu vos digo não as digo de mim mesmo, mas o Pai, que 

está em mim, é quem faz as obras. 

Lucas 11:20 Mas, se eu expulso os demônios pelo dedo de 

Deus, certamente a vós é chegado o reino de Deus.  

João 5:19 Mas Jesus respondeu, e disse-lhes: Na verdade, na 

verdade vos digo que o Filho por si mesmo não pode fazer coisa 

alguma, se o não vir fazer o Pai; porque tudo quanto ele faz, o Filho 

o faz igualmente.  

O ministério de Jesus era baseado nas visões que Deus assim 

lhe dava, Jesus disse, Pois Ele mesmo aponta para o único Deus 

verdadeiro: João 17:3 E a vida eterna é esta: que te conheçam, a ti 

só, por único Deus verdadeiro, e a Jesus Cristo, a quem enviaste.  

Será que Jesus estava excluindo-se da divindade? Certamente 

se você o vê como outro ser divino sim, estava, pois Ele aponta para 

Um único ser Divinal, mais se você o ver como a forma morfológica 

a qual Ele se apresentou a nós, então Ele é o próprio ser Divino 

contendo em Si mesmo a expressão máxima da Divindade. Agora 

divida-o então você cairá em uma heresia, para muitos isso é 

paradoxal.  

Jesus Cristo é literalmente onde toda Plenitude de Deus pôde 

se revelar a nós, essa é a única visão perfeita das escrituras, O Pai, O 

Grande ser impessoal se manifesta de forma visível, compreensível e 

pessoal, esse ser se manifestou em carne seu nome é Jesus, assim como 

somos templos onde Deus mora, porém não somos Deus por que 

apenas parcialmente temos fagulhas, centelhas de Deus, assim como 

Jesus disse: João 10:35, Pois, se a lei chamou deuses àqueles a quem 

a palavra de Deus foi dirigida, e a Escritura não pode ser anulada. 

Sabemos que não somos de fato Deuses, mais aquele que em 

nós estar que é Deus, e se fomos chamados de deuses apenas por 

termos uma porção de Deus e agora você fizer a separação, você e o 

Deus que em você está, teremos duas pessoas distintas no caso você e 

Deus, porém, se você dividir Jesus de Deus então Jesus não seria Deus, 
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aqui está o grande problema, pois a minha unidade entre nós e Deus e 

composta, já a unidade entre Jesus Deus é simples e absoluta pois não 

se trata de duas pessoas distintas mais uma extensão da sua pessoa. 

Jesus, espiritualmente não tem nem princípio nem fim de dias, 

porém naturalmente sim, Jesus em quanto pessoa é eterno, já em ofício 

foi gerado, a designação do ofício de filho é uma criação para um 

propósito de salvação, como anteriormente relatado, mas o mais o 

Salvador que vem no ofício de Filho é eterno porque é o próprio Deus! 

O ofício de filho foi criado na perspectiva atemporal e executada na 

concepção em Maria dentro da perspectiva temporal. Porém a pessoa 

do filho é eterno e auto-existente em si mesmo. Apocalipse 1:8 Eu sou 

o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, que é, e que era, 

e que há de vir, o Todo-Poderoso. Enquanto pessoa Ele é terno, mais 

no oficio Ele teve um princípio. Apocalipse 3:14 E ao anjo da igreja 

de Laodicéia escreve: Isto diz o Amém, a testemunha fiel e verdadeira, 

o princípio da criação de Deus:  

Deus projeta na eternidade e executa no espaço tempo. Salmos 

2:7 Falarei o decreto do Senhor, Ele me disse: “Tu és meu filho, e 

hoje te gerei. 

Quando Deus gerou Cristo? Hoje? Ou a 2.700 anos atrás? Qual 

a perspectiva do hoje? Seria atemporal, porem a expressão “HOJE” 

denota a aplicação dentro de uma execução a dado tempo profético da 

história. Já em Isaias vemos algo peculiar: Isaias 9:6 um menino nos 

“nasceu”, um filho se nos “deu”, o governo está sobre seu ombros; e 

seu nome será: Maravilhoso, conselheiro, Deus forte, Pai da 

Eternidade, Príncipe da Paz.  

Os verbos nascer e dar mantem sempre no Passado sendo que 

o acontecimento literal se deu em um futuro muito distante dessa 

profecia. Então temos que entender esses aspectos temporal e 

atemporal e também identificar o que é Pessoa e o que é oficio. E 

nunca fazer de um oficio um sinônimo de pessoa. 
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Deus se apresentou na profecia de salmos no ofício de Filho já 

na profecia de Isaias Deus se apresenta nos atributos; Maravilhoso, 

conselheiro, Deus forte, Pai da eternidade, Príncipe da paz. Note uma 

mesma pessoa carrega todos os ofícios e atributos em si mesmo. Ele é 

uma única pessoa que se apresenta em todos os ofícios e designações 

que lhe aprouver. Ele deixa claro que Ele mesmo viria e buscaria suas 

ovelhas. Não uma outra pessoa, mais em um outro oficio. 

Ezequiel 34;11 Porque assim diz o Senhor DEUS: Eis que eu, 

eu mesmo, procurarei pelas minhas ovelhas, e as buscarei. 

Ezequiel 34:14 Cuidarei das minhas ovelhas em pastos férteis 

e agradáveis, e os altos dos montes de Israel serão a terra onde se 

deleitarão; ali se alimentarão em paz, em pastos ricos e verdejantes 

nos montes de Israel.  

Miqueias profetizou que Deus desceria do céu para habitar 

nessa terra, e sabemos que grande é esse mistério da piedade, Deus se 

manifesta em carne e habita entre nós; Miqueias 1:3 Porquanto O 

Senhor já partiu da sua habitação; e em breve descerá e caminhará 

sobre os lugares altos da terra. 

Como disse Jesus a Lei profetas e Salmos falam dele, veja. 

Paulo e a analogia entre nós e Tabernáculo 
2 cor 5:1-10 Porque sabemos que, se a nossa casa terrestre 

deste tabernáculo se desfizer temos de Deus um edifício, uma casa 

não feita por mãos, eterna, nos céus. Pois neste tabernáculo nós 

gememos, desejando muito ser revestidos da nossa habitação que é 

do céu, se é que, estando vestidos, não formos achados nus. Porque, 

na verdade, nós, os que estamos neste tabernáculo gememos 

oprimidos, porque não queremos ser despidos, mas sim revestidos, 

para que o mortal seja absorvido pela vida. Ora, quem para isto 

mesmo nos preparou foi Deus, o qual nos deu como penhor o Espírito.  

Temos, portanto, sempre bom ânimo, sabendo que, enquanto estamos 

presentes no corpo, estamos ausentes do Senhor (porque andamos por 

fé, e não por vista); temos bom ânimo, mas desejamos antes estar 
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ausentes deste corpo' para estarmos presentes com o Senhor. 9. Pelo 

que também nos esforçamos para ser-lhe agradáveis, quer presentes, 

quer ausentes. 10. Porque é necessário que todos nós sejamos 

manifestos diante do tribunal de Cristo, para que cada um receba o 

que fez por meio do corpo, segundo o que praticou, o bem ou o mal. 

Para Paulo existem dois tabernáculos, o terrestre e o celeste 

esse tabernáculo humano terrestre se desfará, mais teremos um novo 

no céu. Filipenses 3:20,21 Mas a nossa cidade está nos céus, de onde 

também esperamos o Salvador, o Senhor Jesus Cristo, Que 

transformará o nosso corpo abatido, para ser conforme o seu corpo 

glorioso, segundo o seu eficaz poder de sujeitar também a si todas as 

coisas. 

Em 2 Coríntios onde lemos, Paulo, deixa claro que o 

tabernáculo celeste não feito por mãos humanas, é o corpo glorificado 

que receberemos na ressurreição a mesma linguagem de Hebreus 

9:11que diz: Mas, vindo Cristo, o sumo sacerdote dos bens futuros, 

por um maior e mais perfeito tabernáculo, não feito por mãos, isto 

é, não desta criação. 

Hebreus 9; Paulo da ênfase a ideia apresentada em 1 Crônicas 

17 sobre o tabernáculo não feito por mãos humanas. Porém ele 

categoricamente fala de Jesus como a soma de todo o plano salvifico, 

tal como afirmamos, Jesus sendo o cordeiro, o sumo sacerdote e ainda 

o próprio templo, pois sabemos que Jesus é a soma de todos os 

atributos de Deus, e a expressão máxima de Deus. Hebreus 9:7-23 

Mas, no segundo, só o sumo sacerdote, uma vez no ano, não sem 

sangue, que oferecia por si mesmo e pelas culpas do povo; Dando 

nisto a entender o Espírito Santo que ainda o caminho do santuário 

não estava descoberto enquanto se conservava em pé o primeiro 

tabernáculo, Que é uma alegoria para o tempo presente, em que se 

oferecem dons e sacrifícios que, quanto à consciência, não podem 

aperfeiçoar aquele que faz o serviço; Consistindo somente em 

comidas, e bebidas, e várias abluções e justificações da carne, 

impostas até ao tempo da correção. Mas, vindo Cristo, o sumo 
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sacerdote dos bens futuros, por um maior e mais perfeito 

tabernáculo, não feito por mãos humanas, isto é, não desta criação, 

Nem por sangue de bodes e bezerros, mas por seu próprio sangue, 

entrou uma vez no santuário, havendo efetuado uma eterna 

redenção. Porque, se o sangue dos touros e bodes, e a cinza de uma 

novilha esparzida sobre os imundos, os santifica, quanto à purificação 

da carne, Quanto mais o sangue de Cristo, que pelo Espírito eterno 

se ofereceu a si mesmo imaculado a Deus, purificará as vossas 

consciências das obras mortas, para servirdes ao Deus vivo? E por 

isso é Mediador de um novo testamento, para que, intervindo a morte 

para remissão das transgressões que havia debaixo do primeiro 

testamento, os chamados recebam a promessa da herança eterna. 

Porque onde há testamento, é necessário que intervenha a morte do 

testador. Porque um testamento tem força onde houve morte; ou terá 

ele algum valor enquanto o testador vive? Por isso também o 

primeiro não foi consagrado sem sangue; Porque, havendo Moisés 

anunciado a todo o povo todos os mandamentos segundo a lei, tomou 

o sangue dos bezerros e dos bodes, com água, lã purpúrea e hissopo, 

e aspergiu tanto o mesmo livro como todo o povo, Dizendo: Este é o 

sangue do testamento que Deus vos tem mandado. E semelhantemente 

aspergiu com sangue o tabernáculo e todos os vasos do ministério. E 

quase todas as coisas, segundo a lei, se purificam com sangue; e sem 

derramamento de sangue não há remissão. De sorte que era bem 

necessário que as figuras das coisas que estão no céu assim se 

purificassem; mas as próprias coisas celestiais com sacrifícios 

melhores do que estes. 

Veja que Paulo deixa claro, Jesus é o cordeiro para sacrificio 

bem como o próprio sumo sacerdote e ainda assim é templo de Deus, 

o tabernáculo, Paulo deixa claro sobre as alegorias e tudo que sabemos 

é que o antigo testamento são sombras de algo real que é Cristo. 

Conforme Hebreus 10:1  

Em Lucas 24:27 lemos: E começando por Moisés e por todos 

os profetas, explicou-lhes em todas as escrituras as coisas a seu 

respeito. 
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Uma pessoa sem entendimento da Palavra agem exatamente 

como agiram os dois discípulos que estavam voltando para Emaús, 

muitos voltam para suas fábulas, para seus dogmas e credos 

simplesmente por não compreenderem as escrituras, não saber, não 

reconhecer de quem as escrituras de fato se referem, veja que Jesus 

apareceu aos discípulos e eles estavam tão cegos a ponto de não 

saberem quem falava com eles. Lc 24:31. 

O que necessitamos é de revelação, para entendermos a 

profecia, Lucas 24:44,45 E ele disse-lhes: Estas são as palavras que 

eu vos falei, estando ainda convosco, que era necessário que se 

cumprissem todas as coisas que foram escritas a respeito de mim na 

lei de Moisés, e nos profetas, e nos salmos. Então, ele abriu o seu 

entendimento, para que eles pudessem compreender as escrituras. 

Então basicamente todas as escrituras, profecias, leis e salmos 

fala de Jesus, isso vemos claramente, porém nem todos veem pois o 

quadro de cegueira de Lucas 24 ainda é apresentado com exatidão nos 

dias de hoje. 

Jesus disse que a Lei de Moisés, isto é, os cinco primeiros 

livros da Bíblia, os profetas, e os Salmos, estão falando d’Ele e não de 

outro Deus, Jesus ainda disse que todas as escrituras falam dele, então 

veremos se todas as citações onde se fala de Deus de fato estão falando 

de Jesus Cristo, então andaremos nos livros da Lei, nos livros dos 

Profetas e nos Salmos:  

Isaías 44:6 Jeová é o primeiro e o último 

Apocalipse 1:17: Jesus é o primeiro e o último 

•Gênesis 17:1 Jeová é o todo poderoso 

•Apocalipse 1:8: Jesus é o todo poderoso 
 

•Êxodo 3:14: Jeová é o EU SOU 

•João 8:24 e 8:58: Jesus é o EU SOU 
 

•Salmos 23:1: Jeová é o Pastor 

•João 10:11 e 10:14: Jesus é o bom Pastor 
 

•Isaías 45:12: Jeová fez o mundo 

•João 1:3 e 1:10 Jesus fez o mundo 
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•Isaías 44:24: Jeová fez todas as coisas 

•João 1:3: Jesus fez todas as coisas 
 

•Salmos 24:10 Jeová é o Rei da Glória 

•1º Coríntios 2:8: Jesus é o Senhor da Glória 
 

•Êxodo 20:10 Jeová é o Senhor do Sábado 

•Mateus 12:8 Jesus é o Senhor do Sábado 
 

•Mateus 4:10:  Jeová deve ser adorado 

•João 9:38: Jesus é adorado 
 

•Mateus 4:10:  Jeová é o único Senhor que devemos servir 

•João 12:26: Jesus é o Senhor que devemos servir 
 

•Deuteronômio 30:20: Jeová é a vida 

•João 14: 6: Jesus é a vida 
 

•Êxodo 20:10 Jeová é o Senhor do Sábado 

•Mateus 12:8 Jesus é o Senhor do Sábado 
 

•Salmos 27:1 Jeová é a Luz 

•João 8:12 Jesus é a Luz 
 

•Deuteronômio 32:39 Jeová é Deus único 

•Judas 1:4 Jesus é o único Deus 

 

Como podemos ver, as escrituras falam realmente de Jesus. 

 

O Espírito Santo - Uma Pessoa, Uma Influência ou 

Uma Força? 
Mostraremos aqui (oito) 8 fundamentos para que você saiba 

que o Espirito Santo é uma Pessoa não uma força ativa, mais um ser 

pessoal. O Espírito Santo Tem Todos os Atributos de uma Pessoa 

Real, ou seja um ser pessoal. No primeiro exemplo não buscarei 

palavras difíceis para facilitar a compreensão ou sente em vez de usar 

alguns termos para psique dentro da visão da neurociência, chamarei 

apenas de mente, mentalidade. 

1. PSIQUE -- Uma pessoa real tem uma mente, uma personalidade, 

um psique, onde é a cede das nossas emoções. O Espírito Santo 

também tem uma mentalidade, uma personalidade: Romanos 8:27 “E 
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aquele que sonda os corações sabe qual é a mente do Espírito, porque 

segundo a vontade de Deus é que ele intercede pelos santos”  

A palavra grega traduzida por “mente” é phroneo. Quando empregada 

como um substantivo, significa: “o que alguém tem em mente, o 

pensamento, ter uma opinião, pensar”. Quando empregada como 

verbo, a palavra significa “pensar, ter certa preocupação”, e implica 

interesse ou reflexão moral e não mera opinião irrazoável”. -  Vines, 

p. 409. 

Vários textos traduzem esta palavra como “ter mesma 

opinião”, “de uma mesma mente”, “de mesma posição”, e “de 

pensamento diverso”. Em cada caso, o conceito de uma mente e um 

processo de pensamento é bastante evidente. Uma pessoa real tem uma 

mente. O Espírito Santo tem uma mente. Já uma “influência” ou 

“força ativa”, não tem uma mente, não tem personalidade não e 

tratado como ser pessoal, todavia O Espirito Santo é. 

 

2. PENSAMENTO E AÇÕES INTELIGENTES -- Uma pessoa real 

tem um atributo chamado “inteligência”, é capaz de tomar decisões e 

levar avante ações independentes. O Espírito Santo também tem 

inteligência, é capaz de tomar decisões e levar avante ações 

independentes: ”. . . a outro, no mesmo Espírito, fé; dons de curar; a 

outro, operações de milagres; a outro, profecia; a outro, 

discernimento de espíritos; a um variedade de línguas; e a outro, 

capacidade para interpreta-las, mas um só e o mesmo Espírito realiza 

todas estas coisas, distribuindo-as, como lhe apraz, a cada um, 

individualmente”. - 1 Coríntios 12:9-11.  

A palavra grega traduzida aqui como “apraz” é boulayma que 

significa “decide, determina, deseja, propõe”. Todos estes termos 

denotam inteligência e habilidade de tomar decisão independente. 

Mais do que isto, o Espírito Santo opera e age independentemente ao 

dar dons espirituais à Igreja. Este mesmo termo grego boulayma é 

empregado em Tiago 1:18 para descrever a vontade do Senhor: “Pois, 

segundo o seu querer (boulayma ), ele nos gerou pela palavra da 

verdade, para que fôssemos como que primícias das suas criaturas”. 
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Assim como Deus tem a habilidade de tomar uma decisão 

independente, o Espírito Santo tem a mesma habilidade para decisões 

independentes. 

Uma pessoa real tem inteligência, é capaz de tomar decisões 

inteligentes e levar avante ações independentes. Uma influência, ou 

“força ativa”, como a eletricidade, não conta com inteligência, não 

pode tomar decisões independentes. (Ninguém diria: “A eletricidade 

decidiu vender a casa”!). 
 

3. PESQUISA E ESTUDA -- Uma pessoa real tem a habilidade de 

pesquisar e estudar. O Espírito Santo também tem a habilidade de 

pesquisar e estudar: ”Mas Deus no-lo revelou pelo Espírito; porque o 

Espírito a todas as coisas perscruta, até mesmo as profundezas de 

Deus” - 1 Coríntios 2:10. 

Ainda que sabemos o sentido antropomórfico disso, sabemos 

que a palavra grega traduzida como “perscruta” é ereunao e significa 

“pesquisar, investigar, explorar, estudar”. É a mesma palavra usada 

por Jesus em João 5:39, ao dizer aos judeus: “Examinais (ereunao) as 

Escrituras porque julgais ter nelas a vida eterna”. Tal como os judeus 

utilizavam suas mentes para estudar e pesquisar as Escrituras, assim o 

Espírito Santo emprega Sua mente para pesquisar e estudar as coisas 

de Deus. 

Uma pessoa real tem a habilidade de pesquisar e estudar. O 

Espírito Santo também tem a habilidade de pesquisar e estudar (claro 

que não estudos seculares mais estudar a faculdade mental do homem, 

discernindo o que Ele pensa deseja e quer etc). Uma influência ou 

“força ativa”, tal como a eletricidade, não tem a habilidade de 

pesquisar e estudar. (Ninguém diria: “A eletricidade estudou o 

dicionário ao procurar pela palavra certa”). 

4. EXPERIÊNCIA E EMOÇÕES -- Uma pessoa real tem 

experiências e emoções. O Espírito Santo tem experiências e emoções: 

”E não entristeçais o Espírito de Deus, no qual fostes selados para o 

dia da redenção”. - Efésios 4:30 
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A palavra grega traduzida por “entristecer” é lupay tendo o 

sentido de “dor, pesar, angústia, sofrimento”. A dor é uma emoção que 

alguém sente. Essa mesma palavra é usada para descrever o sofrimento 

dos cristãos coríntios após receberam a severa carta corretiva de Paulo: 

2 Coríntios 2:5.  “Se alguém causou tristeza não o fez apenas a mim, 

mas, para que eu não seja demasiadamente áspero ...” Tal como os 

cristãos em Corinto experimentaram dor por seus pecados, assim o 

Espírito Santo experimenta dor quando pecamos.  

Isaías 63:10. ”Mas eles foram rebeldes, e contristaram o seu 

Espírito Santo pelo que se lhes tornou em inimigo, e ele mesmo pelejou 

contra eles”. 

A palavra hebraica traduzida como “contristar” é asab, com o 

sentido de “desagradou, contrariou”. 

Dor, desprazer e contrariedade são emoções que uma pessoa 

real sente. O Espírito Santo experimenta emoções tais como dor, 

contrariedade, tristeza. Uma influência ou “força ativa”, tal como a 

eletricidade, não tem a habilidade de sentir emoções. (Ninguém diria: 

“A eletricidade ficou contrariada e ficou amuada no canto!”) 

5. CONVERSAÇÕES -- Uma pessoa real tem a habilidade de manter 

uma conversação com outra pessoa. O Espírito Santo também tem a 

habilidade de manter conversações com pessoas reais: ”Quando, 

porém, vier o Consolador, que eu vos enviarei da parte do Pai, o 

Espírito da verdade, que dele procede, esse dará testemunho de Mim; 

e vós também testemunhareis, porque estais comigo desde o 

princípio”. - João 15:26, 27. 

Assim como os discípulos de Jesus testificaram sobre Jesus 

Cristo a outras pessoas, o Espírito Santo testificará sobre Jesus Cristo 

a outras pessoas. Uma influência ou “força ativa”, tal como a 

eletricidade, não pode testemunhar sobre nada. (Ninguém diria: “A 

eletricidade testificou sob juramento na corte”).  



178 
 

Gênesis 6:3. ”Então disse o Senhor: O meu Espírito não agirá 

para sempre no homem, pois este é carnal; e os seus dias serão cento 

e vinte anos”.  

A palavra hebraica traduzida aqui por “agir” é din significando 

“contender, pleitear, arguir”. 

Romanos 8:26. ”Também o Espírito, semelhantemente, nos assiste em 

nossas fraquezas; porque não sabemos orar como convém, mas o 

mesmo Espírito intercede por nós sobremaneira com gemidos 

inexprimíveis”. 

Assim como Jesus Cristo, (uma pessoa real) intercede por nós, 

o Espírito Santo também intercede por nós. A mesmo palavra 

grega entugaxano é vertida como “intercede” e é empregada em ambos 

os textos com o sentido de “ter conversações com, falar com, pleitear 

a causa de, interceder em favor de”.  

João 14:26. ”Mas o Consolador, o Espírito Santo, a quem o 

Pai enviará em Meu nome, esse vos ensinará todas as coisas e vos fará 

lembrar de tudo o que vos tenho dito”.  

Assim como uma pessoa real pode atuar como professor e 

comunicar conhecimento a seus estudantes, o Espírito Santo também 

ensina e lembra os cristãos do que Jesus lhes disse. 

Uma pessoa real pode testificar, argumentar, ensinar, 

interceder e levar adiante uma conversação. Uma influência ou “força 

ativa”, como a eletricidade, não pode testificar, interceder e levar 

avante uma conversação. (Ninguém diria: “A eletricidade disse ao juiz 

exatamente o que aconteceu aos estudantes na aula que estava 

ministrando”). 

6. REQUER OBEDIÊNCIA -- Uma pessoa real pode emitir ordens 

e requerer obediência. O Espírito Santo pode também ordenar e requer 

obediência: ”Então disse o Espírito a Filipe: Aproxima-te desse carro, 

e acompanha-o”. - Atos 8:29. 



179 
 

”E, servindo eles ao Senhor, e jejuando, disse o Espírito Santo: 

Separai-me agora a Barnabé e a Saulo para a obra a que os tenho 

chamado. . .  Enviados, pois, pelo Espírito Santo , desceram a Selêucia 

e dali navegaram para Chipre”. - Atos 13:2, 4. 

Atos 16:6. ”E percorrendo a região frígio-gálata, tendo sido 

impedidos pelo Espírito Santo  de pregar a palavra na Ásia. . .”  

Uma pessoa real pode emitir ordens e requerer obediência. O 

Espírito Santo também pode emitir ordens e requerer obediência. Uma 

influência ou “força ativa”, tal como a eletricidade, não pode emitir 

ordens e requerer obediência. (Ninguém diria: “A eletricidade me 

mandou ir para outro Estado!”). 

Atos 13:2, 4. ”E, servindo eles ao Senhor, e jejuando, disse o 

Espírito Santo: Separai-me agora a Barnabé e a Saulo para a obra a 

que os tenho chamado. . .  Enviados, pois, pelo Espírito Santo , 

desceram a Selêucia e dali navegaram para Chipre”.  

Atos 16:6. ”E percorrendo a região frígio-gálata, tendo sido 

impedidos pelo Espírito Santo  de pregar a palavra na Ásia. . .”  

Uma pessoa real pode emitir ordens e requerer obediência. O 

Espírito Santo também pode emitir ordens e requerer obediência. Uma 

influência ou “força ativa”, tal como a eletricidade, não pode emitir 

ordens e requerer obediência. (Ninguém diria: “A eletricidade me 

mandou ir para outro Estado!”). 

7. INFLUENCIA E TRANSFORMA VIDAS -- Uma pessoa real 

exerce influência sobre o comportamento de outras e é capaz de mudar 

a vida de outros. O Espírito Santo também exerce influência sobre o 

comportamento de outros e é capaz de mudar-lhes a vida: ”Mas o fruto 

do Espírito é: amor, alegria, paz, longanimidade, benignidade, 

bondade, fidelidade, mansidão, domínio próprio. Contra estas coisas 

não há lei”. - Gálatas 5:22-23. 

Uma pessoa real exerce influência sobre o comportamento de 

outros e é capaz de mudar suas vidas. O Espírito Santo também exerce 
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influência sobre o comportamento de outros e é capaz de mudar suas 

vidas. Uma mera influência ou “força ativa”, tal como a eletricidade 

não pode influenciar o comportamento de outros e é incapaz de mudar 

suas vidas. (Ninguém diria: “A eletricidade me tornou mais amorável, 

alegre, paciente, bondoso e bom!”). 

8. PRONOMES PESSOAIS -- Uma pessoa real é tratada por 

pronome pessoal, “ele”, “ela”, “seu”, “lhe”, etc.  Jesus referiu-Se ao 

Espírito Santo empregando pronomes pessoais: ”E eu rogarei ao Pai 

e Ele vos dará outro Consolador, a fim de que esteja para sempre 

convosco, o Espírito da verdade, que o mundo não pode receber, 

porque não no vê, nem o conhece; vós o conheceis, porque Ele habita 

convosco e estará em vós, não vos deixareis órfãos”. - João 14:16-18. 

Tal como o Jesus é uma pessoa real e é referida neste verso 

como “Ele”, também o Espírito Santo é uma pessoa real e referida pelo 

pronome “ele”. A uma mera influência ou “força ativa”, tal como a 

eletricidade nunca se atribui pronomes pessoais. Inclusive apontando 

para a mesma pessoa. Mais isso falaremos depois. 

Quem é o Espirito Santo? 

Quem seria o Espirito Santo? Jesus deixa claro que o Espirito 

Santo seria sua pessoa despida da parte humana, João 14:16-18. ”E 

eu rogarei ao Pai e Ele vos dará outro Consolador, a fim de que esteja 

para sempre convosco, o Espírito da verdade, que o mundo não pode 

receber, porque não no vê, nem o conhece; vós o conheceis, porque 

Ele habita convosco e estará em vós, não vos deixareis órfãos”.  

No texto de João 14, essa indagação é respondida. Jesus disse 

que ia rogar ao pai e Ele vos daria outro consolador, aqui está o 

primeiro ponto a ser observado, veja que os trinitarianos dizem que 

seria ou consolador ou seja o Espirito Santo seria outra pessoa, todavia 

devemos observar alguns pontos importantes. 

Temos que observar que; Se é outro consolador, então Jesus é 

um consolador, pois o texto fala de outro, isso é fato, agora temos que 

saber se esse “outro” consolador tratasse de outra pessoa ou outra 
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forma de consolação. A palavra usada no grego para outro é; ἄλλον - 

Allos denota um “ser de mesma espécie”; todavia se fosse a palavra 

grega ἕτερος - Heteros que também significa outro, porém expressaria 

uma pessoa de diferença qualitativa e denota “ser de espécie 

diferente”.  

A Bíblia nos trazem exemplos claros sobre essa diferença; 

Exemplos, Atos 7:18, após a morte de José “um outro rei se levantou”, 

termo usado foi o Heteros, um de caráter diferente, Já em Gal 1:6,7. 

Paulo falou de “um evangelho diferente (Heteros), o qual não é outro” 

(Allos, outro como aquele pregado); Se observarmos com atenção, vê-

se Heteros (não Allos) em Mateus 11:3; Atos 27:1; em Lucas 

23:32.  Heteros é usado para se referir aos dois malfeitores 

crucificados com Cristo.  

Cristo prometeu enviar “um outro consolador” (allos, “outro 

como Ele mesmo”, não heteros), ou seja, não uma outra pessoa, mais 

uma outra forma desse consolador, um consolador apenas estava 

habitando com os discípulos porém logo estaria “neles” disse Jesus, a 

maior evidencia disso é o texto bíblico que diz: João 14:17,18 O 

Espírito de verdade, que o mundo não pode receber, porque não o vê 

nem o conhece; mas vós o conheceis, porque habita convosco, e 

estará em vós. Não vos deixarei órfãos; voltarei para vós. 

Então veja que Jesus deixa claro que esse Espirito que o mundo 

não podia ver e nem conhecia habitava com eles, então surge a segunda 

pergunta ao texto bíblico; quem é esse espirito que habitava com os 

discípulos e que profeticamente estariam neles?  Pois Jesus disse 

claramente que os discípulos conheciam esse espirito que com eles 

habitavam mais o mundo não, e sabemos que a descida do Espírito 

Santo se deu apenas em Atos 2, ou seja, é evidente que Jesus aponta 

para si dizendo ser esse Espírito Santo que estava com os discípulo 

mais que logo estaria neles, exatamente ai entra o termo grego Allos, 

outra forma de consolação, do ser material para Espiritual, mais uma 

vez a morfia de Deus entrando em cena, por isso Jesus disse, 

claramente em Mateus 28:20 que estaria conosco todos os dias até a 
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consumação dos séculos. Como Ele está aqui? Na forma do Espírito 

Santo. Jesus mesmo aponta para si mesmo como sendo o Espirito 

Santo: Ouça o que o Espírito diz às igrejas, Apocalipse 3:6, 

Apocalipse 3:13, Apocalipse 3:22, Apocalipse 2:29, Apocalipse 2:7, 

Apocalipse 2:11, Apocalipse 3:1, Apocalipse 2:17. 

Veja que Jesus prometeu estar em nós, então literalmente Jesus 

é a pessoa do Espirito Santo, porém despida da parte humana, e Paulo 

confirma isso;1 Coríntios 3:16” Não sabeis que sois santuário de 

Deus, e que o Espírito de Deus habita em vós?”  Então Jesus disse 

que o mesmo que estava com Eles (Jesus) seria quem estaria neles, O 

Espirito Santo (Jesus despido da parte humana, “morfia”). 

Somos esse tabernáculo de Deus, onde Ele habita conosco, por 

isso texto diz ...mas vós o conheceis, porque habita convosco, e estará 

em vós. Por isso o fim do texto diz: João 14:18 Não vos deixarei 

órfãos; voltarei para vós.  

Sabemos que só um Pai pode deixar filhos órfãos, então no 

mesmo texto Jesus se apresenta como Sendo Pai, o Filho e Espírito 

Santo, Esse mesmo Jesus que estava com eles prometeu está em nós, 

ser nosso consolador. E não nos deixar órfãos, voltaria para nós. 

O Agir do Espírito Santo 
Aprendemos que o Espirito Santo é uma pessoa, não uma força 

ativa de Deus, e observamos também que o Espírito Santo é a própria 

pessoa de Jesus porém despida da parte humana, por isso Ele disse que 

o Espirito Santo não poderia ir sem que Ele fosse conforme João 16:7. 

Se fosse duas pessoas com certeza ambos poderiam estarem aqui 

simultaneamente, ou seja, para questões de entendimento é certo 

afirmar que o Espírito Santo é a Pessoa de Jesus, porém errado 

substituir a Palavra Espirito Santo por Jesus, pois temos que aceitar o 

Plano de Deus em resgate do homem, aqui está a base da Morphia de 

Deus, onde no capitulo sete deste livro aprenderemos sobre assunto. 

Então Jesus coordena sua igreja através do Espirito Santo, através da 

forma (Morphe) do Espírito Santo. O apóstolo Paulo deixa claro a 

fonte das instruções que a ele lhe foram outorgadas, Gálatas 1:12 
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Porque não o recebi, nem aprendi de homem algum, mas pela 

“revelação de Jesus Cristo”.  

Então mesmo Paulo falando isso é comum e correto vermos o 

Espirito Santo (a qual já sabemos quem é) trazer instruções a nós, 

ensinando a igreja, advertindo, consolando, exortando. Então somente 

alinhados pelo Espírito poderemos ser suas testemunhas Atos 1.8 ... 

mas recebereis poder, ao descer sobre vós o Espírito Santo, e sereis 

Minhas testemunhas tanto em Jerusalém como em toda a Judéia e 

Samaria e até aos confins da terra.  

Esse testemunho necessita dos mesmos frutos dessa árvore 

chamada Cristo, os frutos do Espirito; Gálatas 5:22-23. ”Mas o fruto 

do Espírito é: amor, alegria, paz, longanimidade, benignidade, 

bondade, fidelidade, mansidão, domínio próprio. Contra estas coisas 

não há lei”.  

Um Cristão precisa do Espirito Santo, para gerar bons frutos, e 

por vezes somos também enlaçado pela analogias de árvores 

Mateus 12:33 Ou fazei a árvore boa, e o seu fruto bom, ou fazei a 

árvore má, e o seu fruto mau; porque pelo fruto se conhece a árvore.  

Veja que o Espirito Santo gera em nós os frutos do Espírito, 

podemos até ser árvores frutíferas sem o Espírito santo, porém os 

frutos são ruins, os frutos são condenados, Jesus disse; Mateus 7:18 

Não pode a árvore boa dar maus frutos; nem a árvore má dar frutos 

bons.  Por isso a necessidade do Espirito Santo, fazer em nós frutos 

dignos de arrependimento, pois o juízo é breve: Lucas 3:9 E também 

já está posto o machado à raiz das árvores; toda a árvore, pois, que 

não dá bom fruto, corta-se e lança-se no fogo.  

Lucas 6:44 Porque cada árvore se conhece pelo seu próprio 

fruto; pois não se colhem figos dos espinheiros, nem se vindimam uvas 

dos abrolhos.  

Gálatas 5:19-21 Porque as obras da carne são manifestas, as 

quais são: adultério, fornicação, impureza, lascívia, Idolatria, 

feitiçaria, inimizades, porfias, emulações, iras, pelejas, dissensões, 
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heresias, Invejas, homicídios, bebedices, glutonarias, e coisas 

semelhantes a estas, acerca das quais vos declaro, como já antes vos 

disse, que os que cometem tais coisas não herdarão o reino de Deus. 

Aqui está a necessidade do Espirito Santo, fazendo a 

manutenção da boa obra iniciada quando Jesus esteve em carne, 

produzindo em nós bons frutos, para que sejamos testemunhas vivas 

das suas boas obras. Então Jesus tem instruído sua igreja, e sempre 

está aqui todos os dias até a consumação dos séculos conforme Mateus 

28:20, Ele ainda disse que onde tiver dois ou três buscando Ele, Ele 

estará no nosso meio, estamos em busca dessa unidade, não numérica 

mais unidade de pensamentos unanimidade nos desejos de Deus para 

conosco, sendo assim o Espirito Santo pode nos instruir, assim como 

ele fez com a igreja apostólica; Atos 16:6. E percorrendo a região 

frígio-gálata, tendo sido impedidos pelo Espírito Santo de pregar a 

palavra na Ásia. .  

Então veja que em Atos 9:5, vemos Jesus aparecer para Paulo, 

veja que em Atos 9:11 Deus manda Ananias ir de oncontro a Paulo 

porque Ele (Jesus) tinham uma grande obra na vida de Paulo, ou 

seja, Jesus chamou Paulo para uma grande obra conforme Atos 

9:15,16 Disse-lhe, porém, o Senhor: Vai, porque este é para mim um 

vaso escolhido, para levar o meu nome diante dos gentios, e dos reis 

e dos filhos de Israel. E eu lhe mostrarei quanto deve padecer pelo 

meu nome. 

Porém em atos 13 vemos o Espírito Santo dizendo que a obra 

a qual Paulo foi chamado foi Pelo Espirito Santo, ou seja, é a mesma 

pessoa Atos 13:2,4. ”E, servindo eles ao Senhor, e jejuando, disse o 

Espírito Santo: Separai-me agora a Barnabé e a Saulo para a obra a 

que os tenho chamado...  Enviados, pois, pelo Espírito Santo, 

desceram a Selêucia e dali navegaram para Chipre”.  

Sabemos que é o mesmo Jesus que agiu porém a morfia (a 

forma a qual Ele se apresenta) é de Espírito Santo, Atos 8:29. ”Então 

disse o Espírito a Filipe: Aproxima-te desse carro, e acompanha-o”.  
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Em que geralmente se crê? 
Precisamos observar que em 2ª Coríntios 11:3-4, Paulo fala 

que alguns falsos mestres estariam pregando um “outro Jesus”, 

diferente do verdadeiro, isto é, há lobos que transformam a 

personalidade do Salvador em outra pessoa, veja que o texto bíblico 

diz: “Mas temo que, assim como a serpente enganou a Eva com a sua 

astúcia, assim também sejam de alguma sorte corrompidos os seus 

entendimentos e se apartem da simplicidade e da pureza que há no 

Messias. Porque, se alguém vem e vos prega outro Jesus que nós não 

temos pregado, ou se recebeis outro espírito que não recebestes, ou 

outras boas novas [evangelho] que não abraçastes...”. 

 Se a alteração da personalidade do Messias já ocorria no 

primeiro século, depois de dois mil anos surgiram dezenas e dezenas 

de “Jesus” que são totalmente diferentes do verdadeiro Cristo. Citam-

se apenas alguns exemplos:  

1) O “Jesus católico” não é o verdadeiro Jesus, uma vez que 

não tem poder para salvar o homem, dependendo de Maria, que é vista 

pelo Catolicismo Romano como corredentora. Ou seja, a salvação 

precisa contar com o aval de Maria. Esta crença é totalmente 

incompatível com as Escrituras e reflete um “outro Jesus”, que difere 

do verdadeiro Messias. Ademais, toda a idolatria católica contraria o 

Judaísmo de Jesus, que abomina ídolos;  

2) O “Jesus da prosperidade” também é um falso Messias, já 

que a missão principal de Jesus não é dar dinheiro, bom casamento, 

emprego e ensinar que os homens acumulem riquezas na terra, como 

apregoa tal doutrina; Mateus 6:33; Marcos 6:7-10; Lucas 12:31-34; 

Mateus 6:24.  

3) O “Jesus evangélico” representa, com frequência, uma 

distorção do verdadeiro Jesus. Por quê? Porque na visão de quase 

todos os evangélicos, salvo raras exceções, Jesus é a segunda pessoa 

da teórica santíssima trindade, mais Jesus disse que éra o primeiro e o 

ultimo em Apocalipse 1:8, Ele pode ser tudo menos a segunda pessoa 
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da trindade,  para alguns Ele é outra pessoa distinta do Eterno na 

“divindade”, ou seja, colocando uma divindade diferente do Pai, pois 

o verdadeiro Messias disse ser o mesmo Pai, João 10:30, Zacarias 

12:10, disse que ele mesmo desceria do céu e ainda disse que nós o 

veríamos conforme João 6:46; João 14:8,9, porém podemos até 

identificar o Pai e o filho, como fez Jesus em João 17:3, mais se 

separarmos pessoas temos que aceitar termos bíblicos e o que Jesus 

fala de si mesmo. 

4) O “Jesus do Judaísmo Messiânico” pode ser, em alguns 

casos, um “outro Jesus”, diferente do verdadeiro Messias. Alguns 

judeus messiânicos vivem no engano, porque:  seguem mais as 

tradições e a Lei Oral do que a Torá escrita; eles também possuem 

hábitos extremamente legalistas e que não são determinados pela Torá; 

idolatram objetos como o talit, mezuzá, tefilin etc; geralmente não 

externam amor ao próximo; e) acham-se superiores pelo fato de serem 

judeus, julgando os não-judeus e os considerando inferiores; creem 

que serão salvos por suas próprias forças (autojustificação); 

promovem a “judeulatria”, isto é, a idolatria ao judaísmo;) creem que 

Jesus é um ser criado (espécie de “subdeus” ou “semideus”) e não o 

próprio ETERNO que se manifestou em carne. Todo judeu messiânico 

que se enquadra em alguma das hipóteses citadas está deturpando a 

personalidade do genuíno Jesus. 

A lista acima, citando vários tipos de “Jesus”, é apenas 

exemplificativa, existindo ainda outros falsos Messias criados pela 

imaginação humana sob a influência de Satanás. Hodiernamente, 

existem muitos “outros Jesus”, porque a apostasia está instalada no 

mundo, conforme havia predito Paulo em 2ª Tessalonicenses, capítulo 

2. Assim, faz-se mister buscar o autêntico Jesus, afastando-se de todos 

os conceitos enganosos semeados por Satanás. Erros teológicos e de 

conduta todos temos, porém, existem pontos fundamentais sobre Jesus 

que não podem ser olvidados, sob pena de transformá-lo em um 

personagem fictício, diverso do Messias descrito nas Escrituras. 

Oramos para que você seja um fiel discípulo do verdadeiro Jesus, e 

não siga o “outro Jesus” a qual Paulo disse que não conhece. 
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Veremos agora sobre as correntes ideológicas a respeito de 

Jesus e sua divindade: 

As correntes sobre Jesus e sua divindade 
Muito se discute sobre a “divindade” de Jesus, existindo entre 

teólogos e leigos miríades de concepções distintas acerca da questão. 

Em linhas gerais, podem ser compendiadas as principais 

correntes de pensamento da seguinte forma: 

1ª corrente - Jesus foi tão somente um profeta, um homem especial e 

grande professor de moral, não se podendo atribuir-lhe “divindade”.  

2ª corrente - Jesus foi o primeiro ser criado pelo ETERNO, que lhe 

concedeu grande autoridade perante os homens, conferindo-lhe o 

papel de revelar YHWH à humanidade. Jesus foi gerado com 

substância divina e é o representante oficial de Elohim junto aos 

homens. Por ser filho do ETERNO, Jesus deve obediência ao Pai. À 

luz deste pensamento, o Messias é inferior a YHWH, mas superior aos 

anjos e aos homens.  

3ª corrente - a doutrina da Trindade vislumbra Deus como sendo 

composto de três pessoas divinas em unidade essencial e eterna. Existe 

um ETERNO, porém, esta unidade é constituída de três pessoas 

diferentes (o Pai, o Filho e o Espírito Santo) e que possuem 

personalidades também distintas.  

4ª corrente - a visão de que o Pai, o Filho e o Espírito Santo são três 

aspectos ou três manifestações do ETERNO, que é um. Nesta 

concepção, não existe nenhuma diferença entre a essência ou a 

natureza do Pai, do Filho e do Espírito Santo. O Pai é o próprio Filho; 

o Filho é o próprio Espírito Santo; o Espírito Santo é o próprio Pai, ou 

seja, não existe nenhuma distinção entre si.  

5ª corrente – Deus (YHWH) é UM (echad). Deus se revela de muitas 

maneiras aos homens, precipuamente se revela por meio das 

manifestações/essências/naturezas do Pai, do Filho e do “Espírito 

Santo”. O Pai é Deus; Jesus é Deus (João 1) e o Espirito Santo é Deus 
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(Gênesis 1:2). O ETERNO é UM e possui três distintas 

essências/naturezas. Esta corrente se distingue da doutrina da Trindade 

(no caso a 3ª corrente), porque não crê em três pessoas com três 

personalidades distintas, mas tão somente em único ETERNO que se 

revela por meio de três manifestações/essências/naturezas (k’numeh). 

Também esta concepção não se confunde com a 4ª corrente, visto que 

esta última acha que o Pai, o Filho e o Espírito são iguais, inexistindo 

diferença quanto à essência/natureza.  

Existem muitas outras teorias teológicas a este respeito, e não 

temos o objetivo de esgotar o assunto, mas apenas de apresentar uma 

visão geral do embate doutrinário. Analisaremos a questão acerca da 

“divindade” de Jesus única e exclusivamente à luz das Escrituras. 

Lembre-se, não podemos aceitar um outro Jesus a qual Paulo não 

pregou, nem mesmo um outro evangelho diferente, Gálatas 1:8 Mas, 

ainda que nós mesmos ou um anjo do céu vos anuncie outro evangelho 

além do que já vos tenho anunciado, seja anátema. 

Porque o biteísmo não é definição Bíblica 
A visão biteísta por mais que seja uma visão errônea, é de longe 

a mais forte dentre todas as definições heréticas que existem, pois essa 

visão é a que faz mais sentido, e também a mais escriturística (claro 

que isso apenas se negligenciarmos os termos antropomórficos e 

também uma porção significativa das escrituras). 

A Bíblia nos afirma que há somente um Deus e que Jesus Cristo 

é seu Filho. Porém os biteístas estão muito fragmentados em suas 

linhas de compreensão, e cada uma linhagem pensa um pouco 

diferente, não acerca de Deus e seu filho mais a questão da divindade 

de Jesus, e reafirmam que há um só Deus e seu Filho Jesus Cristo. 

Trazendo uma ideia de duas pessoas distintas dentro da divindade 

(ainda que também exista uma via que crer em duas pessoas e excluam 

Jesus de um ser divino), ou seja, O Eterno (a qual chamado de Pai) é 

Deus e que Jesus é Deus (também), Deus pai e Deus filho e aplicam 

ao Espirito Santo sendo a própria Pessoa do Pai, fazendo distinção 

apenas do Pai e Filho. 
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Na linha filosófica biteísta existem algumas exceções quanto a 

questão da divindade do Pai e Filho, mesmo crendo de maneira 

diferente se mantem dualistas, como por exemplo: 

Alguns creem que o “Deus Pai” é o único Deus, já Jesus seria 

apenas um enviado, alguém que não é Deus mais apenas um 

subordinado de Deus, e o Espirito Santo, apenas o poder de Deus, essa 

visão tecnicamente biteísta aplica Jesus como um profeta de Deus e 

que a única diferença dele para nós seria sua pré-existência, essa linha 

é conhecido como unitarismo.  

Outros creem que existem o Deus Pai e Deus filho, já o Espirito 

Santo seria apenas uma força, ou poder desse Deus tanto Pai como 

Filho esses a linhagem mas pura dos verdadeiros biteístas. 

Outros creem que o Espirito Santo é o próprio Deus, e Jesus 

seria um homem ungido por Deus para uma obra. 

 

Existem os arianistas, completando mais uma linha dentro da 

plataforma biteísta, esses são mais conhecido como testemunhas de 

Jeová, eles creem que Jesus não é Deus mas contem também 

divindade, portanto não seria Deus mais “um” Deus, trazendo a ideia 

de um semi-Deus ou Deus menor, um subordinado e que o Espírito 

Santo seria apenas uma forma de Deus agir, seria apenas uma força 

ativa, ou a presença de Deus mais nunca uma pessoa.  

Existem muitas outras vias a qual não foram citadas, mas 

independente das ramificações eles tem algo em comum, creem ou 

dois deuses ou duas pessoas distintas, nunca uma, ou nunca três, por 

isso são dualistas.  

Geralmente se veem dois deuses, ou assim como a teoria 

trinitariana diz, um Deus em três pessoas, os dualistas dizem, um Deus 

em duas pessoas, seria a mesma regra diferindo apenas na enumeração. 

É fato incontestável que Jesus é Deus, porém precisamos 

entender cada fator e explicar o porquê cada linda filosófica dessas 

acima apresentadas tem suas falhas. Então veremos agora o porquê o 

biteísmo não suporta o teste da Palavra de Deus. É impossível 

biblicamente existir um Deus em duas pessoas como afirmam os 

dualistas (atualmente chamado de biteístas), Jesus deixa claro que se 
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separarmos pessoas distintas Ele é apenas um enviado, aqui mora o 

perigo, ou seja, se você aplica Jesus como uma outra pessoa além de 

Deus (havendo assim duas pessoas) então Jesus Cristo deixa de ser 

Deus, veja o que Jesus mesmo disse. João 17:3 E a vida eterna é esta: 

que te conheçam, a ti só, por único Deus verdadeiro, e a Jesus Cristo, 

a quem enviaste.  

Veja que o próprio Jesus deixa claro que não pode fazer dele 

um Deus aparte, separado, ou Ele é só um homem ou Ele é o próprio 

Deus. Mais nunca dois seres divinos, isso texto deixa claro. Por isso 

que uma das vias do biteísmo não creem que Jesus é Deus, todavia isso 

é grande erro. 

Alguns dizem que Jesus não é Deus, Ele seria apresentam um 

enviado, ou seja, uma dualidade de pessoas porém unidade em Deus, 

e assim fazem de Jesus apenas um ser enviado, e esse é exatamente 

um grande equívoco, mais um erro filosófico, veja que essa afirmação 

não suporta a verdade das escrituras. João 14:6-9 Disse-lhe Jesus: Eu 

sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai, senão por 

mim. Se vós me conhecêsseis a mim, também conheceríeis a meu Pai; 

e já desde agora o conheceis, e o tendes visto. Disse-lhe Filipe: 

Senhor, mostra-nos o Pai, o que nos basta. Disse-lhe Jesus: Estou há 

tanto tempo convosco, e não me tendes conhecido, Filipe? Quem me 

vê a mim vê o Pai; e como dizes tu: Mostra-nos o Pai? 

Então veja que Jesus é literalmente o tabernáculo de Deus, Ele 

é esse Deus que veio em carne, não poderia ser um outro mas a 

extensão do próprio Deus em carne. Não apenas um homem, todavia 

a parte humana que era o intermediador entre Deus e os homens, por 

isso Ele veio em carne, veja que a carne não era Deus mas Deus estava 

em carne. Sendo assim para nos chegarmos a Deus teríamos que passar 

primeiro pela parte exterior, o homem, 1 Timóteo 2:5 Porque há um 

só Deus, e um só Mediador entre Deus e os homens, Jesus Cristo 

homem. (No exterior vemos o Filho, mas Interiormente vemos Pai.). 

Afirmar que Jesus não é Deus é simplesmente negar as 

escrituras, todavia dizer que Ele é outro Deus, uma outra pessoa na 

divindade é uma outra heresia. Pois sabemos que anjos, arcanjos, ou 



191 
 

qualquer classe de seres angelicais não tem os atributos de Deus tais 

como onisciência, onipresença, onipotência, Jesus tem todos esses 

atributos em sua pessoa (Mateus 18:20, Mateus 28:20, João 3:13, 

Apocalipse 1:8), isso denota claramente que ele não é uma criatura, ou 

um anjo mais literalmente um Deus em Morphe, a forma visível a qual 

Deus se apresenta a nós. João 1:18 Deus nunca foi visto por alguém. 

O Filho unigênito, que está no seio do Pai, esse o revelou.  

Conhecer Deus trata-se de uma revelação, por isso Jesus deixa 

claro em João 14:6-9 que ninguém pode conhecer quem é o pai senão 

o filho ou até mesmo ninguém pode conhecer quem é o Pai, se não for 

Cristo o revelar, e Ele de fato revela quem Ele é quando Felipe fala 

uma frase celebre; Senhor, mostra-nos o Pai que nos basta! Jesus 

responde com uma indagação, Felipe a quanto tempo estou convosco? 

Como dizes, mostra-me o Pai. Aquela grande revelação estava aos 

olhos de Felipe, mas hoje muitos não tem essa revelação, O pai 

escondido naquele corpo, o infinito se fazendo finito, o invisível se 

dando a conhecer. 

 Em síntese podemos provar que essa afirmação dualista 

(bitéista) de que Jesus não é o Deus relevado a nós, categoricamente 

não se sustenta, assim como afirmar que Jesus é um outro Deus nessa 

divindade também não tem sustentação escrituristica, então voltamos 

ao princípio do Deus em Morphe, o princípio de Deus revestindo um 

corpo, o seu tabernáculo. 

Conforme Isaias 42:8, Deus deixa claro que Ele não divide sua 

glória com ninguém, Ele deixa claro em Isaías 45:21 Quem desde 

então o anunciou? Porventura não sou eu, o Senhor? Pois não há 

outro Deus senão eu; Deus justo e Salvador não há além de mim.  A 

pergunta que nós deveríamos nos fazer seria; quantas pessoas existem 

em mim?   Quantas pessoas existem em você? Simples, segredo está 

em aceitarmos o que de fato as escrituras nos confirma. 

Foi isso que Deus disse, não há outro além de mim, esse 

“mim” a pergunta seria; em mim existem quantas pessoas? Uma vez 

que Deus fala não existe outro além de mim? Sabemos que Ele não 
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divide sua glória com ninguém, ou seja, Jesus com todo esse poder 

honra e glória não poderia ser outro, uma vez que Deus não divide com 

ninguém, a não ser essa expressão viva do próprio Deus. Nunca uma 

outra pessoa, é possível identificarmos o ser, mais nunca dividirmos 

pessoa, como apresentado anteriormente sobre o per impessoal que se 

manifesta pessoalmente, sendo Ele próprio Um Deus Transpessoal. 

Perguntas que todos biteísta deveria se fazer 
* Se Jesus não é o tabernáculo onde Deus mora, se de fato Jesus 

não é a máxima expressão do próprio Deus em carne, e seria apenas 

um profeta, um semi-Deus, um homem, um subordinado, então como 

explicar que Jesus segundo Salmos 8:5 foi coroado com hora e glória? 

Paulo confirma essa profecia em Hebreus 2:7, Sendo que Deus 

categoricamente diz que Ele não divide sua glória com ninguém? 

Isaias 42:8 Eu sou o Senhor. Este é meu nome e minha glória eu não 

darei a outro, nem meu louvor às imagens esculpidas. Ou Jesus é a 

extensão do seu próprio ser ou ser for outro então Deus não cumpriu 

com que falou. 

* Se Jesus não é o tabernáculo de Deus, se de fato Jesus não é 

tudo que de Deus se pode conhecer, ou seja, se Jesus não é a expressa 

imagem desse Deus invisível e seria apenas um ser que contém uma 

divindade, não sendo Ele Deus, como entender então o que Deus disse 

em Isaias 43:11 que diz: Eu mesmo, sou o SENHOR, e além de mim 

não há Salvador algum. Sabemos que em mim não existe duas ou três 

pessoas, e Deus disse que não há salvador fora d’Ele e ainda confirma 

em Salmos 3:8, Isaias 60:16, e para reafirmar profecias: Oseias 13:4 

Todavia, eu sou o Senhor teu Deus desde a terra do Egito; portanto, 

não reconhecerás outro deus além de mim, porque não há Salvador 

além de mim. 

Porém esse único Salvador deixa uma profecia registrado em 

Zacarias 9:9 que diz:  Regozija-te muito, ó filha de Sião; aclama, ó 

filha de Jerusalém; eis que o teu rei virá a ti, ele é justo e tem a 

salvação; pobre, e montado sobre um jumento, e sobre um 

jumentinho, filho de jumenta. 
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Sabemos que essa é a entrada triunfal de Jesus em Jerusalém, 

assentado em um jumento, cumprindo nele mesmo o Atributo de 

Salvador, o único que existe: Isaias 43:11. Eu, eu mesmo, sou 

Yahweh, o SENHOR, e além de mim não há Salvador algum.  Então 

Jesus cumpre mais Essa profecia. Mateus 21:5 Dizei à filha de Sião: 

Eis que o teu Rei vem a ti, manso, e assentado sobre uma jumenta, e 

sobre um jumentinho, cria de animal de carga.  

É impossível negar a divindade de Jesus, é impossível sustentar 

a ideia de um Deus menor, um semi-Deus, mais é totalmente 

escrituristico a visão de Jesus como a extensão do próprio Deus vindo 

em carne. Não existe dois salvadores Isaias 43:11 e o cumprimento se 

dá em Mateus 1:21 que diz: Ela dará à luz um filho, e lhe porás o nome 

de Jesus, porque Ele salvará o seu povo dos seus pecados”.  EIS AI 

O SALVADOR DO MUNDO. Paulo confirma em Atos 13:23, assim 

como em Lucas 2:11; João 4:42. 

* Se Jesus não é a parte visível do Deus invisível, se Jesus não 

é Deus encarnado então como entender a profecia de Zacarias 12:10 

que diz: Mas derramarei sobre a casa de Davi, e sobre os habitantes 

de Jerusalém, o Espírito de graça e de súplicas; e olharão para mim, 

a quem transpassaram; e prantearão sobre ele, como quem pranteia 

pelo seu único filho; e estarão em amargura por ele, como aquele que 

está em amargura pelo seu primogênito. 

Porque o trinitarianismo não pode ser Bíblico 
Por incrível que pareça a doutrina mais estranha e sem 

fundamentos bíblicos é justamente a que tem mais adeptos, claro que 

sabemos que tudo isso se dá pela influência católica, a mãe das 

religiões cristãs, claro que tem todo um enredo histórico e cultural a 

ser mencionado todavia é necessário ser analisados pontos 

importantíssimos. Uma vez que esclarecermos esse seguimento com 

mais cautela e de maneira mais abrangente pois uma vez que se tenha 

mais adeptos dessa teoria trinitária teoricamente também teriam mais 

dúvidas. Iremos aqui falar de maneira mais expressiva. 
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Se você notar nenhum trinitariano consegue a luz das escrituras 

formular sua ideia trinitariana, ou seja, praticamente não existem 

textos que pareçam sustentar essa teoria, inclusive até mesmo os 

trinitarianos mostram muito mais uma dualidade evidente do que o 

próprio trinitarianismo, então eles comumente usam muitos textos 

para mostrar mais de uma pessoa na divindade, todavia não três, eles 

param apenas em duas, tais como os (dualistas), eles usam escrituras 

como: Mateus 22:43 Contestou-lhes Jesus: “Então, como se explica 

que Davi, falando pelo Espírito, o trata de ‘Senhor’? 

Veja que esse texto não traz uma ideia trinitária mas dualista, 

e mesmo assim os trinitários não percebem, mais agora respondendo 

a o texto bíblico, sabemos que esse texto referido por Jesus seria o 

Salmos 110:1 que diz: O Senhor disse ao meu Senhor, senta-te a 

minha direita... veja que baseado nesse texto muitos trinitarianos 

creem existir dois senhores ali (o que é de se estranhar porque o 

terceiro está faltando, dentro da perspectiva trinitária), fazendo 

distinção entre pessoas, todavia é o mesmo Senhor pois não existe dois 

senhores, ali trata-se a essência divina na pessoa do Messias, sendo 

Ele o mesmo Senhor, Sabemos que Jesus deixou claro que Davi estava 

se referindo d’Ele. Por isso Jesus disse aos discípulos: Lucas 24:44 E 

disse-lhes: São estas as palavras que vos disse estando ainda 

convosco: Que convinha que se cumprisse tudo o que de mim estava 

escrito na lei de Moisés, e nos profetas e nos Salmos.  

Então sabemos que os Salmos falam de Jesus, em Isaías 43:11 

diz:  Eu, eu sou o Senhor, e fora de mim não há Salvador. Não existe 

dois Salvadores, não existe dois Senhores, Efésios 4:5 Um só Senhor, 

uma só fé, um só batismo; Então sabemos que esse texto fala do projeto 

da salvação, do Deus encarnado, Cristo Jesus. Não um outro Senhor 

nunca uma outra pessoa. Zacarias 12:10 ...Eis que olharão para 

minha pessoa, aquele a quem eles mesmos transpassaram, e 

prantearão e se lamentarão por ele como quem chora a perda de um 

filho único; e verterão lágrimas de enorme amargura por ele, como 

quem chora a morte do primogênito.  

Veja que Deus disse que as pessoas olhariam para a sua própria 

pessoa nunca uma outra pessoa, porém o veriam como se fosso o filho 
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unigênito, exatamente da forma que Ele veio, veio como filho. 

Ezequiel 39:7: E farei conhecido o meu santo nome no meio do meu 

povo Israel, e nunca mais deixarei profanar o meu santo nome; e os 

gentios saberão que eu SOU o SENHOR, o Santo “em” Israel. Veja 

que Ele deixa claro que seria Ele mesmo o Santo em Israel. 1 Timóteo 

3:16 E, sem dúvida alguma, grande é o mistério da piedade: Deus se 

manifestou em carne... Jesus é o Senhor, Ele é o Deus manifesto em 

Carne. Sabemos que Esse Deus veio na forma de filho, nascido de 

Mulher. Vimos a sua glória manifestado na glória de um filho 

unigênito. João 1:14 E o Verbo se fez carne, e habitou entre nós, e 

vimos a sua glória, como a glória do unigênito do Pai, cheio de graça 

e de verdade.  

A gloria de Deus nos é apresentada como o unigênito do Pai, 

vale a pena lembrar que Deus sempre falou em termos 

antropomórficos, que consiste em usar comparações e termos 

humanos para falar de sua pessoa, uma convenção do espiritual com 

algo que mais se encaixe no natural, por isso Pai é apenas um oficio 

Mais Deus é a pessoa, assim como filho é apenas um oficio, mais de 

fato Jesus é a pessoa a qual veio como filho. Esse Deus encarnado 

afirma ser O SENHOR em Apocalipse 1:8. 

Outro texto usado pelos trinitarianos que eles gostam muito 

todavia mais fala de biteísmo do que trinitarianosmo seria Atos 

7:55,56 Contudo, Estevão, cheio do Espírito Santo, ergueu seus olhos 

em direção ao céu e contemplou a glória de Deus, e Jesus em pé, à 

destra de Deus, 56e exclamou: ‘Eis que vejo os céus abertos e o Filho 

do homem em pé, à direita de Deus!’. 

Veja que mais uma vez, uma tentativa trinitariana só consegue 

mostrar dois, a pergunta seria, porque não está os três? Se você 

observar todas as tentativas trinitarianas não passam de uma dualidade 

a qual acima foi provado que não existe, pois bem, voltando ao texto 

bíblico em questão devemos observar duas coisas, a primeira é que, 

Deus é invisível, e ninguém nunca viu a Deus, 1 Timóteo 1:117, 

Colossenses 1:15. (Lembrando que essas escrituras se deram anos 

após a morte de Estevam e ainda fica em pé a afirmação ninguém 

nunca viu a Deus.  
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Veja que a bíblia de modo algum diz que Estevam viu Deus, 

porém que viu “a glória” de Deus e Jesus a destra dessa “glória” a qual 

ele chamou de “Deus”. Á glória é sempre representado por algo 

esplendidamente grandioso, mais então que glória seria essa? João 

deixa claro acerca disso: João 1:9,10 A Palavra é a luz verdadeira 

que, vinda ao mundo, ilumina a toda a humanidade. Aquele que é a 

Palavra estava no mundo, e o mundo foi feito através dele, mas o 

mundo não o reconheceu. E a Palavra se fez carne e habitou entre 

nós.  

João 1:14 Vimos a sua glória, glória como a do Unigênito do 

Pai, cheio de graça e verdade.  

O texto diz que n’Ele estava a vida e a vida é a luz dos homens, 

e que essa luz tem resplandecido diante das trevas, isso nos faz lembrar 

de Gênesis 1:3 que diz "Haja luz" e houve luz. A pergunta é; que luz 

seria essa no primeiro dia? Se somente no quarto dia foi criado o sol e 

a lua. 

Como registrado em Gênesis 1:16, Sabemos que Deus é 

invisível I Timóteo 1:17, Colossenses 1:15, então as expressões. A 

Palavra, Luz, que é o logos, que traduzido é: Palavra falada. A Luz é 

simplesmente a parte Visível de um Deus invisível, por isso a Luz e a 

Palavra tem a mesma representação, veja bem, em Gênesis podemos 

ver que houve uma voz, uma Palavra que disse, haja!...  A Palavra que 

disse: haja... é o próprio Cristo.  E a luz? Quem seria? É a manifestação 

visível do próprio Deus que é invisível, ou seja, Jesus, vejamos se a 

bíblia de fato mostra isso. A Palavra sendo a representação espiritual 

de Cristo.  

A Luz sendo e a representação visível de Deus. Sabemos que 

Deus é invisível, Colossenses 1:15, e Deus é Espirito, João 4:24 como 

poderíamos ver a Deus?   João 1:18 Deus nunca foi visto por alguém. 

O Filho unigênito, que está no seio do Pai, esse o revelou. Já em 

Colossenses 1:14-18 diz: Em quem temos a redenção pelo seu sangue, 

a saber, a remissão dos pecados; O qual é imagem do Deus invisível, 

o primogênito de toda a criação; Porque nele foram criadas todas as 

coisas que há nos céus e na terra, visíveis e invisíveis, sejam tronos, 

sejam dominações, sejam principados, sejam potestades. Tudo foi 
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criado por ele e para ele. E ele é antes de todas as coisas, e todas as 

coisas subsistem por ele.  

Sabemos que não existem dois Senhores, muito menos dois 

Salvadores, em Isaias, Deus diz que não existe Salvador fora d’Ele; 

Isaias 43:11 diz: Eu, eu sou o Senhor, e fora de mim não há Salvador. 

Assim como não existe dois Salvadores não existem dois senhores, 

Deuteronômio 6:4 Ouve, Israel, o Senhor nosso Deus é o único 

Senhor. Jesus é esse Senhor e Salvador, Apocalipse 19:16 E no manto 

e na sua coxa tem escrito este nome: Rei dos reis, e Senhor dos 

senhores.  

Jesus é a expressa imagem do Deus invisível, todavia Estevão 

disse que viu Jesus a destra de Deus. Expressões tais como “a direita 

de Deus”, “a destra de Deus”, “a mão direita de Deus”, são expressões 

ilustrativas e significam, Domínio, Poder e Força nas escrituras, 

Salmos 44:3; São símbolos de Poder e também da Glória de Deus, uma 

vez que Deus é Espirito e invisível 1 Timóteo 1:17; Separado de Jesus 

não existe corpo físico, por tanto não existe lado esquerdo e direito na 

divindade. Deus não pode ser visto, então qual seria lado direito d’Ele? 

lembrando que nem se quer a terra e os céus cabem Ele, 1 Reis 8:27 

Mas, na verdade, habitaria Deus na terra? Eis que os céus, e até o céu 

dos céus, não te poderiam conter, quanto menos esta casa que eu 

tenho edificado.  

Deus só poderia habitar naquele templo a qual não foi feito por 

mãos humanas, o cumprimento de Crônicas 17, por isso diz em 

Colossenses 2:9 Porque nele habita corporalmente toda a plenitude 

da divindade; Lembrando que verbo está no presente, não passado ou 

futuro, Jesus já havia partido, mais esse Jesus é o templo onde Deus 

mora, assim como Tabernáculo natural é constituído de Átrio, Lugar 

Santo, e Santíssimo Lugar, Assim Jesus disse em João 14:6 eu sou 

Caminho, a Verdade e a Vida, ninguém vem (não disse vai) ao pai 

senão por mim. 

 Jesus é a expressa imagem desse Deus invisível, Colossenses 

1:15; Hebreus 1:3; João 1:18; Então é evidente de Jesus a destra de 

Deus não quer dizer (direita de Deus) e que são duas pessoas ali, mais 

que Jesus tem todo poder, honra e glória conforme Apocalipse 1:18, 
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Ou seja, as escrituras deixam claro que a Destra simboliza a 

demonstração do seu poder. Êxodo 15:6 A tua destra, ó Senhor, se tem 

glorificado em poder, a tua destra, ó Senhor, tem despedaçado o 

inimigo;  

Então destra é apenas um termo antropomórfico ou seja, é uma 

via humana de explicar algo divino fazendo assim comparação com 

algo natural e terreno, veja. Quando olhamos os Salmos 98:1 e o Salmo 

110:1 Associam a destra de Deus com “a vitória sobre seus inimigos”. 

Quando a bíblia fala Jesus a destra de Deus, quer dizer que Jesus tem 

poder e toda a autoridade de Deus. Jesus mesmo disse: Mateus 26:64 

Disse-lhe Jesus: Tu o disseste; digo-vos, porém, que vereis em breve 

o Filho do homem assentado à direita do “Poder” (veja que não de 

Deus mais do poder), e vindo sobre as nuvens do céu.  

Também descrito em Marcos 14:62; Lucas 22:69; Desse modo 

Jesus declarou que tinha todo poder de Deus, Ele deixa claro em ser o 

próprio Deus manifestado naquele ser humano; Apocalipse 1:8.  

É importante ressaltar que Jesus teve três fases no seu 

ministério, a primeira quando nasceu, Era chamado de Jesus e como 

todo homem viveu uma vida normal, trabalhou etc, na segunda fase se 

inicia quando Ele foi batizado, se tornando assim Jesus o Cristo, e ai 

começa a fase da anunciação das boas novas, o evangelho começa a 

ser anunciado, essa fase dura até sua morte, onde ele disse ...está tudo 

consumado e após sua morte e ressurreição inicia-se a terceira fase do 

seu ministério, Ele vem como, Senhor Jesus Cristo. Nessa fase Ele 

expressa a plena excelência de quem Ele é, sendo a expressa imagem 

do Deus Todo-Poderoso, por isso Ele pode dizer:  Apocalipse 1:8 Eu 

sou o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, que é, e que 

era, e que há de vir, o Todo-Poderoso. Não há lada fora d’Ele, Ele é o 

tudo, o todo, a máxima expressão da perfeição vinda em carne 

humana. Exatamente após Ele pagar o preço dos nossos pecados com 

seu próprio Sangue. Nessa fase vemos Jesus apontar para si mesmo 

como o princípio e o fim de tudo. Não há lugar para outro. Por isso 

que no verso 59 de Atos, Estevão não clama por outro, porque Ele não 

viu duas pessoas mais uma e entendeu de que se tratava aquela glória 
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Atos 7:59 Assim, enquanto apedrejavam Estevão, este declarava em 

oração: “Senhor Jesus, recebe o meu espírito!”. 

Então veja, que todos textos apresentados acima apenas 

apontam para uma suposta dualidade, não trindade, talvez o único 

texto que os trinitarianos possa usar para aparentemente mostrar a 

trindade seria Marcos1:10 E, imediatamente após deixar a água, viu 

os céus rasgando-se e o Espírito descendo até Ele na forma de uma 

pomba. 11Então houve uma voz vinda dos céus: “Tu és o meu Filho 

amado; em ti muito me agrado. 

Essa texto seria o único a qual os trinitarianos poderiam usar 

para apoiar sua doutrina, claro que se nós negligenciarmos termos, 

questões de morphia, de emanações, manifestações, ofícios, atributos 

e os termos antropomórficos, se negligenciássemos tudo isso talvez 

teríamos uma chance de pensar como os trinitarianos pensam. 

Essa visão mostrou a João quem era o cordeiro de Deus, ou 

seja, quem era o Messias, pois Deus já havia alertado João dizendo 

que quando Ele tivesse uma visão acerca do Espirito Santo descendo 

e pousando sobre um homem, aquele era o Messias, O cordeiro de 

Deus, a visão de modo algum veio para mostrar uma teoria trinitariana: 

João 1:33 Eu não o conhecia; Aquele, entretanto, que me enviou a 

batizar com água me disse: ‘Aquele sobre quem vires descer e 

permanecer o Espírito, esse é o que batiza com o Espírito Santo’.  

É evidente que João não conhecia e necessitava da visão para 

saber quem era o Messias conforme a escritura relata. Veja Efésios 

4:5, nunca poderá existe dois, três Senhores. Então observe que João 

Batista não diz que Ele era o Leão da tribo de Judá, nem diz que era a 

rocha eterna ou a fonte da água da vida, porque cada ofício e atributo 

tem sua própria representação e designação, devemos respeitar cada 

ponto.  

Exemplo, por mais que citamos vários ofícios da mesma 

Pessoa, isto é, Jesus, Ele naquela visão de forma alguma poderia ser 

apresentado como Leão mais apenas como cordeiro, pois como 

cordeiro se foi designado morrer pela humanidade, Já o Leão fala 

daquele que venceu até mesmo a morte e Ele ruge a sua vitória sobre 

a morte, então quando respeitamos cada atributo em suas respectivas 
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designações teremos uma visão bem mais abrangente das escrituras 

concernente a sua divindade e suas respectivas maneiras de agir. 

Agora analisem grande problema aqui se essa visão fosse para 

mostrar uma trindade. Mateus 1:18-25 O nascimento de Jesus Cristo 

ocorreu da seguinte maneira: Estando Maria, sua mãe, prometida em 

casamento a José, antes que coabitassem, achou-se grávida do 

Espírito Santo. Então, José, seu esposo, sendo um homem justo e não 

querendo expô-la à desonra pública, planejou deixá-la sem que 

ninguém soubesse a razão. Mas, enquanto meditava sobre isso, eis 

que, em sonho, lhe apareceu um anjo do SENHOR, dizendo: “José, 

filho de Davi, não temas receber a Maria a sua mulher, pois o que 

nela está gerado é do Espírito Santo. Ela dará à luz um filho, e lhe 

porás o nome de Jesus, porque Ele salvará o seu povo dos seus 

pecados”. Tudo isso aconteceu para que se cumprisse o que o 

SENHOR havia dito através do profeta: “Eis que a virgem 

conceberá e dará à luz um filho, e Ele será chamado de Emanuel”, 

que significa “Deus conosco”. José, ao despertar do sonho, fez o que 

o Anjo do SENHOR lhe tinha ordenado e recebeu Maria como sua 

mulher. Contudo, não coabitou com ela enquanto ela não deu à luz o 

filho primogênito. E José lhe colocou o nome de Jesus. 

Quando o texto diz “achou-se grávida do Espírito Santo” 

fazendo uma análise textual, fica evidente o fato escriturístico que o 

Pai de Jesus é o Espirito Santo, gerando assim uma problemática 

gigantesca para quem dá credibilidade a teoria trinitária, uma vez que 

se veem três pessoas distintas, então surge a pergunta, quem é o pai de 

Jesus? O Espirito Santo ou o Deus “chamado de Pai”? Pergunta essa 

sem respostas dentro do campo de entendimento trinitariano. 

E quando o texto acima diz “pois o que nela está gerado é do 

Espírito Santo” Aqui temos uma afirmativa clara inegável, sabemos 

que quem gera é Pai, então já no primeiro capítulo de Mateus temos 

um grande problema para sustentarmos a teoria trinitáriana, até mesmo 

se negligenciarmos o que apresentamos agora apouco e somente 

fossemos saber quem seriam a 1ª; 2ª e 3ª Pessoa da suposta trindade 

pois Jesus disse: Apocalipse 1:8 “Eu Sou o Alfa e o Ômega”, declara 

o Senhor Deus, “Aquele que é, que era e que há de vir, o Todo-
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Poderoso”. Se Jesus disse ser o começo e o fim, Ele não pode ser a 

segunda pessoa dentro da teoria trinitariana? Quem Ele é? Ele 

responde no mesmo verso: o Todo-Poderoso. Sabemos que Todo 

poderoso é um termo usado para definir quem tem todo o poder. 

E texto continua dizendo “Ele salvará o seu povo dos seus 

pecados”. Veja que Jesus é o próprio Deus na forma de homem, Ele é 

literalmente essa tabernáculo pois em Isaias 43:11 diz: Eu, eu sou o 

Senhor, e fora de mim não há Salvador. Jesus manifesta todos os 

atributos desse Deus, sendo Ele o Alfa e o Ômega, sendo Ele o todo 

poderoso, o único Salvador. 

Ele será chamado de Emanuel”, que significa “Deus 

conosco” Veja que a profecia claramente mostra que quem nasceu era 

Deus conosco, não o filho de Deus conosco mais Deus conosco, 

cumprindo a profecia de Zacarias 12:10 que diz: ...Eis que eles 

olharão para a minha pessoa, aquele a quem eles mesmos 

traspassaram, e prantearão e se lamentarão por ele como quem chora 

a perda de um filho único; e verterão lágrimas de enorme amargura 

por ele, como quem chora a morte do primogênito!  

Então nessa profecia Deus deixa claro que a pessoa que foi 

morta não era uma outra pessoa, mais sua mesma pessoa, porém o 

veríamos como um filho, um filho unigênito. De fato Deus é o 

revestimento da carne humana, o infinito se fazendo finito em termos 

“humanos” manifestado como Emanuel (Deus conosco) manifestado 

no ofício de filho. 

Na sequência do texto diz “E José lhe colocou o nome de 

Jesus” Sabemos que o Nome d’Ele é Emanuel, conforme profetizado 

por Isaias: Isaias 7:14 Pois sabei que o Eterno, o Senhor, ele mesmo 

vos dará um sinal: Eis que a virgem ficará grávida e dará à luz um 

filho, e o Nome dele será Emanuel, Deus Conosco!  

Então por que o nome d’Ele não é Emanuel mais Jesus? mais 

uma vez dentro de uma perspectiva trinitariana teríamos uma outra 

problemática, pois José colocou o nome, Jesus, sendo assim teremos 

apenas duas vias interpretativas: primeira seria que José desobedeceu 

a Deus e não colocou o nome Emanoel e Isaias também errou a 

profecia se tornando assim um falso profeta, ou a segunda via de 
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entendimento que seria: Jesus era o nome de Deus revelado entre os 

homens, o Próprio Deus (Emanuel, Deus conosco, não o filho de Deus 

conosco),  cumprindo a risca as profecias que se eram mencionados 

acerca d’Ele,  Ezequiel 39:7 que diz: Farei o meu santíssimo Nome 

reconhecido no meio do meu povo Israel, e nunca mais permitirei que 

se profane o meu Nome; e todas as nações saberão que Eu Sou 

Yahweh: o Santíssimo em Israel! Então veja que a bíblia deixa claro, 

Ele revelou seu nome e Ele é o santíssimo em Israel, não era outro 

mais Ele próprio. Ele é aquele Deus que viria buscar suas ovelhas. 

Ezequiel 34;11 Porque assim diz o Senhor DEUS: Eis que eu, eu 

mesmo, procurarei pelas minhas ovelhas, e as buscarei..  

Então veja que é impossível essa teoria trinitária suportar o 

teste das escrituras. 
 

Perguntas que todo trinitariano deveria se fazer 
* Os trinitários deveriam se perguntar, se são três, qual dos três 

é o único Salvador? Já que na visão trinitariana existe completa 

distinção entre as três Pessoas. A bíblia diz: Isaías43:11 Eu, eu sou o 

Senhor, e fora de mim não há Salvador. (OBS: veja que aqui diz que 

não há Salvador fora de Deus, isto é, uma outra pessoa, não pode 

haver.) Sabemos que Jesus nos salvou do pecado e não pode existir 

dois salvadores, então realmente a definição trinitariana passa longe 

de uma verdade bíblica, porque se acharmos que os três salvam temos 

grande problemas, primeiro que Deus disse que não tem salvador além 

dele, por tanto afirmamos que Deus mentiu, segundo problema é; se 

todos os três salvas para que necessidade de três pessoas se todos 

fazem a mesma coisa? Então fique apenas com as escrituras, a única 

fonte de verdade, nenhuma teoria pode passar por cima da bíblia. 

* Se são três pessoas distintas então como elas seriam? elas são 

parecidas? Já que não podem ser iguais como os trinitarianos dizem, 

então são três pessoas semelhantes, mas será que existe alguém 

semelhante a Deus? Em Isaías 46:9 diz: Lembrai-vos das coisas 

passadas desde a antiguidade; que eu sou Deus, e não há outro Deus, 

não há outro semelhante a mim.  (OBS: não tem ninguém semelhante 

ou co-igual a Ele, veja que a Bíblia não dá espaço para isso). 
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Isaías 45:6 Para que se saiba desde o nascente do sol, e desde o 

poente, que fora de mim não há outro; eu sou o Senhor, e não há 

outro.   

Jeremias 10:6 Ninguém há semelhante a ti, ó Senhor; tu és grande, e 

grande o teu nome em poder.   

2 Samuel 7:22 Portanto, grandioso és, ó Senhor Deus, porque não há 

semelhante a ti, e não há outro Deus senão tu só, segundo tudo o que 

temos ouvido com os nossos ouvidos.   

2 Crônicas 6:14 E disse: Ó Senhor Deus de Israel, não há Deus 

semelhante a ti, nem nos céus nem na terra; que guardas a aliança e 

a beneficência aos teus servos que caminham perante ti de todo o seu 

coração.  

* Se realmente são três pessoas, existem quantos Tronos de 

Deus? Seriam três tronos? Nem mesmo na antropomorfia vemos três 

tronos, Isaías 6:1 No ano em que morreu o rei Uzias, eu vi também ao 

Senhor assentado sobre um alto e sublime trono; e a cauda do seu 

manto enchia o templo.  

Jeremias 17:12 Um trono de glória, posto bem alto desde o princípio, 

é o lugar do nosso santuário.   

Apocalipse 4:2 E logo fui arrebatado em espírito, e eis que um trono 

estava posto no céu, e um assentado sobre o trono.   

Apocalipse 3:21 Ao que vencer lhe concederei que se assente comigo 

no meu trono; assim como eu venci, e me assentei com meu Pai no seu 

trono.  

Apocalipse7:10 E clamavam com grande voz, dizendo: Salvação ao 

nosso Deus, que está assentado no trono, e ao Cordeiro.   

Apocalipse22:1 E mostrou-me o rio puro da água da vida, claro como 

cristal, que procedia do trono de Deus e do Cordeiro.   

Apocalipse 22:3 E ali nunca mais haverá maldição contra alguém; e 

nela estará o trono de Deus e do Cordeiro, e os seus servos o servirão.   
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 * Os trinitários creem na trindade e afirmam que trindade não 

é triteísmo, ou seja, não são três deuses distintos mais um Deus em três 

pessoas, surgem agora uma dúvida; qual necessidade de um Deus está 

dentro do mesmo Deus? Já é que o mesmo Deus apenas pessoas 

diferentes. Colossenses 2:9 Porque nele habita corporalmente toda a 

plenitude da divindade;  

Então observe, Jesus é Deus e o Deus pai estava dentro do Deus 

filho em plenitude, e o que é pior, colossenses 2:9 quando foi escrito, 

Jesus já estava na eternidade, então Seria literalmente Deus dentro de 

Deus, agora os trinitarianos não querem admitir que são triteístas, 

então como explicar um Deus todo dentro de outro Deus? Ou se Jesus 

é Deus e é diferente do Pai como entender Deus cheio do mesmo 

Deus? Jesus cheio da primeira pessoa da trindade, e também estava 

cheio da terceira pessoa, Lucas 4:1 E Jesus, cheio do Espírito Santo, 

voltou do Jordão e foi levado pelo Espírito ao deserto; 

 Então veja, se são três pessoas distintas, todavia um só Deus, 

que necessidade havia de duas pessoas divinas encherem a terceira? 

Se já é por natureza Deus?  

 A teoria trinitariana apresenta falhas do começo ao fim. Veja 

que não há espaço para crermos em doutrinas erradas. Não existe 

divisão entre pessoas na divindade. 

É evidente que a doutrina da trindade é um triteísmo clássico e 

herético. Apenas modernizaram os termos, usaram a palavra pessoas 

(personas) para deuses. Então invés de dizerem: existem três deuses 

eles dizem, existem três pessoas divinas, uma maneira de mascarar os 

erros aos seus adeptos; Paulo nos avisou claramente, 2 Coríntios 11:4 

Porque, se alguém for pregar-vos outro Jesus que nós não temos 

pregado, ou se recebeis outro espírito que não recebestes, ou outro 

evangelho que não abraçastes, com razão o sofreríeis.  

 1 Coríntios 3:11 Porque ninguém pode pôr outro fundamento além 

do que já está posto, o qual é Jesus Cristo.  



205 
 

* “Se Deus é uma trindade, baseado em João 17:3, porque 

Jesus disse que a vida eterna é reconhecer o Pai como único Deus 

verdadeiro e Cristo como um enviado? Se excluindo de uma divindade 

compartilhada e ainda excluindo a pessoa do Espirito Santo”? não 

seria uma cegueira gigantesca negligenciar as afirmativas bíblicas? 

Então veja que essa ideia de Jesus sendo um outro Deus aparte 

é impossível, todavia se encaixa perfeitamente sendo Ele a extensão 

do próprio Deus, Jesus não poderia ter uma divindade aparte, ou 

separada do Pai, Ele mesmo deixa claro que não faz nada de si mesmo: 

João 14:10 As palavras que eu vos digo não as digo de mim mesmo, 

mas o Pai, que está em mim, é quem faz as obras. 

Lucas 11:20 Mas, se eu expulso os demônios pelo dedo de 

Deus, certamente a vós é chegado o reino de Deus.  

João 5:19 Mas Jesus respondeu, e disse-lhes: Na verdade, na 

verdade vos digo que o Filho por si mesmo não pode fazer coisa 

alguma, se o não vir fazer o Pai; porque tudo quanto ele faz, o Filho 

o faz igualmente.  

O ministério de Jesus era baseado nas visões que Deus assim 

lhe dava, Jesus disse, Pois Ele mesmo aponta para o único Deus 

verdadeiro: João 17:3 E a vida eterna é esta: que te conheçam, a ti 

só, por único Deus verdadeiro, e a Jesus Cristo, a quem enviaste.  

Será que Jesus estava excluindo-se da divindade? Certamente 

se você o vê como outro ser divino sim, estava, pois Ele aponta para 

Um único ser Divinal, mais se você o ver como a forma morfológica 

a qual Ele se apresentou a nós, então Ele é o próprio ser Divino 

contendo em Si mesmo a expressão máxima da Divindade. Agora 

divida-o então você cairá em uma heresia. 

Sabemos que Jesus é o tabernáculo onde Deus mora, nessa 

linha de compreensão a Bíblia se desenvolve perfeitamente. 

Apocalipse 21:3 E ouvi uma grande voz do céu, que dizia: Eis aqui o 

tabernáculo de Deus com os homens, pois com eles habitará, (NÃO 
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HABITARÃO) e eles serão o seu povo, e o mesmo Deus estará (NÂO 

ESTARÂO) com eles, e será o seu Deus. 

Veja que até mesmo após sua ressurreição Jesus é apresentado 

como O tabernáculo, pois Ele é a expressa imagem do Deus invisível. 

O Cordeiro, ou seja, a via pela qual nós possamos o ver a glória de 

Deus. Em Apocalipse 21:23 lemos: E a cidade não necessita de sol 

nem de lua, para que nela resplandeçam, porque a glória de Deus a 

tem iluminado, e o Cordeiro é a sua lâmpada. 

Afinal ninguém pode ver, se chegar a Deus se não por Cristo. 

Por isso Jesus disse: João 14:6 Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e 

a verdade e a vida; ninguém vem (ELE NÃO DISSE NINGUEM 

VAI) ao Pai, senão por mim. 

Veja que a bíblia sistematicamente nos apresenta essa visão, 

está escrito: Colossenses 2:9 ,  João 14:6-9, etc... 

* “Se Deus é uma trindade, porque é que Estêvão viu duas 

pessoas no céu? Estêvão “fitou os olhos no céu e avistou a glória de 

Deus, e Jesus em pé à direita de Deus.” (Atos 7:55) Claramente viu 

duas pessoas distintas. Estêvão menciona que Jesus está à direita de 

Deus e não simplesmente à direita do Pai. E se Jesus é parte de 

uma divindade trinitária, porque é que Estêvão não viu também o 

espírito santo ou três pessoas?” 

Mais uma vez Deus e seu tabernáculo, mais uma vez a 

comprovação que trindade não existe, nem biteísmo pois na verdade 

Estevam não viu duas pessoas como muitos pensam, primeiro porque 

mostramos aqui que Deus transcende o conceito de pessoa, e segundo 

porque Deus é invisível, conforme, Colossenses 1:15; 1 Timóteo 1:17; 

1 João 4:12; João 1:18. Os textos apresentados demostra que é 

impossível alguém ver Deus, e as afirmativas tais como Deus é 

invisível, Deus nunca foi visto por alguém mostra mais uma vez a 

prova que Jesus é a manifestação visível do próprio Deus,  

João 6:46 Não que alguém visse ao Pai, a não ser aquele que 

é de Deus; este tem visto ao Pai.  
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Então os de Deus sempre viram a Deus, João 14:7-9 Se vós me 

conhecêsseis a mim, também conheceríeis a meu Pai; e já desde agora 

o conheceis, e o tendes visto. Disse-lhe Filipe: Senhor, mostra-nos o 

Pai, o que nos basta. Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo 

convosco, e não me tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a mim vê 

o Pai; e como dizes tu: Mostra-nos o Pai? 

Então veja que nessa mesma perspectiva, Abraão viu Jesus, 

pois Ele é o Deus invisível que se torna visível, Gênesis 18, onde diz 

que Deus apareceu a Abraão era Jesus aparecendo, por isso que Jesus 

disse: João 8:56-58 Abraão, vosso pai, exultou por ver o meu dia, e 

viu-o, e alegrou-se. Disseram-lhe, pois, os judeus: Ainda não tens 

cinquenta anos, e viste Abraão? Disse-lhes Jesus: Em verdade, em 

verdade vos digo que antes que Abraão existisse, eu sou. 

O Deus que apareceu a Moisés era Jesus, a bíblia diz em 

Êxodo 33:11 que Deus falava com Moisés face a face, sabemos que 

isso fala de intimidade com Deus e Jesus era essa Pessoa que Moisés 

viu; Êxodo 33:11 “Falava o SENHOR a Moisés face a face, como 

qualquer fala a seu amigo”  

Mas no mesmo capítulo, Ele disse: “Disse o SENHOR a 

Moisés: ...Não me poderá ver a face, porquanto homem nenhum 

verá a minha face e viverá.... tu me verás pelas costas; mas a minha 

face não se verá” (Êxodo 33:17,20,23). 

João afirma as Palavras de Jesus: “Ninguém jamais viu a 

Deus; o Filho unigênito, que está no seio do Pai, é quem o 

revelou”  (João 1:18). Jesus disse: “Não que alguém tenha visto o Pai, 

salvo aquele que vem de Deus; este o tem visto” (João 6:46). Então se 

Estevam realmente tivesse visto Deus Pai, ele havia feito uma grande 

façanha a qual nem mesmo Moisés havia visto, uma vez que Deus lhe 

falava face a face como um amigo, conforme lemos nas escrituras, 

então veja que, Jesus é a expressa imagem do Deus invisível, todavia 

Estevão disse que viu Jesus a destra de Deus. Expressões tais como “a 

direita de Deus”, “a destra de Deus”, “a mão direita de Deus”, são 

expressões ilustrativas e significam, Domínio, Poder e Força nas 
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escrituras, Salmos 44:3; São símbolos de Poder e também da Glória 

de Deus, uma vez que Deus é Espirito e invisível 1 Timóteo 1:17; 

Separado de Jesus não existe corpo físico, por tanto não existe lado 

esquerdo e direito na divindade. Deus não pode ser visto, então qual 

seria lado direito d’Ele? lembrando que nem se quer a terra e os céus 

cabem Ele, 1 Reis 8:27 Mas, na verdade, habitaria Deus na terra? 

Eis que os céus, e até o céu dos céus, não te poderiam conter, quanto 

menos esta casa que eu tenho edificado.   

Deus só poderia habitar naquele templo a qual não foi feito por 

mãos humanas, o cumprimento de Crônicas 17, por isso diz em 

Colossenses 2 : 9 Porque nele habita corporalmente toda a plenitude 

da divindade; Lembrando que verbo está no presente, não passado ou 

futuro, Jesus já havia partido, mais esse Jesus é o templo onde Deus 

mora, assim como Tabernáculo natural é constituído de Átrio, Lugar 

Santo, e Santíssimo Lugar, Assim Jesus disse em João 14:6 eu sou 

Caminho, a Verdade e a Vida, ninguém vem (não disse vai) ao pai 

senão por mim. 

Jesus é a expressa imagem desse Deus invisível, Colossenses 

1:15; Hebreus 1:3; João 1:18; Então é evidente de Jesus a destra de 

Deus não quer dizer (direita de Deus) e que são duas pessoas ali, mais 

que Jesus tem todo poder, honra e glória conforme Apocalipse 1:18, 

Ou seja, as escrituras deixam claro que a Destra simboliza a 

demonstração do seu poder. Êxodo 15:6 A tua destra, ó Senhor, se 

tem glorificado em poder, a tua destra, ó Senhor, tem despedaçado o 

inimigo;  

 Então destra é apenas um termo antropomórfico ou seja, é uma 

via humana de explicar algo divino fazendo assim comparação com 

algo natural e terreno, veja. Quando olhamos os Salmos 98:1 e o Salmo 

110:1 Associam a destra de Deus com “a vitória sobre seus inimigos”. 

Quando a bíblia fala Jesus a destra de Deus, quer dizer que Jesus tem 

poder e toda a autoridade de Deus. Jesus mesmo disse: Mateus 26:64 

Disse - lhe Jesus: Tu o disseste; digo - vos, porém, que vereis em breve 

o Filho do homem assentado à direita do “Poder” (veja que não de 
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Deus mais do poder), e vindo sobre as nuvens do céu.  Também 

descrito em Marcos 14:62; Lucas 22:69; Desse modo Jesus declarou 

que tinha todo poder de Deus, Ele deixa claro em ser o próprio Deus 

manifestado naquele ser humano; Apocalipse 1:8. 

* Se Jesus é parte de uma Trindade, então como entenderíamos 

o texto de Gálatas 3:20 que diz que não há mediador onde apenas uma 

pessoa está envolvida, mas Deus é apenas um, visto que Hebreus 12:24 

diz que Jesus é ‘o mediador dum novo pacto’? ora sabemos que a 

resposta encontramos 1 Timóteo 2:5 Porque há um só Deus, e um só 

Mediador entre Deus e os homens, Jesus Cristo homem.  

 Essas são algumas poucas indagações que a fé trinitariana não 

consegue responder por mas que seus esforços sejam gigantescos para 

tal. 

O Cordeiro e a Pomba 
 Sabemos que o Batismo de Jesus foi para identificar quem Ele 

era e o início do seu ministério, e João deixa claro que Ele não o 

conhecia mais que a visão que Ele teve do batismo foi dado a ele 

apenas para idêntica quem era o Cordeiro de Deus. João 1:26-33 João 

respondeu-lhes, dizendo: Eu batizo com água; mas no meio de vós 

está um a quem vós não conheceis. Este é aquele que vem após mim, 

que é antes de mim, do qual eu não sou digno de desatar a correia da 

alparca. Estas coisas aconteceram em Betabara, do outro lado do 

Jordão, onde João estava batizando. No dia seguinte João viu a Jesus, 

que vinha para ele, e disse: Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado 

do mundo. Este é aquele do qual eu disse: Após mim vem um homem 

que é antes de mim, porque foi primeiro do que eu. E eu não o 

conhecia; mas, para que ele fosse manifestado a Israel, vim eu, por 

isso, batizando com água. E João testificou, dizendo: Eu vi o Espírito 

descer do céu como pomba, e repousar sobre ele. E eu não o 

conhecia, mas o que me mandou a batizar com água, esse me disse: 

Sobre aquele que vires descer o Espírito, e sobre ele repousar, esse é 

o que batiza com o Espírito Santo.  Então veja que o texto é claro 
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sobre qual propósito da visão do cordeiro e a Pomba, e abordaremos 

esse assunto agora. 

Esse é um dos exemplos mais impressionantes da bíblia. Isso 

agradou tanto a Deus, que quando Ele quis simbolizar o Seu Filho na 

Terra, Ele foi chamado de Cordeiro, o Cordeiro de Deus que tira o 

pecado do mundo. E então, quando Ele, Deus, estava indo para 

simbolizar a Si mesmo, o verbo encarnado, a extensão do próprio 

Deus, Ele foi representado por uma Pomba, a morfia, sabemos que o 

Espírito Santo não é uma pomba, mais veio dessa forma para nos falar 

algo maior. Agora, se você observar, de todas as criaturas que vagam 

pela Terra, não há nada tão manso e humilde como um cordeiro. Não 

há nada tão inocente como um cordeiro, manso, gentil. E, a pomba, 

não há ave que voe no tão mansa e gentil como a pomba. É a ave mais 

sensível de todas as aves. E o cordeiro é o mais sensível de todos os 

animais, inclusive a bomba foi citada em Mateus 10:16.  

Portanto, se você observar, o cordeiro e a pomba têm espíritos 

iguais e naturezas iguais, se não fosse assim, se tivesse sido um corvo 

que pousasse sobre o cordeiro, o cordeiro não poderia ter ficado lá. E 

se a pomba tivesse pousado sobre um lobo, a pomba não poderia ter 

ficado lá. Suas naturezas não seriam as mesmas. Então, tinha que ser 

um cordeiro e uma pomba simbolizando juntos o mesmo padrão, 

harmonicamente iguais, naturezas iguais. 

Nós também somos comparados como um cordeiro, porém em 

prismas diferentes, Jesus é comparado como cordeiro no prisma do 

animal sacrificial, e nós somos apresentados como cordeiros (ovelhas) 

como alguém que precisa de Pastor. Nós somos as ovelhas do Seu 

pasto. Se você notar, um cordeiro é um dos animais mais incomuns. 

Um cordeiro não pode encontrar seu caminho de volta quando está 

perdido. Se uma ovelha se perder, ela ficará ali balindo até morrer. Ela 

não pode encontrar o seu caminho de volta. Ela tem que ter o pastor 

para conduzi-la de volta. E nunca iremos encontrar o nosso caminho 

de volta através de qualquer outra maneira, a não ser pelo Bom Pastor. 

A raça humana está perdida, ela precisa ser pastoreada de volta. 
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Não foi possível encontrar o caminho de volta através das 

religiões, ciência, da teologia. Há apenas um caminho de volta e esse 

é pelo Pastor. A pomba, ela é um pássaro muito incomum. A pomba é 

o único pássaro que conhecemos que não tem um fel. A pomba não 

tem fel. Todos os outros pássaros têm fel. Mas ela não tem fel, 

portanto, em uma pomba, não há amargura. E em Deus não há 

amargura, ou naquele que a Pomba vive, e lidera, não há amargura. 

Agora, a pomba, a razão pela qual é feita daquele jeito, é por causa de 

sua dieta. Agora, ela não poderia comer as coisas que um abutre come, 

porque isso iria matá-la imediatamente. E outra coisa que eu gostaria 

de falar sobre a pomba, aqui, é que uma pomba é uma das aves mais 

limpas que voam nos céus. Não há nada tão limpo quanto uma pomba, 

e ela não têm que cuidar disso. Seu corpo expele um óleo que vai para 

as suas penas e constantemente o mantém limpo. Oh, que símbolo, o 

crente tem um Óleo do Espírito, que vive nele. Mantém suas penas 

limpas, a poeira e as coisas não incomodam uma pomba. Seu pequeno 

corpo é oleoso, e mantém a poeira e as coisas fora. Ele apenas flui 

constantemente, e enquanto ela voa, a poeira voa para longe dela. Não 

pode ficar sobre ela, porque este óleo vem dela para este propósito, e 

a sujeira não pode grudar nela. Deus coloca Óleo Santo dentro de nós. 

Óleo na Bíblia representa o Espírito mantendo a Igreja limpa. E, no 

entanto, uma pomba é uma ave, ela é um - apenas um pássaro. E a 

pomba é representada na Bíblia por todo o caminho de Gênesis a 

Apocalipse. Vejamos uma exemplo da pomba Gênesis 8:6-9 E 

aconteceu que ao cabo de quarenta dias, abriu Noé a janela da arca 

que tinha feito. E soltou um “corvo”, que saiu, indo e voltando, até 

que as águas se secaram de sobre a terra. Depois soltou uma 

“pomba”, para ver se as águas tinham minguado de sobre a face da 

terra. “A pomba”, porém, não achou repouso para a planta do seu 

pé, e voltou a ele para a arca; porque as águas estavam sobre a face 

de toda a terra; e ele estendeu a sua mão, e tomou-a, e recolheu-a 

consigo na arca. 

E Incrível saber que essa pequena porção da escritura Deus 

estava escondendo ali algo tão grande e profundo, que aquela incrível 
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arca de madeira estava falando tanto sobre si mesmo. E por incrível 

que pareça não era só a arca, mas até mesmo aqueles dois pássaros 

que Noé soltou para ver o nível das águas, a saber o corvo e a pomba, 

Deus estava mostrando ali dois tipos de crentes que habitariam no 

refúgio da “Arca chamada Cristo’. Isto é, em Cristo, há duas classes 

de pessoas com naturezas diferentes, com hábitos diferentes. 

O corvo é um pássaro de vida longa, de alimentação onívora, 

ou seja, ele pode se alimentar de grãos, mas também pode se alimentar 

de carne, sendo ela fresca ou podre. 

Ele vai comer grãos a vontade, mas quando sentir o cheiro da 

carne ele não vai resistir, Deus estava mostrando ali que dentro da arca 

chamada cristo, haveria crentes com natureza de corvo, um povo que 

se nutriria da Palavra de Deus, dos dons do Espírito Santo, da proteção 

de Deus, enfim de toda sua bondade, mas quando aspirassem o cheiro 

da carne, ou seja dos desejos carnais, da vontade humana, rapidamente 

ele mudaria sua alimentação, para satisfazer seus desejos, sua natureza 

o identifica e ele não consegue ficar sem os dois tipos de comida, 

prova disso é que ao soltar o corvo, a bíblia diz que ele ia e vinha para 

dentro da arca. Como as águas do dilúvio já estavam baixando, e os 

corpos boiando sobre as águas, ele não resistiu e teve que comer um 

pouco de carne podre, se esquecendo até o porquê de ter saído da arca. 

Gênesis 8.7 E soltou um corvo, que saiu, indo e voltando, até 

que as águas se secaram de sobre a terra. 

O corvo fracassou aponto de Noé mandar outra ave para fazer 

o trabalho designado: Gênesis 8:8 Depois soltou uma pomba, para 

ver se as águas tinham minguado de sobre a face da terra.  

Agora você sabia que a pomba, é uma ave muito simples, 

pouco cobiçada em sua plumagem, ela não possui “fel” que é a 

substância responsável para digerir alimentos mais sólidos como 

carne, ou seja, por mais que ela quisesse, ela não conseguiria, a pomba 

é um ave satisfeita em se alimentar de seus grãos, ela não quer nada 

além disso sua natureza não aceita algo diferente, mas uma vez Deus 
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estava falando ali, que dentro da arca chamada Cristo também haveria, 

crentes com a natureza de pomba, que além de usufruir dos Dons do 

Espírito Santo, da Palavra e de toda bondade de Deus, ela estaria 

satisfeita de se alimentar da pureza da Palavra de Deus, crentes que 

não achariam  repouso para planta de seus pés fora da arca (Cristo), 

ela não suportaria o cheiro de carne, (pecado), Deus estava dizendo 

ali, que aqueles crentes com natureza de pomba, não suportariam o 

cheiro de um falso evangelho, mas unicamente o grão da palavra de 

Deus, a Bíblia diz que após sete dias que a  pomba foi solta para ver o 

nível das águas, ela voltou a tarde com um ramo de oliveira no bico, a 

bíblia diz que através disso, Noé percebeu que as águas estavam 

minguando de sobre a face da terra. 

Deus mais uma vez estava dizendo ali naquele que no tempo 

do fim, quando a luz estivesse se extinguindo, e a escuridão estivesse 

avançando, haveria um povo com o ramo de oliveira no bico, haveria 

um povo cheio do Espírito Santo, capaz de cumprir sua missão, capaz 

de viver da palavra de Deus e somente dela. Gênesis 8.8-11 Depois 

soltou uma pomba, para ver se as águas tinham minguado de sobre 

a face da terra. A pomba, porém, não achou repouso para a planta 

do seu pé, e voltou a ele para a arca; porque as águas estavam sobre 

a face de toda a terra; e ele estendeu a sua mão, e tomou-a, e 

recolheu-a consigo na arca. E esperou ainda outros sete dias, e 

tornou a enviar a pomba fora da arca. E a pomba voltou a ele à 

tarde; e eis, arrancada, uma folha de oliveira no seu bico; e 

conheceu Noé que as águas tinham minguado de sobre a terra. 

Afinal quem é você? Qual natureza ainda está em você? És 

pomba? Ou apenas um corvo, carregando em si toda sorte de desejos 

imundos? 

Nos dias de hoje todos os crentes acham que estão indo para o 

céu, todas as religiões acreditam que mesmo andando por caminhos 

diferentes estão chegando no mesmo lugar, seria isso verdade?  João 

12:40 Cegou-lhes os olhos, e endureceu-lhes o coração, A fim de 
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que não vejam com os olhos, e compreendam no coração, E se 

convertam, E eu os cure.   

Segundo as santas Escrituras o caminho está à frente de 

muitos, porém eles não conseguem enxergar, porque o próprio Deus 

“cegou-lhes” os olhos, para que não veja e sejam curados; Mais a 

pergunta é, "porque Deus fez isso se a vontade Dele é que nenhum 

homem se perca?" Como entender de forma coerente? João 6:39 E a 

vontade do Pai que me enviou é esta: Que nenhum de todos aqueles 

que me deu se perca, mas que o ressuscite no último dia.   

Lembre-se as Santas Escrituras são as lâmpadas para clarear 

nossos caminhos, e sem a Bíblia ficamos cegos e não conseguiremos 

enxergar nada, pois sem luz existe apenas trevas. Salmos 119:105 

Lâmpada para os meus pés é tua palavra, e luz para o meu caminho.   

Mais essa geração religiosa tem negado a luz do evangelho, 

como nunca houve rejeição antes, essa geração está somente 

mostrando sua real natureza, vai e volta, cai e levanta assim como 

corvo ia e vinha várias vezes para a Arca, e quando achava uma carne 

ali se alimentava a ponto de vermos mais o mundanismo no meio da 

igreja do que o Espirito de Santidade; com natureza de corvos e por 

essa escolha muitos tem uma vida de sofrimento, perdas, por não 

conhecer a Deus em sua Palavra, mais hoje Jesus te chama, apenas 

reconheça, mais vale uma ovelha perdida do que noventa e nove que 

está no rebanho (aprisco)  Mateus 22:29 Jesus, porém, respondendo, 

disse-lhes: Errais, não conhecendo as Escrituras, nem o poder de 

Deus.   

Examine as escrituras, examine seu coração, você é cristão 

com natureza de Pomba? Corvo? 

Apocalipse 20:12 E vi os mortos, grandes e pequenos, que 

estavam diante de Deus, e abriram-se os livros; e abriu-se outro 

livro, que é o da vida. E os mortos foram julgados pelas coisas que 

estavam escritas nos livros, segundo as suas obras.   
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Seremos julgados segundo nossas obras, a pergunta é, quais 

são as tuas obras? O que você tem feito para Deus?  

Agora, o cordeiro... O cordeiro que tira o pecado do mundo, 

Jesus, todavia o cordeiro natural tem a uma substancia chamada de 

lanolina para manter uma temperatura agradável. E nós somos 

comparados a cordeiros de Deus. Eu quero que você perceba que tipo 

de Cordeiro foi este. Este cordeiro... Um cordeiro tem que ser guiado, 

e este Cordeiro precioso que estamos pensando, Ele foi guiado por 

Deus, eis ai o plano dentro do atributo de cordeiro. Jesus disse "Não a 

Minha vontade, mas que a Tua vontade seja feita". Levado ao 

matadouro... Alguém pode se perguntar, "Por que Jesus foi levado para 

o Calvário?" Eles levaram-No, colocaram uma corda em Seu pescoço, 

e levaram-No. Por quê? Ele era um Cordeiro de Deus. Por que Ele 

nasceu em uma manjedoura? Porque Ele era um Cordeiro. Ele tinha 

que nascer no celeiro. Ele era um Cordeiro, nascido como Cordeiro, e 

levaram-No ao abate.  Você já foi a um abate? Quando eles vão para 

o abate de ovinos, o que os leva até o bloco de abate? Uma ovelha 

morre muda, mais o bode faz um barulho, uma bagunça, isso inclusive 

foi profetizado em Isaias 53:7 e citado em Atos 8:32; Ele era um 

Cordeiro disposto, um Cordeiro disposto. Um cordeiro tem apenas 

uma coisa, e essa coisa é o seu pelo, a lã sobre ele. Mas ele - ele é um 

cordeiro pronto, tudo o que ele tem, ele está disposto a perder. Ele 

perde a sua lã. Ele veio despido da sua glória, o Criador vindo como 

criatura. Por minha causa, Ele se esvazia do que Ele tem. Agora, se 

nós chamamos a nós mesmos, cordeiros, os cordeiros de Deus, 

estamos dispostos a abandonar nossas ideias para seguir a Deus? 

Estamos dispostos a isso? Muitos de nós estamos estribados no próprio 

entendimento, não podemos ser conduzidos, não aceitamos a verdade 

de Deus, e preferimos muitas vezes dogmas e credos. Crendo que 

podemos passar por cima das escrituras e ainda assim acharmos que 

somos servos muitos crendo em vãs filosofias tais como: trindade, 

biteísmo, unitarismo, Sabelianismo, arianismo, etc... Quando temos 

esse tipo de atitude, não podemos ser liderados, guiados. Sabemos 

tanta teologia, então o Cordeiro não pode guiar-nos, porque é contra 
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as nossas ideias, e nós não podemos aturar isso. Seja apenas cristão e 

aceite ser guiado por Ele, esvazie-se do que é seu para que Ele possa 

te preencher do que é d’Ele. 

O que nós aprendemos com esse assunto do cordeiro e a pomba? 

Vemos claramente que de fato a morphia  (forma que Deus aparece a 

nós) é conforme seu plano, plano esse de salvação de almas, por tanto 

não fala de duas ou três pessoas dentro dessa divindade mais a forma 

que Ele age para salvar a humanidade, a maior prova disso é que: 

Mateus 1:20-23 E, projetando ele isto, eis que em sonho lhe apareceu 

um anjo do Senhor, dizendo: José, filho de Davi, não temas receber a 

Maria, tua mulher, porque o que nela está gerado é do Espírito 

Santo; (termo grego é grávida do Espirito Santo)E dará à luz um filho 

e chamarás o seu nome JESUS; porque ele salvará o seu povo dos 

seus pecados. Tudo isto aconteceu para que se cumprisse o que foi 

dito da parte do Senhor, pelo profeta, que diz; Eis que a virgem 

conceberá, e dará à luz um filho, E chamá-lo-ão pelo nome de 

EMANUEL, Que traduzido é: Deus conosco. 

Então como anteriormente mencionado Jesus é esse único 

Salvador, o mesmo Deus de Isaias 43:11, Seu nome é Emanuel que 

traduzido é Deus conosco e não se traduz como o filho de Deus 

conosco, Então o nome desse Deus conosco seria Jesus cumprindo 

então Ezequiel 39:7 E farei conhecido o meu santo nome no meio do 

meu povo Israel, e nunca mais deixarei profanar o meu santo nome; e 

os gentios saberão que eu sou o Senhor, o Santo em Israel. 

Veja que o texto deixa claro eu sou o Senhor o santo “EM” 

Israel, não poderia ser outro, isso se encaixa perfeitamente com 

Zacarias 12:10 a qual apresentamos anteriormente. 

Agora veja que quando vemos uma voz do céu que disse este é 

meu filho a quem amo, se essa visão fosse para mostrar uma trindade 

e não para mostrar o plano de salvação teríamos grandes problemas 

porque quem seria Pai de Jesus? A voz ou o Espirito Santo? Uma vez 

que Ele foi gerado do Espirito Santo, outro problema seria desconstruir 

as profecias que já foram apresentadas até agora assim como também 
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desconstruir a base instalada da morphia de Deus e as respectivas 

formas da sua ação, exatamente por isso que no “AT”. Quando se é 

expressado o nome de Deus ou o pensamento da sua ação expressa-se 

sempre em termos pluralizados, pois em Deus há uma múltipla 

variedades de ofícios atributos e designações, o famoso plural 

majestático a qual no nosso português significa superlativo o mesmo 

que eu falar a palavra “muitíssimo” obrigado, ou seja dentro da minha 

frase quero dizer que não existe uma forma de agradecer e que sou 

imensuravelmente agradecido. Por isso que em Deus a expressão sobre 

ele abrange plural porem sempre nas suas ações, execuções, criações 

o verbo sempre será singular, pois Deus é um, um Deus, uma pessoa, 

um ser. 

Observe agora um ponto que precisa ser esclarecido: Alguns dizem 

que Jesus foi criado outros afirmam que Jesus já preexistia, vejamos 

biblicamente. 

Filho o princípio da Criação 
Sabemos que Jesus e essa expressa imagem desse Deus invisível, a 

extensão do próprio Deus, não uma outra pessoa pois nem mesmo 

Deus pode ser comparado há uma pessoa, Ele é Deus, Espirito, mora 

na luz inacessível e em Cristo nos deu acesso e salvação, Deus planeja 

nosso resgate vestido no oficio de filho, Mateus 1:20 a 23 e em Gálatas 

as escrituras nos mostram que Ele veio como filho, nascido de mulher, 

para que nós deixássemos de sermos escravos e seriamos agora filhos 

de Deus após seu sacrifício, fazendo assim COM QUE Jesus não fosse 

mais um filho unigênito mais agora o primogênito, Gálatas 4:4-7 Mas, 

vindo a plenitude dos tempos, Deus enviou seu Filho, nascido de 

mulher, nascido sob a lei, Para remir os que estavam debaixo da lei, 

a fim de recebermos a adoção de filhos. E, porque sois filhos, Deus 

enviou aos vossos corações o Espírito de seu Filho, que clama: Aba, 

Pai. Assim que já não és mais servo, mas filho; e, se és filho, és 

também herdeiro de Deus por Cristo. 

Então agora somos filhos de Deus, e Jesus é o princípio dessa 

nova criação, criação chamada filho, conforme Apocalipse 3:14, então 
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Jesus é o princípio não quanto pessoa mais em quanto oficio, pois Ele 

como pessoa não foi criado nem gerado, através dele somos filhos por 

isso que Paulo disse: Romanos 8:29 Porque os que dantes conheceu 

também os predestinou para serem conformes à imagem de seu 

Filho, a fim de que ele seja o primogênito entre muitos irmãos. 

Por meio de Cristo em seu sacrifício nos tornamos filho de 

Deus, de modo que tudo fica sujeito a Ele, Jesus enquanto pessoa é 

eterno mais o ofício de filho apenas temporal pois foi outorgado 

apenas para Salvação do homem. 1 Coríntios 15:22-28 Porque, assim 

como em Adão todos morrem, igualmente também em Cristo todos 

serão vivificados. Mas cada homem em sua própria ordem: Cristo, as 

primícias; depois os que são de Cristo, na sua vinda. Então virá o fim, 

quando ele tiver entregue o Reino a Deus, ao Pai, e quando ele tiver 

derrubado todo o governo, e toda a autoridade, e poder. Porque ele 

deverá reinar até que tenha colocado todos os inimigos debaixo de 

seus pés. O último inimigo que será destruído é a morte. Porque ele 

colocou todas as coisas debaixo de seus pés. Mas, quando ele diz que 

todas as coisas lhe estão sujeitas, está claro que exclui-se aquele que 

colocou todas as coisas sob ele. E, quando todas as coisas lhe 

estiverem sujeitas, então o mesmo Filho também se sujeitará àquele 

que todas as coisas lhe sujeitou, para que Deus possa ser tudo em 

todos. 

Note que tudo que tem um princípio tem obrigatoriamente de 

ter um fim, a pessoa de Jesus é eterna porque nunca foi criada, já o 

ofício de filho foi criado para um proposito, resgatar o homem do 

estado deplorável da morte, e após isso o oficio de filho, rei, sacerdote 

deixará de existir.  É exatamente isso que o texto de coríntios está 

falando. Sabemos que Jesus, espiritualmente não tem nem princípio 

nem fim de dias, porém naturalmente sim, Jesus em quanto pessoa é 

eterno, já em ofício foi gerado, a designação do oficio de filho é uma 

criação para um propósito de salvação, mas o mais o Salvador que vem 

no oficio de Filho é eterno, porque é o próprio Deus! O oficio de filho 

foi criado na perspectiva atemporal e executada na concepção em 

Maria dentro da perspectiva temporal. Porém a pessoa do filho é eterno 
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e auto existente em si mesmo. Apocalipse 1:8 Eu sou o Alfa e o 

Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, que é, e que era, e que há de 

vir, o Todo-Poderoso. Enquanto pessoa Ele é terno, mais no oficio.  

Ele, enquanto oficio de fato teve um princípio. Apocalipse 

3:14 E ao anjo da igreja de Laodicéia escreve: Isto diz o Amém, a 

testemunha fiel e verdadeira, o princípio da criação de Deus. Porém 

nunca esqueça que Deus projeta na eternidade e executa no espaço 

tempo. Vejamos: Salmos 2:7 Falarei o decreto do Senhor, Ele me 

disse: “Tu és meu filho, e hoje te gerei”.  Quando Deus gerou Cristo? 

Hoje? Ou a 2.600 anos atrás? Qual a perspectiva do “hoje”? Evidente 

que seria atemporal, porém a expressão “HOJE” denota a aplicação 

dentro de uma execução a dado tempo profético da história. Já em 

Isaias vemos algo peculiar: Isaias 9:6 um menino nos “nasceu”, um 

filho se nos “deu”, o governo está sobre seu ombros; e seu nome será: 

Maravilhoso, conselheiro, Deus forte, Pai da Eternidade, Príncipe da 

Paz.  Veja que os verbos “nascer” e “dar” mantém sempre no 

Passado sendo que o acontecimento literal se deu em um futuro muito 

distante dessa profecia. Então temos que entender esses aspectos 

temporal e atemporal e também identificar o que é Pessoa e o que é 

oficio, Jesus não é o corpo, ou seja o corpo não é o filho de Deus mais 

o Logos, o corpo e a expressão do logos. O importante é nunca 

fazermos de um ofício um sinônimo de pessoa.  Deus se apresentou na 

profecia de salmos no ofício de Filho já na profecia de Isaias Deus se 

apresenta nos atributos; Maravilhoso, conselheiro, Deus forte, Pai da 

eternidade, Príncipe da paz. Note uma mesma pessoa carrega todos os 

ofícios e atributos em si mesmo. Ele é uma única pessoa que se 

apresenta em todos os ofícios e designações que lhe aprouver. Ele 

deixa claro que Ele mesmo viria e buscaria suas ovelhas. Não uma 

outra pessoa, mais em um outro oficio.  Ezequiel 34;11 Porque assim 

diz o Senhor DEUS: Eis que eu, eu mesmo, procurarei pelas minhas 

ovelhas, e as buscarei. Quando Jesus (o oficio de filho) terminar toda 

sua obra, buscar seu povo, julgar as nações, Esse oficio que á nós é 

representado pelo oficio de filho, deixará de existir, e Ele será o Pai, 

Apocalipse 21:7 Quem vencer, herdará todas as coisas; e eu serei 
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seu Deus, e ele será meu filho.  Agora veja que na sequência do texto 

de 1 Coríntios 15:27 diz: Pois Ele “tudo sujeitou debaixo de seus 

pés”. Porquanto, quando se afirma que “tudo” lhe foi submetido, é 

evidente que isso não inclui o próprio Deus, que conduziu todas as 

coisas à submissão de Cristo. Todavia, quando tudo lhe estiver 

sujeito, então o próprio Filho se submeterá àquele que todas as 

coisas lhe colocou aos pés, a fim de que Deus seja absolutamente 

tudo em todos. O texto reafirma a ideia apresentada de que tudo deve 

estar sobe o Poder de Jesus Cristo, Ele é o tudo em todos, até que o 

diabo seja destruído, então Ele encerra seu agir sobre os ofícios e 

designações e se apresenta como Ele é; Para que Deus, o grande 

Espírito seja tudo em todos, denotando uma plenitude nunca antes 

vista.  

Salmos 2:6-12 Eu, porém, ungi o meu Rei sobre o meu santo 

monte de Sião. Proclamarei o decreto: o Senhor me disse: Tu és meu 

Filho, eu hoje te gerei. Pede-me, e eu te darei os gentios por herança, 

e os fins da terra por tua possessão. Tu os esmigalharás com uma 

vara de ferro; tu os despedaçarás como a um vaso de oleiro. Agora, 

pois, ó reis, sede prudentes; deixai-vos instruir, juízes da terra. Servi 

ao Senhor com temor, e alegrai-vos com tremor. Beijai o Filho, para 

que se não ire, e pereçais no caminho, quando em breve se acender a 

sua ira; bem-aventurados todos aqueles que nele confiam. 

Então Veja que Deus trabalha em seus ofícios, e Filho o ofício 

pelo qual destruirá todos reis da terra, (reinados, idolatrias, vaidades, 

ganâncias, etc, tudo que representa um reinado) Ele esmigalhará com 

a vara de Ferro (A Palavra de Deus) e finalmente quando tudo estiver 

terminado, Ele restaurará novos céus e Terra. Deixando de agir em 

seus ofícios para se revelar plenamente aos homens (salvos). Mais 

nunca que Jesus enquanto pessoa deixará de existir. Os Ofícios em 

aplicação são finitos mais em efeito são eternos, O “logos” é Eterno. 

Já o filho de Deus não é um corpo humano, mais o “Logos”. Os 

ministérios de Deus são finitos na perspectiva apenas temporal, mais 

eterno na perspectiva transcendental, por isso os ofícios em aplicações 

são finitas mais em efeito são eternos, exemplo: Moisés era profeta até 
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sua morte, porém em Deus a profecia não morre, não finda, profecia é 

uma parte d’Ele, tudo de Deus, tudo está em Deus. Salvador, curador, 

Criador, tudo isso são atributos d’Ele no homem, tempo após tempo 

Deus usou os homens, outorgando-lhes uma parte de si mesmo nos 

homens, o homem morria, mais o ministério é parte de Deus e usava 

em outro homem, mais quando chega o filho, temos toda a diferença, 

porque Ele morreu e seu ministério recebeu ainda uma porção maior 

do que seu nascimento, Ele ressurge como Senhor Jesus Cristo, aquele 

que tem tudo sobre si, tudo está debaixo dos seus pés conforme Paulo 

cita em Atos 15.  Exatamente por isso que vemos ainda ministério de 

Jesus se apresentando como o tabernáculo onde Deus habita, isso 

perpetuamente, por é impossível ver Deus fora de Jesus, pois Ele é 

literalmente o tabernáculo (corpo de Deus):  Apocalipse 21:3 E ouvi 

uma grande voz do céu, que dizia: Eis aqui o tabernáculo de Deus 

com os homens, pois com eles habitará, (NÃO HABITARÃO, POIS 

NÃO SÃO DOIS DISTINTOS) e eles serão o seu povo, e o mesmo 

Deus estará com eles, e será o seu Deus. Veja que, Jesus Cristo ainda 

será apresentado como a parte visível desse Deus invisível, no mesmo 

capítulo também lemos; Apocalipse 21:23 E a cidade não necessita de 

sol nem de lua, para que nela resplandeçam, porque a glória de Deus 

a tem iluminado, e o Cordeiro é a sua lâmpada.  Jesus é e sempre será 

a expressão máxima de Deus, Colossenses 2:2,3 Esforço-me a fim de 

que o coração deles seja animado, estando vós unidos em amor e 

juntos alcanceis toda a riqueza do pleno entendimento, para que 

possais conhecer perfeitamente o mistério de Deus, a saber, 

Cristo. Nele estão ocultos todos os tesouros da sabedoria e do 

conhecimento.   

Em Jesus conheceremos todo o mistério de Deus, pois Ele é o 

próprio mistério de Deus, a sabedoria e conhecimento, os ofícios são 

todos temporais mais seus atributos são eternos. 

Por isso que Jesus falou abertamente sobre aquele grande dia 

onde tudo seria revelado abertamente: João 16:26 Naquele dia 

pedireis em meu nome, e não vos digo que eu rogarei por vós ao Pai;  
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Veja que Ele não rogará, não existe oficio sacerdotal, não 

existirá oficio de Rei e muito menos de filho, tudo será sujeitado a 

Deus, porque todos os ofícios que foram outorgados cumpriu seu 

propósito. Então segundo apostolo Paulo, Deus será tudo em todos. 

Jesus ainda continuará sendo a expressão máxima de Deus 

porém tudo que hoje conhecemos deixará de existir de modo que até 

mesmo o nome dele não é mesmo, tudo que foi preparado o homem 

nem se quer pode imaginar conforme Paulo disse em 1 Coríntios 2:9 e 

sobre novo nome em Ap. 3:12. 

Homens influenciados e influenciáveis 
Existem muitas influências litúrgicas e eclesiásticas sobre as 

verdadeiras doutrinas bíblicas, então veremos basicamente algumas 

influencias que invadiram as religiões e espalharam uma mentira que 

enganou o mundo. 

Afinal quando e onde surgiu a doutrina da trindade? Antes de 

falarmos claramente quando e onde você deve saber primeiro quem 

foi o pai da palavra “trindade” pois a teoria fundamentada por 

Tertuliano, o pai da teoria da trindade é bem diferente do que os 

sistemas religiosos adotaram hoje. 

Tertuliano – o pai da teoria trinitariana 
A Tertuliano, cristão desde 193 d.C, considerado um dos pais 

latinos, se atribui a criação da palavra “trinitas” para referir-se a 

trindade. O uso dessa palavra fez com que Tertuliano fosse um dos 

antigos apologistas mais citados na história da igreja como defensor 

da doutrina trinitária. Mas, será que Tertuliano era defensor desse 

dogma, na sua forma niceno-constantinopolitana?  

A palavra latina “trinitas” foi usada por ele para elencar Pai, 

Filho e Espírito Santo como seres distintos, mas não como coiguais ou 

coeternos por causa da consubstanciação entre as três pessoas. Na 

verdade, o conceito de coigualdade ou mesmo de consubstancialidade 

não era de aceitação geral nos dias de Tertuliano, pelo contrário, nem 
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entre os latinos, nem, segundo ele, entre os gregos havia aceitação 

dessa ideia.  

Uma coisa está claro, quando falamos historicamente sobre a 

doutrina trinitariana sabemos que a maioria dos cristãos não cria na 

doutrina da trindade nos primeiros séculos, o próprio Tertuliano o pai 

da teoria trinitariana deixa claro isso em um dos seus mais famosos 

escritos, vale ressaltar que ele chamava de ignorantes aqueles que não 

cria na doutrina da trindade, e retificando aqui “a grande maioria 

daqueles dias não cria na trindade”. Essa ideia de dividir Deus em 

três pessoas soava muito estranho para os cristãos dos primeiros 

séculos, veja agora trechos do documento original intitulado 

Tertuliano contra Práxeas.   

Porém sabemos que Jesus é o templo, o tabernáculo onde Deus 

morou, Jesus é o próprio Deus revestido em uma carne humana. A 

expressão máxima da divindade, porém poucos sabiam que a invenção 

de Tertuliano espalharia e enganaria o mundo. 

 

Tertuliano - Contra Práxeas 
Capítulo 3 

Vários temores e preconceitos populares sobre a questão da nova 

doutrina, a “Trindade”  

Os simples, de fato (não vou chamá-los de tolos ou ignorantes), que 

sempre constituem a maioria dos fiéis, estão chocados com a 

dispensação (dos Três em Um), com base no fato que sua própria 

regra de fé os retira da pluralidade de deuses para um único 

verdadeiro Deus; não entendendo que, apesar Dele ser um único 

Deus, ele deve ser crido em sua própria οἰκονομία. Eles assumem a 

ordem numérica e a distribuição da Trindade como sendo uma divisão 

na Unidade; enquanto que a Unidade a qual deriva a Trindade de seu 

próprio ser está tão longe de ser destruída, que é justamente 

suportada por ela. Eles estão constantemente nos acusando de que 

somos pregadores de dois ou três deuses, enquanto eles tomam 
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preeminentemente para si o crédito de serem adoradores de Um 

Deus, como se a Unidade em si com deduções irracionais não poderia 

produzir heresias, e a Trindade racionalmente considerada constitui 

a verdade. Nós, dizem eles, mantemos a Monarquia (ou único 

governo de Deus). Então, tão quanto o som se propaga, até mesmo 

latinos (e ignorantes também) pronunciam a palavra de tal forma que 

você suporia que seu entendimento de μοναρχία (ou Monarquia) é tão 

completo quanto a pronúncia do termo. Bem, então latinos se dão ao 

trabalho de pronunciar μοναρχία (ou Monarquia) enquanto gregos 

justamente se recusam a entender a οἰκονομία, ou Dispensação (dos 

Três em Um). 

Acabamos de ler um trecho do documento Contra Práxeas, 

então podemos observar que Tertuliano tinha dificuldade em fazer as 

pessoas creem nessa nova doutrina chamada trindade, e que essa 

grande maioria que cria diferente era chamada por Tertuliano de 

ignorantes. Seria isso verdade? Quem seria o ignorante nesse caso? 

Veja que Tertuliano disse: Eles constituem a maioria dos fiéis, estão 

chocados com a dispensação (dos Três em Um). 

Veja que Tertuliano nunca entendeu a forma correta, a fé dos 

primeiros cristãos a qual nós vimos que era a grande maioria, então 

Tertuliano pensava que os ensinamentos que contrariavam a trindade 

consistia em afirmar que: foi o próprio Deus que nasceu, foi o próprio 

Deus que morreu, Ele mesmo sofreu, Ele mesmo era cristo. Veremos 

que mais a frente nesse mesmo capítulo lemos: “enquanto gregos 

justamente se recusam a entender a economia, ou dispensação (dos 

Três em Um)”.  

Este testemunho mostra, de forma clara, que à época em que 

foi escrito, ao contrário do que é afirmado hoje pelos defensores do 

dogma da trindade, o ensino “dos Três em Um” não era crença 

corrente, nem facilmente aceito no seio da igreja; nem dos latinos. 

E de fato isso é uma verdade, Jesus é Deus, porém em um 

ângulo diferente que Tertuliano afirmava. 
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Capitulo 1 
Ele [Práxeas] diz que o próprio Pai desceu até a virgem, foi 

Ele mesmo nascido dela, Ele mesmo sofreu, de fato foi Ele mesmo 

Jesus Cristo.  

Capitulo 2 
Assim este Práxeas fez um duplo serviço para o diabo em 

Roma: ele afugentou a profecia, e introduziu a heresia; ela afastou o 

Espírito e crucificou o Pai. 

Tertuliano deixa claro seu desequilíbrio, chamando assim 

Práxeas de filho do diabo e herege, apenas porque eles criam conforme 

o Tertuliano afirma no capitulo 5, veremos. 

Capitulo 5 
Mas já que eles consideram os Dois como sendo senão Um. 

Desequilíbrio é uma palavra comum entre os ditos Pais da igreja, veja 

que você notará que todos aqueles que acreditavam na trindade 

compartilhavam do mesmo espirito de [desequilíbrio], veremos que 

muitos homens foram mortos, queimados vivos, torturados, 

empalados por não crer na trindade após a formação da igreja 

católica.  

Ainda que Tertuliano tem usado a palavra “trindade”, devemos 

considerar, em respeito ao seu ponto de vista, que ele não a defendia 

em sua forma niceno-constantinopolitana. (o padrão do mundo 

religioso estuprou, deturpou até mesmo o conceito do pai dessa 

teoria). Pois esse desequilíbrio mantem até hoje, como essa doutrina 

foi criada por homens, ela não é, e nem pode ser estável, então ela está 

sempre em metamorfose ano após ano. Leia todo o livro “Tertuliano 

contra Praxéas” e você verá exatamente como Tertuliano expressa a 

teoria. 

 

Veja bem alguns detalhes históricos: 
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Mártir durante o reinado de Trajano, ele escreveu uma epístola aos 

cristãos da Trália, dizendo-lhes que, a despeito do sofrimento, 

continuassem “em íntima união com Jesus Cristo, o nosso Deus.  

Inácio ano 105 d.C diz: Nós deveríamos estar em intima comunhão 

com Jesus Cristo o nosso Deus, e ainda afirma: O Pai, Filho e 

Espirito Santo é a mesma pessoa. (Inácio, Epístola aos Tralianos, VII 

[recensão curta]).  

Justino, cognominado “o Mártir”, foi outro que escreveu várias 

apologias em favor do Cristianismo e contra a supremacia da filosofia 

grega. Num de seus textos, concluído por volta de 160 d.C., ele diz: 

“Já que somos considerados ateus, admitimos nosso ateísmo em 

relação a esses tipos de deuses que tendes formados. Mas, no que diz 

respeito ao verdadeiro Deus cremos, ora, quem não ficaria perplexo 

em ouvir chamar de Deus o Pai, de Deus o Filho e do Espírito Santo 

e que declaram serem um no poder, mas distintos na 

ordem?” (Justino, I Apologia, VI). 

Tertuliano no ano 212 d.C: fala pela primeira vez o termo trindade. 

Fazendo assim separação entre pessoas. 

Já sabemos que essa ideia (trindade) não era aceita pela igreja nos 

primeiros séculos sendo que essa foi a própria afirmação de tertuliano, 

então faz-se necessário afirmar que essa teoria não existia e foi 

apenas criada posteriormente e lapidada em Niceia. Veremos 

historicamente essa comprovação.  

A maior prova disso é que somente no ano 325 essa doutrina foi 

fundamentada e formulada oficialmente, porém não da maneira que o 

mundo religioso crê hoje, pois somente no ano 380 a doutrina mais 

uma fez foi reformulada e então o Espirito Santo entrou como divino 

dentro dessa teoria. 

Concilio de Nicéia 
Nosso intuito é sempre ficarmos com a verdade, não existe 

verdade se for tirada a partir de uma mentira, os argumentos históricos 
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de que a Trindade é fruto do Concílio de Nicéia não é verdadeira, essa 

afirmação que a trindade foi formada em Niceia não se encaixa com 

os historiados mais imparciais e sérios, todavia os mesmos 

historiadores dizem que essa doutrina foi oficializada e reformulada 

durante esse concilio de Niceia e constitui, portanto, um dogma de 

Constantino. Tal alegação pode ser encontrada tanto em livros, artigos 

etc... no entanto fizemos uma minuciosa pesquisa e descobrimos que 

essa teoria da trindade havia sido criada a exatamente 113 anos antes 

do concilio de Nicéia e que a formulação dessa doutrina era bem 

diferente da que foi defendida em no ano 325 d.C. Ora como falamos 

antes, como essa doutrina foi criada por homens ela está sempre em 

metamorfose, não havendo uma estabilidade no conceito de modo que 

apenas no ano 380 d.C. O Espirito Santo foi oficializado como divino 

sendo assim a terceira pessoa da suposta trindade.  

Ainda que houvesse alguns concílios de pequeno porte antes 

de Niceia, mais o primeiro concílio ecumênico da história foi o de 

Niceia, no qual participaram 318 bispos, no ano 325 da era cristã”. 

Suas considerações acerca do encontro chegam ao ponto de sustentar 

que “a formulação do dogma contra Ário marcou oficialmente o 

surgimento da Besta do Apocalipse”. 

Em síntese a doutrina da trindade foi oficializada por volta de 

325 d.C. durante essa época a igreja estava dividida por uma polêmica 

teológica iniciada no Egito. Um grupo liderado por Ário e Eusébio de 

Nicomédia, ensinava que Cristo era um semi-deus “semelhante”, 

porém não totalmente igual, ao Pai. Outro, liderado por Alexandre, ex-

bispo de Ário, e por Atanásio, via nisto uma aproximação muito 

perigosa com o gnosticismo divulgado no Egito. Eles lembravam que 

a confissão mais antiga dos cristãos dizia que Cristo está em pé de 

igualdade com Pai. Já um terceiro grupo liderado por Eusébio de 

Cesaréia, via com neutralidade a questão e preferia propor com 

urgência uma declaração que abarcasse os dois lados. Para entender as 

bases do ensino ariano e da preocupação de Atanásio quanto a este tipo 

de abordagem, é importante compreender a sedução intelectual da 

filosofia grega sobre a teologia do quarto século.  
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Pontos fundamentais: 
Deixando claro aqui alguns pontos fundamentais, sobre a teoria 

de Ário. Essa teoria é exatamente igual à que os testemunhas de Jeová 

creem hoje. Já a teoria de Atanásio é basicamente o que os trinitarianos 

creem. Veja bem, então aqui temos duas vias de entendimento, o 

unicistas e trinitarianos mais a terceira via não foi discutida no concilio 

de Nisceia. Essa terceira teoria bem conhecida desde anos 215, 

portanto antes de Tertuliano, porem ele cria em uma unidade diferente 

veja: 

Sabélio (? - 215 A.D), foi um teólogo cristão, provavelmente 

nascido na Líbia ou Egito. A sua fama iniciou-se quando foi 

para Roma, tornando-se líder daqueles que aceitaram a doutrina 

do monarquianismo modalista. Foi excomungado pelo Papa Calixto 

I em 220. 

Sabélio opôs-se ao ensino ortodoxo da Trindade Essencial, 

defendendo a doutrina da Trindade Econômica. Deus, ele arguiu, teria 

uma substância indivisível, mas dividido em 

três atividades fundamentais, ou modos, manifestando-se 

sucessivamente como o Pai (criador e legislador), Filho (o redentor), 

e o Espírito Santo (o criador da vida, e a divina presença no homem). 

Efetivamente Sabélio negava "qualquer distinção entre os termos 

substância <ousía> e hipóstase <hypóstasis> aplicáveis às três pessoas 

na trindade, de tal modo que, entre elas, não existiria nenhuma 

diferença, uma vez que são perfeitamente iguais. (…). Para os 

Sabelianos, o Pai, o Filho e o Espírito Santo compartilham, sim, da 

mesma e única substância (nos termos da homoioúsios – semelhante 

na substância) e também da mesma e única hipóstase, mas se 

constituem numa mesma e única "pessoa" <prósôpa>, ou seja, num 

indivíduo indistinto, manifestando-se, porém, em formas ou figuras 

distintas, segundo as necessidades…" (Cf. SPINELLI, Miguel. 

"Helenização e Recriação de Sentidos. A Filosofia na Época da 

Expansão do Cristianismo – Séculos II, III e IV". Porto Alegre: 

Edipucrs, 2002, pp. 242-243). 

O termo Sabelianismo foi posteriormente usado para incluir 

todas as idéias que se agregaram às originais idéias de Sabélio e seus 
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seguidores. No oriente, usa-se o termo "Sabeliano" para incluir todos 

os monarquianistas. 

As três vias de compreensão filosófica da época 
Arianismo: O arianismo foi uma visão cristológica sustentada 

pelos seguidores de Ário, presbítero cristão de Alexandria nos 

primeiros tempos da Igreja primitiva, que negava a existência 

da consubstancialidade entre Jesus e Deus Pai, que os igualasse, 

concebendo Cristo como um ser pré-existente e criado. Jesus então, 

seria subordinado a Deus Pai, sendo Ele (Jesus) não o próprio Deus 

em si e por si mesmo. Segundo Ário, só existe um Deus e Jesus é seu 

filho e não o próprio Deus. Ao mesmo tempo afirmava que Deus seria 

um grande eterno mistério, oculto em si mesmo, e que nenhuma 

criatura conseguiria revelá-lo, visto que Ele não pode revelar a si 

mesmo. Com esta linha de pensamento, o historiador H. M. Gwatkin 

afirmou, na obra "The Arian Controversy": "O Deus de Ário é um 

Deus desconhecido, cujo ser se acha oculto em eterno mistério". 

Em resumo Jesus seria um semi Deus, Jesus não poderia ser a segunda 

pessoa porque Ele não era divino, não era Deus, mais um subordinado 

a Deus ou poderíamos dizer um Deus menor. (A base da doutrina das 

testemunhas de Jeová) 

Atanasianismo (Monergismo) 

1.Todo que for salvo: antes de todas as coisas é necessário que se 

apegue à fé católica;  

3. E a fé católica é esta: Que nós adoramos um Deus em Trindade, e 

Trindade na Unidade;  

4. Sem confundir as pessoas, sem dividir a Substância.  

5. Porque há uma Pessoa do Pai, outra do Filho, e outra do Espírito 

Santo.  

15. Assim o Pai é Deus, o Filho é Deus, e o Espírito Santo é Deus;  

16. No entanto não são três Deuses, mas um Deus.  

22. E nesta Trindade nenhum deles é antes ou depois do outro; nenhum 

é maior ou menor do que outro.  

https://www.google.com.br/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&ved=0ahUKEwj9ksONxKPSAhVCi5AKHXX1CosQFggcMAA&url=http%3A%2F%2Fwww.monergismo.com%2Ftextos%2Fcredos%2Fcredoatanasio.htm&usg=AFQjCNHxvfbUu-O9Xf_m3zJleH1TSE3Ghg&sig2=Tri3rJYb6luIfp7imvQrdg
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41. Esta é a fé católica: quem nela não crer fielmente não pode ser 

salvo.  

OBS: o documento intitulado A declaração de fé de Atanásio 

(Século IV e V) tem 41 pontos, baixem para acompanhar e saber 

como exatamente ele cria. Colocamos aqui somente alguns pontos 

relevantes para você fazer um paralelo, veja que Edito de Teodósio 

diz que todo aquele que professa trindade era católico, assim como o 

próprio Atanásio confirma. Foram evidenciados aqui a implantação da 

doutrina católica como base de fé da religião mãe e suas futuras filhas. 

 

Sabelianismo: O sabelianismo histórico ensinava que Deus 

Pai era a única existência verdadeira de Deus, uma crença conhecida 

como monarquianismo (era a maioria dos cristãos da época). Um autor 

descreveu o ensinamento de Sabélio assim: A verdadeira questão, 

portanto, se torna esta, o que constitui o que chamamos de 'pessoa' na 

Divindade? É original, substancial, essencial à própria divindade? 

Ou é parte dos desenvolvimentos e formas de aparecer que a 

Divindade criou para si para suas criaturas? A primeira opção, 

Sabélio negava. Esta última ele admitia completamente. 

Os modalistas (nome dado a doutrina de Sabélio) afirmam que 

o único número atribuído a Deus na Bíblia é "Um" e que não existe 

nenhuma trindade inerente atribuída a Deus explicitamente nas 

Escrituras. O número três nunca é mencionado na Bíblia com relação 

a Deus. 

Doutrina ou doutrinação? 
Sabemos que muitas doutrinas que hoje o mundo religioso tem 

como uma verdade absoluta é na verdade apenas influencia pagã na 

construção do pensamento cristão, isso inclusive é bíblico e profético, 

mais veremos claramente. 

Édito de Teodosius X 
O Primeiro Édito de Teodosius. Este édito foi publicado logo 

depois que ele foi batizado pela Primeira Igreja de Roma. 
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Teodosio compartilhou o poder no Império Romano 

com Graciano e Valentiniano II. Em 392 d.C. Vejamos agora qual o 

verdadeiro motivo da igreja começar a professar a trindade em séculos 

posteriores. 

“Nós, três imperadores, determinamos que nossos súditos 

adiram firmemente à religião que foi ensinada por S. Pedro aos 

romanos, a qual tem sido fielmente preservada pela tradição e que é 

agora professada pelo pontífice Damasus de Roma, e Pedro, bispo de 

Alexandria, um homem de santidade apostólica de acordo com a 

instituição dos Apóstolos, e a doutrina do Evangelho; creiamos em 

uma Divindade do Pai, do Filho, e do Espírito Santo, de igual 

majestade na Santíssima Trindade. Nós ordenamos que os adeptos 

desta fé sejam chamados cristãos católicos; nós estigmatizamos todos 

os insensatos seguidores das outras religiões com o infame nome de 

heréticos, e proibimos seus ajuntamentos clandestinos de assumirem 

o nome de igrejas. Além da condenação da justiça divina, eles devem 

esperar a dura pena que nossa autoridade, guiada pela sabedoria 

celestial, julgar próprio aplicar. . .” As quinze leis penais que este 

imperador publicou em um mesmo número de anos privaram os 

evangélicos de todos os direitos ao exercício de sua religião, os excluiu 

de todos os ofícios civis, e os ameaçou com multas, confisco, degredo 

e em alguns casos até mesmo a morte.  

Vemos o real motivo pelo qual uma doutrina tão errônea pôde 

fazer parte da fé de tantas pessoas no decorrer dos séculos. Além das 

influências que se tornaram idênticas a um mandamento, continuou a 

ser evoluindo até se tornar uma doutrinação com penas de morte para 

quem não se aderisse. 

Quem não confessar a trindade deveria morrer 

Miguel Servet é queimado vivo por não ser trinitário 

Lembre-se que falamos sobre o espirito de desequilíbrio que envolve 

os que creem na trindade? Muitos foram torturados até a morte, foram 

queimados vivos apenas por dizer que Deus é um e que não existe 

trindade, veremos alguns casos. 
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MICHAEL SERVETUS (em espanhol: Miguel Serveto Conesa), 

também conhecido como Miguel Servet, Miguel Serveto, Revés ou 

Michel de Villeneuve. 

Foi um espanhol teólogo, médico, cartógrafo e humanista 

renascentista. Ele foi o primeiro europeu a descrever corretamente a 

função da circulação pulmonar. Ele era um polímata versado em 

muitas ciências: matemática, astronomia e meteorologia, geografia, 

anatomia humana, medicina e farmacologia, bem como 

jurisprudência, tradução, poesia e o estudo acadêmico da Bíblia em 

suas línguas originais. Ele é conhecido na história de vários desses 

campos, especialmente medicina e teologia. Ele participou da 

Reforma Protestante, e mais tarde desenvolveu uma cristologia não 

trinitariana. Condenado por católicos e protestantes da mesma forma, 

ele foi preso em Genebra e queimado na fogueira como herege por 

ordem do Concílio Protestante de Genebra. 

 

O JULGAMENTO DE MIGUEL SERVET 

“É um abuso condenar à morte aqueles que estão errados em 

sua interpretação das Escrituras. Esta coima só deve ser imposta para 

assassinos.” (Carta a Aecolampadious, Calvino, op. VIII, 862). 

Miguel Servet era um aragonês vagando em um tempo 

dominado pelas lutas religiosas inicialmente trazidas pela Reforma 

Luterana. Servet sacudiu os alicerces da fé cristã de seu tempo com 

suas doutrinas antitrinitarianas e anabatistas. Como Erasmo de 

Rotterdam, mas a partir de uma posição mais radical, Servet também 

criticou a corrupção na Igreja e propôs um retorno às raízes e pureza 

do cristianismo. Servet, no entanto, não foi condenado por suas críticas 

à Igreja, mas principalmente por sua oposição à doutrina da Trindade 

e sua rejeição ao batismo de bebês. 

Servet estudou textos religiosos judeus, muçulmanos e 

cristãos, chegando à conclusão de que as Sagradas Escrituras não 

apresenta nenhuma referência às três pessoas da “santissima trindade”. 

Para Servet, a doutrina da Trindade foi um dos dogmas em que 

católicos, protestantes e calvinistas estavam de comum acordo. Por 

esta razão, qualquer ataque a este dogma era considerado uma ofensa 
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grave nas jurisdições civis e eclesiásticas de praticamente toda a 

Europa cristã. 

Na verdade, antes de ser processado em Genebra, Servet foi 

perseguido e condenado a ser queimado na fogueira pela Inquisição 

francesa em Vienne Dauphiné (França). Em 7 de Julho de 1553, Servet 

fugiu da prisão em que ele tinha sido confinado. Uma vez que eles não 

poderiam queimá-lo em pessoa, a sentença foi executada pela queima 

de uma efígie de Servet, juntamente com alguns de seus livros ais 

quais eles chamavam de “heréticos”. 

Depois de perambular de um lugar para outro por três meses, 

Servet decidiu dirigir-se ao Reino de Nápoles, controlado pela 

monarquia hispânica, com a intenção de praticar a medicina entre os 

espanhóis que vivem lá. Não está claro o que fez Servet escolher a rota 

de Genebra. Seja qual for a razão era, em 13 de agosto de 1553. Servet 

foi reconhecido e preso por ordem de Calvino em Genebra. 

Em 22 de agosto de 1553, Servet encaminhou uma petição ao 

Conselho Menor de Genebra, o órgão competente para julgá-lo, e 

pediu ao Conselho para rejeitar a acusação criminal. Servet 

argumentou em sua defesa que a doutrina da trindade, a qual era o 

motivo da sua pena de morte, não foi incorporada na doutrina dos 

Apóstolos e os discípulos da igreja iniciante. No mesmo mandado, 

Servet pediu um advogado para auxiliá-lo. O Procurador-Geral 

recusou os dois pedidos. A razão dada pelo Promotor Público para 

recusar o pedido de Servet de ter uma assistência jurídica era que, uma 

vez que Servet foi hábil o suficiente para “mentir” tão bem, ele era 

inteligente o suficiente para se defender. 

O Código de Teodósio, o qual foi concluído pelo Código de 

Justiniano (527-534), estava em vigor nos territórios do Sagrado 

Império Romano, prescrito no capítulo “Da summa catholica 

Trinitate et fide, hereticis, apostatis” que haveria a pena de morte 

PARA QUEM NEGAR A DOUTRINA DA TRINDADE. O Código 

de Justiniano poderia ter constituído a base jurídica para emitir o 

julgamento contra Servet. Na verdade, os juízes de Genebra 

perguntaram a Servet se ele sabia da existência deste texto legal. 

Servet respondeu que ele sabia da existência, mas que, em qualquer 

caso, a sua existência não invalidava seus argumentos, já que 
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JUSTINIANO NÃO PERTENCIA À IGREJA PRIMITIVA, mas sim 

a uma época em que “os bispos começaram sua tirania e acusações 

criminais foram introduzidas na Igreja”. O Código Justiniano, no 

entanto, não serviu como a base jurídica da sentença contra Servet, já 

que todas as leis do Canon (católico) tinham sido abolidas pelos 

reformadores de Genebra. Portanto, a questão que se coloca ainda é: 

Qual foi a base legal que permitiu que os juízes em Genebra 

condenassem Servet? 

Em 26 de outubro de 1553, o Conselho emitiu o seu juízo 

contra Servet ordenando-lhe ser queimado vivo no morro da Champel. 

A sentença declarou que Servet era culpado por ter imprimido há vinte 

e três ou vinte e quatro anos atrás, um livro (“De Trinitatis Erroribus” 

– Os Erros da Trindade) que continha “blasfêmias” contra a Trindade 

e de ter “corrompido” os cristãos e espalhar sua “heresia 

antitrinitariana” em um trabalho posterior (“Christianismi Restitutio” 

– A Reintegração do Cristianismo). Além disso, o juízo condenou 

Servet por se opor ao batismo de crianças. Deve-se notar que os juízes 

de Genebra parecem ter intencionalmente errado na qualificação das 

acusações contra Servet. A partir dos registros do julgamento e da 

fundamentação do acórdão, não se pode inferir que o crime de que 

Servet estava sendo acusado tivesse sido cometida no território de 

Genebra. 

Em 27 de outubro de 1553 Servet foi levado para o morro de 

Champel. Seu corpo foi amarrado a um madeiro com uma corrente de 

ferro e seu pescoço fixado com uma corda pesada. Os carrascos 

colocaram em sua cabeça uma coroa de palha polvilhada com enxofre. 

Como é habitual neste tipo de execuções, uma cópia de seu 

“Christianismi Restitutio” foi colocada debaixo de seus pés. 

A execução durou mais de duas horas por causa da lenha verde 

usada pelos executores. Até o último momento, os reformadores de 

Genebra tentaram convencer Servet a renunciar suas doutrinas. Mas 

tudo foi em vão, Servet, apesar da prisão severa e cruel a que tinha 

sido sujeito se manteve fiel às doutrinas dos Apóstolos, não por 

teimosia, mas por causa da sua convicção. Calvino o condenou, mas a 

história, por vezes, o tribunal mais eficaz de recurso, logo o absolveu. 

Sua integridade moral durante o processo e, finalmente, antes das 

chamas não foi esquecida em seu tempo. A morte heróica de Servet 
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levou outros humanistas a levantarem suas vozes contra Calvino e em 

favor da liberdade de pensamento. Mas o exemplo de Servet foi 

sentido além de seu tempo. É semeado o germe de um debate intenso 

e profundo sobre a liberdade de religião e de consciência que foi 

desenvolvido por alguns filósofos do século XVIII e que, finalmente, 

inspirou os processos de democratização que ocorreu nas sociedades 

ocidentais durante os séculos XIX e XX. 

(Versão atualizada do artigo de Sergio Baches Opi “Miguel 

Serveto. Anotaciones actuales sobre un proceso ignominioso”, 

publicado em Diario del Alto Aragón, domingo, 16 de junho, 2002, 

e na Revista Serrablo, Ano XXX, n º 118, Dezembro de 2000) . 

Veja o que essa doutrina estava fazendo, matando pessoas que 

não cressem. O Edito de Teodosio estava a todo vapor matando e 

torturando pessoas que não crescem na teoria da trindade. Como tal 

doutrina poderia ser de Deus se não é escrituristica e quem professava 

a fé trinitrina era apenas homens mal e impiedosos? 
 

Desequilíbrio 

Equilíbrio é uma coisa que falta no meio cristão, muitos se 

jogam no abismo apenas por seguir definições humanas de homens 

depravados e assassinos, muitos dos ditos pais da fé eram assassinos, 

torturadores e mesmo assim pessoas seguem padrão de tais homens. 

Lucas 6:43 Porque não há boa árvore que dê mau fruto, nem má 

árvore que dê bom fruto.   

Não poderíamos de maneira alguma está debaixo de conceitos 

filosóficos no que diz respeito a divindade, trindade, dualidade, 

unicidade, modalismo, Monergismo. São todos conceitos filosóficos 

apenas, Deus não se limita a teorias humanas ou definições filosóficas, 

Mateus 7:15 Acautelai-vos, porém, dos falsos profetas, que vêm até 

vós vestidos como ovelhas, mas, interiormente, são lobos 

devoradores.  Deus é o que Ele é, não poderemos ser trintaríamos 

assim como não poderíamos ser unicistas ou dualistas, todas essas 

teorias estão erradas. Então pra que você vai defender o 

trinitarianismo? Sabendo que essa teoria passou por várias 

formulações e que essa teoria foi a causa da morte de muitos homens 

de Deus. Ou porque você vai defender arianismo? Sabendo que com 
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essa teoria você na sua ideologia resumiria a Jesus como mero homem 

e atribuiria a nada o Espirito Santo. Ou até mesmo porque defender 

Sabelianismo? Sabendo que Deus não é ator para mudar de mascaras 

teatrais? 

O que de fato nos falta é sermos verdadeiros adoradores que 

não se limita a teorias humanas de homens corruptos, muitos querem 

enxergar a verdade através de óculos embasados de filósofos e já não 

creem na Palavra como ela é. 

Você crê na bíblia? Então fique apenas com as definições 

bíblicas, não existe trindade assim como não existe unicismo (ainda 

que essa definição é aceitável quando for fora de uma visão filosófica, 

pois só existe um Deus, Tiago 2:19). Pai filho e espirito santo segundo 

a bíblia é apenas um como já foi mostrado no início do livro.  

O ecumenismo está aí abraçando as religiões e trazendo os 

mesmo costumes, as mesmas doutrinas, unificadas em um mesmo 

proposito, a destruição das almas. Saiba que os eleitos estarão longe 

disso tudo, de toda essa bagunça religiosa e suas ideologias pagãs, 

historicamente falando a doutrina da trindade derramou sangue de 

milhares de inocentes, eu não me alio aos erros e muito menos aprovo 

esse ecumenismo, onde todos se juntaram para propagar o erro e morte 

espiritual. 

 

Ecumenismo claro e evidente: 
Historicamente os anos foram passando, e temos visto com 

toda clareza que a Bíblia prova a história comprova. A doutrina da 

trindade e o batismo nas águas nos títulos foram invenção do 

catolicismo, onde as denominações estão participando do ecumenismo 

religioso. 

No livreto que promove o ecumenismo, por nome “Há Um só 

Rebanho”, vendido também nas Edições Paulinas, deixa claro que 

qualquer pessoa que queira se tornar católico, não precisa ser 

rebatizado, se já o foi na fórmula da igreja mãe! Casamentos já estão 

ocorrendo na Igreja Católica Apostólica Romana, sem a necessidade 
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de primeira comunhão ou qualquer formalidade, bastando a 

apresentação do certificado de batismo das igrejas abaixo listadas.  

Trecho do livro “Diversas igrejas batizam, sem dúvida 

validamente; por esta razão, um cristão batizado numa delas não pode 

ser rebatizado, nem sequer sob condição. Consequentemente, as 

certidões de batismo delas valem, para nós, como se fossem certidões 

da Igreja Católica. São elas: Igrejas orientais, episcopais do Brasil, 

Luteranas, Metodistas, Presbiterianas, Congregacionais, Batistas e 

Adventistas.” Etc.. Haverá Um só Rebanho, pág. 251-252 - Edições 

Loyola de 1989. 

Depois de tantas coisas o que podemos afirmar que o mundo 

religioso a primeiro momento foi influenciado depois imposto, ou seja, 

uma grande imposição dominou as classes religiosas, e por isso hoje o 

mundo eclesiástico cristão ainda tem uma mente limitada e católica. 

Triste realidade. 

A realidade é que esse paganismo que surgiu, cresceu, matou 

muitos inocentes, como vimos a probabilidade de quem defende essa 

teoria é assassino, ainda que hoje isso tenha sentido menos devastador, 

mais ainda é o mesmo espirito que ronda essa doutrina assassina, o que 

precisamos saber que a trindade não é uma doutrina mais uma teoria 

que caiu por terra, porém as pessoas são doutrinadas, essa doutrinação 

delimita e limita Deus na essência e na ação.   

Um dos pontos mais fundamentais que constroem as diferenças 

doutrinárias entre todas as vertentes cristãs é o trinitarismo, a doutrina 

da Santíssima Trindade. Discussões acaloradas surgem entre cristãos 

trinitarianos e os unitarianos. Os trinitarianos dizem que a Santíssima 

Trindade não pode ser derrubada pela Ciência com suas provas e 

pesquisas, pela História dos Concílios com seus registros e evidências 

e muito menos com o exame racional do tema. É uma questão de fé, 

um dogma, algo que, como sempre, devemos acreditar porque nos 

mandaram acreditar. Mas temos a questão teológica do tema, onde 

podemos muito bem analisar a única fonte que eles não podem ignorar: 

A BÍBLIA! 
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Aqui veremos e analisaremos se a Santíssima Trindade é 

fundamentação biblicamente. E tudo começa com… 

A única base histórica da existência da Santíssima Trindade, 

que realmente é composta por 3 personagens: Tertuliano (inventou), 

Atanásio (defendeu) e Constantino (decretou). Vamos deixar os fatos 

históricos de lado, pois os mesmos já são de conhecimento mais do 

que suficiente para tudo. Existem estudos claros e transparentes com 

base exclusivamente nas escrituras e os mesmos deixam nitidamente 

esclarecidos a inexistência de uma Trindade na Divindade. 
 

Mas o que é a Santíssima Trindade? 
Credita-se a Tertuliano a criação do princípio da Santíssima 

Trindade. Este princípio agrega 3 substâncias em uma única essência. 

Assim, segundo Tertuliano, teríamos o Pai, o Filho e o Espírito Santo. 

É um dogma confuso, pois o Pai não é o Filho, que não é o Espírito 

Santo, que não é o Pai. Mas todos eles são Deus. Eles não se fundem 

em uma coisa só, são 3 coisas em separado, mas formando uma única 

unidade. Isso é tão confuso que o próprio Santo Agostinho não 

entendeu nada, mas resolveu ser mais rei que a realeza saindo pela 

tangente, dizendo que somos pequenos demais para compreender isso. 

São Patrício usava o trevo para ensinar o conceito da Santíssima 

trindade (quando não estava ajudando a perseguir os pagãos da 

Irlanda). 

Muitos debates têm sido travados e todos afirmam ter base 

bíblica para defender suas ideias. Uns entendem que a divindade é 

composta por três Deuses (o Deus-Pai, o Deus-Filho e o Deus-Espírito 

Santo) que são autônomos, mas que agem em cooperação. Outros 

afirmam que há apenas um Deus que se manifesta de três formas 

diferentes, mas é o mesmo ser, uma única pessoa. Há ainda quem 

defenda que há um só Deus composto por três pessoas divinas, co-

iguais, co-eternas, co-substanciais, a Santíssima Trindade. Existem os 

que refutam tudo isso, mas como eles não acreditam na Santíssima 

Trindade, não faz sentido mencionar suas teologias. 
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A crença de 3 personas divinas é a mais comum, sendo adotada 

pela Igreja Católica Apostólica Romana, a ICAR, e pela maioria das 

igrejas protestantes. Para eles, Deus não é um ser pessoal, ou seja, 

Deus não é uma pessoa, mas três pessoas. Não são 3 deuses, nem uma 

só pessoa, mas um Deus Composto, um Deus-Tríplice, ou Deus-

Triúno. Complicado? Sim, pois é. Na interpretação dos trinitarianos 

este ensino é um mistério! Por que um mistério? Como tais ensinos 

carecem de uma base mais sólida e contêm contradições internas de 

difícil conciliação, seus defensores também ensinam que há um grande 

mistério por trás destes fatos e que ao ser humano não é dado 

compreender os mistérios de Deus. Resumindo, Apelo à Ignorância. 

"A Santíssima Trindade é um Mistério para ser aceito, não para 

ser compreendido", foi a voz de muitos sacerdotes ao longo da Idade 

Média e que continua ressoando no século XXI. 

Diante de tais interpretações questionáveis, muitos acabam 

aceitando a "doutrina do mistério" e acreditando que sua salvação 

não depende do pleno conhecimento de Deus, já que o mesmo é um 

mistério não revelado. Jesus afirmou que a vida eterna depende do 

conhecimento do único Deus verdadeiro e de Jesus Cristo, o enviado 

de Deus (conforme João 17:3).  

Existem várias concepções da Trindade. Parte dos trinitarianos 

creem em três pessoas divinas co-iguais e co-eternas, outros admitem 

diferentes níveis hierárquicos e de natureza entre Deus-Pai, Deus-

Filho e Deus-Espírito Santo. Independente da crença, todos dizem ter 

razões bíblicas para acreditar que existem realmente três pessoas 

divinas e que esses três seres representariam um único Deus. Desse 

modo, tentam livrar-se da acusação de politeísmo. 

Pois bem, tendo somente a Bíblia como critério de avaliação, 

consideraremos essas afirmações: Para serem co-iguais, as três 

diferentes personas da Trindade deveriam possuir idêntica autoridade 

e plena igualdade de poder. As Escrituras Sagradas são muito claras 

quanto ao fato de que Deus, o Pai, é evidentemente superior ao Filho, 
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no entanto são duas pessoas?  E o Espirito Santo? É realmente a 

terceira pessoa?  

Iremos abordar aqui o tema relacionado a: unicismo, biteísmo 

e trinitarianismo, e já começo aqui afirmando, Unicismo, biteísmo e 

trinitarianismo é uma grande heresia, de fato todas essas três doutrinas 

tem suas verdades, todavia são conceitos humanos, então vamos ficar 

apenas com o que as escrituras dizem, talvez você esteja afirmando em 

seu coração, esse escritor é um herege ao negar uma doutrina 

fundamental, eu afirmo aqui, Eu creio no Pai, Filho e Espirito Santo, 

como os apóstolos criam, todavia devemos crer de fato como as 

escrituras nos ensinam a crê, então seja sincero, e peça a Deus a 

direção dele para tocar seu coração e fazer a leitura com a mente e 

coração aberto, caso contrário você estará apenas perdendo tempo em 

fazer a leitura desse livro. 

A realidade é que todas as tentativas de doutrinação sobe a 

visão trinitariana falham, e apenas os desavisados caem em 

argumentos tão fracos, pois existem erros grotescos que precisam ser 

observados. E por isso eles desde sedo começam com essa 

doutrinação, fazendo seus adeptos apenas aceitarem essa teoria 

trinitariana sem nem ao menos estudarem as fontes, de onde surgiu, 

etc, veja que todos os argumentos trinitarianos são quebrados 

facilmente.  

Falhas na teoria trinitariana é claro e evidente, iremos observar 

cada ponto a qual essa teoria tenta se sustentar, de modo que veremos 

que seus fundamentos não estão sobre a rocha, mais apenas 

fundamentada na areia movediça.  

A pluralidade na palavra Elohim 
Elohim é traduzido por Deus é um plural majestático isso 

representa para nosso português como um superlativo, ou seja, denota 

a grandeza de um ser. Em nossas Bíblias Elohim. Indica uma 

pluralidade de atributos porém os trinitarianos interpretam como 

plural de pessoas contrariando vários textos bíblicos tais como: Baal 
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(Juizes 6:31) e Baal-Zebube (2 Reis 1:2) são chamados de Elohim, 

mas não eram dois ou três deuses eram um só. 

O próprio Moisés é chamado de Elohim por duas vezes nas 

escrituras, no entanto Moisés não é duas ou três pessoas somente uma, 

veja que essa ideologia não tem espaço para se crer. As escrituras por 

si só se revelam Êxodo 4:16 e Êxodo. 7:1. 

Grandes mestres da Bíblia, tal como Calvino, têm 

ridicularizado a idéia de que esta palavra ofereça qualquer apoio à 

crença em diferentes Pessoas divinas. Elohim é usado com referência 

a Cristo, provando, assim, que não significa uma pluralidade de 

pessoas. Vou dar aqui poucos exemplos e creio que serão suficientes: 

- Elohim foi vendido por trinta moedas de Prata (Zacarias 11:4, 12, 

13); Elohim foi traspassado no Calvário (Zacarias 12:10); Elohim 

voltará como Rei (Zacarias 14:5). Vamos concluir, dessas passagens, 

quantas pessoas foram traídas, crucificadas e voltarão? Claro que uma 

só pessoa! Portanto, não existe três pessoas distintas, O próprio uso da 

palavra Elohim nas Escrituras prova que, com ela, os sagrados 

escritores não queriam significar três pessoas Divinas, mas, antes, 

nosso único Senhor Jesus Cristo, que tinha todos os atributos da 

completa Divindade. 

Vamos alinhar as escrituras, pois muitos usam estratégias para 

enganarem o rebanho de Deus. 

Elohim quando se refere ao Senhor Deus, o termo Elohim é plural, 

mas o seu sentido não 

No hebraico, o sufixo “im” do final da palavra Elohim, 

corresponde ao nosso “s” que indica a pluralidade da palavra. Por isso, 

é verdade que o termo Elohim é forma plural de Eloah; porém, 

devemos prestar atenção no seu sentido: Ele não é plural quando se 

refere ao SENHOR Deus. 

Entretanto, não só porque a palavra termina com “s” que devemos 

entender como no plural. No hebraico bíblico, um substantivo que é 

plural em forma não é necessariamente plural em significado. Para 

você entender melhor como é isto, tomemos como exemplo a palavra 
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“ônibus” ou “lápis” – Como saber se essas palavras estão no singular 

ou no plural? Ora, isto é fácil para quem conhece o idioma português 

(porém pode ser confuso para quem não fala este idioma): basta 

verificar o contexto da mensagem em que aparecem essas palavras, 

verificando o artigo, adjetivo e verbo que compõem a frase, e saberá 

se está no singular ou no plural. Observe: 

 Esqueceram um lápis no ônibus – lápis e ônibus estão no 

singular; 

 Em qual daqueles ônibus estará o meu lápis? – ônibus no 

plural e lápis no singular. Simples assim. 

Assim também acontece no hebraico bíblico quando se refere ao único 

Deus – o termo Elohim é sempre acompanhado de verbo no singular, 

como o exemplo em Gn 1:1. Se o sentido de Elohim também fosse 

plural de pessoas e não de atributos e ofícios, estaria acompanhado de 

verbo no plural ficando assim: “No princípio, criaram […]”. 

A forma singular de Elohim é Elah, Eloah, ou simplesmente, 

El. Estes termos são substantivos comum, e podem se referir ao 

verdadeiro ou falso deus. Em termos gramaticais, quando Elohim se 

refere ao nosso único e verdadeiro Deus, aproxima-se mais do caráter 

de um substantivo próprio. 

 

A expressão Elohim não é um título exclusivo de 

Deus 

O Eterno, o Pai, é chamado de Elohim (Gn 1:1); os deuses 

falsos também são chamados de Elohim (Ex 20:3) também; os juízes 

de Israel (Ex 21:6) e até os anjos (Sl 8:5). É de difícil compreensão, 

mas é ao mesmo tempo uma revelação. Elohim não é o único título 

exclusivo do Deus verdadeiro esse titulo também é atribuído aos 

homens. Adonai é Senhor (Adon) e os homens também são chamados 

de adonim (senhores); Deus é Pai, mas Abraão também recebe este 

título. O Deus é O Pastor, mas os líderes religiosos congregacionais 

também o são; e sem falar em Juiz, Líder, Rocha e outros. 

Elohim é plural de Eloah, que “faz derivar de uma raiz que 

evoca ‘aquele que faz tremer as criaturas’ ou ‘aquele que protege 
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contra todo o medo’. De fato, Elohim é um termo plural, porque a ação 

de Deus é praticada por mais de uma forma nas suas teofanias, 

manifestações e atributos, no entanto sendo sempre um único ser, uma 

única pessoa, isso é o que chamamos de Deus en morphe: ele fala por 

meio de anjos, manifesta-se através do vento, de animais, usa 

elementos da natureza (raios, trovões, o solo), etc. 

Se fossemos dividi-Lo teríamos deuses incontáveis, esse foi o 

erro das nações antigas, que a partir de um Deus foram dividindo-os, 

criando assim seus deuses... deus da natureza, da chuva, da 

agricultura, deus da guerra etc... 

Neste caso, o termo Elohim é plural majestático, nunca plural 

numérico. Por isso, se o leitor se concentrar apenas no substantivo, 

desconsiderando o contexto, correrá o risco de cometer um erro 

fundamental de interpretação, como já fizeram muitos, alegando ser 

Elohim, uma referência à Trindade. 

Veja quem esse nome “Elohim” foi atribuído até mesmo há 

um bezerro de ouro. Êxodo 32:4 E ele os tomou das suas mãos, e 

trabalhou o ouro com um buril, e fez dele um bezerro de fundição. 

Então disseram: Este é teu Elohim, ó Israel, que te tirou da terra do 

Egito.  

Afinal foi quantos bezerros? Foi três? Apenas um, veja que 

nem de longe se pode fazer uma afirmação tal como os trinitarianos 

fazem. 

Outro grande equívoco trinitário é: O emprego da 

Palavra Echad 
Echad: segundo teoria trinitariana fala de uma unidade 

pluralizada. Expressando assim pessoas distintas de Deus. 

Yachid: Seria uma unidade simples, e eles dizem que se Deus 

fosse “um”, as escrituras deveriam usar essa Palavra Yachid  no 

hebraico, vamos ver a luz da bíblia se essa ideologia tem base 

escrituristica.  
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Alguns trinitários que a palavra Echad é uma unidade 

pluralizada (Usada por exemplo em Deuteronômio 6:4) indicando ali 

uma unidade composta. Em seguida afirmam que Deus não usou a 

expressão Yachid…(que segundo alguns se refere a uma unidade 

absoluta). 

Tem base tal afirmação? É a palavra hebraica Echad (ou Ehhad) 

usada com referência a uma “unidade pluralizada”? 

Claro que não! Veremos textos bíblicos apontando para a 

palavra uma unidade simples usando o emprego da palavra Echad. 

Em Deuteronômio 17:6 lemos assim: “Pela boca de duas 

testemunhas, ou três testemunhas, aquele que merece a morte deve ser 

posto à morte; mas pela boca de “uma” (echad) testemunha, ele não 

deve ser posto à morte.”  

Em Eclesiastes 4: 8 as escrituras dizem: Há “um” (echad) que 

é só, e não tem ninguém, nem tampouco filho nem irmão... 

Nos dois versículos acima a mesma palavra hebraica “echad” 

é usada, e esta palavra está claramente referindo-se a apenas uma 

unidade simples, não a uma unidade composta. 

A palavra “echad” em hebraico significa apenas “um”, tal 

qual no português. Quando contamos de um a dez no hebraico de 

forma masculina, dizemos:“echad”, shtayim, shalosh, arba’a, 

chamish, shesh, shev’a, shmone, tesh’a, eser” 

Sei muito bem que este argumento que muitos estão repetindo 

baseia-se numa invenção forçada de trinitários. “echad” e “yachid”, 

são palavras que não se encaixam biblicamente na fantasiosa invenção 

dos trinitários. (“unidade composta” e “unidade absoluta”) pois 

acabamos de ver a comprovação nos versículos acima provando que 

isso é uma grande mentira.  

Antes, tais palavras funcionam da mesma forma que vemos no 

nosso português, nas palavras “um” e “único”, enquanto o primeiro é 

“número”, o segundo é “adjetivo”. 
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Este argumento enlaça os que não conhecem hebraico. Se 

Moisés tivesse usado a palavra Yahhid o texto não significaria “Jeová 

é UM” mas sim, “Jeová é ÚNICO”. Moisés apenas disse que “Jeová 

é Nosso Deus”, portanto, que necessidade haveria de dizer que Jeová 

é Único? Se ele estava apontando para qual era o Deus deles e não 

quantos são os deuses dele. 

Isaias 45:18 diz: Eu sou Jeová e Não há outro. 

1 Reis 8:60 diz “ Jeová é o verdadeiro Deus e não há outro. 

Isaias 46:9 Jeová o Deus de Israel diz que não há outro 

semelhante a mim. 

 

Tais textos descartam o fantasioso argumento dos que não 

conhecem nem hebraico nem as Escrituras. 

Não se deve traduzir Yachid como “um só” mas antes, como 

“único” visto que ao se dizer “Jeová nosso Deus”, já temos implícita 

a frase “um só”. E nem precisamos conhecer a língua hebraica, basta 

vermos os próprios exemplos que temos n’ela, usando a palavra 

Yachid. 

A palavra Yachid é usada com referência a Isaque, nas 

Escrituras. Contudo, mesmo sendo usada Yachid no original 

hebraico, Isaque não era, absolutamente, o único pois Abraão Abraão 

tinha outros filhos: Ismael, por exemplo, (Genesis. 16:15) Ao 

avaliarmos o fato de Isaque ser chamado de ÚNICO entendemos o 

porquê que a ideia de uma unidade absoluta não é o conceito da palavra 

ָי חִ יָ  (Yachid). 

ָי חִ יָ  (Yachid) contextualmente é usada nas Escrituras Sagradas 

como uma palavra que ressalta o indivíduo, não uma individualidade, 

tanto que a Septuaginta em Det. 6.4, traz a palavra εἷς “um” (UM 

masculino) como equivalente de “Echad”.  

Deut. 17:6 “Por boca de duas testemunhas, ou três 

testemunhas, será morto o que houver de morrer; por boca de uma 

só testemunha não morrerá”. 
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Pela boca de uma só testemunha ninguém deveria ser 

condenado. “Uma só” ali a palavra usada é דָחֶא (Echad). Sem dúvidas 

essa única testemunha não é uma composição de várias pessoas ou 

testemunhas em uma só; Pelo contrário, a ideia do contraste numérico 

é evidente se lermos o texto com cuidado e sem ideias preconcebidas. 

No texto em questão, a palavra hebraica Echad significa simplesmente 

“UM”. Vemos em Det. 6:4 um contraste entre a adoração verdadeira 

dos do antigo Israel e a quantidade de deuses que fazia parte do 

politeísmo pagão das nações circunvizinhas.  Claro que seria mesmo 

contrário ao bom senso informar que a pluralidade divina das nações 

pagãs era além de errada e um pecado, e em seguida ensinar que aquele 

que inspirou isso é também um Deus pluralizado. 

Concluímos, portanto, que o argumento da “unidade 

composta” ou pluralidade em um Deus, a base de Echad e Yachid é 

um argumento enganoso e sem lógica. Devemos atentar para o que o 

texto quer dizer em seu contexto. Não caia nesse engano, as escrituras 

não da brecha para cremos em pessoas distintas, divinas, mais mostra 

uma unidade simples na Pessoa de Cristo. Ele é a expressão máxima 

do amor e poder de Deus, Ele é a expressa imagem do Deus invisível. 

Certo teólogos da cristandade afirmam categoricamente que 

ehhad “significa uma unidade pluralizada”. Contudo não 

encontramos um exemplo sequer que colabore com isto! 

Autoridades no idioma hebraico tem afirmado normalmente o 

oposto! Observe a seguinte concordância exaustiva. 

A New American Standard Exhaustive Concordance define Ehhad 

como: 

“primeir[amente] um número cardi[nal] um” Nada se diz aqui sobre 

uma “unidade pluralizada”.   

A altamente respeitada autoridade de Hebraico 

Bíblico Gesenius diz que Ehhad é “um numeral tendo a força do 

adjetivo um”, ele então lista os vários significados de Ehhad como:  
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“1 O mesmo” 

“2 Primeiro” 

“3 Algum” 

“4 Atua em parte como um artigo indefinido”(2) 

“5 Um único do seu tipo” 

“6 Quando repetido (Ehhad…Ehhad) um …e outro” 

“7 Ehhad (como um homem , igual a um homem”  

Gesenius também lista uma forma plural da palavra, 

(Ahhadim em hebraico) que significa “ajuntado em um, unido”. Esta 

porém não é a forma usada em Deut. 6:4. O contexto apresenta o Deus 

de Israel como sendo mencionado Ehhad na acepção número 5 acima.   

Veja nos artigos de sua autoria:  Gesenius’ Hebrew 

Chaldee  Lexicon  to the Old Testament, #259, Baker Book House.  

Certamente se Jeová fosse uma “união de pessoas”, esta forma 

(Ahhadim) que  significa “unido” , seria usada então vez após 

vez  para descreve-lo nas Escrituras Sagradas. Mas esta e todas as 

outras palavras com significados similares, nunca foram usadas para 

Deus.  

O certo é que mais uma vez mostramos aqui não o nosso ponto 

de vista, mais o que de fato as escrituras estão falando e afirmando, e 

elas afirmam claramente que nem mesmo na língua original alguém 

pode achar brecha, artificio para sustentarem um politeísmo 

disfarçado, dentro do hebraico vemos apenas uma unidade absoluta e 

não composta.  

Façamos o homem 
Geralmente as pessoas trinitarianas atribuem pluralidade de 

pessoas em algumas palavras que expressam pluralidade sem olharem 

para o adjetivo no singular, ou as regras gramaticais e isso é sinônimo 

de ignorância gramatical. Gênesis 1:26 E disse Deus: Façamos o 

homem à nossa imagem, conforme a nossa semelhança; e domine 

sobre os peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre o gado, e 

sobre toda a terra, e sobre todo o réptil que se move sobre a terra. 
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Veja que textos como esses muitos desenformados acabam 

aderindo a ideia de que realmente se refere a uma pluralidade de 

pessoas, mais seria isso verdade? Claro que não! Veja o versículo que 

mostra quem de fato fez o homem. 

Gênesis 1:27 E “criou” Deus o homem à sua imagem; à 

imagem de Deus o criou; homem e mulher os criou. 

Quantos criaram? Genesis 1:27 diz “criou” Deus, a pergunta 

é, a palavra “criou” é plural ou singular? Sabemos que é singular! O 

verbo define bem. 

Deus usa plural majestático referindo-se aos atributos de sua 

pessoa, como está bem expresso em Genesis 1:27. Então não adianta 

inventarmos uma pluralidade de pessoas, pois não existe registros 

bíblicos para isso. Forçar essa ideia seriamos no mínimo neófitos 

mediante a tantas escrituras que sustentam essa unidade absoluta na 

criação. Veja: Isaías 45:18 Porque assim diz o Senhor, que criou os 

céus, o Deus que formou a terra, que a fez e a estabeleceu, não a 

criando para ser um caos, mas para ser habitada: Eu sou o Senhor e 

não há outro. 

O Senhor, criou, formou é plural ou singular? Veja o abismo 

que muitos caem por não serem humildes o bastante para reconhecer 

seus erros.  

Isaías 44:24 Assim diz o Senhor, teu redentor, e que te formou 

desde o ventre: Eu sou o Senhor que faço tudo, que sozinho estendo 

os céus, e espraio a terra por mim mesmo. 

Você está vendo alguma participação de outra pessoa na 

criação? Deus disse no singular eu faço tudo sozinho, eu estendo os 

céus, eu sou o senhor que te formou, onde está aqui uma escritura que 

diga que de fato tinha alguém com Ele? 

Desçamos e confundamos 
Essa mesma regra se aplica para uma escritura que os 

trinitarianos tanto gostam: Gênesis 11:7 Eia, desçamos e 
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confundamos ali a sua língua, para que não entenda um a língua do 

outro.  

Gênesis 11:7 Assim o Senhor os espalhou dali sobre a face de 

toda a terra; e cessaram de edificar a cidade. 

O Senhor, os Espalhou, Plural ou singular? Veja que as regras 

sempre se mantem intactas, e para sustentarem uma heresia dessas, 

teriam no mínimo que terem uma escritura bíblica o que comprove o 

que eles de fato creem, caso contrário é só discursão acerca de 

palavras. Por isso bem profetizou Paulo: 1 Timóteo 6:4 É soberbo, e 

nada sabe, mas delira acerca de questões e contendas de palavras, 

das quais nascem invejas, porfias, blasfêmias, ruins suspeitas. 

Se toda palavra que estivesse no plural representasse mais de 

uma pessoa, Moisés seria duas ou três pessoas, Daniel seria duas ou 

três pessoas, encarramos o assunto com essa escritura abaixo: Daniel 

2:36 Este é o sonho; também a sua interpretação “diremos” na 

presença do rei. 

Daniel sendo uma única pessoa, conta o sonho e a interpretação 

do sonho para rei Nabucodonosor e usa a expressão “diremos”, sendo 

apenas uma pessoa. Tão simples assim, plural majestático. 

 O que é nítido é que essa teoria não se sustenta, nem 

historicamente muito menos biblicamente, reflita, analise, nosso papel 

é apenas alertar, mostrar a realidade que muitos não querem falar. 

Deus em Morphe 
O assunto desse único Deus que a nós é apresentado como Pai, 

Filho e Espirito Santo, não pode ser vista como biteísmo, 

trinitarianismo (triteismo), nem mesmo Unicismo (modalismo), 

porém é perfeitamente compreendida na visão de Deus em Morphe, 

ou seja, Esse Deus incompreensível, que está além da compreensão 

humana, que nem mesmo os céus e terra o cabem, Esse Deus 

impessoal pela sua soberania e onisciência viu a queda do homem e 

antes mesmo do homem existir e consequentemente cair. Ele já havia 
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estabelecido um plano para resgate dos homens, seria o Deus 

impessoal se tornando pessoal, o criador tornando-se criatura, o 

infinito entrando na condição finita, Ele mesmo vindo em carne 

destintuindo de toda sua glória para resgatar o que se havia perdido, 

lançando assim preço de sangue para resgate de pecadores, o justo 

morrendo pelos injustos. 

A definição de Deus em morphe é o mesmo que afirmar que 

Deus não pode ser delimitado e limitado a psique, ou seja Deus não é 

apenas aquilo que eu acho que Ele seja, Deus vem a nós não apenas 

como Pai, Filho e Espírito Santo como a trindade ensina, Deus Ele 

vem como Ele quer e da forma como Ele quer, Deus é tudo que Ele 

quer ser, inclusive tomando a forma de servo como em Gênesis 18, 

tomando forma de nuvem como Levítico 16, tomando a forma se uma 

sarça ardente como em Êxodo 3, como príncipe do exército do Senhor, 

como em Josué 5; ou até mesmo como uma “pomba”  como registrado 

em Marcos 1, Assim como a Teofania se preocupa em falar sobre as 

aparições de Deus, a morphia estuda a forma em que esse único Deus 

se apresenta, veja que esses aspectos apresentados não são vários 

deuses ou várias pessoas, mais as várias formas que esse único Deus 

tomou, essa é a mesma aplicação que se deve fazer para Pai, Filho e 

Espírito Santo. 

O Pecado trouxe sete lacunas no homem, por isso em Deus 

existem sete nomes redentores do Deus todo poderoso, representando 

sete atributos da redenção, trazendo assim restauração nos sete pontos 

a qual o pecado nos afligiu. 

JEOVÁ-RAHÁ – É O PASTOR DOS PASTORES.  

Jesus é bom pastor que veio da a vida em resgate de nós ovelhas dele 

João 10:11. todos os salvos são guiados por Ele. 

JEOVÁ-JIRÉ – É O DEUS PROVEDOR.  

Jesus veio nos prover aquilo que necessitamos João 14:13, estávamos 

perdidos me Ele proveu a nossa redenção.  

JEOVÁ-SHALOM – É O DEUS DA PAZ.  



251 
 

Jesus veio restaurar pois o castigo que traz a nossa paz estava sobre 

Ele. Isaías 53:5 

JEOVÁ-RAFÁ – É O DEUS QUE CURA.  

Jesus restaura pois Ele salva cura e batiza, Ele levou sobre si nossas 

enfermidades. Mateus 8:17 

JEOVÁ-TSIDKENU – É O DEUS DA JUSTIÇA.  

Jesus é a própria justiça de Deus, pois Ele é O Justo Juiz. 2 Timóteo 4:8 

JEOVÁ-SAMÁ – É O DEUS PRESENTE.  

Jesus é o “Deus conosco” fomos restaurados pois Ele é O Socorro bem 

presente na hora da angústia. Mateus 28:20 

JEOVÁ-NISSI – É O DEUS QUE DÁ VITÓRIA.  

O pecado nos colocou no estado de morte Jesus nos restaura dando sua 

própria vida em resgate dos homens, 1 Coríntios 15:55 

Alguns questionam o por que a Bíblia às vezes fala de Deus 

como se tivesse um corpo. Por exemplo, Isaías 59:1 menciona a 

"mão" e "ouvido" de Deus.  Já em II Crônicas 16:9 fala dos "olhos" 

de Deus. Mateus 4:4 coloca palavras na "boca" de Deus. Em 

Deuteronômio 33:27, Deus tem "braços". Todos estes versículos são 

exemplos de antropomorfismo - uma maneira de descrever Deus com 

termos anatômicos ou emocionais para que os seres humanos possam 

melhor entendê-lo. Ainda que em Cristo tudo se cumpra.  

O uso de expressões antropoformóficas, é simplesmente uma 

forma de linguagem figurativa, não significa que Deus em quanto 

essência tenha um corpo real pois (há não ser em Cristo) pois Deus é 

Espirito, João 4;24, isso significa que Esse Deus impessoal não é um 

corpo humano. Porém Deus veio ao mundo em forma humana (João 

1:1), Jesus é o Emanuel, "Deus conosco" (Mateus 1:23). Números 

23:19 enfatiza a veracidade de Deus, contrastando-o com os homens 

mortais: "Deus não é homem, para que minta; nem filho de homem, 

para que se arrependa." 
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Dizer que Deus é espírito é dizer que Deus é invisível. 

Colossenses 1:15 chama Deus de o "Deus invisível." I Timóteo 1:17 

louva a Deus dizendo: "Assim, ao Rei eterno, imortal, invisível, Deus 

único, honra e glória pelos séculos dos séculos. Amém!" 

Embora Deus seja Espírito, Ele também é um ser transpessoal, 

pois o conceito de pessoal e impessoal Deus transcende. Como tal, 

podemos conhecê-lo pessoalmente. Josué 3:10 fala de Deus desta 

maneira, dizendo: "Nisto conhecereis que o Deus vivo está no meio 

de vós."  

Deus é literalmente espirito, nenhuma afirmativa bíblia em 

hipótese nenhuma pode ser mudada. Deus não é um ser humano, se 

Deus fosse limitado a um corpo físico, Ele não poderia ser onipresente 

(em todos os lugares ao mesmo tempo). Deus não está limitado às 

restrições dimensionais das coisas criadas, mas pode existir em todos 

os lugares ao mesmo tempo. Deus é a Primeira Causa incriada que é 

o poder por trás de todos os outros seres. 

Curiosamente, em João 4:24 Jesus faz a ligação entre Deus 

sendo Espírito e adorá-lo em espírito e em verdade. A ideia é que, já 

que Deus é espírito, as pessoas devem adorá-lo corretamente (em 

verdade) e em espírito (com a sua alma e coração), em vez de confiar 

em tradições, rituais, dogmas e credos. João 1:18 Deus nunca foi visto 

por alguém. O Filho unigênito, que está no seio do Pai, esse o revelou. 

Colossenses 1:14-18 Em quem temos a redenção pelo seu 

sangue, a saber, a remissão dos pecados; O qual é imagem do Deus 

invisível, o primogênito de toda a criação; Porque nele foram criadas 

todas as coisas que há nos céus e na terra, visíveis e invisíveis, sejam 

tronos, sejam dominações, sejam principados, sejam potestades. Tudo 

foi criado por ele e para ele. E ele é antes de todas as coisas, e todas 

as coisas subsistem por ele. 

Então aqui já sabemos que foi Jesus, que fez o céus e terra, 

aquela voz, que disse haja... era Jesus. A qual manifestou-se em carne. 

O verbo se fez carne. Sendo assim como entendem algumas 

expressões no plural? Façamos, Elohim etc...? 
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Antes de aprofundarmos reflita apenas sobre algumas 

indagações; qual seu real objetivo com esse livro? Apenas conhecer? 

Saber a verdade? Procurar erros? Você é realmente humilde para ficar 

apenas com a verdade e deixar todo dogmatismo?  

Sabemos que existem sempre duas linhagens 
Um filho do diabo nunca poderá se tornar um filho de Deus, 

tão pouco um filho de Deus se tornará um filho de satanás, porquanto 

suas origens e suas naturezas são diferentes. Um porco não pode 

chegar a ser uma ovelha, da mesma forma que uma ovelha jamais se 

converterá num porco: Suas naturezas são diferentes e não se mesclam 

em suas essências.   I João 3:10 Nisto são manifestos os filhos de Deus, 

e os filhos do diabo. Qualquer que não pratica a justiça, e não ama a 

seu irmão, não é de Deus. 

As Sagradas Escrituras nos falam de ovelhas e bodes (Mateus 

25:32,33), árvores boas e árvores más (Mateus 7:17-20), trigo e joio 

(Mateus 13:24-30), vasos de honra e vasos de desonra (II Timóteo 2:2-

20), filhos de Deus e filhos do diabo (I João 3:10).  

 Seja apenas sincero com sua alma é atente para isso:  

1. Só Existe um Deus ...................... Deuteronômio 6:4 

2. Deus é invisível ................. João 1:18, 1 Timóteo 1:17 

3. Deus é Espírito ............................ João 4:24 

4. Só Existe um Espírito ................. Efésios 4:4 

5. Só Deus pode ser adorado .......... Mateus 4:10 

6. Nem anjos aceitam ser adorados Apocalipse 22:8-9 

7. Deus criou os Céus e a Terra .......Gênesis 1:1 

Quero esclarecer que não cremos em unicismo nem biteísmo, 

muito menos em trinitarianismo, cremos em um único Deus que vem 

e age em várias formas, tais como: Pai, Filho, Espírito Santo, Cordeiro 

de Deus, O Leão da tribo de Judá, Melquisedeque, Anjo forte, Rosa de 

Saron, Lírio dos vales, Rocha, Pão da vida, Água da Vida, Estrela da 

Manhã. Etc... 
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Deus é chamado por mais de Setenta (73) nomes ou ofícios no 

Antigo Testamento, e isso não fez de Deus setenta deuses, porém Esse 

mesmo Deus é Chamado no novo Testamento de Pai, Filho e Espírito 

Santo, e as pessoas fazem desses nomes, três deuses, ou três pessoas. 

Porque não entendem as designações e os ofícios que estão unicamente 

dentro da perspectiva temporal e circunstancial. Talvez muitos se 

perguntam; mais porque isso; se somente existe um Deus? Como 

entender essas manifestações? Afinal são vários deuses ou apenas um 

Deus em manifestações diferentes? Vejamos: 

JESUS, É A MANIFESTAÇÃO DA LUZ 
João 12:46 Eu sou a luz que vim ao mundo, para que todo aquele que 

crê em mim não permaneça nas trevas.   

João 12:36 Enquanto tendes luz, crede na luz, para que sejais filhos 

da luz. Estas coisas disse Jesus e, retirando-se, escondeu-se deles.  

Quando vemos a luz, estamos vendo a Deus, (vemos sempre 

Deus em Jesus), é impossível ver Deus fora de Jesus, independente da 

forma que Ele aparece a nós, ou aos anjos celestes. 

Note que no projeto de Deus, ou seja, nos pensamentos de 

Deus, Jesus foi morto muito antes da fundação do mundo. Apocalipse 

13:8 (b) ... Cordeiro que foi morto desde a fundação do mundo.  No 

projeto de Deus, Jesus morreu antes da fundação do mundo, porém no 

espaço tempo, a qual vivemos Jesus morreu a apenas dois mil anos 

atrás, isso tem então duas perspectivas, a perspectiva temporal e 

atemporal, uma está condicionada no espaço tempo e a outra está 

determinada na eternidade de Deus: em Apocalipse 13:8 temos a 

perspectiva atemporal, portanto plano divino já em Mateus 27 temos 

a mesma obra dentro da execução que se dá na perspectiva temporal, 

dentro de um tempo especifico, veja que em apocalipse Jesus morre 

antes da fundação do mundo, porém a execução do plano se dá em 

Mateus 27 onde Jesus de fato morre a um pouco mais de 2 mil anos 

atrás. Mateus 27:49-53 Os outros, porém, diziam: Deixa, vejamos se 

Elias vem livrá-lo. E Jesus, clamando outra vez com grande voz, 

rendeu o espírito. E eis que o véu do templo se rasgou em dois, de alto 
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a baixo; e tremeu a terra, e fenderam-se as pedras; E abriram-se os 

sepulcros, e muitos corpos de santos que dormiam foram 

ressuscitados; E, saindo dos sepulcros, depois da ressurreição dele, 

entraram na cidade santa, e apareceram a muitos. (Em Cristo estava 

a vida dos homens) 

A questão é como entender isso de forma coerente? 
O atributo de Filho, (a qual sabemos que é o plano da 

REDENÇÃO, nele cumpre os sete atributos redentores de Deus) foi 

criado muito antes de ser criado os céus e a terra.  

Antes mesmo do homem cair, Deus pela sua onisciência sabia 

de todas as coisas, como a queda de Lúcifer, a queda do homem etc... 

e já tinha estabelecido o plano da redenção,  que é Cristo Jesus, o preço 

do nosso resgate. Apocalipse 3:14 E ao anjo da igreja de Laodicéia 

escreve: Isto diz o Amém, a testemunha fiel e verdadeira, o princípio 

da criação de Deus:  

Ele foi o primeiro de uma classe, o primeiro de uma espécie 

chamada filho; (observe que Filho é um ofício, já Jesus é a pessoa que 

tem o oficio de filho e si), assim como Deus é um ser impessoal, porém 

Pai é o oficio do Deus pessoal a qual chamamos de Deus. 

Ele só é chamado de Pai quando gera um FILHO, esse filho 

chama-se Jesus, e por ELE nos faz sermos filhos de Deus, pelo 

Batismo em SEU NOME.  Se observarmos em João 1 e Gálatas 4:5, 

os textos deixam claro, Ele veio como filho para que nós nos 

tornássemos nele filhos de Deus por adoção, por isso que em 

Apocalipse 3:14, não quer dizer que Jesus é uma criatura ou ser criado, 

mais sim que Ele é o princípio de uma criação, a saber filhos, Ele foi 

primeiro filho, por isso a expressão primogênito. 

Então recapitulando o que anteriormente foi falado, Jesus, 

espiritualmente não tem nem princípio nem fim de dias, porém 

naturalmente sim, Jesus em quanto pessoa é eterno, já em ofício foi 

gerado, a designação do oficio de filho é uma criação para um 

propósito de salvação, mas o mais o Salvador que vem no oficio de 
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Filho é eterno porque é o próprio Deus! O oficio de filho foi criado na 

perspectiva atemporal e executada na concepção em Maria dentro da 

perspectiva temporal. Porém a pessoa do filho é eterno e auto-existente 

em si mesmo. Apocalipse 1:8 Eu sou o Alfa e o Ômega, o princípio e 

o fim, diz o Senhor, que é, e que era, e que há de vir, o Todo-

Poderoso. Enquanto pessoa Ele é terno, mais no oficio Ele teve um 

princípio. Apocalipse 3:14 E ao anjo da igreja de Laodicéia escreve: 

Isto diz o Amém, a testemunha fiel e verdadeira, o princípio da criação 

de Deus:  

Deus projeta na eternidade e executa no espaço tempo. Salmos 2:7 

Falarei o decreto do Senhor, Ele me disse: “Tu és meu filho, e hoje te 

gerei. 

Quando Deus gerou Cristo? Qual essa perspectiva do Hoje? 

seria a 2.700 anos atrás? Seria naquele dia em que a profecia foi havia 

sido anunciada? Qual a perspectiva do hoje? É claro que a perspectiva 

da profecia era atemporal, porem a expressão “HOJE” denota a 

aplicação dentro de uma execução a dado tempo profético da história. 

Se observamos algo relacionado em Isaias veremos algo peculiar: 

Isaias 9:6 um menino nos “nasceu”, um filho se nos “deu”, o governo 

esta sobre seu ombros; e seu nome será: Maravilhoso, conselheiro, 

Deus forte, Pai da Eternidade, Príncipe da Paz.  

Observe agora os verbos “nascer” e “dar” mantem sempre no 

Passado sendo que o acontecimento literal se deu em um futuro muito 

distante dessa profecia. Então temos que entender esses aspectos 

temporal e atemporal e também identificar o que é Pessoa e o que é 

oficio. E nunca fazer de um oficio um sinônimo de pessoa. Aqui está 

o problema entre os trinitarianos, fazem de ofícios sinônimo de 

pessoas. 

Deus se apresentou na profecia de salmos no ofício de Filho já 

na profecia de Isaias Deus se apresenta nos atributos; Maravilhoso, 

conselheiro, Deus forte, Pai da eternidade, Príncipe da paz. Note uma 

mesma pessoa carrega todos os ofícios e atributos em si mesmo. Ele é 

uma única pessoa que se apresenta em todos os ofícios e designações 
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que lhe aprouver. Ele deixa claro que Ele mesmo viria e buscaria sua 

ovelhas. Não uma outra pessoa, mais em um outro oficio. Ezequiel 

34;11, Ezequiel 34:14, Ele deixa claro que as pessoas o veriam, 

Ezequiel 12:10, Ele deixa claro que Ele desceria do céu e seria o 

próprio Santo em Israel Miqueias 1:3, Ezequiel 39:7. 

Temos aprendido que Deus planeja antes de Executar seu plano 

agora vamos ver à luz da Bíblia, quem fez os céus e a Terra: Uns dizem 

que foi Jesus, outros afirmam que foi Deus, existem incoerências? 

 

JOÃO DISSE QUE JESUS CRIOU OS CÉUS E A TERRA 

João 1:3-5 Todas as coisas foram feitas por ele, e sem ele 

nada do que foi feito se fez. Nele estava a vida, e a vida era a luz dos 

homens. E a luz resplandece nas trevas, e as trevas não a 

compreenderam. 

João 1:9-12 Ali estava a luz verdadeira, que ilumina a todo o 

homem que vem ao mundo. Estava no mundo, e o mundo foi feito por 

ele, e o mundo não o conheceu. Veio para o que era seu, e os seus 

não o receberam. Mas, a todos quantos o receberam, deu-lhes o poder 

de serem feitos filhos de Deus, aos que creem no seu nome; 

Colossenses 1:14-18 Em quem temos a redenção pelo seu 

sangue, a saber, a remissão dos pecados; O qual é imagem do Deus 

invisível, o primogênito de toda a criação; Porque nele foram criadas 

todas as coisas que há nos céus e na terra, visíveis e invisíveis, sejam 

tronos, sejam dominações, sejam principados, sejam potestades. Tudo 

foi criado por ele e para ele. E ele é antes de todas as coisas, e todas 

as coisas subsistem por ele. 

Veja bem que João disse que tudo foi feito por Ele, então como 

entender? Simples! Jesus é o próprio Deus Criador! Logo 

explicaremos sobre as definições dos ofícios atributos e suas 

respectivas designações.  
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A pedra de tropeço: 
Após vermos todas essas evidências sobre a unidade de Deus, 

ainda nos resta falarmos sobre os textos bíblicos que de fato são pedras 

de tropeços para muitos religiosos. Toda classe eclesiástica falhou 

miseravelmente em entender textos como os que vamos apresentar 

agora. E como nosso intuito aqui não é falar somente o que nos agrada, 

mais expressar o entendimento completo e correto das escrituras, 

falaremos agora das três formas de engano, unicismo, biteísmo, 

trinitarianismo, pois essas definições estão cheia de erros, ais quais as 

escrituras não entram em harmonia. Veremos quais os textos bíblicos 

eles interpretaram erroneamente, sabemos que as escrituras não podem 

se chocarem, elas devem ser alinhadas, Deus não é Deus de confusão.  

João 17:1-3 Jesus falou assim e, levantando seus olhos ao céu, e disse: 

Pai, é chegada a hora; glorifica a teu Filho, para que também o teu 

Filho te glorifique a ti; Assim como lhe deste poder sobre toda a 

carne, para que dê a vida eterna a todos quantos lhe deste. E a vida 

eterna é esta: que te conheçam, a ti só, por único Deus verdadeiro, e 

a Jesus Cristo, a quem enviaste. 

Veja, temos aqui apenas duas vias de entendimento: 
1º Ou o Pai é exatamente o único Deus e Jesus não é Deus, sendo 

assim, Jesus seria meramente um homem, o filho, sem divindade como 

as testemunhas de Jeová creem. Essa via não seria viável pelo fato que 

mostramos anteriormente Jesus carregando os atributos de Deus tais 

como; Onipotência, Onipresença, e Deus deixa claro que não divide 

sua glória com ninguém, e Jesus esta coroado de honra e de glória, 

falamos também do aspecto do Deus transpessoal, Esse impessoal que 

se fez pessoa para resgate de muitos etc.  

2º Ou a segunda via de entendimento seria, entender que de fato só 

existe um Deus e que Jesus é esse Deus, porém com naturezas 

distintas, sendo (poeticamente um ser dual). Não no sentido de 

separação de pessoas, pois isso não existe, mais no sentido de que 

identificação de suas naturezas, a humana, era individual e distinta a 

natureza divina, que por sua vez estava sobre a natureza humana. Ali 
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em João 17 de maneira alguma era Deus orando a Deus mais era a 

natureza humana falando com a natureza divina. Ao único Deus. ,logo 

mais quando explicarmos sobre a tricotomia esse ponto será mais 

esclarecido. 

Não existe uma terceira via de interpretação, fora disso será 

apenas achismo. Temos que alinhar nossos pensamentos com a 

Palavra de Deus, nada pode estar fora, caso contrário entraremos na 

condição de Ante-Cristo. 1 João 4:2 Nisto conhecereis o Espírito de 

Deus: Todo o espírito que confessa que Jesus Cristo veio em carne é 

de Deus;  

 Afirmar que Jesus veio em carne é afirmar que Ele não é carne, 

mais veio em carne, pois Ele transcende essa via pela qual veio e 

morreu em resgate de muitos. Agora note o alerta que João nos traz, 

Lemos em João 17:3 que Jesus nos explica o que é a vida eterna, seria 

em reconhecer a Deus como único Deus verdadeiro e a Cristo a quem 

foi enviado, agora veja o que João fala sobre isso: 1 João 2:22-26 

Quem é o mentiroso, senão aquele que nega que Jesus é o Cristo? É 

o anticristo esse mesmo que nega o Pai e o Filho. Qualquer que nega 

o Filho, também não tem o Pai; mas aquele que confessa o Filho, tem 

também o Pai. Portanto, o que desde o princípio ouvistes permaneça 

em vós. Se em vós permanecer o que desde o princípio ouvistes, 

também permanecereis no Filho e no Pai. E esta é a promessa que ele 

nos fez: a vida eterna. Estas coisas vos escrevi acerca dos que vos 

enganam. 

 Como Paulo havia anunciado, muitos estão pregando um outro 

Jesus muito diferente do que foi pregado pelos Apóstolos, se não 

formos capazes de identificar o Pai e o filho cada um em seu respectivo 

lugar estamos correndo risco e invalidar sacrifício de Cristo. 

É notório que oras Jesus falava como se o Pai estivesse fora 

d”Ele, e oras Ele falava como se o Pai estivesse n”Ele, todavia de 

forma alguma são dois deuses distintos, ou duas pessoas distintas, 

sabemos que são apenas duas naturezas distintas, a saber, natureza 

humana e divina, na natureza humana fala do corpo e alma e a divina 
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fala no Espirito que estava naquele templo, o problema é que tem 

pessoas que querem fazer da natureza humana de Jesus a igual 

natureza divina. Temos que manter a distinção entre a natureza 

humana e divina. Se você olha para a humana você verá Ele como seu 

irmão, se você olha para a divina você o verá como o criador de todas 

as coisas. João 1:3 Todas as coisas foram feitas por ele, e sem ele 

nada do que foi feito se fez. 

Deus não é um como um dedo é um, assim como Ele não é dois 

ou três como seu dedo pode ser dois ou três. Pois Deus abitou em hum 

tabernáculo não feito por mãos humanas cumprindo Crônicas 17 e 

vemos que em João 4 diz que Deus é Espirito, esse grande Espirito, 

chamado de Espirito Santo estava em Cristo (tabernáculo de Deus 

entre os homens), todavia, Pai, Filho e Espirito Santo na perspectiva 

de pessoa é apenas um e na observação de ofícios são três, e somente 

em Cristo esse oficio é visível, tocável, compreensível e pessoal. Não 

são duas ou três pessoas, até podemos discernir a distinção entre 

ofícios e personalidades, mais nunca poderemos dividi-Los. É 

impossível dividir o indivisível. 

Jesus nos permite olharmos para Ele com uma flexibilidade de 

atributos, ofícios, mais nunca uma pluralidade de pessoas, Deus é 

Espirito João 4:24. Esse é o ponto chave para não cairmos no biteísmo. 

E se não observarmos que existe duas naturezas distintas em Jesus, 

cairemos no abismo do unicismo, Sabélio foi o pai dessa doutrina 

unicista, e isso também é uma heresia, não somos unicistas, dualistas 

e muito menos trinitarianos, cremos em um Deus em morphe (Ele 

muda de forma, como e quando Ele quer) não como a doutrina de 

Sabélio, mudança de mascaras. 

Jesus teve fome, sede, sono. Quem estava com fome? Sede? 

Sono? Era a natureza humana ou a divina? É evidente que era a 

natureza humana. Na pessoa de Deus Ele não esta sujeito as leis da 

natureza todavia no oficio de filho Ele era sujeito a tudo que nós como 

homem somos, nunca esqueça, temos que fazer distinção entre as duas 
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naturezas, caso contrário faremos distinção entre pessoas e isso é uma 

grande heresia. 

João 4:6-14  

Como Homem: pediu água para beber à Samaritana  

Como Deus: disse que tinha a água vida 

Marcos 11:11-14  

Como Homem: teve fome  

Como Deus: disse à figueira que nunca mais brotasse  

 

Marcos 4:38-39 

Como homem: estava cansado no barco  

Como Deus: disse ao vento e mar: aquieta-te!  

 

João 14:8-10 Disse-lhe Filipe: Senhor, mostra-nos o Pai, o 

que nos basta. Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo convosco, e 

não me tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a mim vê o Pai; e 

como dizes tu: Mostra-nos o Pai? Não crês tu que eu estou no Pai, e 

que o Pai está em mim? As palavras que eu vos digo não as digo de 

mim mesmo, mas o Pai, que está em mi+m, é quem faz as obras. 

Não podemos apresentar um outro Jesus além do que as 

escrituras nos ensina, só podemos ver o Pai no filho, porém Pai e filho, 

não me refiro a pessoa do pai e filho e sim o oficio do pai e filho, são 

atributos de quem gerou e quem foi gerado. Agora o grande problema 

do unicismo é achar que o corpo, ou seja a natureza humana não é 

humana mais divina, esse é o maior dentre os erros, pois sabemos que 

em Cristo havia as duas naturezas, a humana, é apenas humana todavia 

foi vestida pela natureza divina (ainda que ela foi criada divinamente, 

com a molécula de Deus, nasceu de uma virgem). É evidente que Jesus 

não era um mero corpo, porém Jesus não nasceu com a Plenitude de 

Deus, fazer d’Ele um bebê pleno de Deus, seriamos unicistas, lembre-

se, temos que alinhar todas as escrituras sem fazer nenhuma delas se 

chocarem. E nunca apresentarmos um Jesus diferente das escrituras. 
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Jesus foi crescendo tanto na estatura quando na graça e também 

no conhecimento, Lucas 2:52 E crescia Jesus em sabedoria, e em 

estatura, e em graça para com Deus e os homens.  

O Jesus bíblico foi alcançando com a idade e maturidade.  

Jesus recebe a plenitude da divindade no Batismo nas águas, 

cumprindo assim a profecia de Isaias 61. 

Isaías 61:1-4 O espírito do Senhor DEUS está sobre mim; 

porque o SENHOR me ungiu, para pregar boas novas aos mansos; 

enviou-me a restaurar os contritos de coração, a proclamar liberdade 

aos cativos, e a abertura de prisão aos presos; A apregoar o ano 

aceitável do Senhor e o dia da vingança do nosso Deus; a consolar 

todos os tristes; A ordenar acerca dos tristes de Sião que se lhes dê 

glória em vez de cinza, óleo de gozo em vez de tristeza, vestes de 

louvor em vez de espírito angustiado; a fim de que se chamem árvores 

de justiça, plantações do Senhor, para que ele seja glorificado. E 

edificarão os lugares antigamente assolados, e restaurarão os 

anteriormente destruídos, e renovarão as cidades assoladas, 

destruídas de geração em geração. 

Todavia sempre cairemos no mesmo paradoxo, sempre 

teremos que recorrer a Morphia (Morfia) de Deus. Pois sem ela, vamos 

para o abismo do biteísmo. Esse espirito é tão sutil que podemos 

escorregarmos sem perceber. Veja que, “Jesus e Deus não são duas 

pessoas distintas”. Mais tem personalidades distintas a saber humana 

e divina, temporal e transcendental. 

Jesus teve três fases no seu ministério, a primeira quando 

nasceu, Era chamado de Jesus e como todo homem viveu uma vida 

normal, cresceu, adquiriu sabedoria, entendimento, trabalhou, etc, na 

segunda fase se inicia quando Ele foi batizado, se tornando assim 

Jesus o Cristo, e aí começa a fase da anunciação das boas novas, o 

evangelho começa a ser anunciado, essa fase dura até sua morte, 

ressurreição e Ascensão, onde ele disse: ...está tudo consumado e após 

sua morte e ressurreição inicia-se a terceira fase do seu ministério, Ele 

vem como, Senhor Jesus Cristo. Nessa fase Ele expressa a plena 
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excelência de quem Ele é, sendo a expressa imagem do Deus Todo-

Poderoso, por isso Ele pode dizer:  Apocalipse 1:8 Eu sou o Alfa e o 

Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, que é, e que era, e que há de 

vir, o Todo-Poderoso. Não há lada fora d’Ele, Ele é o tudo, o todo, a 

máxima expressão da perfeição vinda em carne humana. Exatamente 

após Ele pagar o preço dos nossos pecados com seu próprio Sangue. 

Nessa fase vemos Jesus apontar para si mesmo como o princípio e o 

fim de tudo. Não há lugar para outro.  

Não há como dividi-Lo, assim como não tem como unir as duas 

naturezas como se fosse uma, então nem unicismo nem biteísmo, nem 

trinitarianismo, vamos ficar apenas com o que as escrituras nos 

permitem. Ele é um Deus em Morphe. 

Fora dessas coisas tudo é especulações e incertezas, não 

existem duas pessoas, mais duas naturezas na pessoa de Jesus. É certo 

a afirmação que estaríamos errados em dividir-Los como pessoas, 

assim como estaríamos se não admitirmos que existe a distinção de 

naturezas. 

Sabemos que Deus é onisciente, porém Jesus não sabia de 

todas as coisas se não fosse pela revelação do Pai, para que a totalidade 

do oficio de filho fosse cumprida à risca; Jesus mesmo disse que não 

poderia fazer nada além do que Deus lhe mostrasse. Isso não mostra 

que são duas pessoas, mais prova que deveria haver o alinhamento 

entre as duas naturezas, isso mesmo! Tinha que haver um alinhamento, 

pois não são duas pessoas distintas com naturezas divinas mais uma 

pessoa com duas naturezas, veja.  

João 5:19 Mas Jesus respondeu, e disse-lhes: Na verdade, na 

verdade vos digo que o Filho por si mesmo não pode fazer coisa 

alguma, se o não vir fazer o Pai; porque tudo quanto ele faz, o Filho 

o faz igualmente.  

Marcos 13:32 Mas daquele dia e hora ninguém sabe, nem os 

anjos que estão no céu, nem o Filho, senão o Pai.  
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Nesse texto temos apenas duas vias de entendimento, ou Jesus 

não era onisciente ou aqui entramos mais uma vez na visão atemporal 

onde Deus determina todas as coisas na perspectiva atemporal e Jesus 

dentro da perspectiva temporal estava sujeito ao plano já estabelecido 

pelo oficio de Pai. Trazendo assim a perfeição de ofícios e execução 

do mesmo para redenção do homem. 

Veja o quão fino isso é, assunto delicado, muitos por não 

serem revelados caem em abismos, unicismo, biteísmo, 

trinitarianismo. 

Se você dividir pessoas, Jesus deixa de ser Deus, e apenas o 

Jeová se torna Deus, se você não separar as duas naturezas, será 

unicista, e se você separar duas pessoas será dualista e ainda colocará 

Jesus como homem, representante de Deus ou profeta apenas. 

Resumidamente falando, podemos até identificarmos a divisão 

entre os oficios, naturezas e até personalidades, pois Jesus é o 

tabernáculo onde Deus mora, todavia nunca podemos dividir um Deus 

indivisível, indenfificamos as personalidades e distinção entre oficios, 

mais é impossivel dividir pessoas, Cristo e Jeová. Pois trata-se da 

mesmissima pessoa. A menos que você diga que Jesus é somente 

homem. Caindo assim em uma heresia maior ainda. Apocalipse 1:8 

Eu sou o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, que é, e 

que era, e que há de vir, o Todo-Poderoso.  

1 João 4:2 Nisto conhecereis o Espírito de Deus: Todo o 

espírito que confessa que Jesus Cristo veio em carne é de Deus;  

Se Ele veio em carne, então é evidente que Ele não era carne, 

se encaixando perfeitamente com Filipenses 2:6. Então o que 

precisamos compreender é o próprio ministério de Jesus na terra, pois 

Ele veio tambem com tres outros atributos sobre sua jurisdição as 

quais são: Rei, Profeta e Sacerdote, iremos observar alguns pontos que 

nos ajudarão a compreender melhor a sua divindade e motivo pelo qual 

Ele agiu dessa forma quando esteve em carne na Terra. 
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JESUS: SACERDOTE, PROFETA E REI 

Na vida de Jesus teve-se que se cumprir 3 ministérios em Israel 

para Ele poder ser reconhecido como Messias de acordo com as 

profecias bíblicas. 

O Messias é aquele que em sua vida fosse profeta, sacerdote e rei, 

somente Jesus reuniu os 3 ministério em Israel. 

Jesus o sumo sacerdote 
Salmos 110:4 “O Senhor jurou e não se arrependerá: Tu és 

sacerdote para sempre, segundo a ordem de Melquisedeque.”  

Melquisedeque foi o único sacerdote antes de Jesus que não foi 

da tribo de Levi, e ele era sacerdote e rei. Gênesis 14:18 

“Melquisedeque, rei de Salém, trouxe pão e vinho; era sacerdote do 

Deus Altíssimo.”   

Agora lendo o capítulo 7 do livro de Hebreus, entendemos bem 

isso, mas quero destacar os versículos 26, 27 e 28: “Com efeito, nos 

convinha um sumo sacerdote como este, santo, inculpável, sem 

mácula, separado dos pecadores e feito mais alto do que os céus, que 

não tem necessidade, como os sumos sacerdotes, de oferecer todos os 

dias sacrifícios, primeiro, pelos seus próprios pecados, depois, pelo 

do povo, porque fez isto uma vez por toda, quando a si mesmo se 

ofereceu. Porque a lei constituiu sumos sacerdotes a homens sujeitos 

à fraqueza, mas palavra do juramento, que foi posterior, constitui o 

Filho, perfeito para sempre.” 

Então veja que Jesus foi o cordeiro, assim como o sacerdote 

que ofereceu nossos pecados, por isso Ele tinha que falar ao Pai, por 

isso ele intercedia por nós pois estava cumprindo apenas os ofícios que 

a Ele lhe foram outorgados, (Hebreus 10: 19 ao 21), então Jesus de 

modo algum falava para mostrar dualidade ou trindade mais para 

cumprir as escrituras, pois Ele é a própria Palavra que se manifesta em 

carne (João 1). 
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Jesus o profeta: 
Jesus teve seu ministério profético, foi profetizado em 

Deuteronômio 18:17-18 O SENHOR disse a Moisés: “Falaram bem 

aquilo que disseram. Suscitar-lhes-ei um profeta do meio de seus 

irmãos, semelhante a ti, em cuja boca porei as minhas palavras, e ele 

lhes falará tudo o que eu lhe ordenar.”  

Essa profecia foi confirmada por Paulo em Atos 3:22, então 

veja que Jesus tinha ministério profético, por isso Jesus disse que não 

poderia fazer nada sem que o pai mostra-se, ou que Ele de si mesmo 

nada poderia fazer, pois Ele estava cumprindo a risca as profecias, e 

Esse Deus encarnado veio em forma de servo, humilhou-se até a morte 

e morte de Cruz, pois Ele sendo Deus não agiu como Deus conforme 

Filipenses 2. 

Jesus veio revelar o evangelho, pois Ele mesmo disse que os 

profetas salmos e a lei falavam acerca d’Ele próprio, o que até aquele 

momento estava oculto aos homens. Jesus também profetizou sua 

morte, sua ressurreição, sua ascensão aos céus, e sua volta. Jesus 

precisava ser reconhecido com os seus três ministérios em Israel, e seu 

ministério profético também foi reconhecido, Mateus 21: 10, 11  “E, 

entrando ele em Jerusalém, toda a cidade se alvoroçou, dizendo: 

Quem é este? E a multidão dizia: Este é Jesus, o profeta de Nazaré da 

Galiléia.”  

“Então muitos da multidão, ouvindo esta palavra, diziam: 

Verdadeiramente este é o Profeta. Outros diziam: Este é o Cristo; mas 

diziam outros: Vem, pois, o Cristo da Galiléia? Não diz a Escritura 

que o Cristo vem da descendência de Davi, e de Belém, da aldeia de 

onde era Davi?” (João 7:40 ,42) 

Marcos 6:1-4  “E, partindo dali, chegou à sua pátria, e os seus 

discípulos o seguiram. E, chegando o sábado, começou a ensinar na 

sinagoga; e muitos, ouvindo-o, se admiravam, dizendo: De onde lhe 

vêm estas coisas? e que sabedoria é esta que lhe foi dada? e como se 

fazem tais maravilhas por suas mãos? Não é este o carpinteiro, filho 
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de Maria, e irmão de Tiago, e de José, e de Judas e de Simão? e não 

estão aqui conosco suas irmãs? E escandalizavam-se nele. E Jesus 

lhes dizia: Não há profeta sem honra senão na sua pátria, entre os 

seus parentes, e na sua casa.”  

Como vemos, Jesus foi reconhecidamente profeta, e isso é 

reafirmado pelo fato de o que Ele profetizou aconteceu, exemplo foi a 

assolação da guerra que caiu sobre Jerusalém e destruição do templo 

no ano de 70 d.C.  (Lucas 19:41 ao 44) etc. 

Jesus o Rei 
Jesus é o messias prometido, aquele que vem da linhagem de 

Davi, como podemos ver em Mateus 1: 1-17. Veja o que Deus disse 

para Davi pela boca do profeta Natã: 2º Samuel 7:16  “Porém a tua 

casa e o teu reino serão firmados para sempre diante de ti; teu trono 

será firme para sempre.”  

O que se encaixa com o que foi proferido por Jacó ao seu filho 

Judá, isso sabendo que Jesus é descendente da tribo de Judá: Gênesis 

49:8 -10 “Judá, a ti te louvarão os teus irmãos; a tua mão será sobre 

o pescoço de teus inimigos; os filhos de teu pai a ti se inclinarão. Judá 

é um leãozinho, da presa subiste, filho meu; encurva-se, e deita-se 

como um leão, e como um leão velho; quem o despertará? O cetro não 

se arredará de Judá, nem o legislador dentre seus pés, até que venha 

Siló; e a ele se congregarão os povos.”  

Reparou que na passagem acima, fala de cetro? Cetro, 

representa poder, autoridade e majestade. Apocalipse 5:4 e 6  “E eu 

chorava muito, porque ninguém fora achado digno de abrir o livro, 

nem de o ler, nem de olhar para ele. E disse-me um dos anciãos: Não 

chores; eis aqui o Leão da tribo de Judá, a raiz de Davi, que venceu, 

para abrir o livro e desatar os seus sete selos.”  

Vejamos agora a profecia do profetas Zacarias 9:9 “Alegra-te 

muito, ó filha de Sião; exulta, ó filha de Jerusalém; eis que o teu rei 

virá a ti, justo e Salvador, pobre, e montado sobre um jumento, e sobre 

um jumentinho, filho de jumenta.”  
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Que mais tarde se cumpriu: Mateus 21:4-9 “Ora, tudo isto 

aconteceu para que se cumprisse o que foi dito pelo profeta, que diz: 

Dizei à filha de Sião: Eis que o teu Rei aí te vem, Manso, e assentado 

sobre uma jumenta, E sobre um jumentinho, filho de animal de 

carga. E, indo os discípulos, e fazendo como Jesus lhes ordenara, 

Trouxeram a jumenta e o jumentinho, e sobre eles puseram as suas 

vestes, e fizeram-no assentar em cima. E muitíssima gente estendia as 

suas vestes pelo caminho, e outros cortavam ramos de árvores, e os 

espalhavam pelo caminho. E a multidão que ia adiante, e a que seguia, 

clamava, dizendo: Hosana ao Filho de Davi; bendito o que vem em 

nome do Senhor. Hosana nas alturas!”  

1ª Timóteo 6:13-15  “Mando-te diante de Deus, que todas as 

coisas vivifica, e de Cristo Jesus, que diante de Pôncio Pilatos deu o 

testemunho de boa confissão, Que guardes este mandamento sem 

mácula e repreensão, até à aparição de nosso Senhor Jesus Cristo; A 

qual a seu tempo mostrará o bem-aventurado, e único poderoso 

Senhor, Rei dos reis e Senhor dos senhores.”  

Sabemos que Jesus é o cumprimento de Crônicas 17, o rei a qual seu 

reinado não teria fim, Ele é o cumprimento do sonho de 

Nabucodonosor, a pedra que quebra os reinados da Terra sem auxílio 

de mãos.  

Jesus é o cumprimento de toda a Palavra, Ele é o cordeiro e ao 

mesmo tempo o sumo sacerdote que oferece o cordeiro, Ele é o rei e 

ao mesmo tempo o profeta, Ele é filho de Deus sendo ao mesmo tempo 

o próprio Deus encarnado, Ele é a expressão maxima de Deus, é tudo 

que de Deus podemos conhecer, Ele é a parte visivel do Deus invisivel. 

Deus é invisível, porém vimos a Deus 
1 Timóteo 1:17 Ora, ao Rei dos séculos, imortal, invisível, ao único 

Deus sábio, seja honra e glória para todo o sempre. Amém. 

João 1:18 Deus nunca foi visto por alguém. O Filho unigênito, que 

está no seio do Pai, esse o revelou. 
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VEJA BEM O QUE A BÍBLIA FALA ABAIXO: 

Romanos 1:20-21 Porque as suas coisas invisíveis, desde a criação 

do mundo, tanto o seu eterno poder, como a sua divindade, se 

entendem, e claramente se vêem pelas coisas que estão criadas, para 

que eles fiquem inescusáveis; Porquanto, tendo conhecido a Deus, 

não o glorificaram como Deus, nem lhe deram graças, antes em seus 

discursos se desvaneceram, e o seu coração insensato se obscureceu. 

Romanos 1:20-21 Deixa bem claro que tudo que estava 

invisível, desde a criação do mundo, como sua divindade, só podem 

entender pelas coisas que foram criadas e isso é inescusável 

(Indiscutível) por tanto tendo conhecido a Deus, isso é Jesus Cristo, 

não glorificaram como Deus, nem lhe deram graças, mais o povo o 

nega com seu coração endurecido, isso por si, é o suficiente para você 

deixar toda doutrina católica humana para traz, e viver Cristo vivo em 

você. 

João 14:6-9 Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e 

a vida; ninguém vem ao Pai, senão por mim. Se vós me conhecêsseis 

a mim, também conheceríeis a meu Pai; e já desde agora o conheceis, 

e o tendes visto. Disse-lhe Filipe: Senhor, mostra-nos o Pai, o que nos 

basta. Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo convosco, e não me 

tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a mim vê o Pai; e como dizes 

tu: Mostra-nos o Pai? 

Colossenses 2:9 Porque nele habita corporalmente toda a 

plenitude da divindade 

A maneira coerente de entender as escrituras é aceitar o fato 

que Deus não está dividido, e que fora de Cristo ninguém “vem” ao 

Pai, Ele não disse ninguém “vai” ao Pai, pois o Pai estava n'Ele, 

reconciliando o mundo consigo mesmo, por isso que em Colossenses 

diz que em Cristo habitou toda a plenitude da divindade.  

Deus é Espírito e só existe um Espírito 
João 4:24 Deus é Espírito, e importa que os que o adoram o adorem 

em espírito e em verdade.  
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Efésios 4:4 Há um só corpo e um só Espírito, como também fostes 

chamados em uma só esperança da vossa vocação. 

Jesus nunca foi entendido pois somente falava 

por parábolas 
Ele sempre falava espiritualmente, mas o povo tinha mente 

estreita. Seus atributos sempre foram claros nas Escrituras Sagradas. 

Porém sua forma de agir falar transcende a mente e consciência 

humana, exatamente isso Jesus deixa definido a Nicodemos, mesmo 

sendo um mestre da lei, não entendia as escrituras e a revelação por 

trás dela. 

João 3:12-13 Se vos falei de coisas terrestres, e não credes, 

como crereis, se vos falar das celestiais? Ora, ninguém subiu ao céu, 

senão o que desceu do céu, o Filho do homem que está no céu. 

Jesus mesmo falando com Nicodemos revelou que Ele é aquele 

que está no céu. Mais Nicodemos não podia entender as coisas 

espirituais, já que mesmo Jesus se revelando com termos 

antropomórficos ele não intendia. 

A revelação está em saber e reconhecer que os ofícios de Deus 

falam do processo do plano dentro do Espaço tempo, portanto de 

gênero temporal. Já as teofanias não podem ser expressadas em fases 

ou processos temporais e ministeriais mais apenas como Deus age para 

suprir as nossas necessidades. Deus em ofícios muitas vezes está 

condicionado ao tempo e influência do tempo, nascer, envelhecer, já 

nas teofanias Deus aparece no tempo mais não está prezo ou 

entrelaçado ao tempo, sem genealogias, sem princípio e fim de dias. 

Exemplo: 

Deus apareceu a Jacó em sonho; depois Deus já se revelada a 

Jacó como Anjo do Senhor. 

Deus apareceu como nuvem de glória a Moisés e ao povo 

Israelita. Depois Deus já aparece sendo glória Shekinah (chequiná). 



271 
 

Porém antes, no começo da peregrinação Deus veio como coluna de 

fogo. 

Deus apareceu como uma voz mansa suave a Elias. E a Abraão 

Deus apareceu a Abraão como Melquisedeque, além de ter vindo 

como o Anjo do Senhor. 

Jesus estava mostrando a Nicodemos que Ele transcende o 

tempo e a razão humana para entender que Jesus é tudo em todos. 

Paulo disse: 1 Timóteo 6:16 Aquele que tem, ele só, a 

imortalidade, e habita na luz inacessível; a quem nenhum dos homens 

viu nem pode ver, ao qual seja honra e poder sempiterno. Amém. 

1 Timóteo 3:16 E, sem dúvida alguma, grande é o mistério da 

piedade: Deus se manifestou em carne, foi justificado no Espírito, 

visto dos anjos, pregado aos gentios, crido no mundo, recebido acima 

na glória. 

Como poderemos deixar para traz todas essas escrituras claras 

para crermos em dogmas? Grande foi o mistério da Piedade, 

misericórdia, Deus se manifestou em Carne, Esse Deus conosco, 

EMANUEL, foi crucificado por mim e por você. 

Temos que aceitar o fato que Ele sempre nos falou por parábolas: 

João 18:36 Respondeu Jesus: O meu reino não é deste mundo; se o 

meu reino fosse deste mundo, pelejariam os meus servos, para que eu 

não fosse entregue aos judeus; mas agora o meu reino não é daqui.  

Mateus 10:7 E, indo, pregai, dizendo: É chegado o reino dos céus.  

O Rei dos Reis e Senhor dos Senhores é o Senhor Jesus Cristo 

Apocalipse 19:16 E no manto e na sua coxa tem escrito este 

nome: Rei dos reis, e Senhor dos senhores. 

Mesmo o povo não entendendo o que JESUS falava, sabemos 

que está tudo claro e queremos mostrar a você que o mundo religioso 

tem sido enganado por doutrinas que a Bíblia chama de A MARCA 
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DA BESTA, apenas reconheça que o mundo, a política e religião tem 

sido enganado. 

COMO ESTAMOS VENDO, É IMPOSSÍVEL VER DEUS FORA 

DE CRISTO, NÃO HÁ COMO SEPARAR 

No princípio era o verbo (palavra que muda de forma) esse verbo 

ou essa Palavra que disse “HAJA!” Na criação de todas as coisas era 

Jesus, era e é o próprio Deus, essa Palavra se fez Carne e habitou entre 

nós. 

Sabemos que Jesus é tabernáculo onde Deus mora 

•Como Homem: pediu água para beber à Samaritana 

•Como Deus: disse que tinha a água vida 

•João 4:6-14 

 

•Como Homem: teve fome 

•Como Deus: disse à figueira que nunca mais brotasse 

•Marcos 11:11-14 

 

•Como homem: estava cansado no barco 

•Como Deus: disse ao vento e mar: aquieta-te! 

•Marcos 4:38-39 

 

No início do livro falamos que cremos em um único Deus que vem a 

nós da forma que ele quer se apresentar, como por exemplo a Moisés 

ele veio como uma Sarça Ardente, a Paulo como uma Luz e aos Judeus 

como o Pão da Vida. 

Queremos deixar claro que: 
 Não cremos em unicismo 

 Não cremos em biteísmo 

 Não cremos em trinitarianismo 

 Sabelianismo 

 Patripacionismo 

 Arianismo 
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Efésios 4:4 Há um só corpo e um só Espírito, como também 

fostes chamados em uma só esperança da vossa vocação;  

Cremos em um Deus em Morfe (Morfia; que quer dizer que “Ele” 

muda a sua forma de aparecer aos homens, conforme a sua vontade); 

Deus muda sua forma para aparecer aos Homens isso é fato, a Moisés 

veio como fogo numa sarça, a Abraão como o Anjo do Senhor, aos 

discípulos veio como Filho, e hoje pelo Espírito Santo. 

Deus sempre se manifestou de várias formas, veja algumas 

delas: 
Todas as bíblias especificam as diferenças nas letras iniciais das 

palavras para definirem quem são, por exemplo, a palavra "anjo", 

com letras maiúsculas ou minúsculas dependendo a quem ou qual 

classe de anjos se refere, todavia há apenas uma exceção; pois nas 

bíblias da editora trinitariana, eles não respeitaram essa regra que 

define:  "Anjo, anjo, um anjo ou até mesmo, O anjo", pois eles 

querem forçar você a crê nessa doutrina, veremos a diferença dessas 

palavras e a quem elas se referem. 

 anjo  (anjos ministradores, (Pastores) anjos ministradores e anjos 

celestiais. 

 Anjo Manifestação de Deus, o próprio Deus se revelando de várias 

maneiras. 

 O anjo Manifestação de Deus, o próprio Deus se revelando de 

várias maneiras. 

 um anjo  uma classe de anjo celestial. 

 O anjo do Senhor  O próprio Deus vindo em outra forma. 

Deus também se manifesta além das formas de anjos 

 

Vejamos como Deus se manifestou a alguns personagens Bíblicos 

 Deus apareceu a Jacó em sonho                            

 Deus apareceu a Jacó como Anjo 

 Deus apareceu como nuvem de glória 

 Deus apareceu sendo glória Shekinah (chequiná) 
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 Deus apareceu como coluna de fogo 

 Deus apareceu como uma voz mansa suave 

 Deus apareceu a Abraão como Melquisedeque 

Veja que mesmo, Deus vindo como O Anjo de Senhor a Manoá, 

ou vindo como Melquisedeque a Abraão, ou como a Glória de 

Shekinah (Chequiná), ou como uma sarça ardente etc. Isso não fez de 

Deus vários deuses e sim várias manifestações do próprio Deus, a 

mesma coisa aplicamos a Jesus, ele sendo cordeiro, o leão da tribo de 

Judá, A estrela D'alva, A Rocha Eterna, a Água da vida, o Advogado 

fiel etc. não fez dele vários deuses e sim OFÍCIOS do mesmo Deus 

que vem a nós em várias manifestações, então Aplique isso a 

Manifestação de Pai, Filho e Espírito Santo, pois também é 

manifestação de UM ÚNICO DEUS. 

Deus apareceu de várias formas, mas nunca revelou seu nome aos 

homens, por quê? Ezequiel 39:7: E farei conhecido o meu santo 

nome no meio do meu povo Israel, e nunca mais deixarei profanar 

o meu santo nome; e os gentios saberão que eu SOU o SENHOR, o 

Santo em Israel. 

Devemos observar: 
 Jesus é o Nome desse Deus em Israel 

 O Nome teria que ser conhecido aos Judeus 

 Ele seria o Santo em Israel 

 Os Gentios iam reconhecer como Deus 

 Deus nunca tinha revelado seu nome 

•João 1:1 Ele veio para os seus (Israel) e os seus não o receberam. 

•Romanos 1:21:  Porquanto, tendo conhecido a Deus, não o 

glorificaram como Deus, nem lhe deram graças, antes em seus 

discursos se desvaneceram, e o seu coração insensato se obscureceu. 

•Romanos 11:11, 12: A Cegueira dos Judeus fez com que nós 

pudéssemos reconhecê-lo. 
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Hoje o conhecemos e sabemos seu nome 
Uma pergunta; querido(a) leitor(a) qual era seu nome antes de 

você ser gerado(a) responda a você mesmo(a)? 

Você não tinha nome, assim era Deus, ele não tinha nome até 

gerar um corpo chamado Jesus, todavia Ele era conhecido pelos seus 

ofícios e pelos seus atributos. 

Isaías 9:6 Porque um menino nos nasceu, um filho se nos deu, 

e o principado está sobre os seus ombros, e se chamará o seu 

nome: Maravilhoso, Conselheiro, Deus Forte, Pai da Eternidade, 

Príncipe da Paz. 

Veja que Isaías fala sobre os atributos deste Deus conosco, 

mesmo não sabendo seu nome sabíamos que ele é apresentado pelos 

atributos que testificariam quem Ele é; Maravilhoso, é o Deus Forte, 

ele é o Pai (criador) de tudo, e que é eterno. 

JUSTAMENTE POR ISSO QUE: 

Manoá perguntou Seu nome: Juízes 13:18; E o anjo do Senhor lhe 

disse; porque perguntas pelo meu nome, visto que é maravilhoso? 

Note que as escrituras falam “o anjo do Senhor”, (teofania, o 

próprio Jesus) falando seu atributo de Maravilhoso cumprindo em 

Isaías 9:6, vejam que é fato incontestável sobre a unidade de Deus. 

Abraão perguntou Seu nome; 
Êxodo 3:14 Moisés pergunta o nome de Deus para poder falar 

aos judeus e o Senhor disse: assim dirás; diga para o povo que o EU 

SOU te enviou 

Jesus disse: João 8:58 Antes que Abraão existisse EU SOU. 

Daqui em diante vamos falar diretamente sobre a Morfia de 

Deus e como ele fala de várias formas. 

Isaías 43:10 Vós sois as minhas testemunhas, diz o Senhor, e 

meu servo, a quem escolhi; para que o saibais, e me creiais, e 
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entendais que eu sou o mesmo, e que antes de mim deus nenhum se 

formou, e depois de mim nenhum haverá. 

João 10:30 Eu e o Pai somos UM. - Então se sabemos seu 

nome somos testemunhas de Jesus: Atos 1:8 (Jesus disse: ser-me-eis 

minhas testemunhas). 

É você testemunha disso? Ou você nega a verdade de Deus? 

Pois Ele disse que você é testemunha que nenhum Deus se formou 

antes dele, e ainda diz que depois dele não haverá nenhum, e se você 

é testemunha disso, deve crer que PAI, FILHO e ESPIRITO SANTO 

é um único Deus em três manifestações, nunca três deuses distintos de 

igual poder, isso é catolicismo, Jesus disse que Ele e o Pai são a mesma 

pessoa, dois atributos de uma mesma pessoa, a pergunta é: Você é 

testemunha disso? Ou nega as palavras de Jesus? 

O Espírito Santo é uma forma da manifestação do mesmo Deus 

que um dia veio como Filho.  Atos 20:28 Olhai, pois, por vós, e por 

todo o rebanho sobre que o Espírito Santo vos constituiu bispos, para 

apascentardes a igreja de Deus, que ele resgatou com seu próprio 

sangue 

Mateus 28:20 (b) ...e eis que eu estou convosco todos os dias, até a 

consumação dos séculos. Amém. 

Veja que as escrituras dizem que o Espírito Santo nos resgatou 

com seu próprio sangue, quem nos resgatou não foi Jesus? Sim! Ele é 

o mesmo Espírito Santo e Paulo sabia disso, por isso Jesus disse eis 

que eu estou convosco todos os dias até a consumação dos séculos, Ele 

nunca saiu daqui, todavia virá nos buscar com o oficio de Filho, por 

isso Ele disse para os discípulos que o Espírito Santo não poderia vir 

enquanto ele tivesse aqui, pois é a mesma pessoa. 

 Não cremos na trindade por vários motivos, dentre eles o da 

palavra trindade nem se quer existe na Bíblia e muito menos a 

ideia de três deuses separados e ao mesmo tempo subsistente em 

um, porém é certo que existe, O PAI, FILHO E ESPÍRITO 
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SANTO, MAS NÃO SÃO TRÊS DEUSES E SIM UM ÚNICO 

DEUS. A palavra trindade significa: divindade tríplice das 

religiões pagãs e somos cristãos e não pagãos. 

  Ele era EMANUEL que traduzido é Deus conosco, e esse Deus 

conosco tem um nome revelado, Jesus, Ele veio revelar seu 

nome para cumprir a profecia de ISAIAS 52:6 e EZEQUIEL 

39:7, que se cumpre em JOÃO 17:6 onde Ele disse: Senhor 

revelei teu nome aos homens; Queremos deixar claro, cremos 

na existência do Pai, Filho, Espírito Santo, como uma só pessoa. 

Jesus é Jeová do Antigo Testamento. E sabemos que nesses 

últimos dias muito homens ímpios que estão preparados para o 

juízo eterno negam nosso Único e Soberano Deus, Senhor nosso, 

Jesus Cristo, profetizado por Judas 1.4  

 O Próprio Cristo atesta que Ele apareceu a Abraão João 8:56 

Abraão, vosso pai, exultou por ver o meu dia, e viu-o, e 

alegrou-se. E vejamos em Gênesis 18:1,2,3. Abra sua bíblia 

leia. A Bíblia afirma que foi o Senhor que apareceu a ele, se foi 

o Senhor nosso Deus que apareceu a ele por que Jesus disse “foi 

eu quem a Abraão viu” porque Jesus é o mesmo Deus do 

Antigo Testamento. 

 

 O próprio João afirma que Jesus fez os céus e a terra. 

João 1:3 Todas as coisas foram feitas por ele, e sem ele nada 

do que foi feito se fez.  

 

Tiago 2:19 Tu crês que há um só Deus; fazes bem. Também os 

demônios o creem, e estremecem.  

Até os demônios sabem que existe somente um Deus, mas muitas 

pessoas acreditam em três, porém são pessoas condenadas ao inferno, 

pois negam ao Único soberano Senhor Jesus Cristo, sei que essas 

palavras são duras, mas Judas também fala sobre isso: 
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Judas 1:4 Porque se introduziram alguns, que já antes estavam 

escritos para este mesmo juízo, homens ímpios, que convertem em 

dissolução a graça de Deus, e negam a Deus, único dominador e 

Senhor nosso, Jesus Cristo.  

1 João 5:7-8 Porque três são os que testificam no céu: o Pai, a 

Palavra, e o Espírito Santo; e estes três são um. E três são os que 

testificam na terra: o Espírito, e a água e o sangue; e estes três 

concordam num.  

Tanto o Pai, a Palavra (que é Jesus) João 1:1 e o Espírito Santo são 

uma só pessoa, pois os três somente testificam como atributos ou 

manifestações diferentes não são três deuses, porque Deus disse que 

não há Deus com Ele, Em ISAIAS 9:6 fala uma profecia sobre o 

nascimento de Jesus, Porque um menino nos nasceu, um filho se nos 

deu, e o principado está sobre os seus ombros, e se chamará o seu 

nome: Maravilhoso, Conselheiro, Deus Forte, Pai da Eternidade, 

Príncipe da Paz.  

Porque é tão difícil os denominacionais crerem somente no que a 

Bíblia diz? Jesus disse que Ele é o primeiro e o último; Deus também 

diz que não há Deus com Ele e Jesus disse que Ele e o Pai são uma só 

pessoa, Isaias diz que seu nome será chamado Deus forte, Pai da 

Eternidade entre outros nomes; quem é o Deus forte? Quem é o Pai da 

Eternidade? O filho também é Pai porque ninguém crê na Bíblia e 

preferem crer na doutrina Romana? OLHA SÓ O QUE A BIBLIA DIZ: 

1 Timóteo 3:16 (parte A) E, sem dúvida alguma, grande é o mistério 

da piedade: Deus se manifestou em carne... Mas como o povo não 

crê na Bíblia, então pra eles Deus não se manifestou em carne. 

Leia 1ª Crônicas 17, e você verá que Davi queria edificar uma casa 

para Deus, e o  Senhor nosso Deus disse que não habita em templo 

feito por mãos de homens, Ele não habita em construções de pedras, 

mais as escrituras mostram que o profeta Natã disse a Davi, não 

construa, não faça de maneira alguma uma casa para Deus, pois não 

poderia ser construída por mãos de homens, mais que seu filho faria 
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uma casa para Deus, e muitos pensam que foi Salomão que construiu 

por ser filho de Davi, mais a Palavra de Deus veio ao Profeta Natã e 

disse; que Deus não habita em templos feito por mãos de homens, a 

qual também Paulo fala sobre isso  Atos 17: 24 O Deus que fez o 

mundo e tudo que nele há, sendo Senhor do céu e da terra, não 

habita em templos feitos por mãos de homens;  

E agora onde está o verdadeiro templo de Deus? Já que não poderia 

ser construído por mão humanas? Teria que ser um filho de Davi, 

porém já sabemos que não era Salomão. Então é evidente que segundo 

a profecia, esse Templo era Jesus, Ele é o filho de Davi, por isso Jesus 

disse: destruirei este templo e em três dias o reedificarei, não sobrará 

pedra sobre pedra, e todos entenderam que ele estava falando do 

Templo de Salomão, todavia Jesus falava de si mesmo, seu corpo era 

o templo onde Deus morava, Jesus era simplesmente Deus conosco 

(EMANUEL) o Tabernáculo de Carne, 

João 2:19-22 Jesus respondeu, e disse-lhes: Derribai este templo, e 

em três dias o levantarei. Disseram, pois, os judeus: Em quarenta e 

seis anos foi edificado este templo, e tu o levantarás em três dias? 

Mas ele falava do templo do seu corpo. Quando, pois, ressuscitou 

dentre os mortos, os seus discípulos lembraram-se de que lhes 

dissera isto; e creram na Escritura, e na palavra que Jesus tinha 

dito. 

 

Veja mais referencias: Hebreus 8:2, Atos 7:46-49. Agora se Jesus é 

literalmente onde Deus morou ou melhor Jesus era Deus conosco 

(Emanuel) e onde está agora o verdadeiro Tabernáculo?  

1 Coríntios 3:16 Não sabeis vós que sois o templo de Deus e que o 

Espírito de Deus habita em vós?  

1 Coríntios 6:19 Ou não sabeis que o vosso corpo é o templo do 

Espírito Santo, que habita em vós, proveniente de Deus, e que não 

sois de vós mesmos?  

Se no passado Deus não habitava em templos feitos por homens, aos 

quais eram bem mais santos que o homem de hoje, imagine em nossos 

dias com tanta  profanação nos templos, saiba que Deus mora em 

nosso corpo, nós somos templo e morada do Espírito Santo, ora o 
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Espírito Santo é Deus com os homens, Jesus disse: Mateus 28:20 

Ensinando-os a guardar todas as coisas que eu vos tenho mandado; 

e eis que eu estou convosco todos os dias, até a consumação dos 

séculos. Amém.  

Ele nunca saiu daqui, só que agora Ele está no ofício do Espírito Santo, 

em nós todos os dias, foi isso que Ele disse. Ele não é a segunda pessoa 

da trindade, Ele é o que Ele disse em Apocalipse 1:8 Eu sou o Alfa e 

o Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, que é, e que era, e que 

há de vir, o Todo-Poderoso. (Naturalmente o Todo Poderoso é quem 

tem Todo Poder), Ele disse que era o princípio e o fim não o segundo 

ou o do meio, querem fazer d’Ele um mentiroso, mas Ele não pecou, 

Ele é o Tabernáculo de Carne, Deus conosco, Jesus mesmo disse em 

João 6:45 Está escrito nos profetas: E serão todos ensinados por 

Deus... Temos que apenas crer, Jesus disse: Por que me chamas 

Senhor se não recebem o que eu falo? 

ENCERRAMOS O ASSUNTO COM UMA PERGUNTA: QUEM É 

O DONO DOS OFÍCIOS ABAIXO? 

 Quem é o Leão da Tribo de Judá?                

 Quem é o Advogado fiel?             

 A Rocha Eterna? 

 Quem é a Água da Vida? 

 O pão que desceu dos céus? 

 Quem é o cordeiro de Deus? 

 O Filho do homem? 

A Resposta para todas essas perguntas é: Jesus Cristo, agora note, 

isso fez de Jesus sete deuses? Ou são atributos de um único Jesus? 

Assim como vimos Jesus em sete manifestações, agora aplique Ele 

como Pai e como Espírito Santo, fora disso tudo é engano, por isso 

Deus disse:  Deuteronômio 6:4 Ouve, Israel, o Senhor nosso Deus é 

o único Senhor. 

SÓ EXISTE UM ÚNICO SENHOR 
Deuteronômio 6:4 Ouve, Israel, o Senhor nosso Deus é o único 

Senhor. 
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Jesus disse que é esse único Senhor, Apocalipse 1:8 Eu sou o Alfa e 

o Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, que é, e que era, e que há 

de vir, o Todo-Poderoso. 

Apocalipse 19:16 E no manto e na sua coxa tem escrito este nome: 

Rei dos reis, e Senhor dos senhores. 

SÓ EXISTE UM ESPÍRITO NA DIVINDADE 

Efésios 4:4 diz que há um só espírito na divindade. 

João 4:24 Deus é Espírito, e importa que os que o adoram o adorem 

em espírito e em verdade. 

JESUS DIZ QUE ELE É O ESPÍRITO 

Vejamos: 

O Espírito diz às igrejas: Apocalipse 3:6, Apocalipse 3:13, 

Apocalipse 3:22, Apocalipse 2:29, Apocalipse 2:7, Apocalipse 2:11, 

Apocalipse 3:1, Apocalipse 2:17. 

Atos 20:28 Olhai, pois, por vós, e por todo o rebanho sobre que o 

Espírito Santo vos constituiu bispos, para apascentardes a igreja de 

Deus, que ele resgatou com seu próprio sangue. 

Deus é invisível e quem quer ver Deus, só pode ver 

através de revelação, ou seja, tem que ser revelado, que 

Jesus é o próprio Deus. 
1 Timóteo 1:17 Ora, ao Rei dos séculos, imortal, invisível, ao único 

Deus sábio, seja honra e glória para todo o sempre. Amém. 

João 1:18 Deus nunca foi visto por alguém. O Filho unigênito, que 

está no seio do Pai, esse o revelou. 

João 14:6-9 Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; 

ninguém vem ao Pai, senão por mim. Se vós me conhecêsseis a mim, 

também conheceríeis a meu Pai; e já desde agora o conheceis, e o 

tendes visto. Disse-lhe Filipe: Senhor, mostra-nos o Pai, o que nos 

basta. Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo convosco, e não me 
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tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a mim vê o Pai; e como dizes 

tu: Mostra-nos o Pai? 

Quem veio a terra foi o próprio Deus 
1 Timóteo 3:16 E, sem dúvida alguma, grande é o mistério da 

piedade: Deus se manifestou em carne. 

João 1:14 E o Verbo se fez carne, e habitou entre nós, e vimos a sua 

glória, como a glória do unigênito do Pai, cheio de graça e de 

verdade.   

João 6:45 Está escrito nos profetas: E serão todos ensinados por 

Deus... 

Ezequiel 39:7: E farei conhecido o meu santo nome no meio do meu 

povo Israel, e nunca mais deixarei profanar o meu santo nome; e os 

gentios saberão que eu SOU o SENHOR, o Santo em Israel. 

Deus criou os céus e Terra diz em Gênesis 1:1 
João 1:3-5 Todas as coisas foram feitas por ele, e sem ele nada do que 

foi feito se fez. Nele estava a vida, e a vida era a luz dos homens. E a 

luz resplandece nas trevas, e as trevas não a compreenderam.  

João 1:9-12 Ali estava a luz verdadeira, que ilumina a todo o homem 

que vem ao mundo. Estava no mundo, e o mundo foi feito por ele, e o 

mundo não o conheceu. Veio para o que era seu, e os seus não o 

receberam. Mas, a todos quantos o receberam, deu-lhes o poder de 

serem feitos filhos de Deus, aos que creem no seu nome;  

Colossenses 1:14-18 Em quem temos a redenção pelo seu sangue, a 

saber, a remissão dos pecados; O qual é imagem do Deus invisível, o 

primogênito de toda a criação; Porque nele foram criadas todas as 

coisas que há nos céus e na terra, visíveis e invisíveis, sejam tronos, 

sejam dominações, sejam principados, sejam potestades. Tudo foi 

criado por ele e para ele. E ele é antes de todas as coisas, e todas as 

coisas subsistem por ele. 
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O Homem é uma tricotomia 
A teoria teológica eclesiástica, tenta explicar a trindade com o 

princípio do homem sendo um ser tricotomo. Ou seja, constituído de 

corpo, alma e espírito, esses três constituindo um homem. Dessa forma 

eles tentam afirmar que Pai, Filho e Espírito Santo são três pessoas 

distintas formando um Deus, esse é o maior dentre todos os equívocos. 

Pois nem se quer o homem pode ser dividido imagine Deus, exemplo 

disso é: tire a alma ou espirito do corpo, ficara apenas cadáver não 

um homem, tire o corpo e não haverá mais vida. Não há como dividi-

los.  

O homem é o maior divisor que existe, eles dividiram um povo 

que antes eram um, com seus sistemas religiosos e agora querem 

dividir até mesmo o próprio Deus, todavia não há espaço para isso, 

Deus é simplesmente indivisível, sua unidade não é composta, mais 

sua unidade é simples, veja que já a unidade do homem é composta e 

mesmo assim indivisível, se o corpo for desfeito já não somos homem 

porque somos compostos de Corpo alma e Espirito, Deus não é 

composto de nada Ele apena é. Isso é o que chamamos de Unidade 

absoluta de Deus. 

Assim como o homem é um ser indivisível, apenas podemos 

identificarmos as naturezas, assim é o próprio Deus, indivisível, sem 

sombra de variação, Soberano. Ele mesmo disse que não dá a sua 

glória a ninguém Isaias 42:8. Não há outro, 

nem semelhante a Ele, Ele é o Senhor da 

glória.  A porção do Espírito dado ao 

homem é por medida conforme gráfico 

(aquela porção branca), mais em Jesus 

habitou toda a plenitude de Deus. Leia 

Colossenses 2:9. 

Deus é Espírito conforme descrito em João 4:24, e sabemos 

que o Espirito é onisciente, onipotente e onipresente. E corpo está 

limitado ao tempo, morte e dor. A alma fala da personalidade humana. 
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Deus por já ser Espírito precisava de um corpo e alma para 

cumprir as profecias acerca do seu sacrifício. O inocente cordeiro 

morrendo pelo transgressor. Não há 

como olhar para Jesus, e separar 

pessoas, apenas podemos discernir as 

distinções na natureza, O próprio Deus 

fala na profecia de Zacarias que o povo 

olharia para Ele mesmo, e que o viriam 

como um filho. Zacarias 12:10  

Nunca conseguiremos separar as pessoas apenas identificar as 

naturezas. Tudo além disso é heresia. Falácia. 

O Pai no filho: O Espírito no corpo: Deus em Cristo: 

João 14:6-11 Lucas 4:18-21 2º Coríntios 5:19 

João 10:30 2º Coríntios 3:17 Zacarias 12:10 

  1º Timóteo 3:15-16 

 

Como dividir o indivisível? Como crer em duas ou três pessoas 

distintas sendo que todas as escrituras apontam para uma única 

Pessoa, um único Deus?  Aceite as escrituras como Elas são! Não 

combata a verdade com ideologias de homens sem visão. Pai, Filho e 

Espirito Santo é a mesmíssima pessoa. 

Uma pessoa é constituída de corpo alma e espirito, 

pois, o homem é uma pessoa não podemos atribuir 

por exemplo um animal, ave a identidade de uma 

pessoa, assim é Deus. Ele é Espírito João 4:24, e tem 

sua personalidade mais de maneira alguma é uma 

Pessoa no sentido de ter corpo, alma e espirito, Deus 

só pode ser considerado pessoa quando manifestado 

em Cristo. Zacarias 12:10b... Eis que olharão para minha pessoa, 

aquele a quem eles mesmos transpassaram, e prantearão e se 

lamentarão por ele como quem chora a perda de um filho único. 

Próprio Deus aponta para si como pessoa quando se apresenta 

como Jesus, afinal quem foi crucificado? Quem foi transpassado? 

Quem era que o povo estava vendo na Cruz do calvário? Sim Jesus, e 
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o testemunho do Deus do antigo testamento disse que aquele era a sua 

própria pessoa, não uma outra pessoa. 

Se existisse duas pessoas distintamente, Jesus seria rebaixado 

para mero homem, não poderia fazer nada, não seria Deus, veja que 

heresia cairemos se dividi-Los, pois você tiraria todos os atributos de 

Deus naquele homem chamado Cristo. 

João 5:19 Mas Jesus respondeu, e disse-lhes: Na verdade, na 

verdade vos digo que o Filho por si mesmo não pode fazer coisa 

alguma, se o não vir fazer o Pai; porque tudo quanto ele faz, o Filho 

o faz igualmente.  

Se separássemos Jesus seria alguém que nada poderia fazer, 

não seria Deus, então como entender uma escritura como essa? Já que 

as escrituras não podem ser anuladas. 

Simples, a unidade absoluta, ninguém pode ver Deus fora de 

Cristo, pois Deus é invisível, é Espirito. É isso que as escrituras 

atestam, então Jesus é a máxima expressão do Deus invisível, Ele é o 

verbo que se fez carne, Ele é a pessoa de Deus, chamada de Jesus 

Cristo. 

João 14:8-10 Disse-lhe Filipe: Senhor, mostra-nos o Pai, o 

que nos basta. Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo convosco, e 

não me tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a mim vê o Pai; e 

como dizes tu: Mostra-nos o Pai? Não crês tu que eu estou no Pai, e 

que o Pai está em mim? As palavras que eu vos digo não as digo de 

mim mesmo, mas o Pai, que está em mim, é quem faz as obras. 

Veja, a revelação é essa o pai está em Jesus e Jesus no Pai, ou 

seja, Deus é Espirito, e o Espirito estava em Cristo, Jesus veio como 

homem, sabemos que esse homem era Deus, porém para ser Deus, Ele 

precisava do Espirito. Se fossem pessoas separadas Jesus não poderia 

ser Deus. É isso que as escrituras mostram. João 17:3E a vida eterna 

é esta: que te conheçam, “a ti só”, por único Deus verdadeiro, e a 

Jesus Cristo, a quem enviaste. 
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Não podemos de forma alguma fazer separação Jesus não pode 

ser uma outra pessoa, Jesus de fato tem sua própria personalidade, 

assim como o Espirito de Deus, porém não são duas pessoas distintas. 

Pois uma pessoa é constituída por corpo, alma e espirito. 

De Genesis a apocalipse as escrituras dizem que só existe um 

Deus, se eu separo em duas ou três pessoas estou fazendo deles dois 

ou três deuses, ainda que não queiram admitir. Amenos que se negue 

que o Pai é Deus, Filho é Deus e Espirito é Deus, pois devemos crer 

apenas em uma unidade, podemos até diagnosticar as naturezas e 

personalidades distintas mais nunca separarmos elas.  

No Novo Testamento, ALMA foi escrito no grego, é chamada 

de "psiqué", que traduz-se como uma parte interna invisível. Já no 

Antigo Testamento, escrito em hebraico, vemos o termo Nephesh, que 

possui vários significados, dependendo do conceito que é aplicado. Em 

suma, a alma é considerada a Sede das Emoções, trabalhando no 

campo da mente humana ao trazer sensações emotivas, prazer, 

alegria tristeza e etc... 

Entretanto, como já foi dito, o termo Nephesh na Bíblia tem vários 

significados, logo, existe na Bíblia 4 categorias de alma: 

1º - A Alma Biológica Alma animal é sangue 

fugindo assim da regra em comparação para o 

homem (aplicado apenas para animais) 

2º - A Alma “Eterna” A vida do homem, ao soprá-

la nas narinas de Adão.  

3º - Alma como cidadão Alma como sua 

personalidade, sua pessoa com todas suas emoções. 

4º - Alma como sentimento Alma como uma imagem exata do seu 

corpo, da sua pessoa, todos seus sentimentos, sua personalidade trata-

se diretamente de sua alma. 

Mas lembre-se: esta alma é uma cópia do corpo físico. Na 

morte há a separação um do outro, sendo que o corpo sem alma está 
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morto (Tiago 2:26). A alma que Deus insulflou no homem, portanto, 

é vital. Portanto indivisível. 

Corpo dispensa comentários: 

1 Coríntios 6:19 Ou não sabeis que o vosso corpo é o templo 

do Espírito Santo, que habita em vós, proveniente de Deus, e que não 

sois de vós mesmos?  

Mateus 10:28 E não temais os que matam o corpo e não podem 

matar a alma; temei antes aquele que pode fazer perecer no inferno a 

alma e o corpo.  

Espírito: É o princípio ativo de nossa vida 

espiritual, religiosa e para muitos imortal, embora 

receba impressões do corpo e da alma, também é 

capaz de receber conhecimentos diretamente de Deus 

e de manter com Deus uma comunhão espiritual que 

ultrapassa os raciocínios da alma (psique). Ela nos 

torna conscientes de Deus. (Isto correlacionando 

tanto espirito apenas como folego de vida como 

espirito de Deus em nós). 

Então veja que é impossível separarmos as naturezas, o homem 

só é home se tiver as três naturezas, Deus só poderia ser home se tiver 

as três naturezas, então as escrituras dizem: 1 Timóteo 3:16 E, sem 

dúvida alguma, grande é o mistério da piedade: Deus se manifestou 

em carne. 

João 1:14 E o Verbo se fez carne, e habitou entre nós, e vimos 

a sua glória, como a glória do unigênito do Pai, cheio de graça e de 

verdade.   

Deus é Espirito João 4:24, então ele precisava de um corpo e 

alma. Então Deus gera um corpo para si e quando gera ele se torna Pai, 

o que foi gerado filho evidentemente então temos aqui dois ofícios pai 

e filho e não duas pessoas conforme escrito em Zacarias 12:10. Agora 

note uma coisa. 
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Mateus 1:20 E, projetando ele isto, eis que em sonho lhe 

apareceu um anjo do Senhor, dizendo: José, filho de Davi, não temas 

receber a Maria, tua mulher, porque o que nela está gerado é do 

Espírito Santo;  

Isaias viu quantas Pessoas na divindade? 
Isaias 6:1 No ano em que faleceu o rei Uziáhu, Uzias, eu vi o Eterno 

sentado sobre um trono alto e exaltado. A aba do seu manto 

preenchia todo o templo. 2Em torno dele posicionavam-se serafins. 

Cada um deles tinha seis asas: com duas cobriam o rosto, com duas 

cobriam os pés e com duas voavam. 

Isaias 6:8-9 Em seguida ouvi a voz do Eterno que chamava: “Quem 

hei de enviar? Quem irá por nós?” Ao que prontamente respondi: 

“Eis-me aqui, envia-me a mim!” 9Ele me respondeu: “Vai e dize a 

este povo: Podeis ouvir constantemente, mas não haveis de 

compreender; podeis ver e continuar a ver sempre, contudo jamais 

percebereis! 

Esse texto talvez seja o texto mais claro da manifestação, 

visão de Deus, haja vista que aqui temos todos os elementos básico 

para entender de fato que, se Deus é um ou mais de uma pessoa, e 

também, para identificarmos quando Deus fala pela pluralidade, 

façamos, desçamos etc... com base a visão descrita em Isaias 6 tudo 

ficará mais claro, vamos deixar claro alguns pontos: 1º ponto. Ele viu 

apenas um trono e um sobre esse trono, e isso entra em conformidade 

com as seguintes escrituras: Jeremias 17:12; Apocalipse 3:2; 

Apocalipse 4:2; Apocalipse 7:10; Apocalipse 22:1; Apocalipse 22:3. 

2º ponto. Não existia dois ou três assentados no trono, mais apenas 

um, Esse único Deus chamasse Jesus Cristo. Pois fora de Cristo é 

impossível ver a Deus. Em Timóteo 1:17 diz que Deus é invisível já 

em Colossenses 1:15 diz que Ele (Jesus) é a expressa imagem do Deus 

invisível. E exatamente por isso João disse: João 1:18 Deus nunca 

foi visto por alguém. O Filho unigênito, que está no seio do Pai, 

esse o revelou. Sendo assim Jesus poderia dizer abertamente: João 

14:6-8 Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; 
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ninguém “vem” (note que Ele não disse “vai”) ao Pai, senão por 

mim. Se vós me conhecêsseis a mim, também conheceríeis a meu Pai; 

e “já desde agora o conheceis, e o tendes visto”. Disse-lhe Filipe: 

Senhor, mostra-nos o Pai, o que nos basta. Disse-lhe Jesus: Estou 

há tanto tempo convosco, e não me tendes conhecido, Filipe? 

Veja que a continuação do capitulo 6 de Isaias fala de termos 

Atemporais e sobre seus ofícios, Ele enviaria outra pessoa? Ou seria 

a mesma pessoa porém com outro ofício? Veja o que Ezequiel disse: 

Ezequiel 34;11 Porque assim diz o Senhor DEUS: Eis que eu, eu 

mesmo, procurarei pelas minhas ovelhas, e as buscarei. (Veja que 

Deus deixa claro que seria Ele mesmo que iria procurar suas ovelhas 

não uma outra pessoa) Ezequiel 34:14 Cuidarei das minhas ovelhas 

em pastos férteis e agradáveis, e os altos dos montes de Israel serão 

a terra onde se deleitarão; ali se alimentarão em paz, em pastos ricos 

e verdejantes nos montes de Israel. Então veja que as escrituras se 

alinham perfeitamente, em Isaias 6:9 temos a profecia e em Mateus 

13:10 o cumprimento dela, veja: Isaias 6:9 Ele me respondeu: “Vai 

e dize a este povo: Podeis ouvir constantemente, mas não haveis de 

compreender; podeis ver e continuar a ver sempre, contudo jamais 

percebereis!. 

E o cumprimento é aqui: Mateus 13:10-15 Então, os 

discípulos se aproximaram dele e perguntaram: “Por que lhes falas 

por meio de parábolas?” 11Ao que Ele respondeu: “Porque a vós 

outros foi dado o conhecimento dos mistérios do Reino dos céus, mas 

a eles isso não lhes foi concedido. 12Pois a quem tem, mais se lhe 

dará, e terá em abundância; mas, ao que quase não tem, até o que 

tem lhe será tirado. 13Por isso lhes falo por meio de parábolas; 

porque, vendo, não enxergam; e escutando, não ouvem, muito 

menos compreendem.  14Neles se cumpre a profecia de Isaías: 

‘Ainda que continuamente estejais ouvindo, jamais entendereis; 

mesmo que sempre estejais vendo, nunca percebereis. 15Posto que 

o coração deste povo está petrificado; de má vontade escutaram com 

seus ouvidos, e fecharam os seus olhos; para evitar que enxerguem 
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com os olhos, ouçam com os ouvidos, compreendam com o coração, 

convertam-se, e sejam por mim curados’. 

Meu desejo é que você reflita em tudo que leu, e que o Espirito Santo 

possa falar mais alto em sua vida. 

----------------------------------------------------------------------------------- 

A marca na mão direita 

Batismo nas águas 
Batismo, um dos assuntos mais polêmicos da Bíblia, pois o   Batismo 

que hoje é aplicado pelas religiões, não fazem jus à mesma forma 

batismal que sempre foi aplicada pela Igreja primitiva Apostólica, 

pois no decorrer da história muitas pessoas morreram por causa do 

Batismo e dentre outros motivos. 

Já foi comprovado que Batismo no nome do Pai, Filho e Espírito 

Santo nunca existiu e foi apenas uma adulteração da igreja católica, 

no qual o próprio Papa Bento XVI afirma em seu livro "A introdução 

ao Cristianismo" que este Batismo é uma forma pagã, que por sua vez, 

foi adulterada pela Igreja Católica no passado. 

 Na Bíblia Católica versão Jerusalém, existe uma nota no 

rodapé afirmando que Mateus 28:19 foi adulterado por eles, mas que 

a forma correta seria o Batismo no Nome do Senhor Jesus. 

 Nas Bíblias Peshittas, e Bíblias Imaculadas Escrituras, 

Mateus 28:19 se encontra da maneira correta, que é em meu NOME 

(No Nome do Senhor Jesus).  

 

Desconsiderando tudo isto, façamos de conta que a Bíblia não foi 

adulterada neste ponto, agora explicaremos a maneira correta: 

Sabemos que uma pessoa pode ser chamada de Prefeito, mas este não 

é seu nome, pode ser chamada de: Pai, Motorista, Professor, mas 

estes também não são seus nomes, pode ser chamada de Filho, porém 

também não é nome próprio, pois todos temos um nome além de 

títulos ou ofícios Ex: Um prefeito é prefeito, mas seu nome poder ser 
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Augusto, João, Fernando... mas ele é um prefeito, e Jesus disse em: 

Mateus 28:19 Batizai em NOME ("N    O    M    E"), do Pai, do 

Filho e do Espírito Santo. Então nota-se que as pessoas estão apenas 

repetindo os títulos, ou seja, os ofícios, sem dizerem o Nome ao qual 

Jesus se refere. 

.: JESUS SEMPRE FALOU POR PARÁBOLAS :. 

Desde o antigo testamento, estava profetizado que Ele (JESUS) 

falaria e o povo não entenderia. 

Isaías 6:9 Então disse ele: Vai, e dize a este povo: Ouvis, de fato, e 

não entendeis, e vedes, em verdade, mas não percebeis.  

Mateus 13:14 E neles se cumpre a profecia de Isaías, que diz: 

Ouvindo, ouvireis, mas não compreendereis, e, vendo, vereis, mas não 

percebereis.  

PORQUE AS PESSOAS NÃO PODIAM ENTENDER AS 

PARÁBOLAS? 

Mateus 13:14-16 E neles se cumpre a profecia de Isaías, que diz: 

Ouvindo, ouvireis, mas não compreendereis, e, vendo, vereis, mas 

não percebereis. Porque o coração deste povo está endurecido, E 

ouviram de mau grado com seus ouvidos, E fecharam seus olhos; 

para que não vejam com os olhos, E ouçam com os ouvidos, e 

compreendam com o coração, e se convertam, e eu os cure. Mas, 

bem-aventurados os vossos olhos, porque veem, e os vossos ouvidos, 

porque ouvem.  

POR ISSO QUE O MUNDO RELIGIOSO NÃO ENTENDEU 

ESTA PARÁBOLA 

Porém Jesus disse aos discípulos; Mateus 13:11 Ele, respondendo, 

disse-lhes: Porque a vós é dado conhecer os mistérios do reino dos 

céus, mas a eles não lhes é dado;  
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EXISTEM DOIS GRUPOS DE PESSOAS: Os sinceros de 

coração aos quais é dado o conhecer dos mistérios. E os duros de 

coração que nunca entenderão e rejeitarão a Palavra de Deus. 

ORDEM DO BATISMO EM MATEUS 28:19 

Portanto ide, ensinai todas as nações, batizando-as EM NOME do 

pai, e do filho e do Espírito Santo. 

Ordem de Batismo em Lucas 24:47. 

E em SEU NOME se pregue o ARREPENDIMENTO e a 

REMISSÃO dos pecados EM TODAS AS NAÇÕES, começando 

por Jerusalém. 

EXECUÇÃO DO PRIMEIRO BATISMO EM ATOS 2:38. 

Atos 2:38: E disse-lhe Pedro: ARREPENDEI-VOS e cada um de 

vós seja batizado em NOME DO SENHOR JESUS CRISTO para a 

REMISSÃO DOS PECADOS; e recebeis o dom do Espírito Santo.  

Tudo tem que ser feito em seu nome, COLOSSENSES 3:17 pois 

Jesus é o verdadeiro nome de Deus, e Ele revelou seu nome aos 

homens; João 17:26. E eu lhes fiz conhecer o teu nome, e lho farei 

conhecer mais, para que o amor com que me tens amado esteja 

neles, e eu neles esteja.  

João 17:11 E eu já não estou mais no 

mundo, mas eles estão no mundo, e eu vou 

para ti. Pai santo, guarda em teu nome 

aqueles que me deste, para que sejam um, 

assim como nós.  

Assim se cumpre o que Jesus falou em LUCAS 24:44-45 que fala 

tudo o que dele estava escrito se cumpriria na lei, nos profetas e nos 

Salmos, como em ISAÍAS 52:6 e EZEQUIEL 39:7 fala que Ele 

mesmo iria revelar seu santo nome e tem revelado, e muitos não 

creriam e não creem; João 5:43 Eu vim em nome de meu Pai, e não 

me aceitais; se outro vier em seu próprio nome, a esse aceitareis.   
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Se sabemos o nome d’Ele por que batizar com títulos? Pedro foi o 

primeiro que batizou, está em Atos 2:38, Pedro então lhes 

respondeu: Arrependei-vos e cada um de vós e sejam batizados em 

NOME DO SENHOR JESUS CRISTO, para remissão dos vossos 

pecados; e recebeis o dom do Espírito Santo; logo após veio outros 

batismos: Atos 8:15-17, Atos 10:47-48, Atos 19:1-6; mas nenhum 

deles foram efetuados em Nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo, 

porquê? Será que eles erraram? Será que o Espírito Santo errou?  

Lembre-se eles falaram novas línguas e profetizaram, será que até o 

Espírito Santo errou? A resposta é não! Eles compreenderam as 

escrituras, Lucas 24:46 e em seu nome pregaram, profetizaram, 

curaram, batizaram. A bíblia diz Efésios 4:5 Há um só Senhor, uma 

só fé, um só batismo; se os apóstolos batizaram desta forma é por 

que este é o batismo correto, e Paulo diz: Gálatas 1:8 Mas, ainda 

que nós mesmos ou um anjo do céu vos anuncie outro evangelho 

além do que já vos tenho anunciado, seja anátema (maldito). 

Paulo afirma que se alguém pregar outro evangelho diferente do que 

ele pregou é maldito, pois ele foi arrebatado 2 Coríntios 12:2; e tudo 

que ele pregou não aprendeu de ninguém na terra, mas Jesus que 

revelou a ele. Gálatas 1:11-12 Mas faço-vos saber, irmãos, que o 

evangelho que por mim foi anunciado não é segundo os homens. 

Porque não o recebi, nem aprendi de homem algum, mas pela 

revelação de Jesus Cristo. Se não crermos nas Santas Escrituras, não 

creremos no que Paulo diz, pois sabemos que tudo o que ele ensinou 

é por revelação de Jesus, e ele mesmo disse que há somente um 

batismo, e batizou em NOME DO SENHOR JESUS. Paulo foi 

batizado em Nome DO SENHOR JESUS CRISTO. 

 

Até as pessoas que foram batizadas de maneiras diferentes, ou seja, 

no Batismo de João Batista, tiveram que ser rebatizadas, porque há 

um só batismo, veja em Atos 19:1 ao 6, e depois desse batismo 

receberam o Espírito Santo; 
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A pergunta é: o Espírito Santo erra?  A Bíblia diz em João 16:13 

Mas, quando vier aquele Espírito de verdade, ele vos guiará em toda 

a verdade; porque não falará de si mesmo, mas dirá tudo o que tiver 

ouvido, e vos anunciará o que há de vir. 

Sabe-se então que no primeiro batismo em Atos, Pedro estava cheio 

do Espírito Santo, pois foi na descida do Pentecostes, foi onde a igreja 

começou, será que a igreja já havia começado de forma errada? 

NUNCA! Por que o Espírito os guiaria em toda verdade. Colossenses 

3:17 diz: E, quanto fizerdes por palavras ou por obras, fazei TUDO 

em nome do Senhor Jesus... 

 

Atos 24:14 “Mas confesso-te isto que, conforme aquele caminho que 

chamam seita, assim sirvo ao Deus de nossos pais, crendo tudo 

quanto está escrito na lei e nos profetas.” 

 

Veja como Deus tem sido fiel à sua Palavra e tem restaurado mais 

uma vez o seu povo (Os Eleitos para o arrebatamento da Igreja), assim 

como Ele mesmo falou que seria restaurado todas as coisas em 

Mateus 17. Sabemos então que o mundo religioso não alcançará o 

arrebatamento justamente por negarem o padrão Bíblico de se viver, 

isto é, em fé, amor, humildade e sinceridade. 

 

Em Apocalipse 13:10 fala que os santos serão perseguidos e mortos, 

estes santos são os chamados "crentes" pois estarão na grande 

tribulação, e só serão salvos pela tribulação como está escrito em 

Apocalipse 7:4, note que é uma grande multidão, porém o mundo 

religioso crê que haverá um arrebatamento para eles, mas não haverá.  

Atos 2:38 E disse-lhes Pedro: Arrependei-vos, e cada um de vós seja 

batizado em nome de Jesus Cristo, para perdão dos pecados; e 

recebereis o dom do Espírito Santo; 

Atos 8:12 Mas, como cressem em Filipe, que lhes pregava acerca do 

reino de Deus, e do nome de Jesus Cristo, se batizavam, tanto homens 

como mulheres. 
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Atos 8:16 (Porque sobre nenhum deles tinha ainda descido; mas 

somente eram batizados em nome do Senhor Jesus). 

Atos 10:48 E mandou que fossem batizados em nome do Senhor. 

Então rogaram-lhe que ficasse com eles por alguns dias. 

Atos 19:5 E os que ouviram foram batizados em nome do Senhor 

Jesus. 

Escrituras indiretamente: 

Atos 22:16 E agora por que te deténs? Levanta-te, e batiza-te, e lava 

os teus pecados, invocando o nome do Senhor. 

Colossenses 2:12 Sepultados com ele no batismo, nele também 

ressuscitastes pela fé no poder de Deus, que o ressuscitou dentre os 

mortos. 

Gálatas 3:27 Porque todos quantos fostes batizados em Cristo já vos 

revestistes de Cristo. 

Romanos 6:3 Ou não sabeis que todos quantos fomos batizados em 

Jesus Cristo fomos batizados na sua morte?  
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Isaías43:11 Eu, eu sou o Senhor, e fora de mim não há Salvador. 

Veja que aqui Jeová diz que não há Salvador fora d’Ele, não existe 

duas pessoas. Você sabe quem te salvou? Quem morreu por você na 

Cruz?  O Senhor Jesus Cristo.  

Zacarias 12:10 Mas derramarei sobre toda a família de Davi e sobre 

todos os habitantes de Jerusalém um espírito de ação de graças e 

oração. Eis que olharão para minha pessoa, aquele a quem eles 

mesmos transpassaram, e prantearão e se lamentarão por ele como 

quem chora a perda de um filho único; e verterão lágrimas de enorme 

amargura por ele, como quem chora a morte do primogênito! 

No mínimo cada pessoa deveria se perguntar: será que as religiões 

modernas estão certas e a igreja primitiva está errada? 

Qual é o único padrão a ser copiado? Das religiões ou o Padrão 

Apostólico? 

Efésios 2:20 Edificados sobre o fundamento dos apóstolos e dos 

profetas, de que Jesus Cristo é a principal pedra da esquina. 

Se você pelo menos tivesse um único batismo efetuado nos títulos Pai, 

filho e Espirito Santo, você estaria verdadeiramente correto(a). mas 

muitos pregadores estão enganando a todos com essas doutrinas 

completamente contrarias as escrituras. 

2 Coríntios 11:13,14 Porque tais falsos apóstolos são obreiros 

fraudulentos, transfigurando-se em apóstolos de Cristo. E não é 

maravilha, porque o próprio Satanás se transfigura em anjo de luz. 

Tito 1:11 Aos quais convém tapar a boca; homens que transtornam 

casas inteiras ensinando o que não convém, por torpe ganância. 

 

A PERGUNTA AIS QUAIS OS FARIZEUS NÂO QUEREM 

RESPONDER 

Jesus fez uma pergunta, ao qual os fariseus daqueles dias nunca 

responderam, essa pergunta foi:  Marcos 11:30 O batismo de João 

era do céu ou dos homens? respondei-me.  
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Veja que os fariseus daqueles dias nunca responderam, e ainda hoje 

os fariseus não querem responder, mais deixarei a bíblia responder 

por si só, pois toda pergunta bíblica deve haver uma resposta bíblica. 

João 1:33 E eu não o conhecia, mas o que “me mandou a batizar 

com água”, esse me disse: Sobre aquele que vires descer o Espírito, 

e sobre ele repousar, esse é o que batiza com o Espírito Santo.  

Veja, está bem claro que o batismo de João era dos céus, e João 

esclarece que ele recebeu uma ordem divina para tal obra, agora 

veja, se o batismo do céu perdeu seu valor após a morte de Cristo Atos 

19:3-5, imagine o batismo Romano? 

Atos 19:3-5 Perguntou-lhes, então: Em que sois batizados então? E 

eles disseram: No batismo de João. 

Mas Paulo disse: Certamente João batizou com o batismo de 

arrependimento, dizendo ao povo que cresse no que após ele havia 

de vir, isto é, em Jesus Cristo. E os que ouviram foram batizados em 

nome do Senhor Jesus. João cumpriu seu ministério. 

A profecia de Isaias aponta para a obra de preparo feita por João.  Ele 

é a voz do deserto clamando: Isaías 40:3. "Preparai o caminho do 

Senhor"   

Malaquias disse que João haveria de preparar "o caminho diante" do 

Senhor Malaquias 3:1-2 então João começa a sua obra identificando-

se.  "Eu não sou o Cristo " (João 1:20), disse ele.  Ele é aquela voz 

que prepara o caminho do rei (João 1:23). As escrituras estão em 

perfeita harmonia.  

A pergunta é se o ministério de João, que foi amplamente difundido, 

que por várias profecias explicava-lhes qual seu verdadeiro 

ministério, aponto do próprio Jesus dizer sobre ele: Lucas 7:26,27 

Mas que saístes a ver? um profeta? Sim, vos digo, e muito mais do 

que profeta. Este é aquele de quem está escrito: Eis que envio o meu 

anjo diante da tua face, O qual preparará diante de ti o teu caminho. 
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Lucas 7:28 (a) E eu vos digo que, entre os nascidos de mulheres, não 

há maior profeta do que João o Batista... 

João Estava biblicamente amparado por várias profecias e João sabia 

seu ministério a ponto de ele mesmo dizer: Mateus 3,11: Eu vos 

batizo com água para o arrependimento, mas aquele que vem depois 

de mim é mais forte do que eu. De fato, eu não sou digno nem ao 

menos de tirar-lhes as sandálias. Ele vos batizará com o Espírito 

Santo e com fogo. 

O Batismo no nome de Jesus não apenas para arrependimento mais 

também da remissão de pecados. Leia Colossenses 3:17 e 

Lucas 24:47, fora disso, tudo é ilusão e achismo. 

 

A Bíblia prova, a história apenas comprova 

A história e a Bíblia comprova que a igreja até século II, não 

batizava ninguém nos títulos, Pai, Filho e Espírito Santo, mais somente 

se batizavam em nome do Senhor Jesus Cristo, conforme registrado 

em várias enciclopédias provando que historicamente ninguém nunca 

havia sido batizados nos títulos, Pai, Filho e Espírito Santo, veja as 

comprovações: 

ENCICLOPEDIA BRITÂNICA, 11ª Edição, Vol.3  Pg 365-366, “A 

fórmula batismal foi mudada do nome de Jesus Cristo para as palavras 

Pai, Filho e Espírito Santo pela Igreja Católica no 2º Século.”   

Volume 3 pag.82, Diz:  “Sempre nas fontes antigas menciona que o 

batismo era em Nome de Jesus Cristo.” 

ENCICLOPEDIA DA RELIGIÃO – CANNEY, pg 53 — “A 

religião primitiva sempre batizava em Nome do Senhor Jesus até o 

desenvolvimento de doutrina da trindade no 2° Século.” 

ENCICLOPÉDIA CATÓLICA DE 1913, Vol. 2, pg 365, “Aqui o 

Católico reconhece que o batismo foi mudado pela Igreja Católica”. 

ENCICLOPÉDIA DA RELIGIÃO – HASTINGS, Vol. 2 pg 377-

378-389. “O batismo cristão era administrado usando o nome de Jesus. 
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O uso da fórmula trinitariana de nenhuma forma foi sugerida pela 

história da igreja primitiva; o batismo foi sempre em NOME do 

Senhor Jesus até o tempo do mártir Justino quando a fórmula da 

trindade foi usada”.  

Na página Hastings comentando Atos 3:28, diz: “NOME é o antigo 

sinónimo de pessoa. Pagamento foi sempre feito em nome de alguma 

pessoa, referindo-se a propriedade. Portanto alguém batizado em nome 

de Jesus torna-se sua propriedade pessoal”.   

Nova Enciclopédia Internacional, Vol. 22 pg 477, “O termo 

‘trindade’ se originou com Tertuliano, padre da Igreja Católica 

Romana”. 

TYNDALE COMENTÁRIOS DO NOVO TESTAMENTO: “…a 

verdadeira explanação porque a igreja primitiva nunca administrava o 

batismo em nome dos três, que se refere Mat. 28:19 porque não 

significava uma formula batismal. [Jesus] não estava dando instruções 

das palavras que deveriam ser usadas no rito batismal, mas como já 

havia sugerido, que a pessoa batizada tornava-se posse do Pai, do Filho 

e do Espírito Santo. 

ENCICLOPÉDIA DE RELIGIÃO E ÉTICA, James Hastings, 

pg.384. “Não existe evidência [na história da igreja primitiva] do uso 

dos três nomes.” Rev. Steve Winter. 

Sabemos também que Eusébio de Cesárea, nos seus 17 registros antes 

de Nicéia de Mateus 28:19, não usa os títulos, Pai, Filho e Espirito 

Santo, pois esse texto não existia nos documentos mais antigos; seus 

registros consta da seguinte forma: Ide, ensinai todas as nações 

batizando-as em MEU NOME ensinando-as a guardar todas as 

coisas que tenho mandado. Exatamente usando a formula Batismal 

da Igreja Primitiva 

_________________________________ 
 

ATOS 4:12 “E em nenhum outro há salvação, porque também 

debaixo do céu nenhum outro nome há, dado entre os homens, 

pelo qual devamos ser salvos.” 
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PAPA CONFESSA NO SEU LIVRO QUE O TEXTO DE 

MATEUS 28:19 VEIO DA CIDADE DE ROMA E FOI 

INVENTADO PELA IGREJA CATOLICA! 

 
LIVRO: INTRODUÇÃO AO CRISTIANISMO DO CARDEAL 

JOSEPH RATZINGER, (PAPA BENTO 16) 1ª EDIÇÃO, 1968, 

PÁG. 82-83: 

 

Tradução: 
“A forma básica da nossa profissão de fé trinitariana 

(Mateus 28:19) tomou forma durante o curso dos 

séculos segundo e terceiro em conexão com a 

cerimônia de batismo. Medida em que o seu lugar 

de origem está em causa, o texto (Mateus 

28:19) veio da cidade de Roma.” — Introduction 

to Christianity By Joseph Ratzinger. page 82-

83. THE 1968 EDITION. 

 

 

O batismo da Trindade e texto de Mateus 28:19, portanto, não se 

originou a partir da Igreja original, que começou em Jerusalém por 

volta do ano 33. Era um pouco como a evidência demonstra uma 

invenção posterior do catolicismo romano completamente 

inventada. Muito poucos sabem sobre estes fatos históricos.” — 

Introdução ao Cristianismo por Joseph Ratzinger. Página 82-83 

Ecumenismo claro e evidente: 

No livreto que promove o ecumenismo, por nome “Há Um só 

Rebanho”, vendido também nas Edições Paulinas, deixa claro que 

qualquer pessoa que queira se tornar católico, não precisa ser 

rebatizado, se já o foi na fórmula da igreja mãe! Casamentos já estão 

ocorrendo na ICAR, sem a necessidade de primeira comunhão ou 

qualquer formalidade, bastando a apresentação do certificado de 

batismo das igrejas abaixo listadas.  
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“Diversas igrejas batizam, sem dúvida validamente; por esta razão, 

um cristão batizado numa delas não pode ser rebatizado, nem sequer 

sob condição. Consequentemente, as certidões de batismo delas 

valem, para nós, com se fossem certidões da Igreja Católica. São elas: 

Igrejas orientais, episcopais do Brasil, Luteranas, Metodistas, 

Presbiterianas, Congregacionais, Batistas e Adventistas.” Haverá 

Um só Rebanho, pág. 251-252 - Edições Loyola de 1989. 

Lembrando que não estamos afirmando que a marca da besta é apenas 

a crença da teoria da trindade e também nos batismos pai filho e 

espirito santo, mais sim em toda doutrina errônea a qual o catolicismo 

destacou como verdadeiro. E os mais difundidos de fato é a crença na 

trindade e o batismo nos títulos, exatamente por isso estamos 

abordando esse assunto de maneira bíblica e também histórica, afinal 

a Bíblia prova e a história comprova. 
 

O MISTÉRIO DA TRINDADE É A DOUTRINA 

CENTRAL DA FÉ CATÓLICA. 
Sobre essa doutrina estão baseados todos os outros ensinos da 

Igreja.” Manual para o Católico de Hoje, pág. 16. 

“Como erros fundamentais nós poderíamos 

classificar como este falso sábado [o domingo], 

outros erros que os protestantes trouxeram da 

Igreja Católica, como o batismo por aspersão, A 

TRINDADE, a consciência dos mortos, o 

tormento eterno. O grupo que abraçou estes erros 

fundamentais fez isso ignorantemente, mas poderia 

a Igreja de Cristo levar junto de si estes erros até as cenas do 

julgamento que há de vir sobre o mundo? Nós acreditamos que não.” 

Review and Herald, 12 de setembro de 1854. Ênfase acrescentada. 

http://1.bp.blogspot.com/-t7CvaSf89-E/VD1k2JZGzSI/AAAAAAAAAHM/6fc7Q0WG9jI/s1600/artigo+5.jpg
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O Catecismo do Vaticano confessa que o 

texto foi mudado: 

Veja bem, se a própria mãe que fraudou e confessou 

seu erro, então porque as pessoas não querem fazer 

valer a maneira correta? Lembra da marca da besta? 

Mais isso é outro assunto! 

Tradução de trecho da pág. 164: Em Cristo. 

Na Bíblia nos diz que os Cristãos foram 

batizados em Cristo. (n°6) Eles pertencem a 

Cristo. Em Atos dos Apóstolos (2:36--8:16--

10:48--19:5) nos diz: "batizando em nome 

[pessoa] de Jesus". Uma melhor tradução diria: 

"para o nome [pessoa] de Jesus."  Unicamente 

no 4° Século a fórmula "Em nome do Pai, e do 

Filho, e do Espírito Santo" tornou-se uma 

prática costumeira. 

Tradução de trechos da pág. 166: Em 

adição, nós vimos como a igreja primitiva 

batizava: Primeiro o anúncio do Evangelho... 

Posteriormente a Fé e o arrependimento, os 

quais eram selados (confirmados) e 

aperfeiçoados pelo batismo "em nome 

[pessoa] de Jesus Cristo".  É por isso que nos 

chamamos "Cristãos", expressão que 

significa gente relacionada de forma especial 

com Cristo. Mais tarde, [o batismo] "no nome 

de Jesus" foi elaborado e tornou-se "no nome 

do Pai, do Filho e do Espírito Santo". 

Com tantas comprovações bíblicas e históricas surge apenas uma 

pergunta: 

Você vai duvidar de que agora? 

http://2.bp.blogspot.com/-l-gqkqIoGe0/VD1k28rzBRI/AAAAAAAAAHs/Lbhoqfw-7XI/s1600/artigo+7.jpg
http://4.bp.blogspot.com/-XQLvZdzzrbo/VD1k3WFaJEI/AAAAAAAAAH0/_Sjz4ygJZ64/s1600/artigo+8.jpg
http://1.bp.blogspot.com/-jI2k8V8y6Sk/VD1k2QZByeI/AAAAAAAAAHU/f07qI-TAbIw/s1600/artigo+6.jpg
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A mais recente edição da Bíblia de Jerusalém, Nova Edição, Revista 

e Ampliada, lançada em agosto de 2002 pela Igreja Católica, em nota 

de rodapé a Mateus 28:19, admite que a frase "batizando-os em nome 

do Pai, do Filho e do Espírito Santo, tenha sido acrescentada 

posteriormente ao Livro de Mateus:  

"É possível que, em sua forma 

precisa, essa fórmula reflita 

influência do uso litúrgico 

posteriormente fixado na 

comunidade primitiva. Sabe-se 

que o livro dos Atos fala em 

batizar "no nome de Jesus" 

(Cf.at. 1,5+;2,38+). Mais tarde 

deve ter-se estabelecido a 

associação do batizado às três pessoas da Trindade...”. 

Os apóstolos batizavam só em nome de Jesus. 

-- Atos 2:38; Atos 8:12; Atos 8:16; Atos 

10:47-48; Atos 19:5; Atos 22:16; Efésios 4:5; 

Romanos 6:3-4; Gálatas 3:27; Colossenses 

2:11-12; Colossenses 3:17. 

Em 1960, a Sociedade bíblica Britânica e Estrangeira publicaram um 

Novo Testamento em Grego e a alternativa apresentada para Mateus 

28:19 foi “em to onomati mou” (“em meu nome”). 

Agora vamos ler os dois registro que existem nos evangelhos, e fazer 

um paralelo, e assim também fazermos uma análise minuciosa dentro 

da pesquectiva bíblica, pois A bíblia é clara no que diz respeito a 

execução de todos os batismos bíblicos, sendo apresentada apenas de 

forma monódica. 

Comparando o passo de Mateus com o seu correspondente em 

Marcos veja a diferença: 

Mateus 28:19 Marcos 16 

http://2.bp.blogspot.com/-RkyOgKkJo0Y/VD1k3kidbjI/AAAAAAAAAHw/b3ZwC5mt1FQ/s1600/artigo+9.jpg
http://2.bp.blogspot.com/-6GPjugG8YUg/VD1k0XDui9I/AAAAAAAAAGw/-_ylzumGzvc/s1600/artigo+12.jpg
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18. Jesus, aproximando-se deles, 

falou: “Todo poder foi me dado no 

céu e sobre a terra. 

 

Nihil 

19. Ide, portanto, e fazei que todas as 

nações se tornem 

discípulos, batizando-as em nome do 

Pai, do Filho e do Espírito Santo, 

 

15. E disse-lhes: “Ide por todo o 

mundo, proclamai o Evangelho a toda 

criatura. 

 

Nihil 

16. Aquele que crer e for batizado 

será salvo; o que não crer será 

condenado”. 

20. e ensinando-as a observar tudo 

quanto vos ordenei a vocês. E eis que 

estou convosco todos os dias, até a 

consumação dos séculos!”. 

 

Nihil 

 

Marcos foi o primeiro Evangelho a ser escrito, e não se fala 

absolutamente nada sobre batizar em nome do Pai, e do Filho, e do 

Espírito Santo e que, além disso, nos Evangelhos de Lucas e João não 

se faz a mínima referência sobre o que aqui se encontra nestes dois. 

David Flusser (1917-2000), historiador e professor da Universidade 

Hebraica de Jerusalém: 

"De acordo com os manuscritos de Mateus que foram preservados, o 

Jesus ressuscitado ordenou aos seus discípulos batizar todas as 

nações “em nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo”. A fórmula 

trinitária franca, aqui, é de fato notável, mas já foi mostrado que a 

ordem para batizar e a fórmula trinitária faltam em todas as citações 

das passagens de Mateus nos escritos de Eusébio anteriores ao 

Concílio de Niceia. O texto de Eusébio de Mt 28:19-20 antes de 

Niceia era o seguinte: “Ide e tornai todas as nações discípulas em 

meu nome, ensinando-as a observar tudo o que vos ordenei”. Parece 

que Eusébio encontrou essa forma do texto nos códices da famosa 

biblioteca cristã em Cesaréia. Esse texto mais curto está completo e 

coerente. Seu sentido é claro e tem seus méritos óbvios: diz que o 

Jesus ressuscitado ordenou que seus discípulos instruíssem todas as 

nações em seu nome, o que significa que os discípulos deveriam 
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ensinar a doutrina de seu mestre, depois de sua morte, tal como a 

receberam dele." (FLUSSER, 2001, p. 156, grifo nosso). 

75 Ver D. Flusser, "The Conclusion of Matthew in a New Jewish 

Christian Source", Annual of the Swedish Theological lnstitute,vol. V, 

1967, Leiden, 1967, pp. 110-20; Benjamin J. Hubbard, “The Matthean 

Redaction of a Primitive Apostolic Commissioning", SBL, 

Dissertation Series 19, Montana, 1974. Mais testemunho da 

conclusão não-trinitária de Mateus está preservado num texto 

copta (ver E. Budge, Miscelleaneous Coptic Texts, Londres, 1915, pp. 

58 e seguintes, 628 e 636), onde é descrita uma controvérsia entre 

Cirilo de Jerusalém e um monge herético. "E o patriarca Cirilo disse 

ao monge: 'Quem te mandou pregar essas coisas?' E o monge lhe 

disse: 'O Cristo disse: Ide a todo o mundo e pregai a todas as nações 

em Meu nome em cada lugar". O texto é citado por Morcon 

Smith, Clement of Alexandria and a Secret Cospel of Mark, Harvard 

University Press, Cambridge, Mass, 1973, p. 342-6. (FLUSSER, 

2001, p. 170, grifo nosso). 

Pepe Rodríguez, jornalista: 

[…] a Igreja, ao basear-se em Mt 28,19, para afirmar que é católica, 

“porque a missão que lhe foi atribuída por Cristo se refere à totalidade 

do género humano”, comete dois atropelos. Por um lado, baseia-se 

num versículo que é uma interpolação, dado tratar-se de um 

versículo que foi posteriormente acrescentado ao texto original de 

Mateus. […]. (RODRÍGUEZ, 2007, p. 210, grifo nosso). 

Geza Vermes (1924- ), um dos maiores especialistas em história do 

cristianismo: 

[…] Nos programas missionários anteriores, não houve questão 

quanto ao batismo, e menos ainda quanto a batizar nações inteiras. 

Além disso, o batismo administrado em nome do Pai, do Filho e do 

Espírito Santo não tem precedente não só nos Evangelhos, mas 

também em qualquer lugar de todo o Novo Testamento. A fórmula 

que ocorre em Atos dos Apóstolos é batismo “em nome de” Jesus (At 
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2,38; 8,16; 10,48; 19,5) e, em Paulo, batismo “em Cristo” (Rm 6,3; Gl 

3,27). Fora de Mateus, a fórmula trinitária, Pai, Filho e Espírito Santo 

ocorre pela primeira vez no manual litúrgico da igreja primitiva 

intitulado Didaqué ou Instrução dos Doze Apóstolos, que é datado da 

primeira metade do século II d.C. Tudo isso aponta para uma 

origem tardia de Mt 28,18-20. […]. (VERMES, 2006b, p. 377-378, 

grifo nosso). 

Estes três estudiosos são unânimes em considerar o texto de Mt. 28:19 

como acréscimo posterior, o que significa que não consta dos 

manuscritos mais antigos. Isso é mais uma prova de que Jesus jamais 

disse tal coisa. 

Em algumas discussões cristológicas recentes, a designação tripartite 

incluída em textos padrões de Mateus 28:19 são frequentemente 

suspeitas. O problema é que ele soa muito trinitário para ser incluído 

nas palavras originais de Mateus. Como resultado, alguns eruditos 

modernos tem sugerido que o final do evangelho de Mateus poderia 

bem ter sido adicionado por escribas posteriores sob a influência das 

controvérsias trinitárias que enredaram na Igreja Cristã nos séculos 3° 

e 4°. A evidência primária onde tais sugestões se baseiam é a citação 

ou alusão a este texto nos escritos de Eusébio. Como exemplo, nós 

podemos notar suas palavras na História Eclesiástica, Livro III.5.ii: 

Depois da ascensão de nosso Salvador, os judeus acrescentaram ao 

crime cometido contra ele a invenção de inúmeras ameaças contra 

seus apóstolos: Estevão foi o primeiro que eliminaram, apedrejando-

o ; depois dele, Tiago, filho de Zebedeu e irmão de João, a quem 

decapitaram ; e depois de todos, Tiago, o que depois da ascensão de 

nosso Salvador foi o primeiro designado para o trono episcopal de 

Jerusalém e morreu da forma que já descrevemos. E os demais 

apóstolos sofreram milhares de ameaças de morte e foram expulsos da 

terra da Judéia. Porém, com o poder de Cristo, que havia-lhes dito: Ide 

e fazei discípulos de todas as nações em meu nome , dirigiram seus 

passos para todas as nações para ensinar a mensagem. 

Com base nesta citação de Eusébio bem como a aparente "fórmula 

batismal" de Atos e as epístolas, alguns comentadores tem sugerido 
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que a frase tripartite do versículo 19 é uma interpolação litúrgica ou 

expansão das palavras originais de nosso Mestre, que ordenou o 

batismo "em Meu nome" ao contrário de no "nome do Pai, e do Filho, 

e do Espírito Santo". Hagner explica: 

“O nome triplo (no máximo somente um trinitarismo nascente) no 

qual o batismo seria efetuado, de outra forma, parece claro que é uma 

expansão litúrgica do evangelista conforme a prática de seus dias 

(assim Hubbart; cf Didymus 7.1). Há uma boa possibilidade que em 

sua forma original, como testemunhado pela forma ante-nicena de 

Eusébio, o texto era lido "fazer discípulos em meu nome" (veja 

Conybeare). Esta leitura menor preserva o ritmo simétrico da 

passagem, ao passo que a fórmula triádica se encaixa 

inadequadamente na estrutura assim como alguém poderia esperar se 

ela fosse uma interpolação.” Donald A. Hagner, Mateus 14-28, vol 

33b no The Word Bible Commentary (Word, 1995), pág. 887-88. 

Mas mesmo Hagner não nega que a designação tripartite é original ao 

evangelho de Mateus, só que Mateus deve ter expandido por sua conta 

as palavras de Yahushua: 

Em contraste com o batismo de João, este batismo traz uma pessoa 

para uma existência que é fundamentalmente determinada: Pai, Filho 

e Espírito Santo (εἰς τὸ ἐμόν ὄνομα, "em meu nome", em 

18:20). Donald A. Hagner, Mateus 14-28, vol 33b no The Word 

Bible Commentary (Word, 1995), pág. 888. 

Nós devemos ter cuidado para não sermos persuadidos por enganosa 

pseudo-erudição frequentemente encontrada em nossos dias. Por 

exemplo, Willis extrai uma citação do comentário de R. V. G. Tasker 

sobre Mateus fazendo-o parecer como se o autor desta exposição 

concordasse que a frase tripartite não é original no evangelho de 

Mateus. 

Willis escreve: 

O comentário do Novo Testamente de Tyndale, I, 275: 

É frequentemente afirmado que as palavras no nome do Pai, e do 

Filho, e do Espírito Santo não são as ipsissima verba [exatas palavras] 

de Jesus, mas...uma adição litúrgica posterior. 

https://www.blogger.com/null
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Isto não é para negar o fato de que alguns eruditos modernos 

consideram que a frase tripartite de Mateus 28:19 é uma "interpolação 

tardia". Por exemplo, Bultmann escreve: 

O que batiza nomes sobre o que está sendo batizado o nome do 

"Senhor Jesus Cristo", depois expandido para o nome do Pai, do Filho 

e do Espírito Santo (primeiro atestado em Did. 7:1,3, Justino Apol. 

61:3, 11, 13; também encontrado em Mt 28:19, mas esta é talvez um 

caso de interpolação tardia. 

O Batismo cristão indicava uma fórmula 

monódica consistente em nome de Jesus: 

Veremos no original e na sequencia tradução: 

Ὡς οὖν ἔγνω ὁ Ἰησοῦς ὅτι ἤκουσαν οἱ Φαρισαῖοι ὅτι Ἰησοῦς 

πλείονας μαθητὰς ποιεῖ καὶ βαπτίζει ἢ Ἰωάννης Jo 4:1 

Portanto souberam os fariseus que Jesus fazia mais discípulos e 

batizava mais do que João.  

---------------------------------------------- 

 καίτοιγε Ἰησοῦς αὐτὸς οὐκ ἐβάπτιζεν ἀλλ᾽ οἱ μαθηταὶ αὐτου Jo 

4:2 

Se bem que Jesus mesmo não batizava pelo contrário os discípulos 

dele o faziam. 

---------------------------------------------- 

καὶ βαπτισθήτω ἕκαστος ὑμῶν ἐπὶ τῷ ὀνόματι Ἰησοῦ Χριστοῦ  At 

2:38 

E seja batizado cada de vós sobre no nome de Jesus Cristo  

---------------------------------------------- 

βεβαπτισμένοι ὑπῆρχον εἰς τὸ ὄνομα τοῦ κυρίου Ἰησοῦ. At 8:16 

Tendo sido batizados para o nome de Jesus 

---------------------------------------------- 

προσέταξεν δὲ αὐτοὺς ἐν τῷ ὀνόματι Ἰησοῦ Χριστοῦ βαπτισθῆναι 

At 10:48 
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Pôs em ordem, porém os batizava em o nome de Jesus Cristo 

---------------------------------------------- 

ἀκούσαντες δὲ ἐβαπτίσθησαν εἰς τὸ ὄνομα τοῦ κυρίου Ἰησοῦ, At 

19:5 

Tendo ouvido, porém, foram batizados em o nome de Jesus 

---------------------------------------------- 

Eusebio: Ide e fazei discípulos de todas as nações em meu nome. 

Todas as referências que ele usa, apresenta essa formula. Seja humilde 

reconheça. 

A história comprovou o que a bíblia já provou. 

A verdade foi revelada. 

A bíblia provou e a história comprovou... 

-------------------------------------------- 

 

As duas classes de pessoas. 
As Sagradas Escrituras nos falam de ovelhas e bodes (Mateus 

25:32,33), árvores boas e árvores más (Mateus 7:17-20), trigo e 

joio (Mateus 13:24-30), vasos de honra e vasos de desonra (II 

Timóteo 2:2-20), filhos de Deus e filhos do diabo (I João 3:10). 

Quem dá ouvido à sã doutrina e vive a Palavra como Ela requer de 

nós é classificado como filho de Deus, e quem não a ouve é 

classificado como filho do diabo. 

João 10:27 As minhas ovelhas ouvem a minha voz, e eu conheço-as, 

e elas me seguem; 

João 10:26-27. Mas vós não credes porque não sois das minhas 

ovelhas, como já vo-lo tenho dito: as minhas ovelhas ouvem a minha 

voz, e eu conheço-as, e eles me seguem;  
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I João 3:9 Qualquer que é nascido de Deus não comete pecado; 

porque sua semente permanece nele; e não pode pecar, porque é 

nascido de Deus; 

I São João 3:10 Nisto são manifestos os filhos de Deus, e os filhos do 

diabo. Qualquer que não pratica a justiça, e não ama a seu 

irmão, não é de Deus;  

João 8:44 Vós tendes por pai ao diabo, e quereis satisfazer os desejos 

do vosso pai; ele foi homicida desde o princípio e não se firmou na 

verdade, porque não há verdade nele;  

Veja bem: 

Nossa real intenção é de preparar uma igreja limpa, pura, 

imaculada. Não fazemos proselitismo, não apontamos para nós 

como padrão de salvação, todavia apontamos para a Palavra de 

Deus como padrão de salvação 

II Coríntios 11:2-3 Porque estou zeloso de vós com zelo de Deus; 

Por que os tenho preparado para vos apresentar como uma virgem 

pura a um marido, a saber, Cristo. Mas temo que, como a serpente 

enganou a Eva com sua astúcia, assim também seja de alguma sorte 

corrompidos os vossos sentidos...  

 

A bíblia diz que todos serão enganados, porém os eleitos serão 

revelados, suas escolhas definem quem você é de verdade.  

Mateus 13:30 Deixai crescer ambos juntos até à ceifa; e, por ocasião 

da ceifa, direi aos ceifeiros: Colhei primeiro o joio, e atai-o em 

molhos para o queimar; mas, o trigo, recolhei-o no meu celeiro. 

Hoje você aprendeu sobre a verdadeira marca da besta e quais 

doutrinas tem enganado todo o mundo religioso, tão sutil quanto 

deveria ser, somente os eleitos crerão na verdade. 
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Um filho do diabo nunca poderá se tornar um filho de Deus, tão pouco 

um filho de Deus se tornará um filho de satanás, porquanto suas 

origens e suas naturezas são diferentes. Um porco não pode chegar a 

ser uma ovelha, da mesma forma que uma ovelha jamais se converterá 

num porco: Suas naturezas são diferentes e não se mesclam em suas 

essências.   

I João 3:10 Nisto são manifestos os filhos de Deus, e os filhos do 

diabo. Qualquer que não pratica a justiça, e não ama a seu irmão, 

não é de Deus.  

Pode ocorrer de um filho de Deus cair numa trama diabólica e cometer 

algum pecado, como também pode um filho do diabo imitar as coisas 

de Deus, mascarando uma aparência de piedade e se misturando aos 

filhos de Deus. Entretanto, ainda assim, ambos permanecem 

conservando suas naturezas diferentes, e no fim será manifestado o 

que há por dentro de cada um.  

O trigo sempre será trigo, e o joio sempre será joio. São duas sementes 

diferentes, ainda que muito parecidas: ambas vivem no mesmo campo 

e se alimentam da mesma chuva e do mesmo sol, porque Deus “faz 

que o seu sol se levante sobre justos e injustos” (Mateus 5:45). 

Entretanto são sementes diferentes, as quais se reproduzem segundo 

seu gênero, porque assim o tem decretado o Senhor. Cada semente se 

reproduz segundo seu gênero. Isto sucede tanto no natural como no 

espiritual. Uma semente de milho produzirá milho toda a vida:   

Gênesis 1:11 Produza a terra ervas verdes, erva que dê semente, 

árvore frutífera que dê fruto segundo a sua espécie, cuja semente 

esteja nela sobre a terra   

Na parábola do trigo e o joio, diz: “O reino dos céus é semelhante ao 

homem que semeia boa semente em seu campo...” Este semeador 

representa o Filho do Homem plantando os filhos do Reino. “Mas 

dormindo os homens, veio o inimigo, e semeou o joio no meio do 

trigo, e retirou-se.” Este outro semeador representa o diabo, plantando 

seus filhos no campo. Ambos, tanto Deus quanto o diabo, têm 
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plantado seus filhos, porém toda a planta que não tem sido plantada 

pelo Pai Celestial, será arrancada (Mateus 15:13). Assim que há dois 

semeadores e duas sementes diferentes.   

O inimigo, não podendo alterar a natureza original representada na 

semente do trigo, tratou de introduzir outra semente no campo do 

Senhor, e desta maneira os misturou. Hoje, estas duas sementes estão 

misturadas no mundo afora, porém guardam separação em seu gênero 

porque são de naturezas diferentes. Podem nascer juntas e viver uma 

ao lado da outra; porém, trigo produzirá trigo, e o joio produzirá joio. 

Cada semente se reproduzirá conforme o seu gênero:  

I João 3:9 Qualquer que é nascido de Deus não comete pecado; 

porque sua semente permanece nele; e não pode pecar, porque é 

nascido de Deus.  

Esta semente de Deus não pode ser misturada, pode permanecer ao 

lado de outra semente diferente, porém sempre conservará sua 

natureza original, porque tem sido gerada por Deus; Portanto, 

guardará as características de seu Pai e se distingue no mundo como 

filho de Deus. Os filhos de Deus tiveram sua origem em Deus, e os 

filhos do diabo tiveram sua origem no diabo. O diabo, por seu turno, 

tem sua semente e a tem semeado neste mundo. Agora, se os filhos de 

Deus, procedem espiritualmente de Deus, então os filhos do diabo têm 

que proceder espiritualmente do diabo. 

As escrituras hoje foram reveladas, suas escolhas apenas 

definem quem você é de verdade. 
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Capítulo 02 – Restaurando e edificando o padrão 
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AFINAL QUEM SOMOS? 
Somos um grupo de pessoas que nos juntamos para adorarmos a 

Cristo, uma noiva, um povo separado do mundo eclesiástico, não 

somos uma religião, denominação, não somos de forma alguma um 

sistema religioso, não cremos e muito menos aceitamos o Nicolaismo 

disfarçado, Balaanismo descarado e o Jezabelismo que é a cara do 

mundanismo. Sabemos que o próprio Jesus disse que odeia tais 

doutrinas; somos apenas um povo que acredita em uma unidade, sem 

fronteiras divisórias de placas religiosas e doutrinárias que são 

distintas da Bíblia Sagrada. 

Cremos apenas em um corpo e uma cabeça, a saber Cristo e a Igreja, 

cremos na restauração da igreja de Cristo, pois profeticamente o 

mundo religioso deve estar totalmente corrompido para que se 

manifeste os escolhidos de Deus; 1Coríntios 11:19 E até importa que 

haja entre vós heresias, para que os que são sinceros se manifestem 

entre vós. 

Então pela luz das escrituras sabemos que todos estão sendo 

enganados isto é Apocalipse 13, e apenas os escolhidos sobreviverão 

da morte espiritual que veio sobre o atual mundo religioso, cremos ser 

justamente a profecia do Livro de Joel Capítulo 2, onde fala da 

restauração, pois sabemos que no capítulo 1 de Joel fala da decadência 

do mundo religioso; Joel 1:4 diz: O que ficou da lagarta, o gafanhoto 

o comeu, e o que ficou do gafanhoto, a locusta o comeu, e o que 

ficou da locusta, o pulgão o comeu. 

Cremos nas mesmas doutrinas dos apóstolos, e vivemos a Palavra, nos 

"denominamos" como povo da Mensagem, pois guardamos apenas 

uma mensagem, uma mensagem profética, e não placas religiosas, 

nossa fé é encontrada em praticamente todos os países do mundo e no 

Brasil existe a mais de 40 anos, todavia, cada igreja é individualmente 

soberana, não existindo assim uma hierarquia eclesiástica, em resumo 

falaremos aqui o que nos define de fato. 

A árvore, isto é, a “Igreja” foi saqueada por esses 4 

parasitas espirituais. 
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Joel 1:4 diz: O que ficou da lagarta, o gafanhoto o 

comeu, e o que ficou do gafanhoto, a locusta o comeu, e 

o que ficou da locusta, o pulgão o comeu. 

Lagarta: Estes parasitas começam pelos frutos, destruindo os frutos, 

ainda que a árvore esteja cheia de vida. Mas depois deste parasita você 

já se torna uma árvore sem frutos. 

Gafanhoto: comem a folha da árvore: folhas símbolo do 

companheirismo em todos os sentidos, por exemplo, um casal sem 

companheirismo, sem prazer de estar um com o outro, aplique isso 

também na fé, há pessoas que permanecem na igreja sem prazer de 

estar com os irmãos buscando a Deus em constante oração e 

vigilância. 

Locusta: se alimenta das cascas das árvores, ou seja, da cobertura da 

árvore, isso tira a força e a vida da árvore, isto é, sair da Palavra para 

ficar com credos e dogmas religiosos, isso é o que temos visto nos 

dias de hoje, ismos (responsáveis por tirar a doutrina da igreja). 

Pulgão: Suga a vida da árvore, suga a vitalidade, nos cultos você já 

não vê Deus agir, falar, curar, apenas vemos o mundanismo, pulgão 

suga a vida que estava em você, você perde o prazer de estar 

cultuando, cultos sem vida, sem revelação (tempos trabalhosos disse 

Paulo). 

Porém existe uma profecia, e somos a expressão dessa profecia se 

cumprindo em Joel 2:25. (Não como instituição, mais como 

indivíduos) 

Joel 2:25 E restituir-vos-ei os anos que comeu o gafanhoto, a 

locusta, e o pulgão e a lagarta, o meu grande exército que enviei 

contra vós. 

Para sermos a verdadeira igreja restaurada precisamos estar fora de 

todo tipo de engano, uma igreja não pode ser fundada, ela apenas 
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nasce. A Igreja não nasce debaixo de credos e dogmas ela nasce pelo 

Espirito e pela Palavra de Deus. 

NASCIMENTO DA VERDADEIRA IGREJA 
Meu nome é Marcos Dias, sou pastor da igreja local 

de Vargem Grande - MA, e damos assistência nas 

cidades de Itapecuru-Mirim, Chapadinha. Cremos 

que uma igreja nasce, ela não pode ser criada, 

fundada mas gerada, observamos pela luz das 

escrituras, que os apóstolos pregavam de lugar em 

lugar e a igreja nascia naqueles lugares, quando olhamos para o 

apóstolo Paulo vemos que era pregador, apóstolo, doutor e luz para os 

gentios; 2 Timóteo 1:11, ou seja, Paulo nunca fundou alguma 

religião, mas ele ganhava almas para um único aprisco, e esse aprisco 

não é meu e de nenhum outro homem é do Senhor Jesus. Este é o 

padrão, e era de costume Paulo fazer cultos nas casas dos irmãos até 

ser estabelecido alguma congregação para eles cultuarem a Deus, 

assim nós cremos no mesmo princípio onde uma igreja deve nascer. 

A Igreja Tabernáculo dos Remanescentes nasceu no interior do 

Maranhão, todavia, não cremos em fundações humanas de igrejas, 

religiões, com suas sedes mundiais, pastores distritais, regionais e 

nenhum tipo de doutrinas hierárquicas humanas; uma igreja apenas 

nasce, e para sabermos se ela é ou não é a igreja do Deus vivo, apenas 

devemos olhar para as escrituras e ver se realmente ela carrega o 

mesmo DNA da igreja da Bíblia, a saber a que nasce, no livro de Atos 

capítulo 2; pois ali foi o nascimento da igreja de nosso Senhor Jesus 

Cristo. 

Como a igreja nasceu? Qual o fundamento da igreja 

genuína? 

A Igreja nasceu na descida do Espirito Santo, no dia de pentecostes, e 

o verdadeiro pentecostes trouxe direção à igreja genuína, assim 

também deve ser a igreja verdadeira dos nossos dias, vejamos os 

princípios da igreja de Cristo e faremos uma comparação com a igreja 

de hoje. 
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VERDADEIROS FUNDAMENTOS 
Jesus disse que ninguém deveria pregar, porém esperar a descida do 

Espirito Santo, para que eles fossem guiados em toda a verdade: Lucas 

24:49 E eis que sobre vós envio a promessa de meu Pai; ficai, porém, 

na cidade de Jerusalém, até que do alto sejais revestidos de poder. 

João16:13 Mas, quando vier aquele Espírito de verdade, ele vos 

guiará em toda a verdade; porque não falará de si mesmo, mas dirá 

tudo o que tiver ouvido, e vos anunciará o que há de vir. 

Então temos aqui nossa primeira fundamentação nas escrituras de 

como a igreja nasce, ela deve nascer debaixo da promessa do Espirito 

Santo, e se a igreja é verdadeira, então ela será guiada em toda a 

verdade, não apenas em fragmentos de verdades como os atuais 

sistemas religiosos que carregam em si suas próprias doutrinas, nos 

quais essas religiões são bem diferentes doutrinariamente umas das 

outras, porém a verdadeira igreja após o aguardo desta “promessa” 

recebeu de fato o Espirito Santo em seus dias. Atos 2:3 E foram vistas 

por eles línguas repartidas, como que de fogo, as quais pousaram 

sobre cada um deles. 

A pergunta é: O que esse genuíno Espírito Santo produziu nas 

pessoas? Como elas viviam? Em que criam? 

Geralmente as pessoas se detêm apenas em responder de forma 

simplificada, e creem que o Espirito Santo veio apenas nos fazer falar 

em línguas, porém não foi apenas para isso que veio o Espirito Santo, 

Paulo fala que o dom de Línguas é o menor dentre os dons, a maior 

missão do Espírito Santo em nós é: NOS GUIAR EM TODA A 

VERDADE, fora disso há uma grande ilusão, a pergunta é; qual é toda 

a verdade, onde podemos encontrá-la? 

A Igreja nasce debaixo de três etapas: Justificação, 

Santificação e Batismo com Espirito Santo. 
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A Igreja da Bíblia nasceu após a descida do Espírito Santo, e já na 

primeira pregação surge ali a primeira doutrina apostólica, o Batismo 

nas águas no nome do SENHOR JESUS CRISTO, já o padrão do 

mundo religioso é batizar apenas nos títulos PAI, FILHO E 

ESPIRITO SANTO, note tamanha incoerência do mundo religioso. 

Atos 2:38 E disse-lhes Pedro: Arrependei-vos, e cada um de vós seja 

batizado em nome de Jesus Cristo, para perdão dos pecados; e 

recebereis o dom do Espírito Santo. 
Então podemos observar que não existe outro 

fundamento, apenas o fundamento dos 

Apóstolos, no qual Cristo é a principal pedra de 

esquina, agora lembre-se esta principal pedra de 

esquina que é JESUS é a pedra que os edificadores (RELIGIÕES) 

rejeitaram, então profeticamente teríamos que ver o erro no mundo 

religioso e de fato estamos vendo: Efésios2:20 Edificados sobre o 

fundamento dos apóstolos e dos profetas, de que Jesus Cristo é a 

principal pedra de esquina; 

Salmos 118:22 A pedra que os edificadores rejeitaram tornou-se a 

cabeça da esquina. 

Então podemos observar alguns pontos cruciais, veja que no dia de 

pentecostes, quando a igreja recebe a promessa do Espírito Santo, eles 

são guiados em toda a verdade, isto é, foram guiados pela doutrina 

dos apóstolos que era a revelação de Jesus Cristo para sua igreja, e 

todos de bom grado receberam essa revelação e foram batizados no 

nome de Jesus Cristo, vejamos: Atos 2:41 De sorte que foram 

batizados os que de bom grado receberam a sua palavra; e naquele 

dia agregaram-se quase três mil almas; Note também que a igreja 

genuína crescia na liderança do Espirito Santo; Atos 2:42-44 E 

perseveravam na doutrina dos apóstolos, e na comunhão, e no partir 

do pão, e nas orações. E em toda a alma havia temor, e muitas 

maravilhas e sinais se faziam pelos apóstolos. E todos os que criam 

estavam juntos, e tinham tudo em comum. 

Note agora a diferença absurda entre Igreja de Cristo e 

as religiões de homens. 
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A igreja de Cristo, seus membros, eram batizados 

no “nome de Jesus Cristo” e eles cresciam em 

amor, temor e eram unânimes na doutrina dos 

apóstolos, já o atual mundo religioso só batiza 

nos títulos “Pai, Filho e Espírito Santo”, e assim 

rejeitam o padrão da doutrina dos Apóstolos como o fundamento da 

igreja de Cristo, e criam para si não um povo, mas vários grupos 

denominacionais, com fé diferente umas das outras, isto nunca foi e 

nunca será a igreja do Deus vivo.  

Se você está em algum aquário religioso, saia e mergulhe no mar da 

Palavra de Deus, acompanhe todos nossos temas abordados neste 

livro e é certo que o Espirito Santo te esclarecerá tudo o que sua alma 

precisa para a salvação, nunca desista de aprender. 

 Gálatas 4:16 Fiz-me acaso vosso inimigo, dizendo a verdade? 

 

A Última Chamada para a Salvação 
Contradições Religiosas 

A Bíblia diz: 1 Timóteo 2:9-10 "Da mesma sorte, que as mulheres, 

em traje decente, se ataviem com modéstia e bom senso, não com 

cabeleira frisada e com ouro, ou pérolas, ou vestuário dispendioso, 

porém com boas obras (como é próprio às mulheres que professam 

ser piedosas"  

O mundo religioso diz: Deus só quer o coração! então usem trajes 

indecentes, sem modéstia, pintem seus cabelos, usem colares, 

pinturas, brincos, podem usar tudo, contrariem a Bíblia e vocês ainda 

irão para o céu (é praticamente isso que se ouve, apenas não de 

maneira aberta como foi exposto aqui). 

A Bíblia diz: 1 Pedro 3:3-5 "Não seja o adorno da esposa o que é 

exterior, como frisado de cabelos, adereços de ouro, aparato de 

vestuário; seja, porém, o homem interior do coração, unido ao 

incorruptível trajo de um espírito manso e tranquilo, que é de grande 
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valor diante de Deus. Pois foi assim também que a si mesmas se 

ataviaram, outrora, as santas mulheres que esperavam em Deus".  

 

Nos dias de hoje nem sabemos mais quem é e não é 

cristão! 
Jovens que dizem servir a Deus andam sem camisa, de shorts pelas 

ruas, moças que dizem servir a Deus de mini saias, roupas coladas, 

parecendo mais prostitutas do que servas de Deus, mas afinal quem 

tem maior valor? A Bíblia ou os atuais ensinos de hoje? Na sociedade 

ou nas igrejas? Deus mudou de ideia? Deus se arrependeu de ensinar 

contra o erro? Agora Deus gosta de ver essa vergonha moral nos atuais 

sistemas religiosos? NÃO! Pois Deus não muda, e nunca mudará mas 

é certo que o homem muda como já mudou e viverá em constante 

mudança. 

Hebreus 13:8 Jesus Cristo é o mesmo, ontem, e hoje, e eternamente. 

Provérbios 4:20 Filho meu, atenta para as minhas palavras; às 

minhas razões inclina o teu ouvido.  

Mateus 24:35 Jesus disse: O céu e a terra passarão, mas as minhas 

palavras não hão de passar.  

Você vê a incompatibilidade doutrinária entre 

as religiões e a Bíblia? 

Você crendo ou não será julgado, isso é fato, esse pode ser o último 

chamado de Deus para a sua vida, às vezes fechamos nossos olhos 

espirituais e não vemos os sinais da chamada de Deus. 

Bíblia diz: Lucas 6:47 Qualquer que vem a mim e ouve as minhas 

palavras, e as observa, eu vos mostrarei a quem é semelhante: Você 

se assemelha com o quê? Uma prostituta ou uma serva de Deus? 

Com servo de Deus? Ou servo do maligno? 

Nada te livrará do Juízo de Deus nem mesmo teu dinheiro, dizem as 

escrituras: Ezequiel 7:19 o teu dinheiro no dia do Juízo de Deus não 
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te livrará das suas mãos, nada vai te livrar do Grande e Terrível dia 

do Senhor, o que você terá para prestar contas de tua alma? A sua 

prata lançarão pelas ruas, e o seu ouro será removido; nem a sua 

prata nem o seu ouro os poderá livrar no dia do furor do SENHOR; 

eles não fartarão a sua alma, nem lhes encherão o estômago, porque 

isto foi o tropeço da sua iniquidade.  

Este pode ser o último chamado de Deus para a tua vida. 

Deuteronômio 30:19 Os céus e a terra tomo hoje por testemunhas 

contra vós, de que te tenho proposto a vida e a morte, a bênção e a 

maldição; escolhe pois a vida, para que vivas, tu e a tua 

descendência. 

Pregamos o evangelho restaurado, o qual a Bíblia diz que seria no 

tempo do fim, pois todos acham que estão indo para o céu, todas as 

igrejas, porém a Bíblia diz que não: Mateus 7:21 Nem todo o que me 

diz: Senhor, Senhor! entrará no reino dos céus, mas aquele que faz a 

vontade de meu Pai, que está nos céus.  

No livro de Romanos 9:27 diz que o número dos santos “crentes” 

pode ser da mesma quantidade da areia do mar, mas só vai para o céu 

os remanescentes, aqueles que vivem e guardam toda a Palavra de 

Deus como está escrito. 

 

FALSOS PASTORES E A SINAGOGA DE 

SATANÁS 

Lucas 13:24 Porfiai por entrar pela porta estreita; porque eu vos 

digo que muitos procurarão entrar, e não poderão.  

Nos dias de hoje todos os cristãos acham que estão indo para o céu, 

todas as religiões acreditam que mesmo andando por caminhos 

diferentes estão chegando no mesmo lugar, seria isto verdade? 

Mateus 7:14 E porque estreita é a porta, e apertado o caminho que 

leva à vida, e poucos há que a encontrem.  
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Segundo as santas Escrituras o verdadeiro caminho é apertado, 

estreito, porém observamos que nos dias atuais, muitas religiões têm 

aceitado muitas coisas contrárias à Bíblia Sagrada, Pastores que ao 

invés de pregar salvação pregam sobre bênçãos financeiras, dinheiro, 

facilidades nesta vida, e com isso os mesmos colocam a moda dentro 

da igreja, o lugar que um dia foi chamado "santo", hoje tem se 

transformado em um covil de ladrões e salteadores profanos e a Bíblia 

diz que o caminho que realmente leva para o céu é estreito e apertado, 

sendo poucos os que o encontram. 

Mateus 7:13 Entrai pela porta estreita; porque larga é a porta, e 

espaçoso o caminho que conduz à perdição, e muitos são os que 

entram por ela;  

Então como podemos crer que todos estão se conduzindo para o céu 

sem santidade, sem amor, sem ter pelo menos uma visão espiritual? 

Mateus 15:14 Deixai-os; são condutores cegos. Ora, se um cego 

guiar outro cego, ambos cairão na cova.  

Jeremias 23:1 Ai dos pastores que destroem e dispersam as ovelhas 

do meu pasto, diz o SENHOR.  

Nas sinagogas de satanás Pastores apascentam a si mesmo, não 

pregam a salvação, não pregam a santidade e veja agora o que a 

Bíblia diz para estes pastores: 

Jeremias 25:35,36 E não haverá refúgio para os pastores, nem 

salvamento para os principais do rebanho Voz de grito dos pastores, 

e uivos dos principais do rebanho; porque o SENHOR está destruindo 

o pasto deles.  

Enquanto isso as Escrituras dizem para a Igreja de Cristo... 

Jeremias 3:15 E dar-vos-ei pastores segundo o meu coração, os 

quais vos apascentarão com ciência e com inteligência.  

Hebreus 13:17 Obedecei a vossos pastores, e sujeitai-vos a eles; 

porque velam por vossas almas, como aqueles que hão de dar conta 
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delas; para que o façam com alegria e não gemendo, porque isso não 

vos seria útil.  

Na Igreja de Cristo Jesus mesmo aprova e envia pastores para 

realmente ensinarem as escrituras, sempre fugindo de tradições de 

homens, somente pregando o evangelho que a Bíblia ensina, por que 

está escrito; Gálatas 1:8 Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do 

céu vos anuncie outro evangelho além do que já vos tenho anunciado, 

seja anátema (MALDITO).  

Nas Sinagogas de Satanás é diferente, as escrituras para eles 

dizem: 

Jeremias 23:1 Ai dos pastores que destroem e dispersam as ovelhas 

do meu pasto, diz o SENHOR.  

A Diferença é que o ofício Pastoral é dado por Deus, e é um dom de 

Deus e não uma fonte de riqueza para os homens. (Referência: Efésios 

4:11) 

As sinagogas de satanás mudam as Palavras de Jesus pelas suas 

tradições através dos Cursos de Teologia, fabricando "Pastores" que 

não possuem o dom, portanto, tornam-se apenas zumbis guiados para 

se alimentarem da carne já que possuem grande ambição por dinheiro 

e apascentam-se, fazendo isso eles têm dispersado as ovelhas de Jesus, 

ao invés de dar pastos fazem das ovelhas os seus próprios pastos, suas 

ovelhas têm servido de alimentos a eles. 

O Juízo cai não apenas para os pastores, mais também para 

aqueles que ajudam a expandir essa fonte de erros. 

Jeremias 25:34 Uivai, pastores, e clamai, e revolvei-vos na cinza, 

principais do rebanho, porque já se cumpriram os vossos dias para 

serdes mortos, e dispersos, e vós então caireis como um vaso 

precioso.  

Veja a Bíblia Fala da condenação dos pastores e os principais do 

rebanho que são os pregadores, auxiliares, obreiros; não sendo apenas 
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os pastores, mas todos aqueles que pregam a Palavra e continuam 

contrariando as escrituras, nem eles (os pregadores) escaparão das 

mãos de Deus por darem mais ouvidos a seus falsos pastores 

esquecendo da Palavra do SENHOR. 

Ezequiel 34:10 Assim diz o Senhor DEUS: Eis que eu estou contra 

os pastores; das suas mãos demandarei as minhas ovelhas, e eles 

deixarão de apascentar as ovelhas; os pastores não se apascentarão 

mais a si mesmos; e livrarei as minhas ovelhas da sua boca, e não 

lhes servirão mais de pasto.  

Jeremias 50:6 Ovelhas perdidas têm sido o meu povo, os seus 

pastores as fizeram errar, para os montes as desviaram; de monte 

para outeiro andaram, esqueceram-se do lugar do seu repouso.  

Muitas ovelhas estão extremamente cegas a ponto de não 

conseguirem enxergar a verdade, elas não têm alimentos, e sem 

alimentos todas estão fracas, sem visão, sem força de ir à igreja, o 

culto fica pesado, as pessoas não sabem que sem santificação é 

impossível ver a Deus, e se você como uma boa ovelha for falar 

alguma coisa para determinados pastores das sinagogas de satanás 

eles ficam zangados e dizem que é assim mesmo, que são normas da 

igreja, se você fala sobre santificação eles dizem que são outros 

tempos e cada um que sabe o que faz, Pastores cegos que não buscam 

mais a Deus; não sabendo eles que somente estão cumprindo as 

escrituras. 

Jeremias 10:21 Porque os pastores se embruteceram, e não 

buscaram ao SENHOR; por isso não prosperaram, e todos os seus 

rebanhos se espalharam.  

Na Sinagoga de satanás eles não estão preocupados com você, querem 

somente o seu dinheiro, querem encher a igreja, querem apenas nome, 

eles não te ensinam que mulher não pode cortar o cabelo, nem usar 

roupas curtas, ou usar pinturas, brincos; justamente temendo que você 

possa sair e ir para outra religião, e assim eles não ganhariam mais 

seu dinheiro, deixam de pregar a verdade para poderem viver bem 
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aqui nesta terra, mas os pastores da igreja de Cristo pregam salvação, 

porque a porta é estreita. 

Isaías 56:11 E estes cães são gulosos, não se podem fartar; e eles são 

pastores que nada compreendem; todos eles se tornam para o seu 

caminho, cada um para a sua ganância, cada um por sua parte.  

Ó querida ovelha! Se estás perdida sem saber por qual caminho andar, 

lembre-se a salvação está na Palavra de Deus, nunca numa 

denominação ou sistema falido religioso, a Salvação é Cristo; o 

problema é que existem ovelhas que amam mais a Placa da Igreja que 

o próprio Cristo, e dizem assim: De lá eu não saio! Sem visão 

preferem comer do lixo religioso ao invés de comer pastos verdejantes 

que é a Palavra de Deus. 

Saia da Sinagoga de satanás e corra para a Igreja de Cristo, que é viver 

o que está escrito na Palavra; Paulo diz: Gálatas 1:8 Mas, ainda que 

nós mesmos ou um anjo do céu vos anuncie outro evangelho além do 

que já vos tenho anunciado, seja anátema (tradução: maldito).  

O mundo religioso tem pregado outro evangelho bem diferente do 

que Paulo pregou, sendo que ele mesmo disse que este evangelho é 

maldito. 

 

O GENUÍNO JEJUM 

Há pessoas que dizem que não precisam jejuar, seria isto verdade? 

Jesus Disse Marcos 2:20 Mas dias virão em que lhes será tirado o 

esposo, e então jejuarão naqueles dias. Jesus disse que após sua 

partida deveríamos Jejuar. 

A Pergunta é: qual o verdadeiro Jejum? Pois o Jejum é tanto 

espiritual como natural e eles precisam unanimemente estarem 

alinhados. 
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ISAIAS 58:5-9 5 - Seria este o jejum que eu escolheria, que o homem 

um dia aflija a sua alma, que incline a sua cabeça como o junco, e 

estenda debaixo de si saco e cinza? Chamarias tu a isto jejum e dia 

aprazível ao SENHOR? 6 - Porventura não é este o jejum que escolhi, 

que soltes as ligaduras da impiedade, que desfaças as ataduras do 

jugo e que deixes livres os oprimidos, e despedaces todo o jugo? 7 - 

Porventura não é também que repartas o teu pão com o faminto, e 

recolhas em casa os pobres abandonados; e, quando vires o nu, o 

cubras, e não te escondas da tua carne? 8 - Então romperá a tua luz 

como a alva, e a tua cura apressadamente brotará, e a tua justiça irá 

adiante de ti, e a glória do SENHOR será a tua retaguarda. 9 - Então 

clamarás, e o SENHOR te responderá; gritarás, e ele dirá: Eis-me 

aqui. Se tirares do meio de ti o jugo, o estender do dedo, e o falar 

iniquamente.  

NOTA: Veja que a mensagem é bastante clara: Haviam pessoas que 

se preocupavam em fazer práticas de jejum, afligindo o próprio corpo, 

mostrando-se aflitos pela fome e sede, mas não observavam o mais 

importante, o amor pelo próximo. Eram capazes de serem assíduos no 

jejum, mas não deixavam de oprimir os pobres. Primeiro de tudo vem 

o amor pelo próximo como sublinha o ensinamento de Jesus. 

Em si, Isaías não critica o jejum; critica a incoerência. Esta mensagem 

pode ser aplicada a muitas outras situações onde se desvela a 

hipocrisia: de um lado a fidelidade em mostrar aspectos que aparecem 

(exemplo: estar sempre nos cultos sem perder um só culto) porém nem 

sempre se observa os ensinamentos de Cristo ou tem reverencia para 

com Cristo. (Não adiantando estar cultuando diariamente se não há 

interesse na mudança de caráter, mudanças de hábitos.  Sabendo 

disso. Daremos conselhos de como jejuarem. 

Cremos que se seguirmos as indicações abaixo, teremos uma 

melhora significante na vida espiritual. 

JEJUM NATURAL: Recomendamos que haja pelo menos dois 

Jejuns na semana e também que ao Jejuar entreguem seus respectivos 

jejuns no mínimo após às 18:00 horas (6 horas da tarde) pois sabemos 
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que o Jejum Bíblico era contado dia e noite e até 18:00 horas termina-

se o dia biblicamente (calendário lunar) para se iniciar a noite. NOTA 

(No Jejum deve-se respeitar idade, problemas estomacais etc. Essa é 

somente uma recomendação de como fazer o verdadeiro jejum) haja 

a vista que depende exclusivamente de sua fé. E a duração do jejum 

é você que define. 

 NOTA2: Não adianta passar horas e horas com fome e sede 

se durante o jejum você não dedicar este tempo apenas à oração 

constante e meditação na Palavra, caso contrário você está apenas 

passando fome como alguém que não tem o que comer, acredite não 

há diferenças para aqueles que não tem o que comer e você. Jejum 

não é apenas deixar de comer, passar fome, isso não é jejum a Deus. 

Todavia Deus sabe quem não pode doar seu tempo em oração e 

leitura da Palavra. 

"Deus vê quem tem tempo disponível e não aproveita este tempo para 

Jejuar naturalmente e espiritualmente" e vê aquele que por amor faz 

Jejum, porém tem que trabalhar durante o dia e durante o jejum faz 

orações somente em Espírito, então resumindo te digo: dê o seu 

melhor a Deus. 

Tipos de Jejum:  

JEJUM ESPONTÂNEO: sempre acompanhado de orações, tendo 

somente objetivos especiais. É sempre secreto: Mt 6.18. Na Bíblia, o 

jejum espontâneo tem os seguintes objetivos: 

1) honrar a Deus: Isaías 58.3-7, Mateus 6.18. 

2) humilhar-se perante os juízos divinos: Salmos 35.13, 2 Salmos 

12.16, Neemias 9.1-3, Joel 2.12. 

3) como período de preparação para as batalhas espirituais: 

Mateus 4.1-3, 17.21. 
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O Poder da Oração 
Sabemos que as escrituras nos ensina grandes coisas no poder da 

oração, uma vez que a mesma seja feita com sinceridade, humildade e 

reconhecimento da nossa insuficiência. 

 Jeremias 33:3 Clama a mim, e responder-te-ei, e anunciar-te-

ei coisas grandes e firmes que não sabes. 

 Jeremias 29:13 E buscar-me-eis, e me achareis, quando me 

buscardes com todo o vosso coração. 

 Tiago 4:8 Chegai-vos a Deus, e ele se chegará a vós. Alimpai 

as mãos, pecadores; e, vós de duplo ânimo, purificai os 

corações. 

Com textos bíblicos como esses acima, surge uma forte indagação; 

Como pode um cristão se aproximar no amor de Deus? 

Existe muitas variantes que definem nossa intimidade com Deus, tais 

como, humildade, reconhecimento dos nossos pecados, desejo de 

transformação, mais também uma vida de oração.  

Nos dias de hoje poucos realmente tem suas bases edificadas 

na Palavra de Deus e na oração, é bem comum muitos buscarem 

apenas a Palavra e já outro buscam mais em orações e deixam os 

ensinamentos da Palavra de Deus em segundo plano. 

Muitas vezes, nos deparamos com as adversidades da vida, e nos 

sentimos aflitos, e apenas deveríamos descansar na Palavra, confiar 

em Deus e na sua justiça, e falarmos com Ele sobre as nossas 

necessidades Filipenses 4:6 "Não andeis ansiosos de coisa alguma. 

Em tudo, porém sejam conhecidas, diante de Deus, as vossas petições 

pela oração e pela súplica com ações de graças." 

O autor da Carta aos Hebreus afirma que; Hebreus 5:7“O 

qual, nos dias da sua carne, oferecendo, com grande clamor e 

lágrimas, orações e súplicas ao que o podia livrar da morte, foi ouvido 
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quanto ao que temia”. A nós, não custa lembrar: “Deus espera por 

nossas orações”. 

Quanto vale a oração? 
“Quanto vale a oração?” Para refletir nesta pergunta, vamos estudar 

o valor da oração na vida de Jesus. Se para ele, que era um “com” o 

Pai (Jo 10:30), a oração tinha profundo valor, quanto mais deve ter 

para nós! Os críticos dizem que a oração é válida porque é 

emocionalmente saudável para quem ora. Seria este o único valor da 

oração para Jesus? Nós lemos que o autor da Carta aos Hebreus 

afirmou: “Durante os seus dias de vida na terra, Jesus ofereceu 

orações e súplicas, em alta voz e com lágrimas, àquele que o podia 

salvar da morte, sendo ouvido por causa da sua reverente submissão” 

(Hb 5.7, NVI). Certamente que, para Jesus, a oração não somente 

proporcionava o benefício emocional, pois Ele veio como filho, nos 

ensinando a sermos filhos, a falar com Pai, Jesus mesmo sendo próprio 

Deus encarnado não deixou de orar ao Pai, pois havia vindo no ofício 

de filho. Se Ele em essência sendo Deus orava, imagine nós como 

meros homens pecadores. 

O exemplo sempre vem primeiro. Porque viram Jesus orando, 

os discípulos pediram que ele os ensinasse a orar (Lc 11.1).  

1 Tessalonicenses 5:17 Orai sem cessar; Seria possível orar 

sem cessar? Se a Bíblia diz que sim então é possível. Todavia 

precisamos entender apenas o que as escrituras querem dizer sobre 

isso, pois não é orar sem parar, mais ter hábitos de oração, não apenas 

aquela que se faz no quarto, mais aquela que conscientemente estamos 

sempre ligados em Deus, pensando nas coisas de Deus, falando com 

Deus etc; Como poderia aumentar meu tempo de oração? 

Saber sobre os tipos de oração é muito importante para 

melhorar a qualidade e quantidade de oração em nossa vida 

devocional. 

O ano tem 8.660 horas, apesar disso, se pergunte, quanto tempo 

você passa orando? Reflita sobre isso e se você no seu interior sentiu 
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necessidade de melhorar sua vida de oração, então busque fazer mais 

orações com mais intensidade ao Senhor. 

O objetivo principal desse estudo é despertar em você, o desejo 

real de uma busca incessante por Deus, em orações, suplicas, e através 

disso, ter uma experiência pessoal com Deus, muito se fala de ter um 

encontro com Deus, porém em muitos casos vemos apenas ilusões, 

pois logo logo se volta a prática das velhas obras, o que queremos aqui 

é que você tenha um encontro real com Deus, não uma ilusão. Mais 

que sua vida seja impactada pelo poder do Espírito Santo, uma vez que 

isso acontece seu “Eu” tem que morrer, sua vida natural que hora é 

para muitos a vida primária se torna uma vida secundária. Pois Ele 

deve viver em você escolher por você, e nós devemos sair da frente 

para que Ele possa fazer em nós aquilo que for do seu agrado. 

Como você ora? 
O livro de Salmos é rico em orações, por isso vamos aprender nele um 

pouco sobre os tipos de oração: 

1- Oração de ADORAÇÃO: Salmos 113.1-6 

A oração de adoração ou de louvor é uma oração onde você fala com 

Deus sobre os atributos dele exaltando ao Senhor pela sua Grandeza, 

força, eternidade, poder e etc. Seria como elogiar a Deus falando sobre 

o que Ele é. Jesus disse que Deus procura adoradores (João 4.24). 

Adore a Deus reconhecendo sua Glória e Majestade. 

                         

2- Oração de CONFISSÃO: Salmos 32.1-5 

A oração de confissão é o momento que refletimos, arrependemos e 

confessamos a Deus os nossos pecados. Devemos falar com Deus 

contando o que fizemos de errado reconhecendo que somos falhos. O 

que fazemos de errado contra nós mesmos ou contra alguém também 

aborrece a Deus e deve ser confessado. Deixar de confessar é pecado. 

Uma oração sincera deve ter um momento de confissão não e Deus 

reconhece nosso arrependimento (Sl 66.18). Abra seu coração diante 

do Senhor confessando seus pecados. Ele já sabe, mas quer ouvir de 

seus lábios como expressão de arrependimento. 
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3- Oração de INTERCESSÃO: Salmos 20.1-4 

Na oração de intercessão oramos não por nós mesmos e sim por 

outras pessoas. É um momento em que nos colocamos no lugar de 

alguém para pedir a bênção do Senhor por suas vidas (Atos 12.5). 

Durante a oração você se lembra de alguém que está precisando e ora 

por esta pessoa, isso é intercessão. 

 

4- Oração de PETIÇÃO: Salmos 54.1-4 

As petições são seus pedidos especiais por sua vida e família. É o 

momento que fala com Deus sobre os desejos do seu coração (Salmos 

37.4), mas é importante primeiro agradar ao Senhor com adoração, 

ação de graças e intercessão. Peça a Deus crendo que Ele pode tudo 

(Mateus 7.7,8). 

 

5- Oração de AÇÃO de GRAÇAS: Sl 92.1-5 

Esta oração é um agradecimento por algo específico que Deus fez 

em sua vida. Uma expressão de gratidão. Por exemplo por um 

livramento, cura ou resposta de oração. Agradeça a Deus 

declarando suas maravilhas em sua vida (Salmos 75.1). 
 

Precisamos aprender a orar! 

-CONCLUSÃO: ‘Jesus ensina-nos a orar’ Lucas 11.1 

A caminhada de oração se aprende passo a passo. A ordem não 

importa, o indispensável é orar. Alguns seguem um modelo fixo como 

uma roda de oração para não esquecer nem um tipo de oração. Isso 

ajuda a disciplinar e treinar fazer os tipos corretos de oração. 

Siga esta roda de oração e faça experiência de orar todos os tipos de 

oração e experimente orar 5 minutos cada tipo de oração. 

Afinal Orar é abrir o coração para Deus, conversando com Ele 

diariamente em adoração a fim de conhecê-lo.  Em Mateus 6.5-13 

Jesus ensinou seus discípulos a orar. Já que oração é um diálogo, não 

há necessidade de dizer frases decoradas. Podemos diretamente nos 

dirigir a Deus e agradecê-lo pela nossa salvação, saúde, emprego, 
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amigos, livramentos, etc. Podemos falar com Ele sobre nossas 

necessidades, problemas e dificuldades. Ele nos ouve e nos responde 

quando oramos em seu nome e de acordo com sua vontade. Leia Jo 

16.23; 1 Jo 5.14; A oração faz parte do plano de Deus para 

desenvolver a nossa comunhão. 

A oração é potencialmente a arma mais poderosa desse mundo, 

nem mesmo uma bomba atômica ou hidrogênica pode ser mais 

poderosa do que sua oração, desde que seja feita com sinceridade e da 

maneira certa. 

Nossa intenção não é esgotar o assunto uma vez que o mesmo é 

inesgotável; oração pode ser conceituada como “um sinal de 

espiritualidade”. 

Muitos ainda se perguntam, como realmente orar? É certo que Deus 

não está esperando que você venha a Ele com algum discurso 

intelectual. Ou que relembre ele as escrituras, Deus simplesmente quer 

que você clame Ele de alma, em um desejo real e verdadeiro. Você e 

apenas um bebê para Deus, chore, clame, se humilhe, aceite a possível 

repreensão dele em seu coração, sege sensível a sua voz. 

Nesse tempo do fim a uma grande necessidade da igreja está 

unida, de joelhos em oração, se cada cristão decidisse viver em oração 

realmente os tempos seriam outros, pois além da Bíblia há história 

mostra muitos heróis da fé que viveram suas vidas em intensas 

orações, onde seus ministérios eram reconhecidos, poder, curas, 

milagres, mais acima de tudo uma vida regrada na Palavra de Deus, 

exemplos vivos. 

 Imagine uma nação inteira, orando, buscando em Deus 

respostas, não estaríamos como hoje, pois até mesmo nas 

denominações onde se tem muita oração se ver muito poder, eles 

pecam por não terem ensinamento da verdadeira Palavra, pois a oração 

e a sã doutrina andam juntas, é como as assas de um pássaro, não existe 

uma mais importante do que a outra, ambas, esquerda e direita são 
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necessária para voar, assim é o Cristão viver na Palavra e em genuíno 

sentimento de oração. 

Os grandes exemplos dos heróis da fé na história, mostra que a 

oração era a fonte das virtudes desses grandes homens, seja 

reformadores, os pais da igreja, a história nos mostra que o êxito dos 

grandes Heróis da Fé foi a oração, nós vemos na História Moderna 

homens que são citados em toda a teologia que ensina mas não são 

copiados da História Moderna suas vidas de oração, se busca tanto 

pelo saber, conhecimentos humanos, crescimento, mais pouco se 

busca, uma solidez, pouco se busca robustez espiritual, Lemos que 

Policarpo, Irineu, Crisóstomo, Agostinho, Tomás de Aquino, homens 

tremendos que homens poderosos, seu êxito se deu pela suas vidas de 

oração. Jhon ruz a história diz que ele morreu queimado orando e 

louvando, grandes exemplos.  

A história diz que as orações de Girolamo Savonarola eram 

tão impactantes eram tão intensas que toda a cidade nação onde ele 

estava foi abalada pela oração de Savonarola, o percussor de Martinho 

Lutero. 

Veja o próprio Martinho Lutero, o homem que marcou a 

história, um homem que depois de Cristo conseguiu um impacto na 

terra e nas eras, como nenhum quase nenhum outro, a biografia de 

Martinho Lutero diz que ele oração de 3 a 5 horas por dia. 

E os Puritanos? O que dizer dos puritanos?  Eles são tão 

falados e criticados, são chamados por muitos de os radicais da fé, 

homens como, John Owen; Richard Baxter, homens não apenas 

escritores mais de vidas intensas de orações.  

Jhonatas Edwards, um dos maiores pregadores que essa terra 

já viu, dizem que a sua consagração e seu nível intelectual só perdia 

para o apóstolo Paulo. Homem magro de tanto orar e jejuar, onde tem 

o sermão mais conhecido do mundo intitulado, Pecadores na mão de 

um Deus irado.  Qual segredo de Jhonatas Edwards? A história conta 

que quando ele começou a pregar esse tema, o povo começou a chorar, 
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a se abraçarem, pensando que aquele dia era o fim e um homem correu 

para frente e disse; senhor Edwards tenha compaixão, outros se 

agarraram fortemente nos bancos pensando que iam cair no inferno 

vivos, muitos se abraçaram nas colunas penando que o juízo final 

havia chegado, então os ouvintes arrependeram dos seus maus 

caminhos e foram convertidos, a história fala que antes desse sermão 

ser pregado Edwards estava a 3 dias de oração e jejum, sem dormir, 

sem comer e beber e orava, Senhor dá-me a Nova Inglaterra. Ao se 

levantar e ir para o púlpito pregar as pessoas que o viram disseram que 

o rosto dele era semelhante ao rosto de um anjo, e antes de ele falar a 

primeira palavra a convicção caiu sobre o auditório. 

John Wesley, também chamado de “o tição tirado do fogo”, a 

estatística mostra que um pregador normal prega em média 100 vezes 

por anos, porém durante 54 anos John Wesley pregou 700 vezes por 

ano, qual segredo do tição tirado do fogo? É que ele primeiro foi ao 

fogo, fogo da oração. 

Charles Finney, hoje muito conhecido pela teologia 

sistemática de Finney, porém não é reconhecido pela sua oração, pois 

hoje apenas se buscam sabedoria humana e não uma vida com Deus 

em retidão, sinceridade e oração, a biografia de Charles Finney diz que 

ele gostava de ir aos bosques orar, e sempre que ele se sentia seco, ia 

ao bosque e ficava dois, três, quatro dias orando até está cheio 

transbordante do Espirito Santo, porque o êxito daquele homem era a 

oração. 

Hudson Taylor, um homem que ganhou a china, a biografia 

conta que o sol nunca nasceu na china sem que ele estivesse de joelhos, 

antes do nascente do sol ele já estava em suas prolongadas orações, ele 

disse certa feita que se tivesse 100 vidas ele daria todas para a china, 

ele foi um dos maiores missionários na china. 

Charles Rendeu Spurgeon, reconhecido mundialmente como 

o príncipe dos pregadores, a igreja de Spurgeon tinha 12 mil membros. 

Certa feita perguntaram para Charles Spurgeon, qual segredo para 

crescimento gigantesco do Tabernáculo, então ele responde, o segredo 
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é porque a Igreja do Tabernáculo é uma igreja que hora, e na segunda 

feira, culto de oração, toda igreja comparece para orar pela cidade, 

para orar uns pelos outros, para que transformar os nossos corações e 

os corações dos incrédulos, esse é crescimento, 12 mil pessoas orando 

em um propósito. 

William Branham, esse homem, camponês, vida sofrida, 

pobre, sua biografia diz que ele ouviu uma voz que disse a ele quando 

tinha 6 anos de idade, nunca bebas e nem fume porque tenho obra 

contigo quando tiveres mais idade. Então esse homem recebeu dois 

dons que impactou o mundo em seus dias, um era conhecer segredo 

dos corações dos homens, (oficio profético) e o segundo era que as 

enfermidades não eram capaz de resistir as orações dele. Hoje William 

Branham é conhecido como o maior pregador de curas divinas do 

mundo, Ele falava que muitas vezes ele atendia o chamado do Espirito 

Santo em si isolar, ir para campo, cavernas, para buscar em 

prolongadas orações, as vezes passava dias em oração, e só voltava a 

cidade quando ele tinha a resposta do que buscava em suas orações, 

sua biografia relata que as vezes se perdia em suas orações até mesmo 

em saber onde estava, William Branham certa vez foi a África e 

ganhou mais de 500 mil almas em poucos dias. Em uma outra ocasião, 

em um só dia ele ganhou mais de 300 Maometanos, e pediu para que 

os Maometanos pudessem orar para o deus deles para curar um cego 

que havia ficado assim devido a orações continuas ao sol, então ele 

desafiou o povo e disse, se esse homem for curado pelo seu deus o meu 

não é o verdadeiro, mais se não for curado e eu orar eele for curado 

vocês aceitam Jesus de todo seu coração?  O povo respondeu que sim, 

então ele disse, se Jesus não restaurar a vida desse homem então Ele 

não é o Deus verdadeiro, William Branham orou aquele homem foi 

curado e aquele povo se converteu ao Deus vivo, tiraram o Tilak de 

suas testas. 

Muito se tem a falar desse homem que após um só culto foi 

necessário sete caminhões para tirar todas as macas, cadeiras de rodas. 

Câncer expelidos, tumores sendo arrancados, a glória de Deus 

realizando maravilhas através de homens de orações, conta-se que até 
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mesmo uma menina sem globo ocular, foi restaurada, William 

Branham perguntou que cor ela queria os olhos e ela disse; ouvi dizer 

que o céu é bonito, eu quero da cor do céu, então ele disse assim te 

será dando e no mesmo instante ela tinha seu globo ocular, olhos 

intactos e azuis. 

Graças ao Senhor por todos os frutos que Ele pôde produzir por 

meio dessas vidas. Além disso, tais vidas foram testemunhas de Deus. 

Só temos a agradecer por ter esses exemplos registrados para que 

possamos aprender com eles. Jerônimo Savonarola, Martinho Lutero, 

John Bunyan, Jonathan Edwards, John Wesley, George Whitefield, 

David Brainerd, William Carey, Christmas Evans, Henry Martin, 

Adoniram Judson, Charles Finney, George Müller, David 

Livingstone, John Paton, Hudson Taylor, Charles Spurgeon, Pastor 

Hsi, Dwight Lyman Moody, Jonathan Goforth e William Marrion 

Branham. 

A oração minimiza nossas ansiedades, Alivia nossas tensões, 

nos coloca em comunhão com Deus, nos encoraja para a jornada.  

Onde você aprende sabedoria, senão em Deus? Onde você 

aprende administrar melhor seu tempo, senão com Deus? Onde você 

consegue vencer sua velha natureza, ou aquebrantar seu gênio, senão 

passando um tempo com Deus? Onde conseguimos vencer em alguma 

adversidade dessa vida, senão em Deus? Billy Graham certa feita 

disse: “Se você quer receber algo de Deus que você nunca recebeu, 

faça algo para Ele que você nunca fez” 

Veja que é total responsabilidade sua promover um 

reavivamento individual, de modo que passe haver um relacionamento 

continuo entre você e Deus. Até que não haja mais nada entre você e 

o seu Salvador, nenhuma barreira, nenhum incômodo, nenhuma 

prioridade que possa te afastar dessa comunhão. Deus quer apenas um 

tempo para que Ele possa estar em intensa harmonia somente assim 

você será guiado por Ele, somente assim você estará sensível a ouvi-

lo, e para isso você precisa renunciar muitas coisas que estão acima da 

sua vontade e necessidade de falar com Ele. 
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Lucas 11:9-13 E eu vos digo a vós: Pedi, e dar-se-vos-á; 

buscai, e achareis; batei, e abrir-se-vos-á; Porque qualquer que pede 

recebe; e quem busca acha; e a quem bate abrir-se-lhe-á.  

E qual o pai de entre vós que, se o filho lhe pedir pão, lhe dará 

uma pedra? Ou, também, se lhe pedir peixe, lhe dará por peixe uma 

serpente? Ou, também, se lhe pedir um ovo, lhe dará um escorpião? 

Pois se vós, sendo maus, sabeis dar boas dádivas aos vossos filhos, 

quanto mais dará o Pai celestial o Espírito Santo àqueles que lho 

pedirem? 

Jesus sempre nos ensinou que devemos orar, ensinando como 

orar, o que significa a oração, e até mesmo em parábolas nos ensinou 

sobre a oração: Lucas 18:1 E contou-lhes também uma parábola sobre 

o dever de orar sempre, e nunca desfalecer... então veja que 

dependemos da oração, se você puder tão somente levar a Deus em 

seu coração, em primeiro lugar, suas necessidades e decisões que 

intenciona tomar, antes de contar a outras pessoas, apenas confie que 

Deus cuidará e te guiará no que for melhor para você, segundo a Sua 

vontade, não segundo a nossa, porque Ele sempre sabe o que é melhor 

para nós, e não quer ver nossas frustrações, pois nossos olhares são 

míopes, quando estamos vendo felicidades Deus lá na frente viu nossa 

ruina, Ele sempre sabe o que devemos fazer, quais escolhas devemos 

tomar para que possamos não somente hoje, mais também amanhã 

termos uma vida repleta de bênçãos e acertos. Romanos 8:28 E 

sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o bem 

daqueles que amam a Deus, daqueles que são chamados segundo o 

seu propósito. 

Qual a única maneira de buscar a vontade perfeita de Deus? 

Orando, falando com Ele, pedindo a Ele que se for pra dar certo que 

Ele venha abrir as portas e se não for que não venha dar certo. 

Buscando instruções da Palavra de Deus, pedindo para trazer 

respostas, e crê sem duvidar, esperar, confiar, não podemos querer 

nada que esteja fora da sua vontade perfeita. Provérbios 16:1 Do 
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homem são as preparações do coração, mas do SENHOR a resposta 

da língua.  

Tudo que precisamos é a direção do Senhor, seja dirigido por 

Ele. Precisamos da Iluminação do Senhor, para que Ele te guie da 

maneira que a Ele aprouver. E a unção de Deus que faz toda a 

diferença, pois abrange não somente sobre aspectos da vida cotidiana 

trabalho, mais também de uma experiência pessoal com Ele, de desejo 

de ser melhor cada dia, de reconhecimento de uma vida suja e imunda 

e que nosso melhor não passa de um trapo de podridão, conforme diz 

em sua Palavra. 

E quando Deus aparentemente não ouve nossas 

orações? Como devemos agir? 
Sabemos que Deus e soberano e que antes mesmo de você orar, onde 

nem mesmo você sabe o que vai dizer Ele já sabe, porém quer que 

você ore, fale com Ele não porque não sabe mais porque Ele quer que 

você tenha intimidade com Ele, lembre-se Deus não nos dá aquilo que 

não serve para nosso bem, ou que não tenhamos maturidade para 

receber, pois a certas coisas que dependendo da fase e maturidade da 

sua vida, isso apenas te afastará dele. E justamente por isso muitos tem 

apenas uma vida espiritual minguada, fraca, e distante de Deus. Pois a 

realidade é que poucos querem ficar com os desígnios de Deus e sim 

querem agir e fazer com que os seus planos estejam acima da vontade 

perfeita de Deus. João 9:31 Ora, nós sabemos que Deus não ouve a 

pecadores; mas, se alguém é temente a Deus, e faz a sua vontade, a 

esse ouve.  

Sabemos que todos nós pecamos, então como entender que 

Deus não ouve oração dos pecadores? Simples, Deus não responde 

orações dos soberbos, que querem que seja feito a sua própria vontade 

e não a de Deus, pois Deus tem ciúmes de nós, no sentido de cuidar e 

não deixar você ser guiado pelas forças satânicas, porém muitos 

rejeitam os cuidados de Deus Tiago 4:5,6 Ou cuidais vós que em vão 

diz a Escritura: O Espírito que em nós habita tem ciúmes? Antes, ele 
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dá maior graça. Portanto diz: Deus resiste aos soberbos, mas dá 

graça aos humildes. 

Biblicamente falando temos vários exemplos como por 

exemplo do profeta Daniel, que mesmo havendo uma proibição por 

meio de um decreto do rei em buscar ao Deus verdadeiro, Daniel orava 

cinco vezes por dia no seu quarto de janelas aberta, pois não temia aos 

homens mas somente a Deus. 

Daniel mesmo estando na babilônia não se contaminava com 

as doutrinas babilônicas, porém certo dia Daniel se viu necessitado e 

desejava ouvir a voz de Deus. Daniel poderia ter as escrituras, poderia 

conhecer ao Deus verdadeiro, mas o que realmente ele estava 

necessitando naquela hora era ouvir a voz de Deus. Então ele foi ao 

lado do rio Hidequel. Agora não foi simplesmente um caso de chegar 

ao lado do rio, ajoelhar-se e clamar a Deus em alta voz “Senhor preciso 

ouvir tua voz, onde estas?” Daniel não fez isso, porém ele foi ao rio 

com seus servidores na carruagem, após chegar, logo mandou seus 

servidores voltarem. “Ele iria ficar ali até que ouvisse Deus. Assim é 

como se faz”   

Efésios 3:20 Ora, àquele que é poderoso para fazer tudo muito 

mais abundantemente além daquilo que pedimos ou pensamos, 

segundo o poder que em nós opera. 

Deus não aceita que duvidemos de sua Palavra, de sua 

capacidade, você pode até duvidar de si mesmo, porém nunca duvide 

de Deus. Devemos estar certíssimos de Deus como Daniel, como 

Abrãao o pai da fé, assim como muitos homens de Deus relatado nas 

escrituras. Afinal isso é escrituristico: Hebreus 10:22 Cheguemo-nos 

com verdadeiro coração, em inteira certeza de fé, tendo os corações 

purificados da má consciência, e o corpo lavado com água limpa. 

Um cristão de modo geral nunca deveria viver uma vida 

frustrada, sem motivação. Nunca deveríamos nos acostumar com a 

vida espiritual fria, aponto de não valorizarmos cada estágio da fé que 

adquirimos através de orações, jejum, leitura e meditação da Palavra 
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de Deus. Reflita, se pergunta; O que significa para você um tempo 

desprendido das coisas dessa vida? O que significa para você um 

tempo de oração e meditação? Se sua resposta foi algo como; “isso é 

tudo para mim; sinto saudades de voltar a ter comunhão intensa com 

Deus; ou simplesmente refletiu, e viu que hoje você está longe daquilo 

que um dia você costumava ser” Então realmente esse é primeiro 

passo, reconhecer que precisa buscar, orar mais, pois um filho de Deus 

ama ter comunhão com seu Pai. 

Nossa vida de oração não pode ser de forma alguma relaxada, 

negligenciada. Coloque de lado tudo, deixe tudo que precisa fazer, 

mais busque, pois sua alma clama, existe um vazio dentro de cada 

coração, dentro de cada um de nós, mesmo após aceitarmos Jesus, esse 

vazio muitas vezes não é preenchido, porque o aceitamos apenas de 

lábios, e deveríamos aceitar sempre de coração, esse vazio e tão 

grande, que é do tamanho de Deus, ou seja, somente Ele pode 

preencher esse vazio. As vezes nos sentimos sozinho, ou angustiados, 

negligenciamos até mesmo a presença de Deus, pois não sabemos que 

esses sentimentos são por muitas vezes um convite da nossa alma a ter 

um relacionamento verdadeiro e eficaz com Deus, nossa alma muitas 

vezes abatida, cansada, ouça a voz do Espirito Santo. 1 Pedro 5:7 

Lançando sobre ele toda a vossa ansiedade, porque ele tem cuidado 

de vós. 

Muitos de nós não temos raízes firmes, somos inconstantes, e 

até oramos, pedimos a Deus, clamamos mais como se isso fosse um 

teste, então muitos dizem: “Vou orar, quero ver se Deus vai mesmo 

me dar isso, vai realmente fazer aquilo”, muitas vezes somos sépticos 

até mesmo durante as orações, lembre-se, mesmo que as coisas deem 

“errado” isso não é sinal para você parar de orar, ore todos os dias, até 

as barreiras romperem, esse é o poder da oração, nada pode resistir. 

Lucas 18:6,7 E disse o Senhor: Ouvi o que diz o injusto juiz. E Deus 

não fará justiça aos seus escolhidos, que clamam a ele de dia e de 

noite, ainda que tardio para com eles? 
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Hoje é o dia de você orar, não ontem, não amanhã, Isaías 55:6 

Buscai ao Senhor enquanto se pode achar, invocai-o enquanto está 

perto. O grande problema hoje, é que muitos de nós contamos com 

nossas próprias habilidades para resolvermos alguns problemas, não 

depositamos em Deus nossa confiança mais em nós mesmos, quando 

pensamos em fazer algo, apenas dizemos vamos fazer isso, mais não 

apresentamos a Deus nossos planos, esperando uma resposta d’Ele, 

isso, e certo que nos trará muitas frustrações, decepções. Isaías 

40:30,31 Os jovens se cansarão e se fatigarão, e os moços certamente 

cairão; Mas os que esperam no Senhor renovarão as forças, subirão 

com asas como águias; correrão, e não se cansarão; caminharão, e 

não se fatigarão. 

Bom seria se fizéssemos pelo menos cinco orações ao dia, 

sendo três orações de agradecimentos. Oração ao acordar: para 

agradecer o dia em que Jesus irá nos abençoar; Oração antes das 

refeições: (almoço, jantar, lanches) Mateus 26:26, mesmo que suas 

refeições sejam em restaurantes, casa de parentes, lanchonetes, não se 

deve esquecer de agradecer e apresentar aquela refeição ao Senhor 

nosso Deus. E oração antes de dormir: para agradecer por mais um 

dia que recebemos do Senhor e aproveitar para pedir perdão pelos 

nossos erros. Salmos 4:3 “Sabei que o Senhor separou para si aquele 

que é piedoso; o Senhor me ouve quando eu clamo a ele.”  Devemos 

ter hábitos de orar pelas madrugadas e aconselhamos essa prática 

desse exercício todos os dias. Provérbios 8: 17 Eu amo os que me 

amam, e os que de madrugada me buscam me acharão. 

Salmos 1:1-4 “Bem-aventurado o homem que não anda segundo o 

conselho dos ímpios, nem se detém no caminho dos pecadores, nem 

se assenta na roda dos escarnecedores. Antes tem o seu prazer na lei 

do SENHOR, e na sua lei medita de dia e de noite. Pois será como a 

árvore plantada junto a ribeiros de águas, a qual dá o seu fruto no 

seu tempo; as suas folhas não cairão, e tudo quanto fizer 

prosperará.” 

http://www.formandobreiros.com/orar_no_monte.htm#.
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SEITAS E HERESIAS 

NOTA: Esse assunto será desenvolvido de forma resumida pelo 

simples fato de você ter em mãos um livro que por si só enriquece e 

muito esse assunto, e nossa intenção não é de repetir frases e 

versículos já colocados em assuntos relacionados. 

Frequentemente imaginamos em nossas mentes que uma seita é um 

grupo que adora a Satanás, sacrifica animais e toma parte em rituais 

maus, bizarros e pagãos. Na verdade, é bem diferente, pois a maior 

parte das seitas tem aparência muito mais inocente. A definição cristã 

específica de uma seita é; um grupo religioso que nega um ou mais 

dos fundamentos da verdade Bíblica. Em resumo seita é um grupo que 

ensina algo que se você der ouvido e crer te deixará fora do plano da 

Salvação. 

Em contraste com uma religião, uma seita é um grupo que afirma ser 

cristão, porém nega verdades essenciais do cristianismo bíblico. 

A definição Católica para Seita é: 
(Edito de Teodósio X): Creiamos em uma divindade do Pai, do Filho 

e do Espírito Santo, de igual Majestade, na Santíssima Trindade. 

Nós ordenamos que os adeptos desta fé sejam chamados de Cristãos 

católicos; nós estigmatizamos a todos os insensatos seguidores das 

outras religiões com o infame nome de heréticos, e proibimos que 

as suas reuniões clandestinas assumam o nome de Igrejas. Além 

da condenação da justiça divina, eles devem esperar a pesada 

penalidade que nossa autoridade, guiada pela sabedoria celestial, 

julgar próprio infligir. 

Jesus disse: Eu e o Pai somos um João 10:30, a 

pergunta é; Jesus mentiu? A Palavra “Cristo” 

significa Ungido em Mateus lemos: Mateus 

24:24 Porque surgirão falsos cristos e falsos 

profetas, e farão tão grandes sinais e prodígios 

que, se possível fora, enganariam até os 

escolhidos.  
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Veja que se fosse possível, enganaria até mesmo os Escolhidos, 

todavia não é possível. 

EXISTE UMA VOZ DE LOBO, TENTANDO TE ENGANAR 

Cuidado!!! 

Mais Jesus disse: João 10:27 As minhas ovelhas ouvem a minha 

voz, e eu conheço-as, e elas me seguem.  

Temos que ter muito cuidado para não sermos tragados por essas 

fontes de erros doutrinários, porque sabemos que a Doutrina é a única 

coisa que nos leva ao inferno, ainda que tenhamos uma vida próxima 

de Deus, porém ainda assim estaremos em desobediência à Palavra. 

Lucas 10:3: Ide; eis que vos mando como cordeiros ao meio de 

lobos. 

Mateus 7:15 Acautelai-vos, porém, dos falsos profetas, que vêm até 

vós vestidos como ovelhas, mas, interiormente, são lobos 

devoradores.  

A questão é que definição do que de fato é uma “Seita” não pode ser 

dada pela religião e sim pela Bíblia sagrada, tudo que é contrário à 

Bíblia se torna uma seita, uma heresia; começa a ser propagada como 

se fosse uma fonte de verdade, mas nunca será uma verdade absoluta. 

Lembre-se de Balaão, era um verdadeiro Profeta, porém isso não 

serviu para nada, por que seus ensinos eram errados, Balaão apenas 

ensinava o erro, ensinava tropeços para o povo de Israel cair, assim 

como muitos pastores estão apenas ensinando erros doutrinários nas 

igrejas, matando e levando muitos ao inferno: Apocalipse 2:14 Mas 

algumas poucas coisas tenho contra ti, porque tens lá os que seguem 

a “doutrina de Balaão”, o qual ensinava Balaque a lançar tropeços 

diante dos filhos de Israel, para que comessem dos sacrifícios da 

idolatria, e fornicassem. 

Paulo disse que todo o evangelho diferente do que ele pregou é 

maldito 
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Eis a questão, veja que cada religião prega da sua 

maneira, afinal elas podem estar pregando o 

mesmo evangelho de Paulo sendo que cada sistema 

religioso prega doutrinas diferentes umas das 

outras? 

Gálatas 1:12 Porque não o recebi, nem aprendi de homem algum, 

mas pela revelação de Jesus Cristo.  

              A Pergunta é: 

 Como Paulo Batizava nas águas? 

 Em quantos deuses Paulo cria? 

 Quem ele disse que é o Único Deus? 

 Como ele dava a Santa Ceia? 

 

Tudo contrário a Bíblia é apenas seita, heresias pregadas para te 

tirar do caminho correto. 

O Apóstolo Paulo disse:  

1 Coríntios 14:34 As vossas mulheres estejam caladas nas igrejas; 

porque não lhes é permitido falar; mas estejam sujeitas, como 

também ordena a lei.  

Timóteo 2:12 Não permito, porém, que a mulher ensine, nem use de 

autoridade sobre o marido, mas que esteja em silêncio. 

Pregadores heréticos dizem: Isso é só besteira, mulher pode pregar 

sim, então eles começam a te ensinar heresias.   

Agora afinal, quem está pregando a verdade, quem é a seita na 

visão Bíblica? 

Lembrem-se Paulo disse que isso aconteceria em 2º Timóteo 4:3 

Os falsos pregadores vêm se transfigurando de anjo de luz, mais 

cuidado, são apenas mercenários, falsos pastores que nada 

compreendem. 



345 
 

Os falsos pastores dizem: 
Deus só quer o coração, não precisa deixar tudo não, estamos no 

século 21, isso era para aquele tempo. 

Mas Jesus já nos alertou dizendo: Mateus 24:35 O céu e a terra 

passarão, mas as minhas palavras não hão de passar.  

Paulo foi o único Apóstolo que sua missão era preparar 

exclusivamente a Igreja Gentílica, isto é, ensinar todas as nações do 

mundo, então nunca podemos aplicar seus ensinamentos como 

ensinamentos para o seu tempo, 2 Timóteo 1:11, Atos 13:47 

O Apóstolo Paulo nos trouxe ensinamentos claros a respeito de como 

deveríamos andar, vestir etc... 

1 Timóteo 6:3-5 Se alguém ensina alguma outra doutrina, e se não 

conforma com as sãs palavras de nosso Senhor Jesus Cristo, e com a 

doutrina que é segundo a piedade, É soberbo, e nada sabe, mas delira 

acerca de questões e contendas de palavras, das quais nascem 

invejas, porfias, blasfêmias, ruins suspeitas, Perversas contendas de 

homens corruptos de entendimento, e privados da verdade, cuidando 

que a piedade seja causa de ganho; aparta-te dos tais. 

Se Paulo diz que as mulheres não podem cortar seus cabelos, 

então o que passar disso é fonte de erro, doutrina de satanás. 

1 Coríntios 11:5-7 Mas toda a mulher que 

ora ou profetiza com a cabeça descoberta, 

desonra a sua própria cabeça, porque é 

como se estivesse rapada. Portanto, se a 

mulher não se cobre com véu (cabelo), 

tosquie-se também. Mas, se para a mulher é 

coisa indecente tosquiar-se ou rapar-se, que ponha o véu. 

1 Coríntios 11:14-16 Ou não vos ensina a mesma natureza que é 

desonra para o homem ter cabelo crescido? Mas ter a mulher cabelo 

crescido lhe é honroso, porque o cabelo lhe foi dado em lugar de véu. 
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Mas, se alguém quiser ser contencioso, nós não temos tal costume, 

nem as igrejas de Deus.  

O cabelo dos homens deve ser cortado, todavia o das mulheres de 

forma alguma se pode cortar, pois os cabelos é o sinal de Poderio 

diante de Deus e dos homens, onde está a honra da mulher, 

cortando o cabelo você perde o sinal de submissão a Deus. 

 

1 Timóteo 2: 9-11 Que do mesmo modo as 

mulheres se ataviem em traje honesto, com pudor e 

modéstia, não com tranças, ou com ouro, ou 

pérolas, ou vestidos preciosos, Mas (como convém 

a mulheres que fazem profissão de servir a Deus) 

com boas obras. A mulher aprenda em silêncio, 

com toda a sujeição.  

Vejam como as ímpias se vestiam na década de 50. 

1 Pedro 3:5 Porque assim se adornavam também antigamente as 

santas mulheres que esperavam em Deus, e estavam sujeitas aos seus 

próprios maridos; 

Veja bem, a moral e conduta das mulheres que nem serviam a Deus, 

mas havia muito mais modéstia e pudor, respeito para com seu próprio 

corpo, havia um caráter. 

Essa foto acima, é de ímpias de décadas passadas que se vestem muito 

melhores do que os sistemas religiosos hoje, o que mudou? Deus? 

Nunca!  

Veja as que se dizem cristãs hoje. Era assim que 

se adornavam as santas do passado? Nos dias de 

hoje o melhor que você acha é assim! 

Sabemos que isso já estava profetizado 
1 Timóteo 4:1 Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos 

tempos apostatarão alguns da fé, dando ouvidos a espíritos 

enganadores, e a doutrinas de demônios;   
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A pergunta que não quer calar: quem é Seita? Como 

identificar? Veja que é tão simples, e mesmo assim muitos 

passaram e continuarão passando desapercebidos. 

Se você for sincero verá que o mundo religioso de hoje não pode ser 

comparado nem se quer com os ímpios de décadas atrás, pois de forma 

alguma se encaixam nas doutrinas Bíblicas. Paulo disse que Cristo 

seria crucificado a segunda vez, sendo exposto ao vitupério que 

significa (vexame, vergonha) Hebreus 6:4-6 

Jesus tem sido crucificado a segunda vez nas religiões, quando 

eles contrariam a Palavra da Verdade, pregando seus falsos 

ensinamentos; e assim eles têm feito com Cristo a cada culto; o 

Púlpito é símbolo do calvário, as ímpias do passado servirão de 

juízo para essa geração moderna. 

Veja o ponto em que chegamos 

Isso é terrível!  Veja em que bagunça se encontra os atuais sistemas 

religiosos hoje; a ponto de pegarmos o exemplo do mundo e mostrar 

que foi melhor do que o Sistema religioso de hoje, que deveria ser 

santo por natureza. 

Hebreus 12:14, fala que sem santidade é impossível ver a Deus. 

Efésios 4:10-14 Aquele que desceu é também o mesmo que subiu 

acima de todos os céus, para cumprir todas as coisas. E ele mesmo 

deu uns para apóstolos, e outros para profetas, e outros para 

evangelistas, e outros para pastores e doutores, Querendo o 

aperfeiçoamento dos santos, para a obra do ministério, para 

edificação do corpo de Cristo; Até que todos cheguemos à unidade 

da fé, e ao conhecimento do Filho de Deus, a homem perfeito, à 

medida da estatura completa de Cristo, Para que não sejamos mais 

meninos inconstantes, levados em roda por todo o vento de doutrina, 

pelo engano dos homens que com astúcia enganam fraudulosamente.  

Estamos afirmando que em nenhuma doutrina básica da Bíblia, 

as igrejas evangélicas compartilham e concordam entre si, 
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tornando-se Seitas, e o pior, elas são seitas bem sutis, que podem 

enganar com facilidade. 

Efésios 4:17-20 E digo isto, e testifico no Senhor, para que não andeis 

mais como andam também os outros gentios, na vaidade da sua 

mente. Entenebrecidos no entendimento, separados da vida de Deus 

pela ignorância que há neles, pela dureza do seu coração; Os quais, 

havendo perdido todo o sentimento, se entregaram à dissolução, para 

com avidez cometerem toda a impureza. Mas vós não aprendestes 

assim a Cristo. 

 

A Verdadeira fé tem que está fundamentada nessa escritura: 

2 Coríntios 11:4 Porque, se alguém for pregar-vos outro Jesus que 

nós não temos pregado, ou se recebeis outro espírito que não 

recebestes, ou outro evangelho que não abraçastes, com razão o 

sofreríeis. 

 

UM DEUS QUE TRABALHA DOS DOIS 

LADOS 
É muito provável que cada vez que você fazia 

leitura desse livro dava mais vontade ainda de 

ler, algo que estava aquecendo seu coração, 

sua alma, isso é o Espirito Santo, os eleitos 

sentirão essa chamada, conhecereis a 

verdade e a verdades vos libertará. Deus 

sempre trabalhou dos dois lados, de um lado Deus usa o autor do livro 

e de outro Deus usa o leitor, ambos em um único propósito, a 

salvação, veja como Deus sempre agiu assim nas escrituras. 

Atos 9:2-20 E pediu-lhe cartas para Damasco, para as sinagogas, a 

fim de que, se encontrasse alguns deste Caminho, quer homens quer 

mulheres, os conduzisse presos a Jerusalém. E, indo no caminho, 

aconteceu que, chegando perto de Damasco, subitamente o cercou 
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um resplendor de luz do céu. E, caindo em terra, ouviu uma voz que 

lhe dizia: Saulo, Saulo, por que me persegues? E ele disse: Quem és, 

Senhor? E disse o Senhor: Eu sou Jesus, a quem tu persegues. Duro 

é para ti recalcitrar contra os aguilhões. E ele, tremendo e atônito, 

disse: Senhor, que queres que eu faça? E disse-lhe o Senhor: Levanta-

te, e entra na cidade, e lá te será dito o que te convém fazer. E os 

homens, que iam com ele, pararam espantados, ouvindo a voz, mas 

não vendo ninguém. E Saulo levantou-se da terra, e, abrindo os 

olhos, não via a ninguém. E, guiando-o pela mão, o conduziram a 

Damasco. E esteve três dias sem ver, e não comeu nem bebeu. 

E havia em Damasco um certo discípulo chamado Ananias; e disse-

lhe o Senhor em visão: Ananias! E ele respondeu: Eis-me aqui, 

Senhor. E disse-lhe o Senhor: Levanta-te, e vai à rua chamada 

Direita, e pergunta em casa de Judas por um homem de Tarso 

chamado Saulo; pois eis que ele está orando; E numa visão ele viu 

que entrava um homem chamado Ananias, e punha sobre ele a mão, 

para que tornasse a ver. E respondeu Ananias: Senhor, a muitos 

ouvi acerca deste homem, quantos males tem feito aos teus santos 

em Jerusalém; E aqui tem poder dos principais dos sacerdotes para 

prender a todos os que invocam o teu nome. Disse-lhe, porém, o 

Senhor: Vai, porque este é para mim um vaso escolhido, para levar 

o meu nome diante dos gentios, e dos reis e dos filhos de Israel. E 

eu lhe mostrarei quanto deve padecer pelo meu nome. E Ananias foi, 

e entrou na casa e, impondo-lhe as mãos, disse: Irmão Saulo, o 

Senhor Jesus, que te apareceu no caminho por onde vinhas, me 

enviou, para que tornes a ver e sejas cheio do Espírito Santo. E logo 

lhe caíram dos olhos como que umas escamas, e recuperou a vista; 

e, levantando-se, foi batizado. E, tendo comido, ficou confortado. E 

esteve Saulo alguns dias com os discípulos que estavam em Damasco. 

E logo nas sinagogas pregava a Cristo, que este é o Filho de Deus. 

 

De um lado Deus estava trabalhando com Saulo de outro lado, Deus 

estava usando Ananias para que Saulo o perseguidor se tornasse Paulo 

o pregador.  
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Primeira coisa que podemos observar é que: Apenas nós, nada além 

de nós pode atrapalhar o agir de Deus, não há diabo, não há lutas, 

não há provações, angustias, somente sua escolha, pode 

temporariamente atrapalhar. Deus sempre trabalha dos dois lados, e 

se um dos lados não aceitar, simplesmente paramos o agir de Deus. 

Veja que Ananias quase parou o agir de Deus quando ele indagou. 

Senhor mais ele é um perseguidor, mais ele é um assassino. Então 

Deus fala a Ananias que Saulo era um escolhido de Deus, para levar 

seu nome, sua Palavra aos confins da terra.  

Nas escrituras sagradas está repleta de exemplos, Deus agindo dos 

dois lados.  

 Eunuco da rainha de Candece e Felipe: Atos 8:26-31 E o anjo do 

Senhor falou a Filipe, dizendo: Levanta-te, e vai para o lado do sul, 

ao caminho que desce de Jerusalém para Gaza, que está deserta. E 

levantou-se, e foi; e eis que um homem etíope, eunuco, mordomo-

mor de Candace, rainha dos etíopes, o qual era superintendente de 

todos os seus tesouros, e tinha ido a Jerusalém para adoração, 

Regressava e, assentado no seu carro, lia o profeta Isaías. E disse 

o Espírito a Filipe: Chega-te, e ajunta-te a esse carro. E, correndo 

Filipe, ouviu que lia o profeta Isaías, e disse: Entendes tu o que 

lês? E ele disse: Como poderei entender, se alguém não me 

ensinar? E rogou a Filipe que subisse e com ele se assentasse. 

Veja que de um lado havia um religioso vindo de um culto, em 

Jerusalém, porém ele não entendia nada, não conseguia entender o 

que lia, não é esse o mesmo espirito que vemos hoje? As pessoas leem 

mais nada compreendem? Todavia Deus estava trabalhando do outro 

lado, e usa Felipe, prega a verdadeira Palavra para aquele homem, 

traz o verdadeiro entendimento da Palavra e logo ele foi batizado nas 

águas. Atos 8:36 E, indo eles caminhando, chegaram ao pé de alguma 

água, e disse o eunuco: Eis aqui água; que impede que eu seja 

batizado? 

 Lídia e Paulo: Atos 16:13-15 E no dia de sábado saímos fora das 

portas, para a beira do rio, onde se costumava fazer oração; e, 
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assentando-nos, falamos às mulheres que ali se ajuntaram. E uma 

certa mulher, chamada Lídia, vendedora de púrpura, da cidade de 

Tiatira, e que servia a Deus, nos ouvia, e o Senhor lhe abriu o 

coração para que estivesse atenta ao que Paulo dizia. E, depois que 

foi batizada, ela e a sua casa, nos rogou, dizendo: Se haveis julgado 

que eu seja fiel ao Senhor, entrai em minha casa, e ficai ali. E nos 

constrangeu a isso. 

Veja como de um lado Deus usa Paulo na Palavra mais do outro lado 

Deus abre o coração de uma religiosa para ouvir o verdadeiro 

ensinamento de Deus. Deus sempre trabalha dos dois lados, nada é 

em vão, nada é por acaso, esse chama ardente em seu coração é Deus 

trabalhando do outro lado, por isso que sua alma está sentindo um 

regozijo glorioso. 

 Paulo e Silas na prisão: Uma mulher com espirito adivinho, falava 

abertamente: Paulo e Silas eram verdadeiros servos de Deus, eles 

pregam a verdadeira Palavra de Deus... Porém Paulo não quis de 

maneira alguma o testemunho do diabo, expulsando Paulo aqueles 

demônios o dono daquela escrava a qual tinha espíritos malignos 

chamam os guardas e mandam prender eles, foram açoitados. Porém 

nada é por acaso. Deus estava trabalhando do outro lado. Dentro da 

prisão havia eleitos de Deus. E a mensagem da Salvação vai em 

busca do último Eleito. Glórias a Deus por isso! 

Atos 16:25 E, perto da meia-noite, Paulo e Silas oravam e cantavam 

hinos a Deus, e os outros presos os escutavam. 

Quando Paulo e Silas louvava a Deus, e os corações dos presos 

começaram a ficar aquecido com o poder de Deus. Então vem de Deus 

um poderoso terremoto a qual derruba os alicerces, as paredes que 

mantinham os presos ali. Então o carcereiro tentou se matar e Paulo 

grita. 

Atos 16:27-33 E, acordando o carcereiro, e vendo abertas as portas 

da prisão, tirou a espada, e quis matar-se, cuidando que os presos já 

tinham fugido. Mas Paulo clamou com grande voz, dizendo: Não te 
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faças nenhum mal, que todos aqui estamos. E, pedindo luz, saltou 

dentro e, todo trêmulo, se prostrou ante Paulo e Silas. E, tirando-os 

para fora, disse: Senhores, que é necessário que eu faça para me 

salvar? E eles disseram: Crê no Senhor Jesus Cristo e serás salvo, 

tu e a tua casa. E lhe pregavam a palavra do Senhor, e a todos os que 

estavam em sua casa. E, tomando-os ele consigo naquela mesma hora 

da noite, lavou-lhes os vergões; e logo foi batizado, ele e todos os 

seus. 

Aquele era um Eleito, Ele foi batizado, ele ouviu o chamado de Deus. 

Os planos de Deus são perfeitos, aquele carcereiro e toda sua família 

estavam agora batizados. Veja como Deus sempre trabalha dos dois 

lados, Paulo e Silas não estavam ali por acaso, eles foram enviados 

pelo plano perfeito de Deus. 

Deus sempre trabalha dos dois lados, você não leu esse livro por 

acaso, é Deus trabalhando do outro lado e agora trabalhando desse 

lado, só você pode impedir o agir de Deus. Só você pode dizer não a 

Ele. Mais a chamada foi feita ao seu coração. 

 Cornélio e Pedro: Atos 10:1-6 E havia em Cesaréia um homem por 

nome Cornélio, centurião da coorte chamada italiana, Piedoso e 

temente a Deus, com toda a sua casa, o qual fazia muitas esmolas 

ao povo, e de contínuo orava a Deus. Este, quase à hora nona do 

dia, viu claramente numa visão um anjo de Deus, que se dirigia para 

ele e dizia: Cornélio. O qual, fixando os olhos nele, e muito 

atemorizado, disse: Que é, Senhor? E disse-lhe: As tuas orações e 

as tuas esmolas têm subido para memória diante de Deus; Agora, 

pois, envia homens a Jope, e manda chamar a Simão, que tem por 

sobrenome Pedro. Este está hospedado com um certo Simão 

curtidor, que tem a sua casa junto do mar. Ele te dirá o que deves 

fazer. 

Veja como Deus trabalha dos dois lados, de um lado Deus agindo no 

coração de Cornélio e de outro Deus chama Pedro para ensinar a 

verdadeira doutrina, ensinando o que ele precisava para herdar vida 

eterna. As escrituras dizem: Ele te dirá o que deves fazer. 
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Atos 10:17-20 E estando Pedro duvidando entre si acerca do que 

seria aquela visão que tinha visto, eis que os homens que foram 

enviados por Cornélio pararam à porta, perguntando pela casa de 

Simão. E, chamando, perguntaram se Simão, que tinha por 

sobrenome Pedro, morava ali. E, pensando Pedro naquela visão, 

disse-lhe o Espírito: Eis que três homens te buscam. Levanta-te pois, 

desce, e vai com eles, não duvidando; porque eu os enviei. 

Veja, Pedro vai onde Cornélio, prega a Palavra genuína a Ele e sua 

família, então quando Pedro estava ainda ensinando Deus já estava do 

outro lado agindo, batizando-os com Espírito Santo. 

Atos 10:44-48 E, dizendo Pedro ainda estas palavras, caiu o Espírito 

Santo sobre todos os que ouviam a palavra. E os fiéis que eram da 

circuncisão, todos quantos tinham vindo com Pedro, maravilharam-

se de que o dom do Espírito Santo se derramasse também sobre os 

gentios. Porque os ouviam falar línguas, e magnificar a Deus. 

Respondeu, então, Pedro: Pode alguém porventura recusar a água, 

para que não sejam batizados estes, que também receberam como 

nós o Espírito Santo? E mandou que fossem batizados em nome do 

Senhor. Então rogaram-lhe que ficasse com eles por alguns dias. 

 

Veja que quando Deus realmente trabalha dos dois 

lados, a obra de salvação acontece, todos os 

batismos efetuados foram no ato do 

arrependimento, não havia dureza de coração, pois 

Eles deram lugar para que Deus agisse. 

 

Deus de um lado trabalhou com o autor desse livro do outro está 

trabalhando com o leitor, você está atento para a chamada de Deus? 

Só você pode atrapalhar, só você pode dizer não para Ele. Só você 

pode dizer sim para a verdade ou permanecer no engano. 

Nossa vida é feita de escolhas... 

Deuteronômio 30:19 Os céus e a terra tomo hoje por testemunhas 

contra vós, de que te tenho proposto a vida e a morte, a bênção e a 
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maldição; escolhe pois a vida, para que vivas, tu e a tua 

descendência. 

Renunciando seu “EU” 
O “EU” deve ser renunciado para que a perspectiva do “Nós” 

entre em cena. 

Renunciar é abrir mão de algo. É dizer “não” quando a vontade é dizer 

“sim”. Mesmo que algo seja um direito natural que tenhamos, muitas 

vezes devemos renunciar. Jesus disse que segui-lo em sua Palavra 

seria sinônimo de uma vida de renúncias. Temos que deixa muitas 

coisas para estar com Jesus. Esta é uma questão de escolha e 

preferência. 

Mas qual seria o critério para saber se devemos renunciar? 

1). Renunciar por algo MAIOR: às vezes precisamos deixar algo que 

queremos por uma coisa ainda maior, ou melhor. 

2). Renunciar por causa do pecado: se o que queremos pode nos fazer 

pecar com orgulho ou qualquer outro sentimento, então devemos 

renunciar. 

Vamos refletir em três áreas que nos desafiam quando precisamos 

renunciar: 

1- Renúncias na FAMÍLIA: A família é o bem maior que temos 

nesta terra. Então porque devemos renunciar à família? Na verdade 

devemos ter renuncias “NA” família e não renunciar “A” família. Este 

é um tipo de renúncia que tem recompensa e bênçãos para a família 

como um todo. Dois exemplos de renúncia na família são: 

Renunciar o sentimento de sempre estarmos com a razão. 

Renunciar nossas vontades para fazer a dos nossos entes queridos. 

 
 

Você estaria disposto a renunciar algo em prol da 

sua família? 
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O Hedonismo é uma filosofia de vida que prega que cada pessoa deve 

satisfazer todas as suas vontades. Isso tem sido 

vivido cada vez mais pela sociedade atual. Uma 

constante busca pelo prazer é a rotina do homem 

moderno. As consequências disso é que quando 

não consegue realizar seus desejos, a pessoa 

sente-se frustrada e triste. 

Uma das palavras mais ouvidas em nosso idioma com certeza é a 

palavrinha “eu”. Temos uma cultura voltada para o “eu”. Uma das 

frases que define bem este pensamento é a do “Jeitinho Brasileiro”. 

Em quase todas as modalidades do cotidiano usa-se o “jeitinho” para 

superar as dificuldades. É a cultura do “quebra-galho”, do “faz de 

conta”, do “jogo de cintura”, onde o mais importante é “se dar bem”. 

É exatamente isso que o mundo religioso faz, um quebra galho apenas 

para se darem bem. Todavia terão um triste mal sobre eles, 

condenação. Hoje a verdade foi colocada a tona. Cabe a você 

renunciar seu “eu”, renunciar aquilo que você acha e ficar com a 

Palavra de Deus, que não tem sombra de variação. 

Mas o verdadeiro nome do “eu”, quando este se encontra entronizado, 

suprimindo todas as demais virtudes, chama-se orgulho. Não me 

refiro aqui a alta estima natural que todo ser humano deve ter, mas ao 

emprego superlativo do “eu”, o egocentrismo ou egoísmo. E até 

mesmo a não aceitação que você está errado.  

O orgulho teve origem no coração de Satanás que quis ser igual a 

Deus. Revela em si mesmo a falta de comunhão com Deus 

provocando um caos na personalidade. O Orgulho gera passivamente 

a solidão, a tristeza, a insatisfação e a ansiedade. De forma ativa 

percebe-se a quebra da lei civil e moral, a avareza e a agressividade. 
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Para vencermos o orgulho o “ego latente” temos que olhar para 

Jesus. A Bíblia aconselha: Filipense 2:5-9.  “Tende em vós o mesmo 

sentimento que houve também em Cristo Jesus, pois ele, subsistindo 

em forma de Deus não julgou como usurpação o ser igual a Deus; 

antes a si mesmo se esvaziou, assumindo a forma de servo, tornando-

se em semelhança de homens; e, reconhecido em figura humana, a si 

mesmo se humilhou, tornando obediente até a morte e morte de Cruz. 

Pelo que Deus o exaltou sobremaneira e lhe deu o nome que está 

acima de todo nome. 

O exemplo supremo é o Filho de Deus que deixou sua glória, sua 

posição celestial, e na forma humana deu a sua vida na cruz para que 

outros fossem beneficiados. E como consequência, recebeu após a 

ressurreição, o nome sobre todo nome. O caminho que Jesus oferece 

é: primeiro a humildade depois a exaltação, primeiro o sacrifício 

depois a glória, primeiro a entrega depois a conquista, primeiro a “via 

dolorosa” depois a avenida de ouro da nova Jerusalém, primeiro o 

clamor depois o louvor, primeiro a luta depois a vitória, primeiro o 

nada depois o tudo, primeiro a cruz depois a ascensão...    O caminho 

é este não invente atalhos.  

O mundo religioso com seus atalhos levaram o povo a condição de 

perdidos, com suas ideologias tais como: a teologia da prosperidade, 

com suas doutrinas de portas largas onde entram, vaidades, modas, 

politicagem, pastores corruptos, tudo isso são os atributos do “eu”, o 

orgulho humano, não aceitação da verdadeira doutrina. Quando um 

homem está dominado pelo eu, já não importa os outros.  

Só existe uma maneira de sermos salvos, nos rendermos ao nosso 

Salvador, porém para isso ocorrer acontecer devemos primeiro 

renunciar, credos, dogmas, doutrinas que contrariam as escrituras. 
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A vida para com Deus é sinônimo de renuncias, e é nesse ponto que 

muitos ficam para trás, pois querem viver servindo a dois senhores. 

Acham que podem servir a Deus da sua maneira. Se não voltarmos 

para o padrão bíblico estaremos fora do quadro da salvação. 

Por quê Nicodemos foi ao encontro de Jesus à noite? Em João 

12:42-43 diz: - “Apesar de tudo, até muitos dos principais creram 

nele; mas não o confessavam por causa dos fariseus, para não serem 

expulsos da sinagoga. Porque amavam mais a glória dos homens do 

que a glória de Deus.” 

O ORGULHO IMPEDE QUE HAJA RENÚNCIA E 

ARREPENDIMENTO. 

Por isso, deixamos de aproveitar muitas 

oportunidades por causa desse sentimento 

chamado “ORGULHO”. 

Nicodemos poderia ter conquistado a vida eterna naquele momento 

em que conversava com Jesus, caso renunciasse a sua vida farisaica e 

decidisse de coração SEGUI-LO! É justamente a decisão de coração 

que conta. 

Ló, enriqueceu de tal forma que teve se se separar de Abraão, mais 

para ser salvo teve que deixar toda sua riqueza em Sodoma, renunciou 

tudo para adquirir a vida. Ló estava entre um povo que seria 

condenado e ficar ali faria com que ele fosse condenado junto com 

povo, Ele foi revelado através de dois anjos sobre a condenação 

daquele povo, e renunciou tudo aquilo que tinha conquistado no 

passado. Assim é um verdadeiro cristão, ele por mais que seja 

enganado no mundo religioso, com suas doutrinas errôneas quando o 

mensageiro de Deus o alerta sobre a condenação daquele povo, ele 

sai, renuncia suas velhas doutrinas, sua velha teologia e fica com a 

Palavra. 

Poderíamos citar vários exemplos tais como Zaqueu que deixou toda 

sua velha vida para trás para adquirir vida eterna, porém o que 
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estamos de fato mostrando aqui, é que sem renuncias é impossível nos 

achegarmos a Deus, nunca poderemos amar dois senhores no quadro 

clínico profético. 

Jesus disse: Mateus 10:35-39 Porque eu vim pôr em dissensão o 

homem contra seu pai, e a filha contra sua mãe, e a nora contra sua 

sogra; E assim os inimigos do homem serão os seus familiares. Quem 

ama o pai ou a mãe mais do que a mim não é digno de mim; e quem 

ama o filho ou a filha mais do que a mim não é digno de mim. E quem 

não toma a sua cruz, e não segue após mim, não é digno de mim. 

Quem achar a sua vida perdê-la-á; e quem perder a sua vida, por 

amor de mim, achá-la-á. 

MOISES teve que renunciar seu poder no Egito, para fazer a vontade 

de Deus. Agora veja que paradoxo, o profeta deixa tudo para servir a 

Deus, porém o povo que saiu do Egito não renunciou e morreram no 

deserto, 6 milhões de pessoas pereceram, todos na caminhada de 40 

anos. 

ABRAÃO teve que renunciar, sua família, 

irmãos, sua terra, e foi para um lugar menos 

prospero do que a terra que ele habitava, mais 

estava debaixo de uma promessa. E a promessa 

não era a terra seca que ele havia encontrado. A promessa era para 

uma terra que mana leite e mel, a promessa para cada cristão de 

renúncia seus erros chamasse, salvação. 

A importância da desvalorização do “EU”, para que a 

perspectiva dos nós possa se fazer presente. 

Somente assim você e sua família alcançarão estrutura 
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Acesse nosso site: 

www.osremanescentes.com 

http://www.osremanescentes.com/

